Кут Хуми

Виталий Сердюк

Проявленный курс

***1 - 16***

Синтезы Огня

**Балтия**

**ДИВО 14 Проявления**

Кут Хуми

Виталий Сердюк

Проявленный курс

***2***

Синтез Огня

**Метагагалактика ФА**

**Балтия**

**ДИВО 14 Проявления**

Оглавление

[**Метагалактика ФА.** 7](#_Toc466934285)

[**Слово Отца.** 7](#_Toc466934286)

[1 день 1 часть 7](#_Toc466934287)

[Введение во 2-й Синтез Огня. 7](#_Toc466934288)

[Исторический ракурс взгляда. Пасха. Христос. 9](#_Toc466934289)

[Ученические мистерии. 10](#_Toc466934290)

[Метагалактический путь и путь в Метагалактику. 10](#_Toc466934291)

[Слово Отца и Образ Отца в предыдущую эпоху 14](#_Toc466934292)

[Формы жизни в Метагалактике. 14](#_Toc466934293)

[Путь Христа. 20](#_Toc466934294)

[Жизнь Ученичества. 30](#_Toc466934295)

[Явление, фиксация и развёртывание пути нового Ученичества новой эпохи. 30](#_Toc466934296)

[Источники Синтеза. 30](#_Toc466934297)

[**Сонастройка на Христа Метагалактики.** 39](#_Toc466934298)

[**Подготовка к практике взаимодействия с Христом Метагалактики..** 39](#_Toc466934299)

[**Открываться новому и «по Вере вам дано будет».** 39](#_Toc466934300)

[ПРАКТИКА 1 47](#_Toc466934301)

[Общение с ИВ Христом Метагалактики в честь праздника Христова. Стяжание ИВ Мудрости ИВО ИВ Сына Метагалактики на овладение Синтезом и владение Синтезом, в память и в выражении Пути Аватара Синтеза. 48](#_Toc466934302)

[Стяжание выражения 2-го Синтеза Огня физически собою. 48](#_Toc466934303)

[**Комментарий к 1-й Практике.** 52](#_Toc466934304)

[**Первичные процессы слияния и синтезирования с Отцом.** 52](#_Toc466934305)

[Подготовка среды обитания Учителями Лучей 5 расы, 54](#_Toc466934306)

[для жизни огнём в новой эпохе. 54](#_Toc466934307)

[Понятие Иерархии и Иерархичности. 54](#_Toc466934308)

[**Осознание Метагалактики Фа.** 58](#_Toc466934309)

[**Планы жизни в 5-й расе.** 58](#_Toc466934310)

[**Новый тип жизни Метагалактической цивилизации.** 58](#_Toc466934311)

[**Человек - золотая середина между Отцом и Матерью.** 75](#_Toc466934312)

[ПРАКТИКА 2 80](#_Toc466934313)

[Стяжание Слова Отца ИВ Отца Метагалактики. 80](#_Toc466934314)

[Стяжание 16-рицы выражения Слова Отца ИВ Отца Метагалактики. 80](#_Toc466934315)

[Стяжание 16-рицы Огня Жизни Человека Метагалактики ИВ Отца Метагалактики. 80](#_Toc466934316)

[1 день 2 часть 87](#_Toc466934317)

[**Комментарий к стяжанию Слова Отца.** 87](#_Toc466934318)

[**Слово Отца управляет Стихиями.** 87](#_Toc466934319)

[**Преодоление старых блоков.** 87](#_Toc466934320)

[Слово Отца. 90](#_Toc466934321)

[ПРАКТИКА 3 104](#_Toc466934322)

[Стяжание 64-х Слов Отца 64-х присутствий Метагалактики ФА. Стяжание Слова Отца Метагалактического проявления. 104](#_Toc466934323)

[Стяжание Жизни 2-го Изначально Вышестоящего проявления. 104](#_Toc466934324)

[Задача Владыки - насыщение огнём Европейского Кольца. Развитие Жизни. 107](#_Toc466934325)

[Качественное развитие силы Посвящений в п.э. 111](#_Toc466934326)

[и в новую эпоху. 111](#_Toc466934327)

[**8-мь Эволюций Метагалактики.** 119](#_Toc466934328)

[Практика 4 123](#_Toc466934329)

[Стяжание восьми Эволюций ИВ Отца Метагалактики Метагалактикой ФА в выражении каждой эволюции концентрацией и объёмом Огня, Духа, Света и Энергии. 123](#_Toc466934330)

[Стяжание 32-ричного выражения ИВ Отца Метагалактики 8-ми эволюционно восемью Огнями, восьми видами Духа, восьми видами Света, восьми видами Энергии. 123](#_Toc466934331)

[2 день 1 часть 127](#_Toc466934332)

[**Ночная учеба.** 127](#_Toc466934333)

[**Осознанное восприятие новой реальности Жизни Метагалактики.** 127](#_Toc466934334)

[**Законы Метагалактики.** 127](#_Toc466934335)

[**Парадигма взгляда Синтезом.** 127](#_Toc466934336)

[ПРАКТИКА 5 168](#_Toc466934337)

[Стяжание ИВ Огня ИВ Метагалактики и оформление этого огня в ФА ИВ Метагалактики. 168](#_Toc466934338)

[Стяжание Нового Рождения Изначально Вышестоящим Отцом в развёртывании Огня ФА. 168](#_Toc466934339)

[Стяжание в синтезе 448 Огней Нового Рождения в синтезе 4-х ИВ проявлений 168](#_Toc466934340)

[Физического Изначально Вышестоящего проявленного Мира. 168](#_Toc466934341)

[**Новое Рождение. Виды мерности.** 172](#_Toc466934342)

[Понятие ФА. Форма Абсолюта - форма Совершенного Человека Метагалактики. 186](#_Toc466934343)

[ПРАКТИКА 6 191](#_Toc466934344)

[Стяжание огня и условий применения Нового Рождения. 191](#_Toc466934345)

[Стяжания Пути Чело Метагалактики в выражении Нового Рождения. 191](#_Toc466934346)

[2 день 2 часть 193](#_Toc466934347)

[**Участие Новеньких в Иерархической подготовке и служении.** 193](#_Toc466934348)

[Система Энергопотенциала. 197](#_Toc466934349)

[Истоки возникновения системы. 197](#_Toc466934350)

[Система Энергопотенциала. 218](#_Toc466934351)

[Обменный Огонь. 218](#_Toc466934352)

[Понятия ЭП Изначального Дома, 218](#_Toc466934353)

[личного ЭП и Изначального Дома каждого. 218](#_Toc466934354)

[Поэтапное строение системы Энергопотенциала. 222](#_Toc466934355)

[Энергопотенциал Синтеза. 231](#_Toc466934356)

[ПРАКТИКА 7 243](#_Toc466934357)

[Стяжание Цельного Фрагмента Огня Энергопотенциала ИВ Отца Метагалактики. 243](#_Toc466934358)

[Стяжание Эфирного тела ИВ Отца Метагалактики. 243](#_Toc466934359)

[Стяжание 32-х Полей Эфирного тела Метагалактического проявления. 243](#_Toc466934360)

[Стяжание Стандарта 2-го Синтеза Огня. Стяжание Огня Книги 2-го Синтеза Огня. 243](#_Toc466934361)

[Итоговая ПРАКТИКА. 243](#_Toc466934362)

[**ЭКСПЕРИМЕНТ** 252](#_Toc466934363)

**Метагалактика ФА.**

**Слово Отца.**

1 день 1 часть

Введение во 2-й Синтез Огня.

Итак, добрый день. Мы продолжаем Проявленный курс подготовки и начинаем **2-й Синтез Огня,** который называется, тише, (*успокаивает зал*) который называется теперь - **Метагалактика ФА**. А для тех, кто пришёл первый раз, вы попали уже на 2-й Синтез, на второе занятие и мы продолжаем наши этапы развития, которые, в общем-то, мы закладывали на 1-м Синтезе. Но вот, в процессе Синтеза, в процессе первых, там, часов мы пообщаемся, и вы увидите, чем мы занимаемся, как там…

Можете зайти сесть. Ну у нас.., да пожалуйста, вон там есть свободные места *- обращается к пришедшим на семинар.*

То есть я не буду сейчас специально обращать внимание на новеньких, тем более некоторые, вот, подтягиваются, подтягиваются, подтягиваются и рассказывать что-нибудь новенькое. Мы сейчас сразу начнём рассматривать, что такое Метагалактика и попробуем пойти этим путём, потом дойдём до Нового Рождения. Я чуть позже расскажу, что это значит, потому что мы на 1-м Синтезе не прошли это. И через это мы осмыслим, каким Синтезом, каким путём, какими задачами мы занимаемся. Ну, а потом уже, через два, три часа новенькие, кто пришёл просто познакомиться, можете определиться: стоит этим заниматься - не стоит. Двери всегда открыты, мы их иногда закрываем, чтобы не замечало и всё. Всё.

Значит, меня зовут Виталий, извините за голос, он садится, вот такая у нас, смена какая-то климатическая. Ну, и я уже вёл 1-й Синтез, и буду продолжать вести Проявленный курс подготовки, в том числе и, ну, с вашим курсом.

И так, просто Метагалактика ФА. Давайте просто вспомним. Сейчас у нас начинается Пасха у православных. Я понимаю, что религиозно мы принадлежим, бывает, разным конфессиям, но можно любой праздник, тот или иной, в принципе, использовать для каких-то наших нужд. Понятно, что пасха – это, прежде всего, ну, с одной стороны распятие - это трагедия, а с другой стороны – это Воскрешение.

Что Есмь смысл воскрешения Христа на Пасху с точки зрения простой, житейской христианской мудрости? Понятно, что он умер, он воскрес. Некоторые считают, что это идеологически, некоторые считают, что это абстрактно. Я считаю, что это конкретно. То есть, более того, плащаница, как бы там к ней не относились, это конкретно инструмент, итог, можно сказать, одного из воскресших Тел, а можно сказать, что это Тело и самого Иисуса Христа. По некоторым данным, возможно это Тело самого Иисуса Христа. Единственно, я не знаю, ту ли плащаницу исследовали учёные. Всего лишь вот этот вариант. Но то, что плащаница Христа была известна первые три столетия после его смерти - это точно, просто не особо это всё было как-то…

Значит, **для новеньких: самый сильный и самый страшный Огонь передаётся по телефону.** Почему? Потому что любая техническая среда она очень хорошо передаёт любую энергию. За энергией следует Свет, за Светом – Дух, за Духом – Огонь. Так вот, когда вы включаете технику и с кем-то общаетесь, вы уже находитесь в Огне, даже если вы это не видите, не понимаете …. Знаете, мы очень часто дышим тем, что мы не понимаем. Это не значит, что этого нет. Вокруг нас атомы, молекулы, среда насыщена какими-то зарядами, а мы это не замечаем, мы просто это вдыхаем-выдыхаем. Начиная общаться по телефону, вы передаёте эту среду тому человеку, который на другом конце провода. Вы можете это не замечать, но тот человек получает под-дых - это легко сказано. Физически он вначале ничего не почувствует, а потом ему как-то станет плохо. Первые годы Синтеза, года два, мы это не особо отслеживали. Это, вот, 2001-2002. Пока однажды чело, вот так же случайно, на Синтезе не ответил на звонок – человеку стало плохо вплоть до реанимации, физически. Она в шоке приходит на второй раз, мы начинаем раскручивать и Владыка нам говорит « Телефон!» Она по телефону, а мы вошли в преддверие хорошей практики, это было к концу вот такого же первого дня, тоже начинающая чело, первый раз пришла, и она по телефону, мы уже подготовились к практике, пару слов ему сказала. «А-а-а-а!». (*передает мимикой, разговор по телефону*) И этот Огонь ему с усилением этих слов! Всё! И она в шоке говорит: «Чё делать?» Выходить прощение просить, т е б е.

Ну, ему, естественно, просто так не передали Владыки – есть за что. А он выжил, там всё остальное. Реанимировали товарища. И потом, Владыка нам объяснил, что людям не подготовленным, которые не всегда хотят здесь быть, не всегда готовы здесь быть, случайно позвонили, иногда не случайно позвонили, а их «подзудили товарищи», которые делают вид, что всё случайно происходит. Естественно Огонь на таких товарищей реагирует очень жёстко. И не факт, что даже если это чистый и светлый человек, не факт, что его не спровоцировали какие нибудь нечисти. В итоге, чистый человек, если его спровоцировали нечисти, получит за нечисть. А нечисти весело. И мы сами подставляем своих под плаху. Зачем?

Поэтому **очень вам советую не отвечать на Синтезах – это новеньким**. Старенькие уже это знают. Это не потому что там нельзя, ну, во-первых некорректно, когда другие чем-то другим занимаются, а потому, что мы реально знаем, что очень часто это заканчивается печально. Конечно, до смерти ещё не доводили, тьфу-тьфу-тьфу *(смеётся)* Лучше не надо. Ну, понятно, чем бы дитя не тешилось, бывает всякое. Ладно, вернёмся.

Исторический ракурс взгляда. Пасха. Христос.

Ученические мистерии.

Метагалактический путь и путь в Метагалактику.

Итак, **Христос.** На счёт **плащаницы.** Вспоминаем, в египетских практиках, в египетской школе.

Ну как без телефона…(*обращается к выходящей*). Ну хоть капельку ещё, (*смеётся)* ну хоть капельку (*Зал смеётся*). Просто этот человек ко мне обращался прошлый раз, я даже знаю проблему которая вертится…сразу же, как только начинается Синтез, «ну ещё капельку (*поговорить по телефону*). Ладно. Извините, шутка.

Так вот, есть египетские практики, когда … Проходите, проходите. Места много, проходите и там садитесь на свободные места. *(обращается к пришедшим).*

Есть египетские практики, когда чело в предыдущую эпоху проходили Посвящения. Их ложили в саркофаг, накрывали «маленькой» многотонной крышечкой, и ты должен был силой своей энергии открыть крышку, или же выйти из саркофага не открывая крышку. Это была вершина мастерства. Это описано как египетские практики, этим занимался, в том числе, Владыка четвёртого Луча Серапис. До Сераписа этим занимался другой Владыка, потому что Серапис - это один из молодых Владык, как Иисус. Ну, вы мало это знаете, но он где-то тоже стал во главе 4-го Луча в середине 5-й расы.

Ну и теперь представьте: если чело, проходя египетские практики, открывал крышки саркофага, растя свою психическую энергию - это языком Агни-йоги. Вы что думаете, он не сможет пройти сквозь белую ткань? Просто подумайте. Это описано.

И когда говорят: «Вот, плащаница – это особый случай…»

Согласен, это особый случай. После распятия, после креста пройти сквозь ткань может быть и сложно, больно было. Но раз Иисус воплощался как чело Адептом\*, это 5-е Солнечное Посвящение, очень высокое. В ту эпоху это буквально вот единицы людей было, и стал Учителем Луча, в его Духе пройти сквозь ткань, я корректно выражусь, раз плюнуть. И если религиозно посмотреть - это священно, если посмотреть с точки зрения ученической подготовки – это естественно. А то, что в отличие от саркофага, который каменный, ткань оставила его отпечаток, причём негативный, который лишь говорит о том, что это естественный отпечаток, это проблема ткани. Напоминаю, кто не знает этой тонкости, учёные доказали что ткань не развёртывали, не распелёнывали тело. Она как была, так и осталась – Тело просто исчезло внутри. То есть, есть вариант, когда отпечаток остаётся, ткань открывают и всё смазывается. Здесь ничего не смазалось. Как вот запеленали, так всё и осталось. Почему я говорю, что сама плащаница – это факт бытия, таких, как Христос. Я не могу говорить о, кстати, по римской истории, Римским историкам, Христов было много. Но одного запомнили. И не только потому, что его распяли, и не только потому, что он был царского рода, а то, что ученики действительно увидели, что в его Теле появилась Душа и появилась Чаша Грааля, то есть появилось нечто, чего у других не было.

Ну вот, Метагалактический путь и путь в Метагалактику, как не парадоксально, начинается с пути Христа.

В общем, то в **Метагалактике синтезируется четыре пути**:

* **путь Будды,**
* **путь Христа,**
* **путь Майтрейи** - это путь новой эпохи, этим мы сейчас занимаемся частично,
* и **путь Аватара,** тоже путь новой эпохи.

То есть, два пути из предыдущей эпохи и два пути, которые развиваются в новой эпохе. Почему в новой эпохе? Потому что Майтрейя – это Будда грядущего на буддийском языке, а на христианском – это Христос второго пришествия. То есть, тот Христос, который должен был прийти к концу тысячелетия, вот в наше с вами время. Или который пришёл. Есть такая маленькая тонкость с этим связанная, сейчас вернёмся к этому. И соответственно, Майтрейя, как второе пришествие Христа - это какой-то новый путь, который в развитии, подчеркиваю, не в застолблении христианства, а в развитии христианства, в преодолении христианства и в выражении христианства по-новому, новым языком, новыми возможностями мы в новую эпоху должны основать. Не без основания, потому что мы этим занимались серьёзно, мы считаем, что этот путь, в том числе в Синтезе, выявился. Я говорю в том числе, потому что если быть эгоистом, сказать: «Только мы тут вот …» Да, мы это исполнили. Я не могу сказать, что только мы. Пока мы не встретили учения, которое нам предложило адекватный ответ такой же. Но в буддизме масса направлений. В христианстве тоже. И не факт, что Владыки где-то в другом месте тоже могут развернуть какой-то путь, может быть даже с точки зрения новой эпохи.

Но в том, что мы занимаемся, мы уверены, что мы этот путь выразили. Мы нашли эти ключи, нам удалось это исполнить, и в том числе практика стражника, о которой мы говорили, мы с вами еще не говорили – будем говорить, это практика пути Майтрейи, как это не парадоксально звучит, потому что **Майтрейя\* – это глава воинства Учеников, развивающих и развёртывающих новую эпоху собою.** Вот в преддверии Пасхи, что называется, я бы хотел, чтобы вы осознали, используя праздничную практику, что Синтез, когда мы говорим что синтезируем что-то из предыдущей эпохи, мы не абстрактно это говорим, а мы действительно некоторые наши направления начинали выражать из предыдущей эпохи, и занимались ими. Почему? На пустом месте ничего не бывает. И вот одно из непустых мест - это путь Христа, который продолжил развитие в Синтезе. И мы его развернули по-новому.

**Вернёмся к воскрешениям**. Когда Христос становился Учителем и воскрес, преобразил вот эту плащаницу, он получил новый синтез - синтез двух миров – тонкого и физического мира. Сейчас мы это будем рассматривать схематически. Дело в том, что любая жизнь строится разными уровнями, или разными присутствиями. В предыдущей эпохе называлось разными планами. И на Планете существовал Физический мир, вот как мы сейчас живём, тоже физический мир и утончённый, более тонкий мир, куда люди ходить не могли. Почему? **Потому что у них не было Души.** И если вспомнить древнегреческие трагедии, до Христа существующие, то учёные сейчас выяснили, что после смерти у всех греков, в традиции было, что живут в каком-то подземелье, по Гомеру, живут как-то сыро, мрачно ну и так далее. **А после Христа появились цвета** и всё остальное. И когда мы говорим о распятии Христа, и о спасении, что Христос там спас человечество, возникает вопрос – почему он спас?

Кто мучается моим голосом - идёт Пасха, и нас все вспоминают, идём с вами путём Христа. 2-й Синтез – это путь Христа, только Метагалактики. И многие сигналы до нас доходят, и приходится это всё перерабатывать.

Есть одна проблема: с одной стороны на праздник можно очень многое, а с другой стороны на нас по-праздничному влияют. Видите, я сразу вообще замолкаю. Поэтому, пока идёт праздник крупный религиозный, нам приходится выдерживать силу Веры, которая с одной стороны хорошо и вдохновляет и нас и тех, кто верит, а с другой стороны - всяка Вера бывает разная. Всяка разная бывает Вера. И кто-то верит искренне в чистоте, а кто-то ненавидит не менее чисто. Понимаете? Это - и то и другое чисто, но ненависть в защиту Учителей, в том числе Иисуса Христа, приходится преодолевать чела и пережигать собою. Мы ведь стражники в том числе, то есть чела в пути Майтрейи.

Поэтому когда на любую Веру начинается неадекватное взаимодействие, при адекватном вдохновении, возникают конфликты, а в ИДИВО все эти конфликты вылазят и мы их разрешаем. Вот вы видите на моём голосе. Если со старшей группой я ещё это не замечал, к младшей группе… это с утра - старшая группа, к младшей группе это усиляется. Почему? У нас же идёт к воскрешению время, к ночи. (*смеётся*) Завтра все яйца таскать будут. (*смеётся*) Интересно почему? Я даже знаю почему.

Слово Отца и Образ Отца в предыдущую эпоху

Формы жизни в Метагалактике.

В предыдущей эпохе Слово Отца и Образ Отца прятались в яйце аж на седьмом плане. И в 2000 году, когда мы добрались туда, на седьмой план, мы буквально вскрывали Дух человека и человечества из яйца. Я не шучу. Взламывали яйца, это визуально виделось нашими чела, стяжали оттуда Образ Отца и Слово Отца и отпускали Дух.

Поэтому когда вы носите пасхальное яйцо, с одной стороны, это символ, но с другой стороны визуально, это реально, когда наш Дух\* купировался на Планете в ту форму, которая называется яйцом.

Некоторые скажут: «Ну, это сумасшествие, это…»

Понимаете, есть история, которая записана энергетически Духом огна, знаете Дух, пишет наши действия. Вот так же все действия на Планете записаны в Духе Планеты. И когда вы научитесь читать Дух Планеты, а он *ч- и- т- а- е-м* , в том числе как хроники Акаши, ну у нас сейчас Хроники Истории, эти слова подтвердятся. Но пока вы не умеете видеть на других присутствиях и будете этому учиться, пока подтверждать нечего. Для тех, кто пришёл первый раз, могу создать ещё один шок.

На Планете раньше, до нас людей, вот когда динозавры жили, жила и разумная цивилизация динозавров. Она жила тоже недолго – две-три тысячи лет, но яркая. Мы же с вами тоже живём 1,5- 2 тысячи лет. Ну, сейчас говорят и пять, ну, тоже самое – ну две, три, пять - немного. И они были разумными. И отпечаток Духа на нашей Планете, в том числе, нёс разумный, динозаврообразный вид. А динозавры, в отличие от живородящих млекопитающих, откладывали яйца. И у них они назывались – яйца Духа. Потому что вначале в яйце была простая жидкость с элементом Духа. И только потом формировался телесный сгусток. Ну, куриное яйцо разбивали? Это, кстати, маленький динозаврик. (*смеётся*). Шучу. Птицы- продолжатели динозавров называется.

Так вот, насчёт Разума динозавров я не шучу. Я понимаю, что говорить сейчас такое рано, ну раз сказал – то сказал. Мы встречали на присутствиях у Владыки Кут Хуми в кабинете представителей расы динозавров. Владык, причём, из этой расы, не из нашей Планеты, это было Метагалактическое явление, в одной из Галактик. Мы обсуждали, как наша раса будет развиваться по Метагалактике, потому что **один из типов Разумов, который существует в Метагалактике, это человекообразный динозавр**. Голова была похожа на нас – только лысая, буддистам это ближе, да, а-а-а. Я видел только две руки. Что под этим я не видел – одеяние было длинное, нас особо близко не подпускали. Мы так переглядывались с ними. Владыка нам сказал стоять. Благо мы были вдвоём. Если бы я был один и смотрел на это всё, наверное, я бы подумал, что я с ума сошёл. Ну, на тот момент, это был такой первый контакт, ну второй контакт, будем так говорить. Первый такой яркий, когда мы увидели разумных представителей другой цивилизации, причём у Владыки, а не где-то там на НЛО, с которыми обсуждались системы развития. И вот тогда я понял, что на нашей Планете были какие-то разумные представители. Не обязательно это цивилизация динозавров. Они погибли, к сожалению. Это…, ну для нас **это остатки знаменитой цивилизации нагов**.

Потом в Индии даже есть воспоминание о разумных змеях, драконах и всех остальных. Это, вот, воспоминание о той цивилизации. Насколько, все ли они погибли или кто-то из них остался, насколько это было вот так исторически переплетено? Честно говорю – я не знаю. Динозавры погибли очень давно с точки зрения наших историков. Но опять же, с точки зрения археологических факторов, допустим, сейчас находят очень много маленьких фигурок в Южной Америке, где малыши катаются на маленьких динозаврах. Люди! Ну, фигурки такие, вот Бразилия, Аргентина - находят. Недалеко от пустыни Наско находят. И если вначале это считалось фантазией одного, пока нашли, ну, несколько фигурок в одном месте. То когда их начали находить в разных местах и много, поняли, что это не фантазия, а целая культура. Вначале объявили что… у-у-у-у, ну, это так люди фантазировали, что они хотели бы кататься на этих животных, ну типа как китайцы ездят на драконах. Вот это знаменитое китайское шоу –драконы. А потом один палеонтолог, увидев фигурку, узнал динозавра! Нашёл эти кости. И единственный вывод, который можно сделать, что оказывается в домашнем хозяйстве индейцев, пока не вымерли, использовались какие-то домашние динозавры. Ну, можно посмеяться и сказать – большие куры или страусы - птицы - продолжатели динозавров - только именно, вот динозаврового **вида** Вывод такой сделать можно, но вся учёная братия поднимет это на смех. Страшно! Поэтому этот факт тщательно не исследуется, я подбирал слово. Видится, но этот артефакт: эту мифологию невозможно объяснить, как невозможно объяснить многое, что происходило в Южной Америке. Далеко и неправда! Вот когда это найдут в Европе – придётся объяснять. Пока не нашли. Европе ещё везёт. Ну, я думаю, найдут.

Поэтому, возможно какие-то остатки динозавров жили параллельно и с нашими цивилизациями, существующими относительно недавно. И не все они погибли вот так давно. Ну чтобы вы вообще не пугались: крокодилы это тоже представители вот того самого вида. А есть акулы, которые живут много сотен миллионов лет и в общем то, если не миллиардов. Есть такая акула, которая до сих пор живёт. Поэтому, не все могли вымереть, многие продолжали жить. И могли выжить, в том числе, и разумные динозавры. Звучит страшно, но очень корректно.

Поэтому когда **мы начинаем говорить о Метагалактике**, мы должны понимать, что там **есть разные формы разумной жизни.** И человеческого биологического типа, такого как у нас, там очень мало. Поэтому целая команда Метагалактических Владык была заинтересована в нашем развитии, чтобы мы восстановили человеческую расу с таким типом, с таким Разумом в Метагалактике. Мягко говоря - она погибла. Она была. В том числе некоторые боги, те, которых мы называем богами в человеческом теле, небольшая их группа: пару тройку сотен человек прилетело на нашу Планету. В том числе были генетические эксперименты, чтобы они смогли здесь остаться – они не могли дышать нашим воздухом, я тоже корректно могу вам сообщить – эти данные в Иерархии есть.

И вот Адам и Ева, когда Еву из кости Адама, можно сказать, клонировали, а можно сказать, как это, из клеточки вырастили, у-у-у. А Адам это человек, которого, в общем - то в лаборатории этой группы существ воспроизвели. Почему? Они не могли из этой Планеты вылететь обратно Неважно: или техника сломалась, или их не пускали, вот это я не могу сказать, не рассказывается. И они знали, что рано или поздно они умрут и надо в кого-то воплощаться – т.е. переводить своё тонко…, тонкое, или там эфирное тело из физики одной в физику другую. В обезьян и в тигров переходить не хотелось. Поэтому они всю свою аппаратуру и всю свою энергию потратили на развитие человека. Ну и,… интересный факт. Я бы никогда этим не стал заниматься и читать, я понимаю что это сумасшествие, вы скажете - полный бред - как хотите, считайте. Знаете, десять лет назад мы говорили, что, м-м-м, на Планете будет смена климата. Пол зала говорило - полный бред. И все говорили – климат вечен. Сейчас все говорят о смене климата. Десять лет назад мы говорили, что Метагалактика звучит нотой ФА. Ну, полный бред! Какая ФА? Какая Метагалактика? Четыре года назад учёные услышали в вибрациях Метагалактики мелодию, записали, обработали компьютерно, и пошла мелодия ФА-диез. Метагалактика звучит ФА! Наши чела так радовались! У нас там где-то на компьютере даже фрагмент этой … Оказывается-то, Метага…, Метагалактика ФА, это название этого Синтеза, звучит нотой ФА!

Когда мы десять лет назад это говорили:

- Та, это бред.

- Ну ладно, что с него взять.

А когда это учёные открыли, все сказали:

- Ну, не может быть!

- Оказывается, ФА звучит.

Поэтому у нас есть объявления, которые странные, сумасшедшие, которые вас провоцируют, заставляют думать по-иному и не всегда совпадают с вашим мнением. Это и будет.

Мы иногда, так, «жареные» факты по-праздничному рассказываем и смотрим: выдержите ли вы? Вдруг ваш Разум не выдержите, вы нас пошлёте, ну и спасибо! А чё?

**Без проверок не бывает восхождения, Иерархия строится проверками**.

А вы входите в путь Иерархии. Ну и что, что вы новенькие или старенькие? Вы можете не согласиться с этим. А у вас что, есть другие факты? О фигурках как о фактах я сказал, о том что я встречался с той расой, и это была не фантазия - я сказал. То, что мы учим вас ходить по Метагалактике, вы будете этому учиться. И если Владыке понадобится, - вы встретите. Некоторые говорят: «А вот мы ходим, вот тут старенькие сидят, и не встречаем». Очень простой вопрос: « А вы готовы?».

У нас был один анекдот, вот когда мы начинающих, новеньких обучаем ходить по Метагалактике, однажды одна группа чела решила сходить в гости к другой группе чела в их Дом на присутствиях. Это было знаменитое шоу. Когда меня, нас вдвоём, срочно вызвал ведущих ИДИВО Владыка Кут Хуми и сказал: «Разнять!»

Значит, вышли наши чела, но на тех присутствиях, на тот момент, они не могли до конца поддерживать форму человеческого тела. То есть, есть такое понятие – Синтезобраз выражает всю твою Суть, ну, в настоящем, наверху наоборот - лице. Это сейчас мы изучили, после этого, нашли форму чело, когда мы чётко поддерживаем чистоту лица и чистоту тела. На тот момент мы это ещё не умели. И вот, наши пошли в гости, но не сумели поддержать облик человека и ученика. Те оказались тоже видящими и сказали: «Сущняги нападают!» Достали ученические Мечи и в бой за свой Дом, вполне по-ученически. И две команды умных, в кавычках, «учеников», на Мечах ученика дерутся, ну хочется сказать, только перья летят, может и летели?! При этом убить никого не могут, потому что у всех Мечи Чело, а чела своих не убивают, то есть. даже ранить не могут. Бились настолько вдрызг, что все устали.

Нас вызвали, сказали: «Разнять». Мы их разняли, созвонились с этими Домами, запретили потом ходить в гости, и до сих пор запрет, кстати, действует. И это у нас один из анекдотов недоразвития, то есть. когда мы и развиваемся, и не всегда видим, да и реально можем оценить друг друга. Поэтому, когда мы поговорим о встречах вообще с другими цивилизациями… . Понятно, у них тип культуры другой, и если вдруг у вас хоть Меч выскочит, ведь может нападение быть на всю нашу Планету. Цивилизация есть намного более развитая и менее развитая нашей Планеты. Зачем провоцировать нашей неготовностью? Вот в этом проблема. Мы то видим просто контакт, знаете, как это, собачка радуется, там, кому-то. А-а-а (*смеётся*). А там видят не контакт, там видят общение, и мы должны быть готовы к ним. Поэтому, когда мы говорим о Метагалактике, это совсем другой путь развития. Мы ему учимся.

Путь Христа.

Вернёмся к Христу. И путь Христа предполагает, что мы рано или поздно воскрешаем. И Христос, который прошёл вот эту ткань – плащаницу - на тот момент это была ткань, потом стала плащаницей, он фактически показал, что можно синтезировать два Мира в одном человеке. Но он это показал по итогам своего восхождения, как Учитель. Хотя я считаю, и данные все есть, что он жил после этого, ушёл в другие страны, в этой не остался. Но есть такое понятие - Пика Ученичества.

Вот некоторые говорят, вот он жил после этого, а как он мог жить после этого, если он был таким? Есть один интересный факт: вначале это был мальчик Иисус или там Иегошуа. И есть очень знаменитая фраза, которая нам когда-то помогла развиваться. Один старец, пророк, когда Христа несли крестить, ну по-иудейски там, не знаю, на обрезание. Он сказал: «Что вы ему поклоняетесь, се человек и он должен ещё стать кем станет», знаменитая фраза. С одной стороны понятно. Здесь можно сделать два вывода. Первый: Христом может стать каждый. «Се человек», тоже человек? И он ещё должен стать тем, кем станет. То есть он может стать, понятно, что это был подготовленный человек, его видели. Но се человек. И он – «он ещё должен»,- значит, может и не стать, хотя должен. Ведь были ученические воплощения, которые не удавались, в том числе и у очень подготовленных и учеников и учителей. Да, да, были, такие тоже были. И вот отсюда есть вывод: Христом могут стать многие.

А что было в момент вот этого мальчика?! Когда он дорос до тех же 30 лет, у нас есть так называемый путь Аватара. Один из путей Аватара гласит, что Ученика высокой подготовки осеняет более высокий Владыка, на тот момент это был Владыка Иерархии. У Владыки Иерархии в 5 расе было имя Христос, и грубо говоря, ученик на какое-то время, отдаёт своё тело в жертву, этому телу. **И с 30 лет в теле Христа, начал выражаться**, вот это внимание, **Дух Владыки Иерархии, то есть личность Иисуса, а Дух Владыки Иерархии**. Той эпохи, 5- й расы. Дух Христа при этом оставался, но был замещён Духом Владыки. Я думаю, договор был до рождения, всё в порядке.

Некоторые говорят:

- Ну как это?! Это страшно. Это невозможно.

- Вы одежду меняете? Это страшно. Это невозможно.

Вообразите, что для Духа наше Тело, это как одежда и в разных воплощениях он это может менять. Я понимаю, что вы сейчас скажете:

- Это невозможно, это моё Тело. Пока не умрёшь.

А когда ты несколько жизней подряд увидишь, как ты умираешь в одном теле, потом сознательно воплощаешься в другом, и если у тебя, как у подготовленного ученика это в памяти останется, и ты будешь помнить предыдущие воплощения, где ты был в других телах, в том числе в женских или мужских, а Дух воплощается в разных Телах. Тенденция ближе к женской или к мужской, но иногда мы воплощаемся и в других телах. И допустим, ты это помнишь.

Как ты будешь относиться к Телу? Священно, но осознавая, что это тоже бренно. Из праха пришли и в прах уйдёте, бренность. Вот ученики с высокой подготовкой в 5-й расе это видели, Иисус не исключение. И они даже по многим сказаниям Тибета могли путешествовать тонкими Телами, даже по Солнечной системе. Помните? Книжки не читали, никто не читал?! В Тибете они известны.

Если Иисус проходил подготовку, как очень подготовленный Чело, как вы думаете, мог он путешествовать или выходить из тела Тонким Телом?!

Кстати, он вышел, а другой зашёл?! При этом в Физическом Теле личность Иисуса осталась, но пошел синтез, только зашел другой не Тонким Телом, а огненным, а это вообще в предыдущую эпоху было не известно. Солнечное посвящение Адепта относилось к Огненному Телу. В огненном Теле Гаутама получил Нирмана-каю, третье Тело Будды, Огненное тело.

И вот Огненные Тела могли меняться, к сожалению. И вот на три года Огненное Тело Христа, Владыки Иерархии вошло в Тело Иисуса и в синтезе с его личностью проповедовало, то учение, которое мы знаем. Поэтому Евангелие - это всего три года. Глава Иерархии, Глава отдела Иерархии Солнечной системы на Планете Земля Христос. Поэтому мы знаем по итогам жизни Иисуса Христа.

Три года прошло, распятие, Огненное Тело Главы Иерархии вышло. Вернулся Дух, то бишь Огненное Тело, Огненный мир предыдущей эпохи жил Духом. Отец Дух эманировал. Вернулось Огненное Тело Иисуса Христа, если бы не Пасха я бы не рассказывал. Полезно знать, а вы подумайте. Сейчас будем объясняться на эту тему. И знамениты слова: «Отче на кого ты меня покинул»! В принципе это не только к Отцу, но и к Огненному Телу, которое выражало Отца в Теле Христа, потом включились все ученические подготовки, завернули в какую-то плащаницу, кинули во гроб.

Вы скажете:

- Ему же печень копьём пробили.

- Да вы что?! И что после этого все умирают?! Точно все умирают, и йоги умирают?! Не обязательно. А йоги могут замедлить дыхание? Могут. В древности умели? Ещё как! Лучше чем сейчас. Это сейчас подзабыли, раньше это вообще нормально было. И могли замедлять скорость и ритм сердца, могли. Хоть летаргический сон, могли.

Самати – это вообще известно с Лемурийский эпохи, когда замедлялось всё настолько, что ты лежишь мёртвым, а фактически жив. И многие лежали несколько столетий, и я лежал в соматическом теле, несколько столетий, я помню, из Лемуриды. Пока меня не разбудили, чтобы было (*смеётся).*

Ну вообщем, когда разбудили тело разрушается. Я нашёл двух Чело, которые вместе со мной в этой пещере лежали, то же сейчас у нас служат, человеком бегает, мы с ним практику делали, смеялись.

Оказывается, мы с Лемуриды друг друга знаем, в одной пещере лежали. Всё. Это естественно было, аж для лемурийцев.

В эпоху 5-й расы, знаете, как я некоторых шокировал. Я вам рассказываю открытым Иерархическим текстом, что бывает в Иерархии.

С точки зрения Человека, «жог» полный «жог». Господи, что за фантазии.

С точки зрения Иерархии – это нормальная жизнь Духа на Планете.

С точки зрения Иерархии, то как мы с вами живём – это полный «жог». Ужас.

А с нашей человеческой точки зрения, то, что я сейчас рассказываю - сумасшествие, так не живут.

Фалес Аргивянин «Мистерия Христа», есть такая книжечка, очень хорошая, прочтите! Так жили Чело в начале 5-й расы, подтверждаю. Там есть одна хитрая фраза: «Раз в 10000 лет мы встречаемся с нашими друзьями», я так чуточку по-свободнее и «завязываем узелки дружбы в одном воплощении на следующее Иерархическое действие», которое явно наступит через 10000 лет, да?!

Как вам такая фраза? Кто внимательно читал Фалеса Аргивянина, это что-то вам сказало?! Представляете, сколько ученики жили?! Это они помнят и живут в тонком теле, 10000 лет только там можно прожить.

Иногда воплощаются физически, узнают, что в Тонком Теле они служат одному Владыке или одно дело делают, завязывают узелки дружбы физической. Это Фалес с Клодием там пообщались, и потом опять расходятся. Клодий остался у Иисуса, Фалес ушел своим путём, чтобы через 10000 лет, ещё раз встретиться.

Вы можете вспомнить, что через 10000 лет вы с кем-то… О, мы собрались в зале неслучайно! Через 10000 лет *(в зале смеются*) мы ещё раз соберёмся в этом зале, но не в этом здании, естественно, но в одном из залов. Можете такое представить?!

А в начале 5-й расы ученики могли. Интересно сколько раз по 10000 лет они встречались между собою?!

Вы скажете:

- Это не возможно, это сумасшествие, цивилизация так долго не живёт.

*(Хлопает в ладоши)* Выезжая к вам я всё думаю, что мне прислали?! У нас в Одессе есть Ведущая,чело, которая поставляет очень хороший материал. Буквально в день отлёта к вам, приходит материал: «Российские ученые в шоке». В Сибири в угольных пластах нашли остатки технических аппаратов, разрушенных. Я там до конца не читал, мне уже больше вслух читали, я уж к самолёту готовился. Которые искусственно созданы, которые представляют собою какой-то, чуть ли не аппарат летательный, который откапывали из угля.

Единственный комментарий учёных: «Это шок». Нет комментариев. И вот они сейчас в это время раскапывают в Сибири вот это всё и чешут в разных местах, что это значит.

Кто не знает, что такое угольные пласты?! Когда-то давным-давно несколько сот тысяч лет назад, падали деревья от кого-нибудь урагана, потом они может быть в болоте гнили или что-то с ними происходило, из этого рождался уголь. Потом засыпало всё землей, потому что земля каждый раз толстеет, каждый год. Космическая пыль оседает, она всё толще-толще... Поэтому здания у нас оседают вглубь. И за несколько сотен лет это, просто, всё закопалось. Начали добывать уголь и раскопали этот разрушенный аппаратик. Ну, типа как наш танк, который провалился в болото в Великую Отечественную войну. Болото, допустим, слегка высушили, деревья накидали – всё это за 10000 лет или 100000 лет сгнило, и появился уголь. И через пару сотен тысяч лет, если вдруг мы исчезли с этой Планеты, кто-то раскапывает этот уголь, а там – танк. Говорит: “Батюшки, 200000 лет назад на танках!!!” Вернее, они не знают. «На железках таких ездили! Это, что же Цивилизация была?».

Вот типа такого удивления сейчас у учёных. Ну, теперь представьте, угольные пласты – это несколько сотен тысяч лет. Нашли технический аппарат. Раз в 10000 лет, за несколько сотен тысяч лет мы завязываем узелки дружбы между нами. Вот эта мысль Иерархии. Нам надо расширять мышление. Ну, а на всякий случай сообщаю, что, уже 5 млн. лет назад. Три с половиной, некоторые оценивают пять, нашли кости Человека, который был полностью похож на современного. Представляете, гадость такая, за три с половиной тысячи лет, миллионы лет не поменялся. И, нашли отпечаток стопы на скале – впаянный. Ну, там возраст оценивали, раскопали – камешек раскопали. То же самое оказалось. Вот два с половиной, по-моему, миллиона лет. И стопа была такая же. То есть, самое интересное, Природа развивается – Человек не меняется.

И я при этом понимаю, что Адама могли создать и 5 тысяч лет назад, но при этом есть все данные, что наш биологический телесный тип жил уже 3 и 5 млн. лет назад. Оценивать это никто не хочет. Раз в 10000 лет за 2 млн. лет существования такого человеческого типа – представили, сколько это раз – много, уже много мы периодически встречаемся и по-дружески общаемся в том или ином воплощении. Вот у нас появился Иерархический настоящий взгляд на жизнь Чело. И, когда наши Чело говорят: «Я – Чело Иерархии», – вначале надо выяснить имеешь ли ты взгляд иерархический на то, как живёт Иерархия.

И, вот Иисус, как подготовленный Чело, отдал своё тело Владыке Иерархии. Владыка Иерархии опубликовал своё Учение, которое называется Христианством. И Христианство – это путь во Христа. Перевожу на другой язык – это путь из Человека в Чело. Потому, что Христос управляет Иерархией, набирал команду Чело из подготовленных Человеков, а Человеков готовила Церковь. При этом Церковь имела свои пути, своих начальников, имела свои какие-то выражения. Но самое ценное, что она делала в Пятой Расе по чуть-чуть, подспудно – те люди, которые чётко исполняли правила, то бишь Заповеди Христа, рано или поздно становились Учениками Иерархии. На церковном языке называлось – приходили к Христу. А, доказательством этого была одна знаменитая фраза: «Только через меня взойдёте». Настоящий Ученик только через Главу Иерархии приходил к Отцу в Пятой Расе. Это сейчас мы научились ходить к Отцу напрямую и стоим в зале в Огне одесную Господа, а в предыдущей эпохе Глава Иерархии посвящал Ученика и давал ему шаг или шанс взойти и выйти к Отцу. «Только через меня придёте», – это фраза говорит о том, что в теле Иисуса был Глава Иерархии. И хотя Иисус признан после своего ухода Божьим Сыном, именно потому, что он совместил два Мира в один, факт остаётся фактом – он выразил Главу Иерархии собой. Поэтому Христианство – это путь к Иерархии. И даже, если Церковь или церковные деятели это забыли, то, что мы читаем в Заповедях Христовых, нам об этом же говорит.

Ну, и когда мы начинаем сообщать новеньким о частях, как о пути Метагалактики, некоторые говорят: «Но какие части в Человеке? Это такой бред. Всё».

Но, а как же вторая, вернее первая Заповедь Христа: «Слейся с Отцом Небесным всем Сердцем, то есть Сердце мыслилось отдельно, всей Душою, и всем Разумением своим”.

С учётом того, что Отец троичен, появляются три части Человека: Сердце, Душа, Разум. То есть сам Христос, как Владыка Иерархии, учил, что в нас есть три части, причём Душа – эта та часть, которую он формировал собою и на кресте она окончательно сформировалась. Душа, которая могла выходить в Тонкий Мир – очень чётко это подчёркиваю – до Христа в Тонкий Мир людям путь был закрыт. Смысл его спасения – в том, что он нам открыл Тонкий Мир. А, для того, чтобы он открыл Тонкий Мир, Христос должен был научиться жить физически Тонким Миром.

И, вот эту проблему воскрешения мы с вами продолжаем. Мы учимся жить Физическим Миром Метагалактики, мы учимся жить Тонким Миром Метагалактики, Мы учимся жить Миром Духа Метагалактики и учимся жить Миром Огня Метагалактики – это же Метагалактические Миры, но на нашей Планете. Когда мы научаемся жить этими Мирами, мы воскрешаемся в Метагалактике. Правда, нам страшно признать – воскреснуть мог только Христос, Глава Иерархии. А, почему он не мог научить своих Учеников? В Иерархии есть правило: «Велик тот Учитель, у которого Ученик превзошёл Учителя.”

И, самое важное, что делают **все Владыки в Иерархии – они всегда готовят Ученика, который пойдёт дальше их.** Если им удаётся подготовить Ученика, который пошёл дальше Владыки – это считается самое великое достижение этого Учителя - это закон Иерархии, который действует и сейчас. Увидели? А, Глава Иерархии вы думаете, эти законы не исполняет? Ещё как! То есть, он всегда готовит тех, кто пойдёт дальше его подготовки. После этого эти Владыки из Планеты переходят в Солнечную Систему, из Солнечной Системы переходят в Метагалактику.

Ну, и последний предпасхальный шаржик, маленький. Мы тут старшей группе говорили, я так понял, никто этого не знает, хотя читает Евангелие – Ева в переводе жизнь, а Гео – Солнце, Гелиос, Отец Солнечный. *Евангелие – это жизнь солнечная*. То есть, если мы читаем Евангелие, то исполняя его Правила и Заветы, мы переходим из Планетарной жизни в солнечную. То есть это правила жизни в Солнечной Системе. Значит, Иисус Христос, чтобы мы о нём не думали, как бы он там не выразил своё Учение. Знаете, иногда спорят – он там не воскресал. Но он же был. А, вдруг его не было? А, Заповеди?. Всё равно должен был Человек, который эту мудрость нашёл и опубликовал, с потолка взять нельзя. Ой, это назвали его по-другому. Его звали Иегошуа, а может быть и ещё как-то более глубоко индуистки или еврейски, какая разница? Мы его знаем как Иисуса.

Помните, имён у Отца много, у его Сыновей тем более. Так вот нагло. Мы его помним, как Иисуса, но в любом случае был Человек, который мог сопоставить эти Заповеди, сложить их в один текст и кому-то это рассказать. Вот вам и суть. В любом случае, мог быть Человек, который мог пройти этот путь и, даже, знаниями 5-й расы. Я сейчас вам рассказывал знаниями 5-й расы, Учеников 5-й расы этот путь можно было осмыслить. Это страшно так осмыслять. Почему? Нас никто этому не учил. Если бы Иерархию преподавали в наших институтах, мы бы это знали. Но, кто же её туда пустит в наше советское время? Да, и не в советское. У нас, всё- таки было столетие Кали Юги и, даже на Западе, в самом свободном Ученичестве, такие вещи преподавать, я по молодёжному скажу – «западло». Это же не научно.

Научно – это как наука видит. А, как наука видит? Сейчас культурологи науку признали новой формой религии. Современная форма религии называется – наука. Страшно сказать. Почему? Оказывается учёные, чтобы что-то доказать, в то, что они доказывают – верят. А, кто преподаёт в школе? Если ребёнок верит преподавателю, он предмет знает. И большинство теорем ребёнок проверить не может. Он верит, что они написаны мудрыми серьёзными людьми, называемыми профессора, в скобках, епископы. И, благодаря авторитету профессоров (епископов), научным епископом, извините, можно верить, что эта теорема правильная.

Правда, мы помним, что классическая физика, с точки зрения теории относительности, стала относительной физикой. А теория относительности, с точки зрения квантовой механики, стала полностью механикой, теоритической относительностью. У нас такое вот – странная физика. И, вот физика всё расширяется и появляется новая физика. Наука, сейчас придёт новая наука, из нано-технологий явно вырастает новая наука – физическая. И, тогда квантовая механика станет механикой по отношению к теории супер струн, допустим, которая сейчас активно развивается. Не факт, что это станет новой физикой, но один из вариантов. Можно ещё там чего-нибудь вспомнить. И, вот – дяди говорят, что это правильно, ученик изучает эту теорию. Он же не может это проверить. Он говорит, что это правильно, примеры приводит. А, что в религиозном варианте примеры не приводили? Ещё как приводили – как молиться, как с Отцом связываться, как со Святыми общаться. Примеры. И тот, кто верил, этим общался. То есть, даже, учёная деятельность и, тем более образовательная, без веры обходиться не может.

Культурологи выяснили, причём, от науки, что **Вера\* – это религиозное понятие**. Значит, науку и те формы, которые она приняла, хотя бы в Советском Союзе, вполне, можно назвать религиозными **формами деятельности**. Патриарший Академический Совет утвердил докторскую диссертацию. Епископ из университета какого-нибудь западного города России. Эта научная работа. Соответствует Вере, ссылается на нужных епископов и не противоречит основной парадигме науки, которая изложена в Евангелии от Иисуса Христа.

Так и в церкви, ничего не должно не должно противоречить Евангелию, потому что всё остальное от страшных демонов. Всё, что от Евангелие, читайте Евангелие, будьте святы всегда. Всё другое читать нельзя. Ну, это самые одиозные формы так говорят. То есть, в принципе, читайте только наших академиков, потому что все другие академики – не академики и ничего не смыслят в нашем вопросе. То же самое. То есть форма религиозного творчества научного тоже существует. Я не говорю, что наука – это чистая религия, я лишь говорю, что в голове Человека есть Синтез мистики религиозной и науки логической, рациональной. И вот этот Синтез двуполушарный ведёт к новому Человеку. А если мы начинаем идти рационально, чисто научно, или образно ассоциативно, чисто искусством, мистикой, религией, то это приводит к старому человеку. Там гению искусства, который становиться полной сволочью или гению от науки, который становиться полностью беспринципным. Иногда люди искусства избегают становиться сволочью и остаются культурными. Ну, и люди науки иногда избегают быть беспринципными и становятся Сахаровыми. Вначале создал термоядерную бомбу, потом её взорвал, а потом раскаялся. Милый академик. Правда, люди с дозой облучения до сих пор живут, а так, очень хороший. Я – не против Сахарова. Он, по-своему – молодец, он смог преодолеть свои шоры научной деятельности. Но он, ведь, вначале всё создал и это действует до сих пор. Конечно, покаяние есть милосердие. Ну, к концу жизни кто не кается? Он же это сделал, когда уже стал стареньким. Совесть замучила. А, когда был молоденьким, он вполне хорошо клепал термоядерные бомбы. А кто на пенсии в религию не ударяется? Единственное, его научный менталитет с термоядерными схемами не мог отправить его в церковь, поэтому отправил на трибуну Съезда Советов.

Правда, я – садист. Я ни в коей мере не хочу умолять Сахарова. Он – молодчина, что смог на Съезде это сказать. Я лишь говорю о том, что это показывает религиозность науки в том числе, в какой-то степени. **Формы просто различаются**, а формы, все таки знаете, – это как мода, бывают разные.

Жизнь Ученичества.

Явление, фиксация и развёртывание пути нового Ученичества новой эпохи.

Источники Синтеза.

Ладно, завершаем. Это вступление в преддверии Пасхи. Ну и завершаем, **в итоге есть более широкая жизнь Ученичества,** в том числе и в предыдущих столетиях, если не тысячелетиях, которая совершенно другая, чем мы знаем. Которую можно так фрагментами найти в разных книжечках и не только на Востоке, и на Западе, где угодно, в науке, религии и синтезировано, наконец, таки найти более реальную жизнь, чем ту физическую, которую мы живём. Часть этой жизни была известна в предыдущую эпоху, часть мы развиваем по-новому.

Ну, и теперь, завершая эту тему в преддверии. Теперь представьте, был знаменитый Завет – через 1000 лет Христос вернётся. Помните? 1000 лет прошло. Где? Мне скажите: “Ну, некоторые не прошли”, – сейчас церковь об этом молчит. А, если по-другому перевести эту фразу. Дело в том, что иудейский,и греческий язык, который всё записывал, они в древности не имели окончания и вообще галсовых, как и русский алфавит. А, если перевести к концу тысячелетия вернётся. Не через 1000 лет, а к концу тысячелетия вернётся. Может такое быть? Может. Но, ещё одна тонкость. Вернётся ли сам Иисус Христос? Не обязательно. Потому что в теле Иисуса Христа был Владыка Иерархии. Значит, к концу тысячелетия должен вернуться Христос, а не Иисус. Хотя Иисус тоже может перевоплотиться к концу тысячелетия в тело Человека. Ну, раз в столетие все Учителя обязаны воплощаться, но кто не знает такой закон Иерархии. На самом деле в Пятой Расе было так. Раз в столетие, раз в столетие – я не оговорился, это Отец – раз в тысячелетие. А Владыки раз в столетие. Интересный закон. И мог воплотиться.

Теперь представьте, из Метагалактики на нашу Планету в 95-ом году прибыл Сын Метагалактики. Прибыл. Кем называли Владыку Иерархии в предыдущей эпохе? Сыном. И когда Владыка Иерархии, как Христос был в теле Иисуса, Иисуса называли Сыном Небесным или Сыном Отцовским, и он себя так себя принимал. То есть Христос – это тот, кто Сын. А может быть Сын не Планетарной Иерархии, а Метагалактической? К нас мог прибыть Глава Иерархии более высокого отдела, чем Солнечный? Ведь Глава Иерархии 5-й Расы – это был Глава Солнечного отдела Иерархии Планеты. Ну, кто не знает. Иерархия нашей Планеты являлась Солнечным отделом, это у Блаватской написано. Мог к нам прибыть Глава Метагалактического Управления Иерархией, Сын Метагалактики? Который в нашем случае известен, как Аватар Синтеза. Почему Аватар?

**Аватар – это тот, кто не может до конца воплотиться всем телом на Планету и проводит фрагментом своего Духа осенение других существ, которые могут этому соответствовать**. Такое могло быть? Могло. Более того оно так и было. Чтоб было понятно, что это тело не могло войти к нам. К концу 90-х годов учёные зарегистрировали, что вся наша Солнечная система, вся, вошла в какую-то странную зону сверх заряженных частиц, которые находятся вокруг сферы нашей Солнечной системы. Вся Солнечная система, кто не знает, находится в сфере и она защищает всю Солнечную систему от жёстких Галактических излучений, так же, как озоновый слой Планеты защищает нас от жёстких солнечных излучений. Вот, мы в начале в сфере Солнечной, защищаемся от Галактики, потом в сфере Планетарной защищаемся ещё от Солнца. Вот, вокруг сферы Солнечной был большой сгусток сверх заряженных частиц. Я могу сослаться, что была передача Гордона, сейчас он ведёт политические шоу, а тогда он вёл научное шоу, которое с учёными очень серьёзно, целым фильмом это рассказывал с астрономами, космологами, с теми, кому нельзя сказать, что они там религиозно офонарели. И вот, они все говорят: «И эти частицы начали бомбардировать всю Солнечную систему настолько сильно»,- вслушайтесь, что на всех Планетах Солнечной системе поменялись полюса, кроме Земли. Почему эти частицы, бомбардируя, в том числе и Землю, не смогли здесь поменять полюса. А, потому что концентрация более высокого тела этого маленького Сына Метагалактики тело, которого оказалось вокруг Солнечной системы оказалось на нашей Планете. Он в этот момент здесь преподавал уже, то есть, нас обучал Синтезом.

И вот, **фиксация Сына Метагалактики**, могу уже теперь чётко сказать, **как Главы Иерархии Метагалактики получил Владыка Кут Хуми**, а его физическое выражение так, как Владыка не мог быть в теле в этот момент физическом, как Владыка, есть такая тонкость, потому что, то тело слишком большое. А Владыка Кут Хуми относился на нашей Планете к Солнечным Учителям. Одной из знаний Владыки Кут Хуми, в книжечке написано, Учитель Мира. А, кто знает ученичество 5 расы, Мать Мира - это была одна из Солнечных Матерей, если слышали такое понятие в Агни-йоге, ну, или Дочь Солнечная - это Мать Мира. И все понятия Мира относились к Солнечной системе. И у нас на Планете было всего два Учителя Мира, два Учителя из Солнечной системы: Владыка Кут Хуми и ещё один Учитель, который менее вам знаком, с менее знакомым именем. Я не имею право публиковать, потому что пока ещё запрет действует. Не публикуем, ну, их было всего два. Вот, Владыка Иерархии Метагалактики, что бы вывести нас за пределы Солнечные, почему?

А наш чудо мальчик Гагарин, у нас как раз 12 апреля тоже было на этой неделе, благодаря Советскому Союзу, выскочил за приделы атмосферы, мы это описали, вот, чуть - чуть в Метагалактическом Манифесте можно прочесть, доказал Метагалактике, что человечество готово выходить за пределы Планеты . Если бы наш мальчик Гагарин не вышел бы за пределы Планеты , к нам бы Сын Метагалактики не зафиксировался. Если бы, это сделали не в Советском Союзе, а в Америке, сейчас бы Синтез изучали американцы на их языке. Я не шучу, это известный факт в Иерархии, но нам повезло, это сделал Советский Союз, как и было предсказано, то бишь Россия, тот, кто наследовал Российскую Империю, Советский Союз был наследником. В итоге он прибыл в Казахстан, поэтому сейчас Казахстан и Россия быстренько объединяются вместе с Белоруссией именно, потому что Байконур там. Я понимаю, что Россия его арендует, но там есть всякие тонкости. Огонь настолько силен, что до сих пор два этих государства просто сплавляет: они хотят отделиться, а не могут, хотя жить раздельно, а не могут, Метагалактика не даёт. Так шмяк на эту большую территорию Российско - Казахскую и стоит вот уже, до сих пор Метагалактическая печать уже 50 лет. С того 60 какого- то года, 61-го Юра взлетел за пределы. И вот после этого было зафиксировано на ту территорию откуда он вылетел, а эта территория говорила на русском языке, Советский Союз вообще весь говорил на русском языке, с добавлением национальных языков. Ну и в итоге за энное количество лет к нам пристроилась и к 95 году пошла фиксация Аватара Синтеза на нашу Планету. Я, как Чело Владыки Кут Хуми, получил поручение, причём поручение получил от Отца. То есть, меня вызвали к Отцу, я это видел, физически, я еще не владел тогда Синтезом, что я появился в зале Отца Планеты , очень корректно выражаюсь, у меня в Сердце, это написано, можете почитать.

Есть такое **правило: Ученики, любой опыт, которому сложно поверить, вы можете прочитать в Сердце, там это записано**. Читайте, Ученики. Здесь центр посвящений, но он мало, что скажет, его сложно расшифровать, но увидеть можно, а, вот, здесь пожалуйста.

И, вот, тогда было поручение, что я должен заняться каким-то новым делом. И потом уже через Владыку Кут Хуми, в практике с Владыкой, я вышел на контакт, в том числе с Аватаром Синтеза и Владыка Кут Хуми физически начал готовить меня, как Чело к выражению Синтеза. И в 2001году мы начали читать вот такие курсы, которые называются Синтезом. Владыка Кут Хуми развивал это в Иерархии, а я это продолжаю развивать физически. После меня будет следующий кто-то, будет этим заниматься, но это уже будет выбор Владык. Мы активно готовим братию. Сразу, чтоб не было никаких там сумасшедших толков, выбирали из 3-х и на этом месте мог бы стоять другой человек, он бы вёл всё по-другому. Личность никто не отменял, то есть, какие-то индивидуальные своеобразия есть.

Поэтому я тоже, как Чело выдержал конкурс, я тогда не знал, что это конкурс я никого не видел рядом с собою, это была практика, это была специальной подготовкой ну, в общем, специальная подготовка шла с девяносто первого и восемьдесят восьмого года. Как сейчас я могу, это оценить, где я проходил, какие-то проверки, думал, что это восхождение Чело. Это было восхождение Чело, но и одновременно проверка, сможешь - не сможешь. Уже через пять лет назад, может шесть, я встречал Чело, который был Чело Владыки Мории. И мне Владыка Кут Хуми сказал, что этот Чело тоже был в конкурсе. На момент нашей встречи он был искренним чистым человеком, во всё верил, но занимался бизнесом по крутому. То есть, работал в крупной корпорации, был, ходил к нам на Синтезы, всё изучал, говорил, как это ему знакомо, как близко, как важно, как восторженно, но бизнес круче, поэтому он отказался. Почему? Он во всё верил, пришёл на поминки к бабушке, мучаясь вопросом, она ведь жива на присутствиях, а надо сидеть возле, ну, могилки. И он почувствовал, что она жива на присутствиях, испугался, и вся могильная плита чуть на него не упала, то есть, она упала, Владыка его оттолкнул буквально.

Говорит: «Я не знаю, кто меня оттолкнул». Его это так испугало, как всё стояло вот, это всё так и упало в него. Он не смог поверить, что бабушка жива, та возмутилась и опустила *(смех).* Он прибежал, мне всё это рассказывает, я ему объяснил из-за чего, он ушёл из Синтеза: «О господи, чтоб на меня плиты падали, лучше буду бизнесом заниматься». Вот это называется проверки Ученика. Если бы он поверил в бабушку, что она жива, всё таки, на присутствиях, как он изучал в Синтезе, может и могила была бы целая, и бабушке помог. Я своей бабушке, кстати, помог, хотя она далеко умерла до Синтеза и там вообще в моём детстве, что называется. Но в одном из погружений так вышло, что мы натолкнулись на неё, с моим другом ходили смотрели. Он своей бабушке помогал, я своей потом помог. И они обе взошли ну, такой заряд. Помочь другому человеку, это благоссть. Кстати, никто не отменял помогать на присутствиях своим близким, родственникам. Бабушка меня очень любила, поэтому память об этом детском впечатлении, я не мог не помочь. Сердцу было приятно-приятно. Всё.

И вот, таким образом, возникла та система Синтеза, которой вы сейчас занимаетесь. В итоге, с моей точки зрения, к концу тысячелетия, Христос пришёл. Только он был уже не Глава Солнечного отдела Иерархии. Я сейчас говорю самые страшные вещи, почему? Все готовы слушать Синтез, как угодно, кроме вот этих страшных слов. А у нас Пасха и я хочу рассказать именно страшными словами, потому что чистый четверг прошёл, а перед Пасхой, это завтра, перед яйцами *(смех),* пасхальными, извините, Фаберже, может быть ФА – берже.

Есть один **закон у всех, Чело проверяют силу Веры**. И у Апостолов после распятия проверяли силу Веры. Три дня проверки силы Веры. Я не могу упустить момент и как Чело Иерархии не выразить проверку Веры вам, меня Владыка не поймёт. Понимаете о чём я? При этом я говорю чистую правду, всем Сердцем гарантирую, если вы верите моему Сердцу, своему поверьте, проживите это, а вот принять это я вас не заставляю, пути Господни неисповедимы, но и не принять, это вы не имеете права. Вы можете не определиться, это подсказка для тех, кто вообще не верит. Знаете такое? Согласиться, это не значит принять. Или выслушать, это не значит перейти на эту точку зрения. У нас Разум стал очень гибкий и высокий. Но это дни проверки Веры, что для Апостолов, что после его воскрешения для всех кто рядом оказался или рядом с Апостолом. Причём заметьте он к Апостолам фактически ко всем не пошёл. Это говорит о чём? Не все поверили вот и всё.

И, как предсказано, было Иисусом к концу тысячелетия, пришёл Владыка Иерархии, только уже Метагалактики, Солнечный уже был, не интересно. За Солнцем Галактика, но на Галактике зажигали Боги и, если бы пришёл Галактический Христос, и у нас главными опять стали бы Боги, и мы всю 6 расу опять продолжали бы поклоняться Богам, и не доходили бы до Отца. К, сожалению, Боги - это остатки Галактической расы человеческие существа вот той погибшей, вместо которой мы восходим обратно. Они были уже умирающими, и на них надежды не было. Но так, как они были Галактическими существами, у нас появился шанс не в Галактику выйти, после Солнечной системы, а сразу в Метагалактику и, используя, что Боги у нас жили хоть несколько человек их, кстати, осталось, где то полторы сотни и больше женщин. Ну, вот к концу прошлого тысячелетия в конце 90-х годов к 95-му фактически все ушли, воплотились в человека окончательно. 95-96 г. где то вот так. Нас вывели в Метагалактику.

И пришел, Глава Иерархии, которого мы знаем, как Сын Метагалактический, на нашей Планете стал известен, как Аватар Синтеза. Знаете, почему его не называли Главой Иерархии и Христом? Представьте, если бы собрались вы на первый Синтез, и я б сказал: «Вот к нам, пришёл Христос из Метагалактики», вы б сказали, что это религиозный бред и послали бы меня и всё это дело. А Владыкам надо было, чтоб это делалось. А когда Владыки сказали и мне тоже сказали, вначале они сказали, что на кресте, я кстати, 10 лет копался, чтоб доказать сам себе, что это Христос, на сколько это запрятали от всех. Даже от тех, кто имел прямой контакт с ним, ну, как я допустим. Полная легенда, Аватар Синтеза. Но это Аватар, потому что он всем телом не вошёл, а тоже частью. Это Синтез, а Синтез, это, то новое учение, которое он принёс: Си Огня, Си ФА, записи в Огне. Если в предыдущей эпохе, это был Учитель Любви, то в Новой эпохе, это Учитель Синтеза или просто Аватар Синтеза. Ведь в 5-й расе Аватар, это посвящение следующее после Владыки. А Главу Иерархии 5-й расы называли - Владыка Христос. То есть, у него было посвящение Владыки. Но я надеюсь понятно, что к концу 5 расы он мог из Владыки стать Аватаром. Причём я рассказываю вещи, которые опубликованы во всех книжках. Подчёркиваю, это не из Синтеза, это в книжках можно прочесть. До меня и до нас опубликован конец 18 века начало 19 Владыка Иерархии, Владыка Христос. А Учителя Иерархии, поэтому и Учителя, что во главе Иерархии стоял Владыка. Мог он стать Аватаром? Мог. Мог уйти в Метагалактику вместе с Отцом Планеты ? Мог.

Правда, к нам прибыл не совсем Владыка Иерархии предыдущей эпохи, а к нам прибыл конкретно Сын Метагалактики ну, Христос Метагалактики. Потом он взошёл выше, даже перестал быть Христом. Потому что для предыдущей эпохи, в том числе в Метагалактике, во Главе Иерархии стоял Христос, а сейчас во Главе Иерархии стоит Сын, а Христос, это уже один из человеков Новой эпохи.

Вот так Синтез преобразил Планету. После того, как Аватар Синтеза появился на нашей Планете в 95 году 1 июня. У нас поэтому праздник, мы приближаемся к очередной дате «День защиты детей». Он знает все праздники, поэтому в нужный день прибыл. Мы для них дети, они нам всё позволяют мы долго смеялись, когда в «день защиты детей» мы вышли на контакт с Аватаром Синтеза. Это, как мы потом выяснили опять же когда, это произошло, нам никто не говорил, что это Аватар Синтеза, через 6 лет мы нашли это и осознали. Вот так. Вот то чем мы здесь занимаемся и вот, то куда идём. Вы можете в это не поверить, сейчас мы расскажем, как строится Метагалактика.

Вы можете к этому по-разному относиться, опять же ваш вопрос. У нас с вами 2-й Синтез, на 1 Синтезе мы рассказывали об Образе Отца, а на 2**-м** Синтезе мы должны рассказать Источник Синтеза, откуда вы занимаетесь**.** То есть, придя на Синтез, вы начинаете учиться и входить в Метагалактическую Иерархию, как Чело Метагалактики, начинаете ими быть. Это категорически отличается от тех Чел, которые были в 5 расе или которые сейчас есть, как Чело Планетарной Иерархии или Иерархии Планеты . Почему? Потому что *Иерархия Планеты воспитывала Чело в предыдущей эпохе глобусно и больше* ну, *отдельными Планами Планеты*  а **Иерархия\* Метагалактики обучает Чело вне глобусно и на Планете, и вне Планеты** .

И самый простой пример: Чело Метагалактики обязан и имеет право сам общаться с Отцом, и свободно выходить в зал. Чело 5 расы, это не имел право сделать. К Отцу ходил только Логос Планеты , Санат Кумара. Получал инструкции, возвращался на Планету и публиковал всей Иерархии. Разницу чувствуете? Только Санат Кумара к Отцу или все мы вот и на 1 Синтезе, и сейчас пойдём тоже к Отцу. Это очень большая. Другими словами, вы сейчас ходите в зал к Отцу, как 20 лет назад ходил только Логос Планеты, Санат Кумара. Если 20 лет назад, кто бы то из нас сказал, что он совершенно спокойно, выйдет в зал к Отцу Планеты, а тем более к Отцу Метагалактики, его бы не только на смех подняли, его бы в Иерархии наказали, как Ученика. Теперь вы понимаете, насколько большая разница между Метагалактическим взглядом на ученичество и Планетарным? Очень большая. Я привёл самый - самый мелкий пример из этих.

Ой. Ну, сейчас у нас Чело вернётся. Сейчас мы пойдём в практику.

**Сонастройка на Христа Метагалактики.**

**Подготовка к практике взаимодействия с Христом Метагалактики..**

**Открываться новому и «по Вере вам дано будет».**

Так как мы выходим в **Метагалактику ФА**, мы выведем вас сейчас **к Христу Метагалактики.** Дело в том, что за второй горизонт, а 2-й Синтез Метагалактики Фа относиться ко второму горизонту.

Что значит 2-й горизонт? В Метагалактике всё строиться по 8, ну, это эволюции Метагалактики. Сейчас будем расписывать. Ну, это эволюции Метагалактики. Сейчас будем расписывать.

Если взять восемь первых, то получается восемь позиций. Потом восемь вторых и появляется опять восемь позиций второй эволюции, где опять же появляется двоечка. И, если собрать все двоечки Метагалактики, а таких восемь эволюций по 8 присутствий, то получается восемь вторых присутствий, за развитие которых отвечает Христос.

И хотя мы с вами должны изучать Метагалактику ФА, за второй путь отвечает Христос Метагалактики. И мы вполне имеем право к нему подняться и пообщаться.

Только сразу говорю, чтобы не было вопросов, это не Иисус Христос, это один из Христов Метагалактики. В Метагалактике известен не один Христос, их там даже в Иерархии несколько. А если учесть, что на каждом присутствии, коих в Метагалактике 64 служат как минимум по три Христа, 64 умножьте на 3, про себя, то получаете двести с чем-то Христов или 192 точнее, ну ещё есть Вышестоящие Христы там, ну пускай три, 195 Христов, которые служат в Метагалактике.

Ну, мы войдём к самому высокому, ну, не к самому высокому, к одному из самых высоких, к тем трём, которые служат за пределами Метагалактики и в честь пасхи, которая у нас сегодня ночью ожидается. Я понимаю, что это религиозный праздник, это человеческий праздник, но есть такой закон: на любой праздник Отец или тот, в честь кого праздник, даёт в 10 раз, в 100 раз больше, чем в обычный день. В общем, как по-русски говорят: «Даёт по - праздничному».

Поэтому, когда мы находимся в преддверии праздника, некоторые, правда, считают праздник будет завтра, сегодня надо плакать, он ещё мёртв, это у нас в энных местах мёртв. Он давно воскрес, жив. Понятно да? И мы сейчас символически празднуем, что в эти дни он должен быть мёртв. Для нас, то он не мёртв. А так как мы вообще общаемся со всеми Владыками Иерархии, то мы давно знаем, что они все живы, ну разве, что они в физических телах не присутствуют.

Поэтому есть такой моментик, чтобы уловили: воскрешение произошло не в одну секунду, а продолжалось трое суток и в пиковом моменте он встал телом сквозь ткань, плащаницу. Поэтому все три дня, от распятия до воскрешения, идёт процесс воскрешения. Не просто тело лежит, а оно лежало, восстанавливалось и воскрешало. Т.е., перестраивалось, преображалось из чисто физической жизни на жизнь тонко-физическую. Так, когда человеческого тела Иисуса Христа могли жить только боги, галактические существа или галактические люди. Они жили в синтезе Тонкого и Физического планов, в синтезе трёх планов, как физические существа. Поэтому они из Тонкого мира на нас молнии посылали и всё, что угодно. Это, кстати, было, правда, помнить мы об этом сейчас не особо можем, память у нас короткая, а те исторические свидетельства, которые остались. Так как, в то время писателей было мало, основные учения передавались из уст в уста, то есть, устно, мы их сейчас скромно называем легендами. Зевс молниями кидался с небес, легенда. Но кто ж молниями с небес кидается? И только сейчас этнографы доходят до того, что все, ну, допустим, Коран в первые века передавался из уст в уста, в основном для массы населения.

Я понимаю, что у самых продвинутых он был записан в первые 10-20 лет от Мухаммеда. Даже не сам Мухаммед писал, Мухаммед кому-то, там, диктовал, тот что-то, там, записывал, а потом тот опомнился лет через 10 и записал Коран. Это такая самая скромная история.

Интересно, кто, когда опомнился и записал четыре Евангелия? Вообще интересно. С учётом того, что Евангельский канон окончательно составлен в 17 веке. И была окончательно составлена та библия, которая сейчас у нас есть, а до этого она была совсем другая, совсем другая. И то, что до 17 века считали нормальным, сейчас это даже в библию не входит, не считается каноном, а до этого считалось. Поэтому многие устные предания считается легендой. Ну, допустим, легенда о потопе почему-то повторяется у всех людей и все говорят об одном и том же. Да же на самых отдалённых островах все легенды как-то одинаковы, такое ощущение, что все читали в одной школе, выучили и разъехались по всем островам, передали всем одну и ту же тексту, все вызубрили и продолжали рассказывать своим потомкам. Но письменных свидетельств не было, поэтому все гадают, был ли потоп, Сейчас, правда, нашлись все эти данные потопа, даже доказательства нашли, что он был.

Оказывается то легенды, не врут. Вот и Зевс когда то кидался с небес молниями. Ну как молниями можно кидаться с небес? А сейчас называется лазерным оружием, только не пучком cвета, а пучком молний, такое у Зевса такое оружие. А, если он Галактический человек был с остатками технического развития, той цивилизации, которая погибла из-за войны или между собой, или с другими. И наши звёздные войны, в виде фильмов, это воспоминание о прошлом, а не мечта о будущем, такая генетическая память, слегка, приправленная современным взглядом. Я почти вам уже одни факты рассказал. Я не шучу. И мы ещё найдём технические аппараты вот той старой цивилизации, как их наследники. За нами в Метагалактике числятся три- четыре аппарата, как минимум, это только то, что я знаю, очень сложных. А в один из них мы не только не сейчас выйдем, а и через 200 лет будет сложно войти со сверх суппер-пуппер техническим развитием, настолько они нас опережали. Которые за нами сохраняются как имущество цивилизации, которая восстанавливается после вот той самой «заварушки». И когда мы технически будем развиты, нам скажут: «А, вот, ваше имущество там висит , вокруг той Планеты вертится, берите». И добавят: «Если сможете» Там и приблизиться нельзя будет пока, ничему нельзя будет приблизиться, ничем, всё сгорает, пролетая мимо. Пушки до сих пор действуют, непонятно чем, просто летел и исчез, на атом распался, вот невезуха. Я не шучу.

Один из объектов находится в солнечной системе, по легендам просчитано, знания из уст в уста передались. Даже известна Планета вокруг, которой этот объект существует и всё подряд сбивает. Уже один наш спутник мимо не пролетел. Наши б никогда не поверили в эту дурную легенду, если б Спутник не пролетел мимо и не полетел дальше. Исчез, связь прервалась. Потом умные товарищи достали все легенды и оказалось, что в этой части Планеты , по всем легендам, исчезли некоторые корабли, которые летели на нашу планету. По легендам. Ну, там, правда, своеобразно поданным. И, оказывается, по легендам корабли исчезали, а теперь наши спутники там мимо не пролетают. Невезуха. Я не имею в виду те последние, что падают в океан. Я имею в виду чуть больше к краю Солнечной системы, куда спутники летели и дальше полететь не смогли, случайно или с ними что–то случилось. А там такая охранная система, чтобы не вылетали за пределы, согласно легендам, ну, допустим африканским дагонам, которые вообще не имеют техническое развитие. Но их астрономические знания превышают некоторые современные, по оценкам учённых и они не знают откуда они их взяли. Откуда взяли? Дагоны –это не догонять по-русски, а название у них такое, ну, как чеченцы, как чукчи, как русские, дагоны - названия их национальности. Увидели? Всё.

Поэтому загадок на планете много, разгадывать нам ой сколько их. Я рассказал вам маленькую часть этого. А все загадки ведут в одно место: «Иди в Метагалактику. Там ты прочтёшь много книжек. Узнаешь много нового о своём прошлом и о перспективах в будущем и начнёшь развиваться по-другому»

То есть, грубо говоря, **пришло время, когда человечество должно постепенно выходить в Метагалактику.** Но чтобы выходить в Метагалактику, **кто думает, что практика сейчас начнётся, а она уже началась, Христос пристраивается к вам, а вы к нему**. Но пока эта перестройка не закончилась, я буду говорить…. Я буду сейчас молчать и говорить: «К вам пристраивается, к вам пристраивается, к вам пристраивается» Вы скажете: «Ну, что за бред» Поэтому я рассказываю, да рассказываю, а к вам пристраивается, к вам пристраивается.

Я понимаю, что вы скажете: «Да мы все тут такие крутые супер-пупер как нам пристраиваться?» Давайте вспомним снимок НАСА. Есть такой знаменитый снимок НАСА, когда нашу Солнечную Систему сфотографировали с разных сторон улетающие спутники. Потом супер-пупер компьютер это обработал и получилась знаменитая фотография: «Капля , летящая в космосе». Вообразите, Солнечная Система – это капля воды, летящая в Метагалактике. Внутри этой капли вертятся все наши супер-пупер гиганты - Планеты : Юпитер, Сатурн и наша мелкая Планета Земля, вполне крупная по излучению. И вот, из всей Метагалактики, Христос, как Владыка Метагалактики, пристраивается к этой капле, внутри этой капли находит Планету Земля, а внутри этой Планеты Земля находит вот этот кабинет в Калининграде. Видите как, вам с одной стороны смешно вы скажите: «Да, нет, это не возможно!» Ещё как возможно! Это именно Метагалактический путь. И когда я говорю: «К вам пристраиваются», типа это супер великое существо. В принципе да, он может сюда плюхнуться, не мы его не увидим, он нас увидит, но ему ж интересно, чтобы мы к нему вышли и вдруг кто - то сможет увидеть и пообщаться. То есть, ему интересно не плюхнуться сюда, а чтобы мы туда вышли и с ним пообщались. И когда он к нам пристраивается, он вас готовит, чтобы у вас произошло хоть какое - то преображение.

Чем занимался Христос? Воскрешением. Чем занимался Христос. То есть, что-то из его пути. Зачем просто так общаться? Ну ладно идём в практику (*смеётся*) Уже всё закончилось. Можете почувствовать: в зале витает энергия, свет, дух и чуть-чуть огня Христа Метагалактики. Огня чуть-чуть, потому что ну мы готовимся пока к этому, мы начинаем учиться этому. А, вот, дух, свет, энергия свободно, поощущайте. Я понимаю, что сюда пришли Чело с разной подготовкой. Ну, Энергия, Свет и Дух в 5-й расе были известны, огонь не был известен, но, а практика, как и положено в дни Веры.

Я в прошлый раз тоже самое, по-моему, говорил, простая: «И по вере вашей и дано будет вам» Я вас веду, вы верите, вы поверили, вы увидели, вам дано. Вы не поверили, может быть, вы увидели спонтанно, вам дано - повезло. Может быть, вы спонтанно не увидели, вам не дано, не повезло. Заверяю вас: всё, что я говорю, с вами происходит. Мы много раз это проверяли уже лет за 16. Со мной тоже происходило. Я поверил, после этого начал так жить, после этого начал видеть, после этого я рассказываю вот те все сказки, что вы сейчас слышали. Для меня это реальная жизнь, Знаете, когда тебя трусит, даже чувственно от того, что ты видишь, физически, у тебя килограммы исчезают. Это я сейчас *(хлопает себя по телу)*давно не исчезали, пару вот таких «трусиловок» и опять будет в норме. То есть, тело просто вес сбрасывает от сложностей, таких видов общения легко и быстро. Кто не поверит, что ты видишь, очень сложно, если ты чувствуешь тоже.

Хотя некоторые говорят:

- Дай пощупать.

Самый парадокс, что в том теле я тоже все щупаю, только дай пощупать то тело. Я всегда отвечаю.

- Хочешь свой Ум пощупать? Только не голову, а Ум. А свой Разум хочешь пощупать? Только не голову, а Разум. А своё Сознание хочешь пощупать? Только не голову, а Сознание.

Некоторые говорят:

- Что ты издеваешься?

Я говорю:

- Значит, у вас всего этого нет, сейчас психушку вызовем. А, если у вас есть Сознание, но ты его не щупаешь. А Душу не хочешь пощупать, там внутри груди?

Правда, учёные скажут, что этого возможно нет, там лёгкие. Но мы знаем, что Душа есть. Как её пощупать? Вот анатомию мы можем пощупать, а всё, что мы называем человечеством, помните, человека отличается от животных разумом. Знаете почему? Потому что Разум нельзя пощупать, но отличаемся мы от животных разумом. А вдруг у вас нет Разума и вы животное? Это ж пощупать нельзя.

Поэтому, когда ко мне приходит Чело и говорит:

- Дай мне пощупать.

Я говорю:

- Когда пощупаешь свой Разум, научишься щупать всё то, что мы видим в Метагалактике. Очень точно, потому что в Метагалактике Разум – это аж 21 часть, Если ты пощупаешь 21 часть, то все остальные 20-ть щупай не хочу, называется. Правда, интересный парадокс?

Так что тактильные чувства не всегда являются фактом во Вселенной. Кстати, сейчас в науке есть математика, которая открывает законы без щупанья этих законов, но при этом эти законы действуют. Такие математические и физические законы. Вот, мы исходим из этого. Мы идём силой Веры и участвуем в законах, которые понятны математически или физикой многомерности, многомерность, но не всегда понятны пока. тактиль, то есть наши тактильные чувства ещё развиваются. Я гарантирую вам, что, если вы научитесь в том теле стоять более глубоко, в том теле щупать пол, стены, ручку, столы и книги можно. У меня эти ощущения есть, как щупанье, как виденье, прямо ощущения такие же реальные, как на физике я вас сейчас вижу, себя тут щупаю или ваши книжки вижу. И некоторые наши Чело тоже. Но, так как этот процесс только-только начался таких людей пока мало, но их становится всё больше за эти 10-16 лет. Согласитесь, для истории это небольшой срок. И так, мы не щупаем, но стараемся видеть.

Теперь **идём к Христу**, **Он нас подготовил**. Можете почувствовать: в зале, наконец - таки стоит огонь. Когда вы говорите: «Как это синтез?» Вот вы сидите телом, а вокруг вас воздух, заряженный огнём. Но так как огонь - это настолько высокозаряженные частицы, что они летают в том числе и сквозь ваше тело. Знаете, что есть частицы, которые летают насквозь? Нейтрино. Сквозь планету летит? Планета не замечает и поймать их очень сложно. Теперь представьте, есть огненые частицы, которые летают сквозь ваши тела, сквозь весь воздух, вам поймать их сложно, но это называется огонь. Просто они 19-ти мерные, а мы с вами живём трех или четырёх мерностью. Чувствуете, 19 и 4? Поэтому 4 мерные или 3 мерные частицы в нашей физической жизни вот мы пощупать можем, а 19 мерные – пока сложно. Учиться надо. Вот мы с вами и учимся.

И так **Верим, если вы глубоко поверите, у вас состоится**. Но гарантировать это может только Христос, ко мне за этим не обращайтесь. У нас же дни Христа? Мы называем их днями Христа, ну то, что происходит на пасху. Кстати, начиная от католической пасхи, у нас вся неделя Христа: от пасхи до пасхи. Только раз в несколько лет у нас трагедия: в один день пасха у всех (В.С. смеётся) Тогда не от пасхи до пасхи, а общая пасха. А сейчас у нас неделя Христа. Пообщаемся?

Устремитесь сейчас внутри, что вы идёте сейчас к Христу Метагалактики и попробуйте его увидеть.

На всякий случай: Чело в 5 расе это умели, только они выходили к Христу, Владыке Иерархии Планеты за Посвящениями. Я рассказывал, что в 5-й расе, как Чело, я выходил в зал к Отцу Планеты , вызывали. Видел Отца, видел, стоящих Владык рядом с Отцом. Ни о каком Синтезе тогда речи не шло вообще, только первое поручение получал. Ну, в смысле, ты конкурс прошёл, иди вон заявись. Если вы в 5 расе были Чело, вы это умеете. Селяви, действуйте.

ПРАКТИКА 1

Общение с ИВ Христом Метагалактики в честь праздника Христова. Стяжание ИВ Мудрости ИВО ИВ Сына Метагалактики на овладение Синтезом и владение Синтезом, в память и в выражении Пути Аватара Синтеза.

Стяжание выражения 2-го Синтеза Огня физически собою.

*Мы возжигаемся всем накопленным Огнём, всем действующим Духом в каждом из нас, всем Светом в каждом из нас и всей пассионарностью, Энергией в каждом из нас, собирая все Силы всех воплощений, всех подготовок каждого из нас собою (пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Христом Метагалактики (пауза) и в огне Изначально Вышестоящего Христа Метагалактики мы переходим из физического выражения каждого из нас, нашими тонкими или огненными телами, мерой вашей подготовки, в зал Изначально Вышестоящего Христа Метагалактики Метагалактического проявления.*

*Вы просто отпускаете себя, и Христос сам переводит ваши тела в свой зал. Он как бы заполняет их своим огнём и притягивает к себе любое ваше тело: тонкое, все кто воплощались, до этого имели тонкое тело (в зале звонит телефон). Всё нормально: это торжественная песнь выхода. Без проверок ничего не бывает. Это проверка. Расслабьтесь, чела. Вы полностью концентрированы на Христе. Если вас отвлекает звук, где ваша вера?*

*И мы становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Христом Метагалактики на 58-ом вышестоящем присутствии Метагалактического проявления, развёртываясь в Форме Чело Проявленного курса подготовки.*

*Форма – это одежда, которая позволяет поддержать вам человеческое тело в зале пред Христом, то есть, это и Форма и одновременно, ну, как костюм космонавта, поддерживает вас в той среде огня, где мы сейчас находимся.*

*Мы стоим перед Христом, он смотрит на нас и улыбается. Попробуйте его увидеть. Это дни Христа, он умеет общаться. Это ещё не Владыка Иерархии (пауза). Вы видите человека выше среднего роста, примерно, метр 70, метр 75, широкоплечего, очень широкие плечи, ну, в человеческом восприятии для такого роста. Относительно тонкая талия, ну, то есть, как трапеция человеческого тела, но я бы не сказал, что она сверхтонкая, я видел тоньше у Владык. Длинные крепкие руки, я бы сказал – мощные. Тело при этом пропорционально, просто руки есть разных пропорций. Лицо: я бы не сказал, худощавое. Я бы сказал – каштановые волосы. Пропорционально сложен. В белом костюме, а под пиджаком водолазка, тоже светлая. Попробуйте это увидеть. Я отличил водолазку тем, что она вокруг шеи, ну, вот как воротничок, я, правда не знаю, двойной он или одинарный, но любопытно. Я никогда раньше не видел Владык в костюме с водолазкой. А Христос смеётся и говорит: «Специально для вас одел», ну, водолазка – это интересный Синтез.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Христа Метагалактики Метагалактического проявления и стяжаем Изначально Вышестоящее Усилие Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас (пауза). И возжигаясь Изначально Вышестоящим Усилием, просим направить каждого из нас в честь праздника Христова на выражение Метагалактики ФА каждым из нас, с умением видеть, слышать и действовать по присутствиям Метагалактики в общении с Владыками и Владычицами Иерархии, в выражении Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и Управителей Основ Метагалактики каждому из нас и синтезу нас. В приложении наших усилий к выражению этого Пути собою (пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, мы просим развернуть возможности преображения каждого из нас для максимально глубокого Нового Рождения Метагалактикой каждым из нас и явления Нового Слова Отца Метагалактикой и метагалактическим развитием каждого из нас и синтеза нас собою. И возжигаясь этим огнём, просим преобразить каждого из нас в выражении тех усилий, что мы прикладывали для нахождения пред Христом Метагалактики.*

*И возжигаясь его огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Сыном Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Сына Метагалактики Метагалактического проявления на 62-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления и становимся перед Главой Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического проявления – Изначально Вышестоящим Сыном Метагалактики (длительная пауза).*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Сына Метагалактики и стяжаем Изначально Вышестоящую Мудрость Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики каждому из нас и синтезу нас, прося развернуть Мудрость овладения Синтезом и владения Синтезом, в любых аспектах его выражения, в память и в выражении Пути Аватара Синтеза, пройденного на нашей Планете и оставленного нам в наследство, в восхождении Метагалактическими присутствиями и Метагалактическим проявлением (пауза). И возжигаясь этим огнём, мы развёртываем эту Мудрость собою (длительная пауза).*

*И преображаясь Изначально Вышестоящей Мудростью Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики в каждом из нас, мы просим Главу Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики направить нас на Путь выражения Чело Метагалактики в реализации Новой Эпохи Метагалактической Планеты Земля в каждом из нас, с формированием Человека Метагалактики в новом метагалактическом выражении Человека 6-ой расы и Новой Эпохи собою.*

*И возжигаясь этим огнём, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, возжигаемся его огнём, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Метагалактического проявления на 64-ое вышестоящее присутствие (пауза). Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, возжигаемся его огнём. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, стяжаем Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,* ***прося выразить Путь Синтеза Метагалактикой ФА******каждым из нас и******стяжать новое Метагалактическое выражение Жизни физически собою*** *(длительная пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики и* ***стяжаем выражение второго Синтеза Огня физически собою*** *и возжигаемся им.*

*И в этом огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Сына Метагалактики, Изначально Вышестоящего Христа Метагалактики.*

*Возвращаемся в физическое присутствие. Возжигаемся всем стяжённым и возожжённым выражением и явления Управителей Основ в каждом из нас (пауза).*

*И эманируем, то есть излучаем всё стяжённое и возожжённое, усваивая это, то есть, включая в излучение, мы усваиваем этот огонь и излучаем в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца. Дом фиксирует этот огонь в нас и фактически помогает нам его усвоить, знаете, как природная среда, которая создаёт условия.*

*Эманируем в Дом Изначально Вышестоящего Отца 14-го проявления Калининград. Эманируем во все Изначальные Дома и Группы, откуда вы прибыли, то есть на ту территорию, где вы сейчас живёте или учитесь, или служите, как Чело, как Ведущий.*

*И фиксируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом каждого – это сфера вокруг каждого из нас, которая формируется Отцом всегда, когда вы к нему выходите, даже если это первый раз.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Комментарий к 1-й Практике.**

**Первичные процессы слияния и синтезирования с Отцом.**

Вот такая практика. Я сразу скажу, что она немного сложная для начинающих, хотя в зале есть много и не начинающих, но **для не начинающих она сложная всей Верой вашей**, потому что вы должны были также, как и начинающие попробовать увидеть. Для тех, кто первый раз: мы работаем три часа, потом перерыв, у нас ещё минут 45, как минимум. Отслеживайте сами, так что часов в 7, после семи будет перерыв.

Значит, мы вас специально перенапрягли, сразу скажу. Поэтому, кто чувствует крайнюю усталость или перенапряжение – сделано специально. Почему? Только при сверх напряге, обычно что-то открывается. Честно. Поэтому мы постарались вас максимально замучить хождением по Метагалактике. Для тех, кто долго служит это не обязательно мучение, но там есть специфический огонь, который выражали эти Управители Основ и Отец, достаточно специфический и он, в принципе, сложен даже для подготовленных Чело. Я не буду это комментировать, я просто скажу, что практика была сложная. Технически простая: вышел, постоял, пообщался. Практически она сложная, потому что объёмы огня, которые были вокруг вас – это сложный момент.

Значит, теперь насчёт “*Синтеза”* и там “*Мы синтезируемся с Хум*…”, я понимаю, что новенькие многие термины не знают. Хотя Хум, он известен из 5-й расы, есть такая знаменитая, одна из самых священных мантр “ОМ МАНЕ ПАДМЕ ХУМ”. Это, ну, там переводят по-разному, но главное это ОМ. ОМ МАНЕ - манится и падает ПАДМЕ в ХУМ, т.е. санскрит и русский язык они как-то близки. Т.е. ОМ, который переходит в ХУМ. Грубо говоря, ОМ – это звук сотворения, идущий от Отца и это тот звук сотворения, который от Отца входит в ХУМ просветлённых существ. Я, конечно, понимаю, что в начале пути не у всех из нас вообще есть Хум и действует, но есть **обязательно точка фиксации контакта с Отцом даже в Монаде**, хотя бы да, **через которую мы осуществляем контакт с Отцом.** А у Отца этот Хум есть.

**Есть такой закон: если мы синтезируемся с Хум Отца, то по подобию, он начинает в нас проявляться.** Помните, по образу и подобию? Поэтому, я не могу сказать, что он у вас был, но при этом по образу и подобию он мог начать сейчас появляться. Это для новеньких.

*Второй момент.* “*Синтезироваться”* – это, то же самое, как в заповедях Христа.

Вот смотрите “Слейтесь с Отцом небесным всем Сердцем своим”. Как вы это будете делать? «Сливаться». А как вы будете сливаться с Отцом Небесным?

По-другому скажу: “Синтезируемся с Отцом Небесным всем Сердцем своим”. **Слияние** и **Синтез** для людей, ну, более менее разумных – это однонаправленный процесс, но они разные.

Дело в том, что **Слияние идёт Любовью**, сливаются в любви и слияние – это некое единство из двух в одно. Это когда две Энергии Отца и человека, который сливается с Отцом всем Сердцем, объединяются в Сердцах и получается Единое. После этого Христос восклицал: “Я и Отец мой Едины”. Это вершина вот этой заповеди “Слейтесь с Отцом Небесным Сердцем, Разумением, Душою своею”.

Когда же мы «**Синтезируемся**», в этот момент мы не просто сливаемся и становимся едины, а наступает более высокий. Вот смотрите, две Энергии объединить в одну – я и Отец Едины, но это осталось, новая Цельная Энергия, но Энергия. А когда мы синтезируемся, в этот момент включается обмен: наш Дух или огонь эманирует к Отцу, а Отец нам восполняет и усиляет наш Дух и огонь. Начинается обмен нашего Духа или Огня с Отцом. Кто был на первом Синтезе, у вас пошёл уже обмен и огня. Кто пришёл первый раз, пока Духа.

Почему “пока Духа”? Потому что огнём вы только насыщаетесь, но в Духе записи Воли, Дух записывают Волю, кто не знает, для новеньких. Записи Воли идут Огнём, то есть Дух сам по себе носит Огонь, как записи Воли. Поэтому, христиане первых эпох стяжали огонь Святого Духа, То есть. они, таким образом, подчёркивали, что они стяжают записи внутри Духа, то есть. и хотели вскрыть Волю Отца таким стяжанием.

Поэтому, нельзя сказать, что у вас огня вообще нет. Я понимаю, что это необязательно огонь Метагалактики это мог быть огонь предыдущей эпохи 5-й расы, но это, в принципе, записи Воли. И Огненный мир, пускай Солнечный, пускай там, Гелиоса, пускай там Владык, в принципе был.

Подготовка среды обитания Учителями Лучей 5 расы,

для жизни огнём в новой эпохе.

Понятие Иерархии и Иерархичности.

Кстати, у нас одно из последних осознаний у Чело, сегодня я поделился со старшими, кто-то из вас, может быть, читал книгу ”Две жизни” Антаровой и там ходили Владыки Лучей. Илларион Владыка там пятого Луча обучал Лёвушку, там с Павлом Венецианцем общались в виде Флорентийца, ну, и так далее. Ведь осознайте, в физическом теле этот человек владел Лучом Планеты. Илларион там в банк ходил я уверен, что банкиры не признали в нём Учителя, ну, думали какой он там, богатый дядюшка. Но Лучом Планеты в физическом теле. А Лучи в 5-й расе выражались только в Атмическом присутствии, в Атмическом плане пятом, т.е. в Огненном мире. Значит, уже Учителя 5-й расы в конце 18-го века, живя в физических телах и сознательно являясь Учителями, даже фотография осталась с Блаватской, где стоит Кут Хуми, Мория и сидит Блаватская. А, стоит Кут Хуми, Мория и Сен Жермен и сидит Блаватская. Фотография! Очень знаменитая. Надеюсь понятно, что они фотографировались в телах. Специально, наверное, Владыки сделали, они ж любят провокацию.

И осознайте, пожалуйста, что, если они жили физически, то Лучи могли управляться только в Огненном мире. Другими словами, они жили телесно, но жили Огненным миром, живя физически на Планете, т.е. **Учителя Лучей 5-й расы уже тогда готовили среду обитания, чтоб мы начинали жить огнём.** Единственная разница, Огненный мир 5-й расы жил огнём Солнечной системы. Есть огонь разных систем: есть огонь Планетарный, есть огонь Солнечный, есть огонь Галактический, мы учимся с вами Метагалактическому огню. Почему? Он самый высокий. Мы сейчас знаем уже и выше, Универсум за Метагалактикой, но это для более высокой подготовки, вы пока только на первом пути, что называется. Вот старшая группа изучает Универсум, а вы пока Метагалактически.

Так вот, если мы идём к самому вышестоящему огню, то нижестоящие огни включаются, как часть. Поэтому мы идём к самому высокому, нас обучают на самый высокий огонь.

Отсюда, когда мне говорят, что вот вы там выдумали, в огне жить нельзя.

- Ребята, почитайте “Две жизни”, Владыки Лучей ходят физически и управляют Лучами. Ребята, осознайте, что по законам Иерархии 5-й расы, это в текстах есть, только читать надо уметь, Лучи выражались только Атмой, Атма была пятым планом пред Монадой и относилась к Огненному миру.

И это осознали мы недавно, некоторые говорят:

- А что вы недавно осознали, а раньше не осознавали?

Есть такое хорошее слово, как в Советском Союзе, гриф “Совершенно секретно”. Владыки снимают гриф, чтоб мы что-то осознали в момент, когда это осознавать уже можно. 5-я раса закончилась 3 года назад и сейчас постепенно, нет, она инерционно продолжает жить, а вот, Отец перестал своим Духом её поддерживать 3 года назад. Но, там Духа уже нет, а здесь он ещё по инерции живёт, поэтому все кризисы вот эти наступают. Духа становится мало, делать нечего, жить нечем просто. Люди просто не понимают, что жить нечем, Духа нет. А Дух толкал развитие, пока был, мы развивались. Когда его стали давать меньше, его стало не хватать на развитие. Пока ещё только **финансовый кризис – первое выражение отсутствия Духа**.

Нет, слова “пока” ещё не пугайтесь, там должна быть серия, но мы ж срочно восполняем это Духом Метагалактики и Отец Метагалактики даёт нам Дух, но он даёт уже Дух для людей шестой расы. Этот кризис, Атланты его не выдержали, они погибли, они не перешли на Дух следующей расы. Мы с вами перешли, 6-я раса началась, ну, не обязательно вы, у нас, вы входите в ту группу, которая перешла, в том числе, специально повторяю. Я не хочу жёстко сказать, что мы вот единственные, хотя по Синтезу и по Метагалактике мы пока на Планете единственные.

Есть у Алисы Бейли “Путь Планетарного Синтеза”, но это Планетарного и без огня. Это у них осозналка о Синтезе. Они узнали, что теперь будет тот, кого будут называть Аватаром Синтеза и мучаются Планетарным Синтезом. Я с главой этого института общался, он послушал, почитал наш текст, специально для него перевели, наш Чело перевёл, пришёл в тихий ужас, больше ни разу не выходил на контакт и вообще в России не появлялся. (*Смеётся)* Ну, в общем, чтоб не видеть то, чем мы занимаемся. Неважно. Хотя, мы предлагали там совместно пообщаться, мы расскажем своё, он расскажет своё. Но у них «особый эзотерический путь». «Особые пути» (*вздыхает*) всегда у меня вызывали чувство, сложное чувство, корректно выражусь по-праздничному, потому что **в Иерархии «особых путей» нет**, все пути из Иерархии и как бы мы не служили….

Да, мы что-то исполняем верно, может быть что-то неверно, но рано или поздно мы должны понимать, что все мы относимся к Иерархии. И мы просто обогащаем друг друга этими путями. Иметь другие позиции, когда все мы относимся к Иерархии просто неприемлемо, не говоря уже о том, что это глупо. Владыки то одни, Отец один. Вы о чём? Хотя, есть разные: есть Отец Планеты , есть Отец Солнечный, есть Отец Галактики, есть Отец Метагалактики. Вот представьте сейчас, что мы сейчас были у Отца Метагалактики, тот, кто руководит всей Метагалактикой. Я 3 дня назад слушал одну передачу, в нашей Галактике по современным оценкам где-то 400 миллиардов звёзд, раньше давали два. Чувствуете разницу? А в нашей Метагалактике примерно 32 таких Галактики, по стандарту Синтеза. 400х32 миллиарда, триллион звёзд. Представляете такое существо, где вы просто стояли и видели, если вы правильно видели, сидящим Отца. Ну, правда, мы ему были слегка по пояс, чуть-чуть, чуть выше, ну, когда он сидел. Когда стоял, чуть выше. Не потому, что он не хочет с нами сорганизоваться, а потому что у него тип расы такой, она высокая. Мы потом будем сорганизоваться в своих телах с этим телом, то есть можно стоять и в его пропорциях, но на втором Синтезе такие проценты и пропорции не особо дают, по принципу огня. И, вот, он управляет триллионами звёзд, хотя просто мы к нему вышли и пообщались. У Отца всё просто – это этот закон, осознать сложно.

Некоторые там: “А вдруг мы не имели права?” А это решаете уже не вы, а Владыки, Управители Основ, где мы были и Ведущий Синтеза. И если вам предлагают такой выход, значит, имели право. Вы просто ведь не знаете и всё, поэтому оценивать нечем. Помните, не суди, да не судим будешь? Вас вывели, наслаждайтесь.

Есть такой закон: «И праведники войдут в огонь и предстанут пред Аллахом». Из Корана. Если вы смогли, хоть как-то постоять в огне Христа и Сына Метагалактики, они вас проверяли. Причём, два проверяли, вы могли стать реально перед Отцом Метагалактики. Правда мы и прошлый раз выводили к Отцу Метагалактики, но есть разница огня, сейчас мы были в реальном Метагалактическом огне. Даже для старшей подготовки быть в таком огне очень почётно и серьёзно, поэтому этот огонь такой тяжёлый.

Знаете, это, как по-настоящему встретиться. Не когда для вас сокращают огонь, лишь бы вы почувствовали, а когда это вы встали в том настоящем огне, который есть в Метагалактике. Представляете такую разницу?

Сю-Сю или разговор по-взрослому, не смотря на то, что мы там младенцы, но с нами сейчас говорили по-взрослому: честно, чисто и настоящим огнём, поэтому он был сложным. У нас праздник, нам дают всё открыто, даже рассказали очень много, что я не подозревал и не знал раньше. Интересно. Увидели? Увидели. Вот вам начало Метагалактики.

**Осознание Метагалактики Фа.**

**Планы жизни в 5-й расе.**

**Новый тип жизни Метагалактической цивилизации.**

А теперь нам надо сейчас **ещё одну практику пройти**, но для этого мы должны осознать Метагалактику. Я нарисую схему, она известна, вы её будете изучать в перспективе, но она нам нужна сейчас для практической работы, потому что две-три практики в последующем будут связаны с этой схемой, то есть воображаем. Я подчёркиваю, что мы минимально работаем до семи. Значит после любой практики, особенно плотной и тяжёлой, группа обычно устаёт и потом хочется побегать. Я вас понимаю, но, если вы выдержите три часа, это, так называемый, критический рубеж после которого в теле огонь усваивается. Помните, бог любит троицу, пятая раса. У нас заложен механизм – 3 часа, если мы хотим напрячь группу и усвоить самый сложный огонь, мы иногда заставляем быть 4 часа и тогда наше тело усваивает самый сложный и самый неимоверный огонь. Это вам подсказка. Ниже, 2 часа - это просто побывать в огне, но не обязательно его усвоить. А один час, ну, там прикоснуться, сказать: “Я такой хороший, я с огнём”. А Отец скажет: “Ну, иди дурашек, ага ”. И мы разошлись. То есть реальное усвоение огня минимальное - 3 часа. Поэтому, ну понятно, выйти зайти-то можно, я бы не рекомендовал до трёх часов делать перерыв, а у нас целых ещё полчаса, даже 35 минут, с учётом того, что мы несколько минут задержали. Увидели? Увидели. Это объектив.

Знаете такое, есть физиология организма, ты хоть лопни, ты можешь сказать всё, что угодно, ты можешь сказать, что всё усвоил, а физиология говорит: “Ага, а я ещё туплю и мне ещё полчаса для усвоения» И вы должны находиться в среде огня, чтоб ваша физиология переключилась на тот огонь второго Синтеза, в который вы сейчас входите. Это биологические законы, не зависящие от нас. Знаете, как вот процессы сейчас сердца, кишечника, мозговой и нервной активности, они идут, но мы их не замечаем, мы сейчас заняты другим. Вот так же внутри нас есть законы, которые позволяют усвоить новую энергию, новый дух, новый свет. Есть законы усвоения огня. Вы удивитесь, но они у нас заложены и мы должны им следовать, а для этого минимум 3 часа.

Я много лет искал эти законы, потому что я иногда, там, два с половиной часа веду, группа устаёт, ну, так, ну давайте отдохнем, потом то, потом сё и я видел, что группа вот-вот дошла, перерыв, пришла с перерыва и как с нуля вести надо. Она не усвоила предыдущие 2 часа, она съела этот огонь. И пока биологически мы не сидели больше трёх часов плюс одна минута, потом группа приходила, огонь у них оставался и мы шли из этого огня уже дальше, а не начинали с нуля, т.е. это опыт многолетней практики, подсказываю. Поэтому в простом огне лучше находиться часа три, вы его усвоили. В сложном огне, не понятном для вас, дебильном для вас - четыре часа «дебилить, на пятый час вам станет легче. Ну, не обязательно физически легче, но этот огонь начнёт усваиваться. При этом я понимаю, что затраты времени большие, но с другой стороны, смотря, что вы изучаете. Знаете, можно лететь в самолёте 5 часов или в поезде ехать, наушники 5 часов. Там вы сутки теряете или много суток без проблем, в этом-то и всё, то есть всё можно организовать. Ладно.

Вот это Планета (*за окном рёв мотора проезжающего транспорта*), да почти по звуку. А это Метагалактика. Я Планету крупно нарисовал, её вообще надо рисовать точечкой на Южном полюсе маленькой, ну, это с уважением к нашей Планете.

Теперь воображаем, что по Метагалактике идут присутствия, сквозь Планету идёт 8, я не буду их все рисовать. Они идут именно, вот, в круговом масштабе Метагалактическом или, как это говорят, сферически. Для линейного восприятия их можно нарисовать лесенками и написать «64». То есть, таких присутствий шестьдесят четыре, но сама по себе Метагалактика, даже научно, **по-научному Метагалактика называется Вселенная** и имеет сферу вокруг всех звёзд.

Кстати, **учёные сейчас знают, что все наши Галактики в синтезе образуют сферу от которой отражается реликтовое излучение, которое осталось после большого взрыва и сквозит сквозь все звёзды Галактики.** Японские физики-теоретики даже называют реликтовое излучение генетикой Метагалактики, считают, что там записаны все генетические коды Метагалактического развития. Но это они считают, это их пока их теоретическая предпосылка, они сейчас бьются над тем, чтобы это расшифровать, если получится, то вообще будет гениально, то есть мы узнаем генетическую структуру Метагалактики.

Вокруг Вселенной стоит сфера, которая расширяется, сокращается, и когда мы говорим о делении материи, мы говорим о делении на присутствиях. То есть, если на планете в пятой расе, (пишет на доске) Планета в пятой расе делилась планами: Планета , планы, планы жизни, вы это у Блаватской найдёте.

Было **семь планов жизни**: первый физический, это где мы с вами живём, потом отделялся Тонкий мир, непреодолимая преграда.

То есть, если в Метагалактике Тонкий и Физический мир имеют оболочку, но сквозь неё можно ходить свободно всем, поэтому Тонкий мир можно посещать и видеть, то на Планете в Тонкий мир выходить было запрещено и ходили только самые супер-пупер подготовленные, ясновидцы, особые люди и после смерти все Души, ну, у кого Душа была.

Астрал - это был, так называемый, второй план, второй план, сейчас третий.

Манас - был третий план, дальше была оболочка Огненного мира, он так и назывался.

Это Тонкой мир и Физический мир, Тонкий мир, два плана.

В итоге Будди - это был четвёртый. Атма, лучи Владык, пятый и Владыки физически ходили Атмически на Планете.

И когда вы живёте книгой «Две жизни», ну, читаете или живёте, вы должны понимать, что если Владыка Илларион или Флорентинец, физически едут в поезде, то при этом их луч на их теле выражается вот так Атмически. То есть, они жили в синтезе трёх миров, я не шучу. Луч ниже Атмы не опускается, он живёт Атмически - это Закон пятой расы. Он стоял в Лотосе Атмического Сердца на Атмическом плане.

Ещё выше, на шестом плане Монада. Монада - это сфера фиксации жизни каждого из нас. Там было трёхлепестковое Пламя, сейчас у вас постепенно, я не помню, на первом Синтезе мы это не стяжали? Стяжали. Ну, четырёхлепестковое Пламя, кто был на первом Синтезе. В пятой расе было трёхлепестковое Пламя, да? Пламена - это системы усвоения Духа, Света, Энергии, а когда мы стяжали Пламя Синтеза, теперь и огня. Монада как центральный фактор жизни с Искрой божественного Огня или в новую эпоху, с каплей Огня Жизни каждого из нас. Всё.

Вот это было вершина человека - шесть планов и был ещё седьмой план, который был чист и назывался Адиплан. Я долго мучился названием «Ади», потому что здесь есть словосочетания двух букв ад. Да? Но, когда мы выяснили это, к концу двухтысячных годов, да? Что, вот, здесь находились яйца нашего Духа. Мы, в буквальном смысле, физически продирались, стяжая Образ Отца на физике и пробивая яйца на седьмом плане.

А ведь **Солнечная система начиналась выше, с восьмого плана**, по Блаватской он есть, только назывался, по-моему, *белой ложей*, ну, восьмой план, как А**страл Солнечной системы**, а потом и **Астрал Галактики и Метагалактики**, смотря, в какой системе координат мы находимся.

То вот, преодолев и разбив все эти яйца вначале для нас, потом для людей Планеты , мы открыли путь в Метагалактику. Мы, я чётко не боюсь этого слова, потому что это было задание нашей группы и мы его исполнили. Этим нам разрешили читать Синтезы для вас. То есть, любой приходящий на Синтез, после этого мог вскрыть свой Дух на седьмом плана. Пока мы это не нашли, мы пять - шесть лет просто летом встречались, там, списывались, занимались практикой Магнита, называли себя практикой, магнитными группами, но Синтез, как вот такие организованные семинары, мы не читали и этим не занимались, нас готовили к этому, а мы проходили проверки. И одна из них: вскрытие, извините, яиц духа, пасхальных, по-другому.

Я думаю, почему на Пасху красятся яйца, это мечта, чтоб ваш Дух, внимание, что сделал? Ну, вылупился из яйца, это по-животному, а по-человечески, Пасха - Христос Воскрес! Чтоб ваш Дух воскрес из яйца. И **символ воскресенья 5-й расы, это символ выхода Духа из яйца, поэтому люди в отражении этого процесса**, (*обращается к вошедшим*) а вы садитесь сюда, зачем сидеть с краю? И всё, ну, ясно. А вообще, у вас наверное, судьба? Шучу.

То есть, может быть, они и красят яйца именно для того, чтобы символически попытаться его в будущем разбить и потом это разбивается, яйцо съедается, типа, Дух вышел - Христос нас спал, спас. В принципе-то, ведь, Христос когда распялся, он в теле закрепил Душу, а Душа, это Ду-ша, шар Духа, а Душа явно могла сформироваться в теле, только, если яйцо разбито. Кстати, очень интересное предположение, раньше я так не думал. И возможно Христос, это тот первый, который это яйцо и кокнул, когда-то. Я не гарантирую, это сейчас предположение, я честно скажу,предположение, мысль пришла сейчас, до этого таких мыслей не было. Но, в принципе, я знаю, что одно из действий нашей группы, это как раз было разбивание таких яиц. Мы тогда не думали о Пасхе вообще, мы видели это и преодолевали, ну, в общем, сжигали вот эту проблему.

Выйдя в Метагалактику, мы осознали, что вся **Планета живёт Метагалактически восьмью,** вот я восьмой нарисовал, планами. Это было открытие, когда **Огнём Синтеза на Планете появился восьмой план и этим мы вошли** в то, что называется, **Планетарную эволюцию Метагалактики.**

Оказывается, **в Метагалактике есть восемь эволюций**.

**Первая из них - Планетарная**. И вся Метагалактика делится на восемь секторов, крупных (*рисует схему*). В каждый из секторов входит по восемь присутствий, отсюда, восемью восемь, шестьдесят четыре присутствия.

Первые из них - восемь, относится к Планетарной эволюции, вторые осваивают Метагалактическую эволюцию. И когда к нам пришёл Владыка Иерархии Метагалактики, которого мы знаем, как Аватара Синтеза, его задача была, вот, внимание, всего лишь, нас вывести в Метагалактическую эволюцию.

Но мы оказались способными учениками, а некоторые тогда считали нас полными наглецами, мы, **освоив Метагалактическую эволюцию**, пошли дальше. И кроме двух эволюций, первая - Планетарная и вторая - Метагалактическая, **освоили остальные шесть**, то есть, дошли **до восьмой Сиаматической эволюции**.

Если вспомнить ту историю, очень корректно вспомнить, нас не пускали, нам не давали, галактические боги нам сопротивлялись, люди, живущие на этих эволюциях, над нами смеялись. А мы упорно шли, помня русскую пословицу: «Хорошо смеётся тот, кто смеётся последним». Честно скажу, если б Отец нам не разрешил, мы б конечно не шли, нас бы никто туда не пустил, но мы, показав способности в двух эволюциях, попросили Отца, а просящему даётся, а мы этот принцип знаем, и поэтому мы нагло сейчас всё, что угодно просим. И как только мы смогли осознать и попросить, даже те, кто хотят против нас выступить, а Отец сказал: «Ну, пожалуйста». Ну, чем бы дитя не тешилось. А мы тешемся всё большим и большим, и теперь товарищи этих восьми эволюций учатся как чела, в общем, там, где мы спокойно ходим и живём, там, где мы уже не чела, а Ведущие огня, а они уже Чело. А вначале это были великие Владыки эволюций, которых даже трогать было опасно, потому что от нас бы остался пустой след в Метагалактике.

Вот так меняется история. Я по-другому скажу, чтобы вы не напрягались, они представляли из себя Метагалактику предыдущей эпохи. А когда Отец увидел, что мы способны пойти дальше, чем первый план Синтеза, нам дали следующий план Синтеза и мы начали реализовывать Метагалактику новой эпохи.

Метагалактика старой эпохи была семерична, там другие Законы действовали, Метагалактика Ми, а это можно прочитать в других источниках. К девяносто девятому году созрел узел в несколько направлений: Галактических, Метагалактических, Солнечных и Планетарных изменений. То есть, это было не только противостояние Планет, знаменитый Крест одиннадцатого августа, а с девяносто девятого по две тысячи девятый год менялись узлы, (*чихнули в зале*) спасибо, точно, Галактические, Метагалактические и Солнечные. Планетарный в девяносто девятом году поменялся Крестом. В итоге, мы вошли в узел изменения Метагалактики и переключились на развитие Метагалактики новой эпохи, так называемой, Метагалактики ФА. После этого те товарищи, которые сопротивлялись нам из Метагалактики Ми, окончательно от нас отстали, потому что они стали для Метагалактики предыдущей эпохой. А новым явлением Метагалактики стало человечество нашей расы. И мы могли **сформировать новый тип Метагалактической цивилизации** собою. Сейчас это звучит фантастично, потому что вы на втором Синтезе, но, если вы постепенно усвоите весь объём Синтеза, это из фантастики станет для вас реальностью, то есть, знаний объёмов и возможностей настолько много. Я понимаю, что некоторые в этом теряются, но иначе б мы не стали Метагалактической Цивилизацией. Так что мы с вами по чуть-чуть, поэтапно всё это проходим.

В итоге, Метагалактика делится на 64 присутствия, где 32 присутствия - это временные присутствия, а 32 - пространственные. Пространственные присутствия делятся мерностями, первое присутствие физическое, четырёхмерно. Соответственно, плюс одна мерность, кстати, в предыдущей эпохе, наша Планета была трёхмерна. Откуда мы нашли четырёхмерность? В Метагалактике есть, так называемое, пошаговое развитие. Выходя в более высокую систему, ты получаешь плюс один. Соответственно, мы живём на планете, нас начали переводить в Метагалактику, мы получили плюс один - физическую четырёхмерность.

В итоге, на нашей физике сейчас устанавливается четырёхмерность. Мы живём то трёх, то четырёхмерно, в зависимости от того, кто излучает. Самый большой парадокс: у меня есть чело, который занимается математикой и физикой, ну, там, в одном из городов. Она однажды сказала, что сейчас учёные приходят к выводу, что на нашей планете, оказывается, действует четырёхмерность, ну, такая, физическая. Ну, вот, неожиданно для них. Это не вектор времени четвёрка, это именно пространственная четырёхмерность. А вообще учёные сейчас нашли уже одиннадцать видов мерностей. Нашли они, опять, годика три назад, четыре, там, ну, окончательно там что-то у них сложилось. А у нас эта система уже лет десять существует. Ну, в общем, мы эманируем, что мерностей много, они находят их, в том числе. Я понимаю, что заявление наглое, но иерархически очень точное.

В итоге, первое присутствие четырёхмерно, второе тогда пятимерно. И очень легко посчитать что до, на тридцать втором, если физика четырёхмерна, а четыре минус один, получается три, значит, прибавляя три к каждому номеру, получаем тридцать два плюс три, тридцатипятимерное пространство есть база всей Метагалактики.

Значит, в синтезе вся Метагалактика тридцатипятимерна, так как нижестоящее входит в вышестоящее как часть по Законам Иерархии, итоговая мерность Метагалактики тридцатипятимерная. Такая настоящая, пространство Метагалактики в синтезе тридцати двух присутствий. Посередине Метагалактики находится, так называемая, точка Шуньятты, если взять из буддизма, точка пустоты, где совмещается время в виде Огня Метагалактики и материя, ну, в виде вещества Метагалактики. Начиная с 33 присутствия по 64, идут временные парадоксы. Ну, тридцать третье присутствие, это четырёхмерное время. Я понимаю, что у нас сейчас время не меряется никакими мерностями и мы считаем, что время, это просто эффект или фактор скоростей в пространственной координации. Но это ошибочка. И вот четырёхмерное время Метагалактики 33 присутствия синтезируется с четырёхмерным пространством физического присутствия, и в физическом присутствии появляется время, которое в Метагалактике существует в тридцать третьем присутствии. В итоге в синтезе тридцать третьего и первого присутствия, первое присутствие, четырёхмерное пространство, плюс тридцать третье присутствие с четырёхмерным временем рождает физическую реальность Метагалактики. То, что устанавливается на нашей Планете. Соответственно, тридцать второе присутствие синтезируется с шестьдесят четвёртым и тридцатипятимерное пространство синтезируется с тридцатипятимерным временем. И в Метагалактике устанавливается тридцатипятимерный временной парадокс с тридцатипятимерным пространственным осуществлением. Существует там так. Если мы хотим познать Метагалактику, нам надо познать и тридцатипятимерное пространство, и тридцатипятимерное время. На настоящий момент учёные знают только одиннадцатимерность. Об этой системе мы говорим лет семь - восемь официально, неофициально мы её знаем лет десять, ну, без публикаций, сами искали.

Примерно понятно? Я понимаю, что понять сложно. Делим просто: шар делится на 64, ну, как пирог, слоя, «Наполеон», 64 этих, коржа, каждый коржик, это одно присутствие жизни. Оно другое, потому что другая мерность. Я ещё не всё рассказал, всё страшнее, (смеётся), это начало, это вообще мелочь. Каждый коржик, это отдельное пространство в тридцати двух коржах, с тридцать третьего-это отдельное время. Качество коржей: нижние там из одной структуры вещества, временные из другой структуры вещества, с добавлением, так называемых, энергий Универсума. Это мы оставим на потом. То есть, мы понимаем, что это, но не вначале.

Итак, Метагалактика, это шестьдесят четыре. Восприняли. Все эти присутствия имеют вещественное выражение. И даже время в Метагалактике может выражаться вещественно, вот это страшно узнать. То есть, для нас время субъективно, мы его видим только как процесс скорости преодоления пространства. А в Метагалактике время вещественно, объективно. Это те знаменитые тоннели- струны, на которые наши учёные постепенно выходят, они пытаются освоить время как вещество. С точки зрения современной физики и наших мозгов, говорить об этом пока бесполезно, кроме неприятия вы ничего не получите. Но все шестьдесят четыре присутствия делятся на восемь и в Метагалактике существует восемь эволюций, восемь эволюционных типов жизни. Мы вас сейчас переводим из первого типа жизни, Планетарно-эволюционного, во второй тип жизни, метагалактически-эволюционный. К Синтезу восьмому, мы вас доведём до третьего типа жизни, Универсумного, к Синтезу шестнадцатому, до четвёртого типа жизни, Единого. Все остальные вы будете познавать или сами, или будете ходить ещё с Вышестоящим кругом подготовки, если захотите. Это у нас свободно. Базовая подготовка у нас, четырнадцать, шестнадцать Синтезов. Четырнадцать базовая, два экзамена, ну, как Синтезы такие с вопросами для усвоения и для углубления. Ну, вот, вот примерно, Метагалактика. И мы о ней рассказываем легко, потому что для нас это уже, ну, как стиль жизни. Вот, для вас, как сходить в магазин, так для нас сходить в Метагалактику. То есть, с одной стороны это сложно, то продолжает быть сложным, когда мы наталкиваемся на новые явления, мы их осваиваем крайне сложно. Но в тех областях, где мы уже более - менее за эти шестнадцать лет освоились. Мы чувствуем себя легко и туда наши чела ходят как, как к себе домой. Я не шучу. Вот там есть Здания, где мы спокойно существуем. Вот это Метагалактика.

Последнее, что я скажу перед практикой, потому что там **время подходит к практике,** мы с вами ходили не сюда вот на вершину, а за Метагалактику. Смотрим более высокую систему: (*рисует схему*) Планета, Метагалактика, Универсум. (чих в зале) Спасибо, точно. Планета, Метагалактика – это 64-е присутствия. Универсум. В Универсуме 128 присутствий. 64-е Метагалактических входят как часть не совсем как механически, но для вас пока механически в Универсум, но вот чтоб подготовиться к Универсуму, где 128 присутствий, Метагалактика развивается в Метагалактическое проявление, поэтому это называется проявлением, то есть, Метагалактика проявляется в более высокой системе, называемой Универсумом. То есть, если Метагалактика состоит из 32-х Галактик. Почему из 32-х? Потому что 32-е пространственные мерности и Галактика – это выражение вещества, ну, то, что можно пощупать. Поэтому, ну в каждой Галактике, вот в нашей Галактике 400 миллиардов звёзд. В итоге Галактики в Метагалактике делятся не количеством вещества, кстати, а типом мерности, где это вещество учитывается. И именно **через мерности** существуют типы **ориентации в Метагалактике**.

Я понимаю, что вы будете смеяться, но в Иерархии есть отдел технического развития, есть аппараты других цивилизаций, который определяет свои координаты при перелётах – разницей мерности в веществе, определяя таким образом сетку координат как долететь до собственной звезды с Планеты , то есть тип ориентации в Метагалактике не по количеству звёзд, а по качеству мерностей, которая есть у этих звёзд. Это вот так, подсказка учёным-физикам, чтоб быстрее нашли новые пути в космос. Ладно.

В итоге: Метагалактика существует тридцати двумя Галактиками, а Универсум существует 64-мя Метагалактиками, одна из них – наша. Наша Метагалактика в Универсуме сейчас является 62-ой. Это очень высоко. На всякий случай, 63-й является цивилизация, которая имеет миллиарды лет, примерно полтора, два, точнее оценить нельзя, нам нечем, сознательного, постоянного развития. У нас полторы тысячи. Атланты не в счет, они погибли. У нас полторы тысячи, у них полтора миллиарда, ну два. Не думайте, что цифра совпадает, это не добавление нулей. У них там масштаб представить даже невозможно. Я понимаю – это не сопоставимо. Поэтому, возможно, вот то, кто должен был там быть в 62-м, не смог там быть. Ну, а теперь мы туда дошли. Естественно, нас будет быстрее теперь обогащать, ещё быстрее, чем мы это делали. Ну, так сложилось. В итоге, чтобы соорганизоваться с Универсумом, Метагалактика строит ещё 64-ре вышестоящих присутствия. И когда мы выходили сейчас к Отцу Метагалактики, он находится на 64-м, вот этом, последнем вышестоящем присутствии Метагалактики. То есть, вначале Метагалактика с веществом со звёздами, со временем и материей, потом выходим за пределы Метагалактики, за пределы сферы, которая поддерживает нас Метагалактически. На всякий случай, в науке существует антропный принцип света: Вселенная - на нашем языке Метагалактика, когда вся Вселенная, то бишь, Метагалактика, поддерживает биологию таких существ, как мы. То есть, в этой Метагалактике существуют законы поддержки нашего типа биологии, а мы выходим за пределы и мы с вами сейчас за пределами сидим и там тоже поддержка не только нашей биологии, но нашей теперь в том числе.

И вот, мы ходили к Отцу аж вот сюда и вот эти 64-е плюс 64-е – это в сути постепенный переход в Универсум, 128 присутствий Универсума. Чтобы вы не думали, что это какое-то сумасшествие, у нас есть Чело, которые сознательно действуют Универсумом. Некоторые из них сидят в этом зале. Ну, то есть, они проходят переподготовку какую-то свою, но они как Чело сознательно развивают уже Универсум. А чело новенькие входят в Метагалактику, развивают Метагалактику, кто готов, начинают развивать Универсум. Здесь действует такой Иерархический закон: званных много, дойдут единицы или принцип естественного отбора. Хотите-осваивайте. Смогли освоить одно – пошли в предыдущее, освоили следующее – пошли ещё выше.

Помните: **готов ученик – готов ему учитель**, А самое интересное: **готов и более высокий путь, если ученик прошёл все предыдущие**. Закон чёткий и когда мы прошли все пути Метагалактического проявления – нам показали Универсум. Чтоб было ещё страшнее – за Универсумом есть Единое, в общем, за Метагалактикой мы открыли ну ещё 60 проявлений, где мы существуем во 2-ом из 64-х. И тот Отец, жизнью которого мы созданы, для него Метагалактика лишь второе выражение из 64-х проявлений. Универсум – третье выражение – его Душа. Единое – это четвёртое выражение его Синтезобраз. Вот, до этого мы дошли, а в начале мы узнавали, что есть лишь Отец Метагалактики и мы живём только Метагалактически.

Вот туда, по этой схеме, ведёт вас Синтез, вот это называется Метагалактика ФА новой эпохи.

И на всякий случай, некоторые говорят:

- Зачем такие сложности?

- Во-первых, это не сложности, а элементарщина и сложность эта только для людей Планеты , которые переходят в Метагалактику. А вообще я предлагаю вам просто вообразить. Вы считаете, что для четырёхсот миллиардов звёзд это сложно? И так, оцените – это всего лишь одна Метагалактика. Поэтому в принципе, это очень и очень элементарная схема Метагалактического развития, но она реальна и я один из тех, которые физически вот в этом теле, здесь есть несколько человек, которые то же самое сделали и делают, ну, старшей подготовки. Они решили пройти ещё раз 2-й Синтез. Это периодически полезно, это уже делают, осваивают эти мерности и учатся физически ими жить. Я не шучу и 35-ти мерно тоже. Ну, какие-то там эффектики мы предоставить вам не можем это можно сделать только на присутствиях Метагалактики. Где для нас такая же естественная жизнь, как для вас сходить в магазин, для нас тоже. Только там, в магазин надо сходить в 35-ое присутствие, перейти туда и остаться здесь. Это вот другой тип жизни, который взращивается Метагалактикой.

Ну, это реально вплоть до того, что в перспективе так чтобы увидели материальную составляющую. Если в будущем космонавты, без слова «если», в будущем космонавты уже точно будут летать вначале по Солнечной Системе, а потом по Метагалактике, чтобы их туда пустили - они должны владеть вот этим, не просто схемой, а организацией тел по - вашему. А чтоб вы не смеялись и не улыбались этому заявлению, высчитали мы по простой вещи. Когда погибла «Колумбия», когда мы пытались спасти эти тела, у американцев, когда взорвался корабль, нам сообщили мягко, что три из там семи или одиннадцати были не готовы выходить в космос. Их набрали по конкурсу: как учителя, там педиатра, по-моему, ещё кого-то и космической подготовки для выхода- нескольких лет – они не имели. Оказывается, когда у нас космонавты готовятся, ну, в «Союзе» теперь в России и НАСА в США на них сверху, из Солнечной Системы оказывает специальное воздействие, готовяих тела к выходу в космическое пространство. Мне, так в приватной беседе **пару космонавтов, там на одной конференции, сообщали, что они с иной реальностью встречаются в космосе**. Только в отчётах они это не сообщают. Ну, не типа голоса слышат, а видят иногда, как люди там живут, то есть, они переключаются на вот эти присутствия Метагалактики, но в отчётах, если это сообщить, больше никогда не полетишь в космос, если не закончишь в психушке. Поэтому они имеют здоровое советское чёткое осознание, что космос пустой и летают только консервные банки, называемые станциями «Мир», «Прогресс» и всё остальное, то есть, всё прогрессирует. Они мне так и сказали, почему не сообщают: «А ты представь, где мы закончим жизнь после этого».

Люди жить хотят и в принципе их понять можно. Известные космонавты, иногда мелькающие, на конференции с ними пересёкся, когда я занимался системой образования и в общем-то могу сказать где – *в Академии Управления при президенте России*. У нас там была общая конференция по развитию образования России. Выступали в том числе космонавты, а мы потом с ними беседовали тет-а- тет, ну и там раскрутились, были такие вещи. Так что, в общем-то, не всё так однозначно. как нам показывают по телевизору. И больше версий говорить на счёт этой схемы, чем на счёт телевизионной картинки. Это так на будущее.

Поэтому Колумбия уже погибла. В Советском Союзе одну команду космонавтов не пустили, ракета не взлетела, не до подготовились - корректно и юридически это не так, просто так кажется. Хотя вот сейчас, когда мы, вот смотрите – мы 10 лет сознательно, до этого 16-ть лет, ну мы тогда не осознавали чётко, мы насыщаем Планету специальным огнём, чтобы ходить в Метагалактику. Только сейчас начинают появляться частные программы, на всякий случай все технологии были готовы к 90-м годам, но только сейчас появляются частные программы теоретического выхода в космос. Почему? Потому что Планета наконец-таки на столько пресыщена огнём, что может защитить своих детей в ближайшем околоземном пространстве излучениями Метагалактического огня, то есть, создать им огненную Метагалактическую среду жизни.

Метагалактика, в так называемом, космосе создаёт огненную среду жизни, чтоб человек и его части жили. В этом смысл Метагалактики. Хотя при этом есть и Галактические звёзды, но все звёзды Галактики в синтезе своего вещества включаются в одно присутствие Метагалактики, которые уже являются фактором Метагалактической жизни. И вот на этих присутствиях Метагалактики мы с вами учимся жить.

**2-й Синтез посвящён 2-му присутствию Метагалактики и каждый Синтез мы будем осваивать один огонь одного присутствия Метагалактики.** Для стандарта Метагалактической жизни человек Метагалактики имеет 16-ть частей и должен владеть 16-ю Метагалактическими огнями. Так же как в 5-й расе человек имел 3 части.

Помните, слейся с Отцом Небесным всем Разумом, всей Душою, всем Сердцем своим. В Метагалактике их 16-ть. Поэтому наша обучалка построена на 16-ти Синтезах. Один Синтез, один огонь, причём один огонь даётся не за 5 минут, а накапливается в вас минимально 12 часов. Первые несколько лет он накапливался 24 часа, потом, о, да некоторые проходили. В пятницу вечер, в субботу весь день, в воскресенье весь день, в понедельник вечер - семинар синтеза. Вот здесь есть Чело из Москвы, которые это всё выдерживали и восходили, лет 10 надо.

Потом нам удалось сократить до 16-ти часов, то есть, чтоб тела накапливали огонь за 16-ть и начинающий ведущий Синтез у нас продолжает вести по 16-ть часов. Они не могут выразить своим телом концентрацию огня, выдержать, чтоб ваши тела по подобию получали такую же концентрацию огня. Учатся. И уже чело, которые ведут более – менее давно и Владыка подтверждает это – ведут Синтез по 12-ть часов, то есть, вопрос не времени, а огня, который точно должен накопиться в ваших телах, а для этого по закону Метагалактики должен быть чело – ведущий, который своим телом в этот момент делает тоже самое.

То есть, я вам не только рассказываю, в этот момент и моё тело и ваше тело копят огонь. И не важно, что моё тело делает это наверное четвёртый десяток раз по второму Синтезу – это не важно. Каждый Синтез закон один, Оба тела готовят соответствующий набор огня. Всё. Оба – это ваше и моё, любое ваше. Ну и плюс от количества находящихся в зале, концентрация огня на это же количество увеличивается. Ну, грубо говоря, заряженность. Сидит 70 человек – вы получили объём тот же огня, но он заряд имеет на 70 единиц, сидит 10 человек – вы получили такой же объём огня, а заряд (чих в зале) спасибо, точно, на 10 единиц. Смотрите, вот объём один, но он заряжен на 10 или на 70. Разница очень большая. На 10 – это ты ползаешь, на 70 – уже бегаешь, а когда вы выйдете за 100 единиц, вы будете летать легко и свободно. Чувствуете разницу? Летать, бегать и ползать. 10 – ползать, потому что 16-ть частей. У нас минимальное требование – 12 чело, чтоб ну хоть ползать умели, потому что ходить – это уже 16-ть и больше. В этом зале 75 кресел, поэтому я говорю примерно 70 человек, нет , пустые места чуть-чуть, ну почти не вижу, плюс, минус, чтобы не наврать. .Меня предупредили просто об этом, поэтому я так на вскидку и говорю. Всё.

Это на столько жёсткие законы, что моя твоя не понимает. Вышел в Метагалактику – ты действуешь только этими законами. Если ты не хочешь действовать этими законами – ты не действуй – ты не вышел в Метагалактику, да живи на Планете, пока сможешь. Потому что **Метагалактика всё сильней и сильней охватывает нашу Планету**. **Это смысл новой эпохи,** то есть, **она своими огнями её пронизывает**, это уже не нейтрино, это то заряженное тело, которое перестало стоять за границами, перезарядило нашу Планету Метагалактически и ушло опять служить.

**Человек - золотая середина между Отцом и Матерью.**

Мы к нему сейчас выходили в гости. А наша Планета теперь должна это всё усваивать. А Планета усваивает огонь, чем или кем? Человеком. **Есть древний-древний закон: человек усвоил - усвоила Планета . Именно поэтому мы сотворцы Отцу.** Причём древний закон. Помните есть знаменитое такое? В Мексике нашли: Всё в вас. Прилетающие боги говорили инкам: «Всё в вас» прям по их этим, вы Боги. Ну, инки по-другому объяснить это не могли. А всё просто. То есть, вы от Отца эманируете на Планету Огонь, Дух, Свет и Энергию, Планета в это входит. Человек не эманирует на Планету – Планета в это не входит.

То есть человек – это золотая середина между Отцом и Матерью. Но если Отец напрямую будет свой огонь эманировать, Планета сгорит. Поэтому нужен тот, кто этот огонь, ну, грубо говоря, понизит. Этим понижением занимается вся Иерархия. Но по итогам вся Иерархия ещё и отправляет человеку, который своей деятельностью адаптирует огонь к планете. Адаптирует дух к планете, адаптирует свет к планете. И чем быстрее человек это делает, тем быстрее Планета развивается.

Вот это называется **закон биологической жизни Вселенной.** Так на всех Планетах! Постепенно этот закон осознают и наши учёные. Через этот закон мы научимся и управлять погодой. Многие погодные аномалии – из-за неправильных энергетических или световых эманаций отдельных людей.

Пример: понапрягались японцы на Россию – получили Фукусиму. Они умные: после этого ни одного слова о соседних островах! Полтора года политической трёпки. Мы как могли успокаивали их энергетические выплески на Россию. Россия – ведь огненная территория. Огненная! Это связано с ядерностью.

Это не значит, что Россия устроила Фукусиму – они себе устроили. Понимаете? То есть их эмоции. Россия всё это сжигала. Мы это пережигали, чтоб им это не вернулось.

Но у них, оказывается, ведь тоже накопилось. Всё смыло волной и плюс подзарядило атомной энергией теперь.

С той стороны континента, заметьте, не от России, а со стороны Тихого океана, с тех мест, откуда их подзуживали. После Фукусимы – ни одного слова против России! Особенно с учётом того, что Россия им помогала быстрее решить все проблемы Фукусимы. Вначале они это отвергали, а потом оказалось, что все наши ядерщики правы. Они предсказывали:

- Через час у вас будет то-то.

- Да ладно!!!

- Через три часа – то-то.

- Да ладно!!!

- То-то…

Потом:

- А что будет через пять? (*смех в зале*)

Ну, у нас был опыт Чернобыля, а у них же не было опыта! Наши делились. Вначале – амбиции, потом – успокоились, начали сотрудничать. Даже наших туда пустили, закрытых специалистов. Ну, это МЧС-ники. Увидели? Поэтому тут вот.. Вот это называется сам себе получил, сам себе накрутил.

Заметьте: после Фукусимы – ни одного «вякания». Наоборот, давайте сотрудничать, как-то решать, всё успокоилось. Дошло ведь! Но ведь поздно. Зачем до этого было доводить?

Поэтому странности погоды – очень часто не природные, а человеческие.

Я, конечно, понимаю, что там вы скажете:

- Да это не так!

- Вон! Армянский Спитак! С чего начиналось? С напряжения между Арменией и Азербайджаном, с войны… Спитак. Печально, но факт. Причём экстрасенсы предупреждали: идёт землетрясение! Телеграммы официальные в архиве есть: «Из-за национального напряжения может быть землетрясение», - официально, вот прямо так и писали.

В Советском Союзе целые лаборатории работали над проблемой энергетики. Так что погода тоже имеет своеобразные вещи. Поэтому когда вам сейчас по телевизору кричат: «Вот, там ожидается потоп и всё остальное», а мы огнём охватываем всю планету и прессингуем все потопы. Имели мы их ввиду!

У нас один раз был вариант, когда мы могли не справиться. Мы предупреждение сделали. Даже среди наших чело паника началась. Всего лишь было предупреждение: скорее всего, будет всё-таки катаклизм – у нас не хватит огня. А потом мы нашли метод, и так вошли в огонь, что катаклизм съелся! Ну, чтобы вы не особо так думали, что это так, слова, - месяц назад мы рассосали ещё шесть возможных катаклизмов природных по планете – огнём!

Вот мы сейчас копим с вами огонь, помните, эманируем в ИДИВО. Он там копится. Потом мы находим на планете напряжённую энергетику, концентрируем туда огонь, и огонь рассасывает энергетику. Цивилизация продолжает мирно жить. Атлантида не повторилась.

Но, к сожалению, по чуть-чуть некоторые территории затапливать будет. Но заранее всех предупреждают: вас затопит! вас затопит!

Знаете, почему все олигархи едут в Англию?

- Её постепенно затопит. (*смех в зале*)

Я не хочу, чтоб её затопило, потому что, в принципе, нормальная страна. Но это предсказал ещё Эдгар Кейси. Не читать великих провидцев, у которых всё сбылось, это великая глупость. А он сказал, что в новом веке Англию и часть прибрежной Европы затопит. Все остальные предсказания у него сбылись А новый век – это сто лет, это не десять лет, которые прошли. И то уже затапливает. Ну, вернее сейчас засушивает их чуть-чуть. Селёдки делают сушеные. Там сейчас воды нет. Вот у нас её валом, а там её нет.

У нас в Подмосковье выпало снега полмесяца назад во ,за ночь. Вышли на улицу, я вспомнил, как я в Новосибирск летал. Там вообще вот так (показывает высоту) меня везли в тоннелях на машине. А тут вот так (показывает) стоит. Ну, так разгребли чуть… За ночь (!) Сейчас до сих пор всё растаивает. Это у вас хорошо, а у нас ещё снег лежит. Тает в Подмосковье…+4, а он не растаивает – такой хороший снег! Твёрдый. Долго лежал. То есть воды – во! (*показывает*)

А в Англии – сушняк. Ну, в общем, это климат меняется. Поэтому кое-что нам удаётся сделать, а кое-что – нет.

Вот чтобы поддержать вот этот экобаланс, у нас есть одна практика, которая и вас развивает и планету развивает. То есть вот эта практика и для вас, и для Планеты.

На первом Синтезе мы стяжали Образ Отца. Это называлось Рождение Свыше. И таким образом мы выразили **закон «По Образу и Подобию».**

Но, чтобы выражать Отца собою, есть второй закон: за Образом Отца стоит Слово Отца. Это начало Библии: «Вначале было слово».

И нашли мы этот закон именно здесь. То есть вначале мы нашли закон «Вначале было слово». Потом начали думать, а где это Слово находится? В общем, мы обыскались везде, и со смехом нашли, что это – *в нас!*

Только наделяет Словом Отца – нас только Отец.

И когда мы стяжали Слово Отца у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики (куда мы уже ходили), Планета начала прислушиваться к нашим эманациям по погодным аномалиям.

Пока Слова Отца у нас не было, ей было плевать, что мы излучаем. Ну, конечно, мы излучали, старались, там, много мы отдавали, то есть надо было очень много делать, чтобы что-то не произошло.

А сейчас – намного легче. Поэтому Слово Отца – это и ваше личное развитие в Отце, фактически – фиксация жизни вашей в Метагалактике - это Слово Отца. И одновременно ваши эманации будут учитываться любой природной средой. Эманации – это любые излучения из вас.

Я понимаю, что вы скажете:

- Это сумасшествие! –

Ну, так считайте! А у нас уже десять лет – это нормальная ученическая практика. Учитывается! И природа на это реагирует.

Стяжаем! Стяжаем, а потом – перерыв, кто устал вообще.

Реплика из зала:

- Извините, три часа Вы сказали.

- Да, пожалуйста! Да, пожалуйста (*свистит*): фьюить! Фьюить!

Вопрос из зала:

- Там открыта дверь, одежда?

- Фьюить! – без вопросов – у нас дверь для всех всегда открыта! Надо было выйти раньше. И, вообще, можно было не сидеть даже.

У нас, (*комментирует*: да-да-да, пожалуйста), у нас Чело на проект пришёл ещё это…, она пришла в конец Вышестоящего круга – я её не пустил. В три часа ей сказали, что здесь надо быть. А нельзя, но зато послушала то, что можно.

Практика. Действуем!

ПРАКТИКА 2

Стяжание Слова Отца ИВ Отца Метагалактики.

Стяжание 16-рицы выражения Слова Отца ИВ Отца Метагалактики.

Стяжание 16-рицы Огня Жизни Человека Метагалактики ИВ Отца Метагалактики.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь, возжигаемся огнём Изначально Вышестоящих Владык Управления Синтеза ДИВО Метагалактического проявления. И в огне Владык мы переходим в зал Управления Синтеза ДИВО Метагалактического проявления на 32-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления и становимся пред Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь, возжигаясь их огнём.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми и* ***стяжаем огонь выражения 2-го Синтеза Огня*** *в каждом из нас в восхождении этим огнём Метагалактическим проявлением собою. И просим зафиксировать на каждом из нас развитие 2-ым Синтезом Огня в каждом из нас и в синтезе нас.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики.*

*Я напоминаю, Отец сам вам направляет Огонь, направляет вам Синтез, а вы просто словом, есть такое – Практика Слова, утверждаете, что вы синтезируетесь с Отцом. Тот Огонь и Синтез, что идёт от Отца обучает вас как это делать, постепенно, автоматически. Объяснять мы тоже будем, но это такое – естественное обучение. Поэтому когда я говорю: «Мы синтезируемся с Отцом», не надо ничего придумывать. От Отца мгновенно на каждого из вас включается Огонь и Синтез – процесс происходит. Учитесь проживать на первом этапе.*

*И мы переходим… Вот здесь вы утверждаете, что вы переходите из зала Владыки в зал Отца, этим огнём. То есть, огонь вас насытил, вы утверждаете, что вы переходите и на ваше волевое слово огонь вас переводит из зала Владыки в зал Отца, и вы становитесь перед Отцом.*

*И мы переходим в этом огне в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики на 64-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления. И вот Огонь – раз и вас перевёл туда. Вы стоите перед Отцом.*

*Даже если вы не верите, что это происходит, вы там стоите своим тонким телом, если вы решили участвовать в практике или сидите в ней. Закон обратной силы не имеет. Физически вы можете, как угодно делать вид, а тонким телом, огненным, духа, душою, чем можно – вых****о****дите. Отец может вас перевести к себе чем угодно, просто пробуйте, чем это у вас происходит. Ощутите это.*

*И мы становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Кто был на 1-ом Синтезе, вы уже стоите первой 16-рицей перед Отцом, телом первой 16-рицы. У вас проще уже.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение Метагалактического Слова Отца и Метагалактической Жизни, являемой Метагалактическим Словом Отца каждого из нас и синтез нас (пауза).*

*И в этом огне, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики и* ***стяжаем Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики*** *каждому из нас в устремлении развёртывания Жизни каждого из нас Метагалактикой ФА и переходе каждого из нас из Планетарного проявленного развития на Метагалактическое проявленное развитие собою (пауза). И возжигаясь Словом Отца Метагалактики, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики и* ***стяжаем 16-рицу выражения Слова Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

***Огонь*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Дух*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Свет*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Энергию*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Огнеобраз*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Форму*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Содержание*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Поле*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Условие*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Свойства*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Качества*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Силы*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Сферы*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики.*

*Возжигаемся этим выражением в каждом из нас, развёртывая 13-ричный принцип развития и прося Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, перевести нас из Планетарного 12-ричного принципа развития Жизни на Метагалактичный, начально 16-ричный тип развития в каждом из нас и в синтезе нас. И возжигаясь этим огнём, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем 16-ричный принцип Жизни выражения каждого из нас Изначально Вышестоящим Отцом*** *и явления Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики каждым из нас и синтезом нас собою. И преображаясь в этом огне, стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом в 16-ричном принципе развития Жизни Метагалактического выражения каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь этим огнём, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики и* ***стяжаем 16 Огней перевода Планетарной Жизни каждого из нас на Метагалактическую Жизнь Метагалактикой ФА и Новой Эпохой*** *каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Новую 16-ричную выраженность Жизни*** *каждым из нас и синтезом нас в выражении Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики собою (пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся 13-ричным выражением Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, стяжаем:*

***Функции*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***Процессы*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики*

*и* ***Активность*** *Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики собою.*

*И возжигаемся 16-ричным выражением Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики в выражении 16-ричности Жизни Метагалактики ФА каждым из нас и синтезом нас (пауза). И преображаясь этим огнём, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, прося преобразить каждого из нас на выражение:*

***16-рицы Слова Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***самого Слова Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики,*

***16-рицы Огня Жизни Человека******Метагалактики*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и*

***выражение Нового Огня Жизни Метагалактикой ФА*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики собою (пауза).*

*И в этом огне, преображаясь этим огнём, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь. Возвращаемся в физическое присутствие.*

*Возжигаемся Словом Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, преображаясь им, 16-рицей Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, преображаясь им, 16-рицей Огня Жизни Метагалактического проявления Человека Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, возжигаясь им и Огнём Жизни Метагалактической Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики в каждом из нас и в синтезе нас и, возжигаясь им, преображаемся всем стяжённым и возожжённым.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, соорганизуясь в огне среды этим, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 14-го проявления Балтии, фиксируясь огнём в месте нашего восхождения и служения на данные дни. Эманируем огонь во все Изначальные Дома и Группы, участников данной практики (пауза). И фиксируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Ещё одну минутку и идём на перерыв. Вот сейчас вы могли увидеть, как Слово Отца 16-рично сразу вам Отцом не давалось. Вот вам и объектив развития. То есть, тут не просто подряд что-то продиктовать, а не дают. То есть вас остановили на 13-ричном развитии. Так подскажу для новеньких: Планета в предыдущую эпоху имела максимум 12 планов, 13-ый считался каким-то опасным и сложным, ну, в общем *–* выход за пределы. Мы дошли до 13-го выражения и у нас пошли те сложности, которые были на Планете в 5-ой расе, ну, то есть, где-то у кого-то как-то есть накопленность в духе, записи, которые эти сложности когда-то имели. Чтоб их преодолеть, надо было просто это пережечь, для этого нужно было стяжать Огонь Жизни, 16-ричный. Мы переключились на Огонь Жизни, отстяжали его, переплавились этим огнём, потом, потом только завершили стяжание Слова Отца. То есть ничего заданного, ну кроме Стандартов Отца, нет – на каждую группу строится соответствующее явление.

У меня вообще первый раз, чтоб не стяжать 16-рицу Слова Отца, то есть, это, это ни плохо, ни хорошо – это объектив. Но, вот есть такая запись в Духе, Отец не разрешает, даже из-за одного Чело это стяжать, пока не переплавишь. Вот так всё серьёзно в Метагалактике. Вот на этом примере научитесь, что любая практика идёт вживую и иногда надо уметь просто выкрутиться, чтобы довести практику до конца. Нам сейчас это удалось, но не факт, что это всегда получается. Вот, так называемая, живая практика Синтеза. Вот был хороший пример.

Ну, конечно, мы вас сильно задержали, кто в гостях, ну, уж извиняйте. Сейчас без десяти восемь. Перерыв.

1 день 2 часть

**Комментарий к стяжанию Слова Отца.**

**Слово Отца управляет Стихиями.**

**Преодоление старых блоков.**

И так, мы продолжаем. Со Словом Отца чуть-чуть разобрались. Значит, есть такой маленький моментик, обратите внимание, что стяжание Слово Отца шло сверху вниз. Если мы прошли 13 позиций, остановились на 3х оставшихся, то 3 оставшихся – это астрал, эфир и физика. Соответственно, если Слово Отца со сложностями входит в Астрал, я понимаю, может это были новенькие, которые сейчас ушли, и которых тут пучило, некоторые смогли выбежать, но это нормально. Некоторые постеснялись, сейчас ушли. Можно и на них сослаться, но есть такая проблема, **если приходят новенькие, группа должна суметь огнём преодолеть их накопления**. **Для этого мы и собираемся в коллективный огонь**.

Если у нас это не сложилось, значит, проблема более сложная, чем отдельный Чело, тем более новенький. Поэтому я обращаю внимание, особенно Калининградцев, то есть Балтию, ну и Группы с ними. Потому что там немецкие Группы входят в этот Дом, что нарастает проблема на 3-ем, ну как минимум на 2-ом присутствии по соседству. То есть блок стоял сложный, не пробиваемый. Я не стал стращать перед перерывом, непробиваемый ни чем. Я его попытался – ни чем. Мы стяжали 16 огней, мы стяжали то-то, я ещё посмотрел, что можно ещё сделать, ещё сделали, потом стяжали, на усилие.

Причём, когда мы стяжали три первые: Функции, Процессы и Активность, мы стяжали проще, чем первые 13. Ну, это уже так немного профессиональный вопрос. То есть первые 13 были полновеснее и сильней, чем последние 3.

Слово Отца при этом адекватно, оно, когда стяжается, оно выравнивается, там всё нормально. Но я просто скажу, что ваши первые 3 присутствия: физика, эфир и астрал или слабы или за…. Подвиг Геракла надо сделать. Или у вас какая-то блокировка на территории, где нужно эти три слоя просто вычистить.

На всякий случай, Астрал Новой Эпохи. В предыдущей, где живут обычные люди – это Ментал, рай на Земле. Я при этом понимаю, что идёт Пасха, все обращаются к Отцу Небесному, то есть все бегают на Манас, может они устроили блокировку. Но **на Праздник**, наоборот, **всё больше открывается**. Тем более мы тут с Христом общались, никаких блокировок не было. Всё во всём. А Слово Отца – это наша Жизнь.

Поэтому я попросил **Дом Балтии,** тут действуют Ведущие, Чело, **обратить внимание, что вам более внимательно надо работать с первыми тремя присутствиями**. На самом деле это серьёзно. Теоретически – это неизвестно что. Практически – это может вам ставить какие-то препоны в перспективе. Я не знаю. Это подсказка. Здесь такие вещи Отец просто так не показывает. Да?

А **всем остальным, кто сейчас вот здесь на этом Синтезе я посоветовал бы обратить внимание на Астрал, Эфир и Физику.** Кто первый раз пришёл – это вас вообще не касается, это не ваша проблема, мы с вами идём. **Я обращаюсь к тем, кто здесь более опытный**. Знаете такое, то что вы оказались в этой группе – случайностей не бывает. Тут Питерцы, Москвичи, другие Дома, которые достаточно подготовлены, которые очень много лет служат, чтобы понять, что проблемы есть. Раз вы оказались в этой группе, при многолетнем служении, значит на вас это будет в чём-то отражается. Что-то у вас есть ещё. Значит надо это всё повыдёргивать из вас, как поплавить огнём. Это такая подсказка и опытным, и начинающим.

Я ещё раз повторяю, **кто первый раз проходит Проявленный курс вас вообще это не касается.** Это у нас чуть-чуть профессиональный разбор полётов. Он нужен, чтобы территория…. Зачем? Территория должна быть чистая для Огня! Понимаете? Если возникает такой блок – это значит на территории какой-то блок. У вас морская территория, проблема астрала. Астрал – это стихия воды. Если блок стихии воды на территории, которая рядом с морем, может быть всё, что угодно. Такой намёк, хоп, я конкретно говорил о стихиях, которые от Слово Отца управляются до этого. И тут вам показывают астральный блок. Значит, этот блок надо рассосать, 14 ДИВО надо над этим поработать, потому что любой астральный блок притягивает к себе избыточный астрал, неадекватный. В том числе и стихию. А стихии могут возбудить всякую гадость, морскую в том числе. Вот зачем оно вам на побережье надо? Вот как вывод.

Не зря Владыка очень редко включает, что **Слово Отца управляет стихиями**. Вот сейчас вам тему Владыка включил. Значит, Владыка видит, что нам надо тут что-то попереключать. Я не могу сказать, что это на Эфире, потому что мы запнулись при переходе на Функции, на Астрал, на функциональность, именно на троечку. Для Метагалактики это Астрал, никакого Ментала. Для Слова Отца Метагалактики – это чистый Астрал, никакого Ментала. Подумайте об этом, пожалуйста. Я не знаю, что, насколько это срочно, но у нас всё идёт от Синтеза к Синтезу, значит месяц, ну немного. То есть попробуйте с этим поработать. Вот вам ,бота. Паниковать не надо, ничего мы тут ничего не видим, ничего не нашли. Просто надо снять блок или территориальный, или нарастающий где-то. Понимаете в отдельных Чело это просто так не показывается. На Синтезах это не может быть показано, если не касается и всех и территории. Логика понятна? Если бы касалось только всех, сидящих в зале, я б сказал: «Это выйдут с вашими записями». А это ещё и территория. Это я тут на перерывчике попроверял, то есть ситуация есть, надо этот блок рассосать. Это уже не моя работа. Это ваша, в данном случае, 14 ДИВО. Я здесь не помогу, это вам показали. Ну, помогу, если вы не справитесь, но это через месяц. Месяц вы должны справиться сами. Ну, вот вам туман как раз, с утра было солнышко. Хорошая погода, с утра была хорошая.

Слово Отца.

Ладно, с этим закончили. Итак, мы стяжали 16 частей Слова Отца, мы сейчас сразу же идём в следующую практику, попробуем это сейчас повозжигать вот, поразрабатываться. Значит, есть такая практика. В перспективе, в общем, где-то с 7-8 Синтеза, я запрашивал по вашей группе, когда, вы будете стяжать по присутствиям Метагалактики, да, по всем присутствиям Метагалактики. Ну, это Свобода Воли, но в принципе, рекомендуется стяжать 16-цу. То есть, на каждом присутствии у вас должно быть выражение вашей Жизни. Вот, чтобы к 7-у Синтезу у вас сформировалось выражение Жизни на каждом присутствии, у нас есть практика стяжания Слова Отца на каждом присутствии. То есть, мы сейчас с вами стяжали центральное Слова Отца для всего Метагалактического проявления, вот здесь, фактически для 128-и присутствий. Стяжали мы вот здесь. Теперь, мы выйдем сюда же. Вот Метагалактика ФА – 64 присутствия, 64е Вышестоящих. И на каждом из 64-х присутствий, на каждом вот из этих, мы стяжаем 64е Слова Отца – это 64е заряда с 16-ей.

Обращаю внимание, что **Слова Отца имеет ещё вот эту 16-цу**. Не просто абстрактные Огонь и Дух – это все записи вашей Жизни. Ну допустим, я сейчас веду 2 Синтез Огня – я Ведущий. С одной стороны я выражаю Отца, с другой стороны Владыку, а с третьей что-то добавляю своё.

Но как сейчас подсказал, с блоком. Владыка не подсказывает, Чело должны увидеть сами. Да? Всё, что я сделал, связано чисто со мною, ну, допустим, подсказал блок, тут же у меня записалось в **огонь** моего **Слова Отца**. Если это положительно, что я сделал – это повышает мою силу. То есть огонь становиться…. Если это отрицательно и записалось огнём, так как я на Синтезе сказал, это записалось в огонь – это понижает мою огненную силу и дальше мне начинает тяжелее вести Синтез, как минимум. Вот любое действие каждого из вас пишется. Если это действие Синтеза – в огонь, всё, что мы сейчас проходим записывается в огонь Слова Отца и развивает вашу Жизнь. То есть то, что записывается мне, вас не касается. Для вас, сидящих в зале, любое действие на Синтезе положительно. Почему? Вы учитесь. Тех, кто учится, любая запись в огне вас поднимает, поднимает вашу Жизнь. Тех, кто ведут и служат, любая запись в огне, как отслужил. Понятно, это для тех, кто Ведущий и Чело.

Соответственно, если у вас есть волевые действия, Волей занимается Дух - это ваши **записи\* в Духе**. Если были отрицательные Волевые действия в предыдущей эпохе, в вашем Слове Отца есть отрицательные записи в Духе. И это записано именно в Слове Отца. Это можно называть Дхармой, но…. Дхарма – это Долг в переводе на русский язык. Долг. Но это и так долг раз это в Духе записано. Это можно или поплавить более сильным огнём.

Слово **«поплавить»\*** - это когда вошли в такой сильный огонь, что Дух в нём растворился и часть плохих записей сожглась. Такое бывает и даже на Синтезах. Но пока у нас сейчас такого состояния нет. Бывает, но не в данный момент.

Или другой вариант: вы должны это переделать, то есть у вас такие есть действия в практиках, Дух занимается практиками, что вы в практике вошли в такую высокую практику и Дух старые записи просто там стёр качеством новой практики. Увидели? Увидели. Вот это записи Духа.

Есть **записи Света**. В записях Света находится вся ваша Мудрость. Только, пожалуйста, не ваши знания, а ваша Мудрость. Чем это отличается? Знания – это информационный объём, то есть я знаю, что в Метагалактике 64-е присутствия. Это не Мудрость, это знания, факты, что Метагалактика такая. А Мудрость состоит в том, как этими присутствиями пользоваться. То есть, как на них выходить, что на них можно стяжать, что на них стяжать нельзя. Ну то есть вот такие грани. Вот это Мудрость. И вот как пользоваться вашими знаниями, записано у вас в Свете Метагалактики.

Когда Иоанн Богослов заявлял, что «И будет новый Свет….», он, в том числе указывал, что в вашей Жизни появиться Новый Свет и это отразится в вашем Слове Отца. Правда, во времена Иоанна Богослова о Слове Отца никто не знал, кроме древних Учителей. Вначале было Слово! Кстати, сейчас лингвисты точно знают, что этот текст переписан из какого-то очень древнего источника. Кстати, не Библейский текст. Это ещё более древний. Источник ищут, найти не могут. Там фрагментами, буквально другой лингвистический текст, который виден из другого, более высокого, источника. Ну, мы так смеёмся, древние книги ходили по древней Планете. Ладно, это забыли. Поэтому вся ваша Мудрость записана в Свете.

Все ваши Силы, вся ваша Любовь – **записаны в Энергии**. Словом, вся ваша Любовь – это любое, любое выражение Любви. Любое, от физиологии до, извините, самой высокой, утончённой Любви, которую можешь себе…. Ну как к Отцу проявить, всё записано. Любовь к кошечке, любовь к собачке, друзьям, детям, внукам – ко всему. Любовь к Жизни, любовь к работе, любовь к предмету, любовь к процессу, любовь к технике, любовь к небу – запись в Энергии. От этих записей Любви зависит ваша Сила. Качественные записи в Любви – Сила увеличивается, некачественные записи Любви – Сила теряется. Очень просто! Форма.

А, ниже Огнеобразы. **Записи в Огнеобразах**, то есть, какие Огнеобразы есть в вашем теле. Атомы, молекулы, частицы. У нас, в будущем будем изучать 32 вида Огнеобразов. Вы знаете пока, по таблице Менделеева, частицы, атомы, молекулы, элементы. Это 5 Огнеобраз. Плохо знаете спины. В физике это есть частично, но так официально это не называется Огнеобразом. Спин – это раскручивающийся электрон вокруг ядра атома. У нас это называется размазанное состояние электрона вокруг ядра атома. Фактически – это спин. Но называют это размазанной частицей, то есть учёные не могут различить спиновые характеристики и частицы, пока ещё. Но я думаю, они постепенно научаться. Вот 5 элементов мы знаем, все остальные 27 – не особо.

Но вот Огнеобраз Слова Отца определяет: из чего вы состоите. Чем более высокие Огнеобразы формируют ваше тело, тем более высококачественное у вас строение. В принципе, внутри вас строится, ну развитие Огнеобразов из всех присутствий Метагалактики. То есть до этого, до Слова Отца вы потребляли атомы, молекулы только Планеты. Стяжав сейчас Слово Отца и стяжав 64-е сейчас Слова Отца вы будете потреблять атомы, молекулы с любого присутствия Метагалактики.

Разница очень простая. Представьте 3-х мерный атом Планеты или допустим 35-ти мерный атом Метагалактики. Качества и характеристики этих атомов, а это атом и он может существовать в вашей клетке как атом. Но 35ти мерный атом имеет такой запас информативности и прочности, что 3х мерный атом об этом не только что мечтать не сможет, он это даже понять не сможет, что это такое. Вот такая разница. Понятно. И вот, стяжанием Слова Отца, вы включаетесь в Метагалактический процесс обмена огнеобразами.

Вы скажете: «Зачем это надо?» Да это на вас и так идёт. Вы стоите под солнышком, на вас идут излучения Солнца, Галактики, Метагалактики отфильтрованные. Что такое излучение? Поток частиц. Они бегут сквозь вас, они помогают вашему телу, а иногда мешают, вплоть до того, что некоторые сверхзаряженные частицы вашими организмами не усваиваются и появляются болезни. Часть раковых болезней от не усвоения сверхзаряженных частиц. Так называемый рак кожи - от Солнца. Это, всего лишь, сверхзаряженные частицы. Представьте, что ваши 35-ти там 15-ти мерные атомы впитывают любую энергетику, вплоть до атомной радиации. Им чихать на неё, потому что она 3-х мерна. Они усваивают и перерабатывают как энергию собственной жизни. Я не шучу, я проверил. Мы тут, мы за 16 лет много чего, у нас есть группы, которые работают на атомных станциях, я подскажу. Тут вот под Питером есть, под Волгодонском есть, ещё парочка у нас тут есть. Ну, в общем, в Калининграде скоро будет собственная атомная строечка. Вот там группка, иногда из атомных станций всякие там выходы, излучения идут. Наши ребята накрывают их полем Огня и мы смотрим как этот Огонь «хрумкает» радиацию, перерабатывает её. Интересно!

Общаемся с этими группами. Поэтому, мы вот поставили перед Фукусимой зону огня на границе с Россией – в Тихий океан плывёт всё, такая Роза Ветров интересная, ни разу за 2 месяца, ветер не гнал радиацию в нашу сторону. Только в Тихий океан, только в Тихий океан, только в Тихий океан. Угу, бедный ветер, бедный ветер. Он видеть не может уже эту стену огня, она уже ой сколько стоит. Она сейчас уже попроще, но стоит. Он только в ту сторону, опять его в обратную радиацию перебрасывает. С одной стороны там огонь перерабатывал там её, а с другой стороны – не пускал в нашу сторону. Ну, учёные до сих пор говорят: «Нам повезло с Розой Ветров». Ага! Ну, в принципе, для них повезло, а для нас небольшая такая трата огня, чтобы на нашу территорию радиация не заезжала. Хотя радиация развивает Разум, но не Фукусимская, там…. Там вообще могла быть ядерная катастрофа, по факту, мог быть взрыв. Они избежали. Буквально чуть-чуть, вот на грани, причём из-за их глупости, вот как у нас в Чернобыле из-за нашей глупости мог быть взрыв. Станция работала нормально, её решили проверить, она взорвалась – не выдержала проверяющих. С Фукусимой немного по-другому – не выдержала погоду, но фактически то же самое. Ладно. Вот это называется Огнеобразы. И от Качества Слова Отца вы можете спокойно потреблять те, которые на вас вообще не повлияют или, извините, иметь проблемы от них. Ну, от Планетарных вы уже не поимеете проблем. Но это уже по записям вашего Духа, Света, Энергии.

**Форма.** Форма\* – это то качество Тела, которым вы становитесь на присутствие. Вот мы выходим в Зал к Отцу. Если по Слову Отца у вас Жизнь качественная, то вы тут же становитесь в форме Человека. А если по вашим записям Жизнь не всегда качественная, то вы можете встать в Форме, ну не совсем Человека. Всё!

Сейчас мы стараемся этого избегать и обучаем наших Чело обязательно одевать Форму Чело Проявленного курса подготовки – это из Слова Отца. Форма\* это такая одежда, ну, вот как я сейчас, как вы сидите, только она не физическая. А есть специальная Форма Чело: белая удлинённая рубашка для юношей, со штанами белыми внутри, чаще босиком, иногда там, в туфлях или сандалиях там по присутствиям в зависимости. А для девушек – это блузка с юбками или платья светлое, иногда в мелкий цветочек. Ну, однотонное, светлое. Мелкий цветочек возможен, пускай вас не пугает, но это характеристика вашего упрощённого состояния, некорректность. А если вы видите это у Владычицы – она вам намекает, что вы вышли не совсем в подготовленном выражении. Цветочек – это Мудрость, растения – это символ Мудрости, намёк – ты больше растительное существо, но в человеческом теле. Цветочек ты наш, рыбка моя - ты больше водоплавающий. Ну, в общем, это прикол, в общем нашего городка называется.

Вот это называется Форма, это очень важное явление. Мы преодолеваем, но не всегда. То есть у нас бывают Чело, которые забывают **одевать Форм*у*.** В итоге однажды, это был страшный пример, после которого мы ввели эту Форму.

Мы однажды, мы вас будем пока этому обучать, пока для вас это как фантастика, мы вышли не в Зал Отца, а в коридор, у нас есть такая служба, когда мы ходим по кабинетам Владык, учимся. И мы идём по коридору в Зал Отца на службу, на службу – это мы там стоим и, пока наши ходят там, потом за ними сжигаем то, что они не успели сами с собой забрать, бывает такое. Зал Отца за нашими мы оставляем чистым. Так вот, по-всякому нас разувают, служба называется, так вот идём. Вдруг распахивается дверь в Зал, в Зале двери громадные такие, выходит чучело, это форма, это дерево с глазками, кривым ртом, рука в виде сука, вдруг человеческая, нога, которая, как корень передвигается, тут получеловеческая стопа из бревна торчит. Здесь дырка с этим, ну, как пень трухлявый и сзади слизь и в глазах на нас идёт. У нас мечи буквально в руки, из кабинета Владыка: «Стоп, не трогать!» Ну, мы просто привыкли все чучела сжигать, потому что перед Отцом должен только человек стоять. Мы мечи вернули в позвоночник, мы с вами стяжаем на следующем Синтезе.

Владыка говорит: «Это ваш Чело, приходил на приём к Отцу».

Вот так по стенке стали, тот проходит мимо нас, проползает, слизь вот эта гадкая такая, вот вонючая, и пропадает в коридоре, растворяется. Это Чело ушёл на физику. Ну, мы, конечно, сожгли всё, что он за собой там оставил, вышли в Зал Отца, Отец смеялся, у нас такие лица были шоковые. Мы физически видели, что это, нет, мы видели страшнее, но просто, когда Владыка сказал, это наш чело, когда мы всех учили ходить в человеческих телах, был полный шок.

Вот тогда мы пытались думать, как выкрутить так, чтобы наши чело, попадающие в неадекватную Форму, такое бывает, ну, там, вошёл в сложный полёт мысли и попал (В.С. смеётся) на форму и вот тогда мы ввели такое понятие, как Форму чело.

**Для начинающих и кто ходит на Синтез все шестнадцать месяцев, у вас Форма Чело Проявленного курса подготовки**, так и называется. Я не помню, на первом Синтезе её мы стяжали, нет? Стяжали. Кто на втором Синтезе, мы сейчас будем выходить, просто возжигаться, у вас автоматика, это оденется и всё. Пожалуйста, я обращаюсь к новеньким, выходя к Отцу, к Владыке, куда угодно, вы одеваете Форму Проявленного курса подготовки, она вас защитит даже от атомного взрыва. То есть это не просто одежонка, там каждый атом имеет такой заряд информации и базы данных, что нам не снилось даже в компьютере. Двухядерный процессор отдыхает рядом с атомом из этой Формы. Ну, он такой, детский лепет, называется. Я не шучу. То есть это не одежда, это набор огнеобразов, которые конструктивно помогают вам жить и развиваться по присутствиям. Я бы сказал, это биоформа. Но это понятие в нашей цивилизации появится в будущем лет через пятьдесят. Пока ещё мы к этому идём, именно биоформа, не металлическая, а, ну, атомноструктурированная. Вот это называется Форма Чело по присутствиям. То же самое у Вышестоящего курса. Вот это исходит из Слова Отца. Я ещё два пункта и мы закончим.

**Содержание.** Кто ты есть по сути своей. Знаете, у нас Содержание – это все мои знания. Нет. Содержание в Слове Отца – это, какой ты, как человек. Знаете, вот иногда бывает гадкий человек. Вот подходят к человеку, говорят, ну, гадкий, не знаю, почему вот, но так гадко рядом с ним. Это Содержание Слова Отца. При этом у вас Слово Отца есть, вы с ним можете работать, а бывает, когда люди сканируют это состояние, хотя это записано ой там далеко, но состояние сканируется физически. Я не шучу, вот это Содержание сканируется в первую очередь от другого человека. И знаете, к одному вас тянет, называется, хоть в огонь иди свободно, а от другого отталкивает, хочется отпрыгнуть. Хотя милый человек и вам улыбается, а ощущения самые ужасные. Это Содержание. Бойтесь этого человека не в смысле страха, а в смысле, что верьте своей интуиции. При всей улыбчивости есть там свои записи, которые могут в самый неожиданный момент оказать вам, ну, как говорится, медвежью услугу. Понимаю, что это сложно, что это интуиция, тут сложно всё предугадать, но быть внимательным по Содержанию надо. Это называется Содержание человека.

И последнее **Поле**. Что ты несёшь собою. То есть, грубо говоря, вот ты стоишь в коридоре, просто разговариваешь, пьёшь чай, там кофе, а от тебя идут эманации, вокруг тебя Поле. Бывает Поле благости, бывает приятное Поле, бывает Поле ненависти, ты в каком сейчас состоянии? Бывает Поле добра, бывает Поле злости, злой человек, добрый человек, радостный человек, умный человек. Это Поля, которые распространяет своими эманациями человек, и он ими живёт. У вас какое Поле, что оно эманирует из вас? Вот **это такие базовые 8-ричные характеристики**.

Ещё **8-рицы там от Условий до Активности, это уже специфика ваших накоплений**. Какие у вас **Условия**, синтез ваших условий, синтез ваших **Свойств**, синтез ваших **Качеств.** В пятой расе существовала практика Стяжание божественных…..Стяжание каких-то качеств, дальше всё это Слова Отца вот здесь не записывалось, ни на какие другие части это не влияло, потому что надо развивать качества в себе, а стяжал, - ты должен суметь их исполнить.

**Сила, Сфера** – это развитие частей. **Функции,** понятно, каждая часть имеет свои Функции, **Процессы** в каждой части, умные процессы, разумные процессы, сознательные процессы, физиология телесных процессов. Это всё процессы, всё это записано в Слове Отца.

И **Активность.** Ты активный, пассивный, в чём активный? Ум активный, Разум пассивный, Ум и Разум активны, Сознание пассивно. Да, ну, то есть, активность, пассивность в выражении любых твоих возможностей. Даже физическая активность, даже физиологическая активность: желудок активный или пассивный. Ну, и бывает вплоть до болезни, что активность, что пассивность, уже грань такая, в зависимости от того, чего ты хочешь. Ты постоянно есть хочешь, а у тебя там какие-нибудь неадекватности, или постоянно не хочешь, тоже какие-то неадекватности, всё должно быть на грани возможного. Это тоже в Активности. И вот это всё записывается в Слове Отца и полностью характеризует вас и вашу жизнь.

Вы Есмь всё, что Есмь в вашем Слове Отца, вот это запомните. Вы не сможете ничего там перезаписать, что вам не нравится, даже не мечтайте. **Слово Отца реагирует только на ваше действие:** сделал что-то, сделал дело, гуляй смело. Идеальный закон с 5-й расы. Сделал дело правильно, в Слове Отца что-то записалось, лишнее списалось. Оно списывает или сжигает. Сделал дело неправильно, записалось в Слово Отца, начинает напрягать, у тебя жизнь начинает напрягаться. Чем больше у тебя неправильных записей, тем напряжённее жизнь. Чем больше правильных записей, тем легче твоя жизнь. Всё по Слову Отца, вначале было Слово.

Вот сейчас, когда вы стяжали первое Слово Отца, с учётом всех блоков, что я рассказал. Сейчас всё, что вы есть, было расписано по 16-ти позициям вот за это время. Я сейчас сказал практик, меня остановили, сказали, подожди. (*смеётся*) записываю. Сейчас вот вы дописали, ну, или вам дописали. Вы скажете, ну это всё мгновенно. Мгновенно, так мгновенно, у некоторых запись. Нет, тут просто есть чело с разной подготовкой, у некоторых записи уже на большой объём. Теперь **мы стяжаем 64-ре Слова Отца на каждом присутствии**. И вот здесь самое хитрое. Сейчас вас всех оформили в ваши записи. А теперь, стяжая 64-ре Слова Отца против одного, мы каждую эту позицию что сделаем? Усилим, но есть одна проблема. На 64-ре вас сейчас расписать невозможно, только на одного. Значит, все 64-ре будут зарядами на то одно Слово Отца, что у вас есть. Значит, 64-ре заряда смогут использоваться на сжигание и убирание записей, которые вам мешают, я корректно выражусь. Вы никак это не увидите, никак это не почувствуете, просто это по жизни у вас перестанет происходить. А, может, с завтрашнего дня та проблема, которая у вас будет, вдруг как-то исчезла.

У нас была такая ситуация, когда мне позвонил чело в другой город специально.

- Виталий, - говорит, - ты не поверишь.

Я говорю:

- Что? У него три месяца у него была там ужасное дело там, от суда до не знаю, чего.

Он говорит:

- Мне отдали все дела и сказали, всё, иди отсюда.

- Представляете, по всем инстанциям, как это?

Он говорит:

- А вот так! Скрыто всё.

Он не знал уже, что делать. Он пережёг в Слове Отца какие-то записи, где-то там у кого-то из начальников что-то перемкнуло, ну, типа, что отработал.

Ему отдали его дела и сказали:

- Это ж… Иди отсюда.

Ну, в смысле, ничего ни на кого не пиши, потому что, если напишешь, восстановим дело. Там что-то своё было, специфическое.

Он говорит:

- Такого не бывает!

Я говорю:

- Но у тебя же было? Теперь бывает.

Он сам себе не поверил. Вот избыток заряда, который решает записи ваших проблем, или они у вас не возникают. Но, подчёркиваю, от себя не убежишь. Если у вас есть особая запись на особые обстоятельства, с особым сволочным механизмом исполненная, ну ещё чего-нибудь такого. Сжигай, не сжигай, отработать надо, то есть, если ты, гад такой, что-то там наработал качественное, то даже пережжёшь часть, ты всё равно должен сделать правильное действие, чтобы это потом у тебя не повторилось. То есть последний шаг ты должен сделать делом.

Я одному чело подсказал:

- Вот у тебя всё сожглось, всё, ты чувствуешь, что всё закончилось?

- Нет.

Говорит:

- Я чувствую облегчение, но как чего-то не хватает.

Я говорю:

- Выйди к Отцу, скажи: Папа прости.

Он говорит, чело:

- А можно?

Я говорю:

- Всё понятно, для тебя нужно, вон к Отцу!

Что значит, ***а можно?*** То есть иногда вам не хватает простого действия, когда у вас всё сожглось, выйти к Отцу и попросить прощения. Или помните, как этот фильм: Люди, у всех прошу прощения! Ой, чего-то не говорится. (*смеётся*). Ну, примерно, так вот от всей Души, но в Зале Отца. В Зале Отца доходит до всех, кому надо, ну, не у всех же 7 миллиардов, мало ли. Может быть, не всем напакостил (*смеётся*).

Я понимаю, что вы скажете, что это анекдот, но у меня служит один Ведущий, который сжёг на своём корабле, бывшем космическом, причём, раньше технологии не выдерживали, целую Планету жизни разумной. Ну, там два, три миллиарда людей жило. Она мешала ему пролёту корабля. Вот он сейчас святой одной из церквей, многие ему поклоняются, всем помогает. Ему надо, чтобы взошло два миллиарда, всего лишь. Ну, христиан полтора миллиарда не хватает, мусульман полтора миллиарда. Если там и там поклоняются, тогда хватает, (*смеётся).* Я не шучу. Шутка была, когда мы это видели в шоке, что он делает. Так что звёздные войны вообще отдыхают. Тут какие-то строят что-то, чтобы там что-то сжечь. Он летел мимо и сжёг, ну, такая раса была. Вот до сих пор отрабатывает, чем может, известная личность в истории искусства. Вот такие пироги, называется.

Поэтому, когда я говорю о 7 миллиардах, с одной стороны это шутка, с другой стороны, кто его знает, мы очень долго с этим чело бились, где он такое накапывал вообще. Нам ничего не показывали, пока он несколько лет не отслужил, и в одном Метагалактическом Огне нам не удалось войти в реальность его прошлой жизни, ну, там такой переходик, где поднимается голограмма важных записей. Оба чуть заиками оттуда не вышли. Он понял, что было, и я это всё увидел. Ну, во-первых, приятно, что передо мной глава космического корабля, супер-пупер-мупер, о которых нам сейчас и мечтать не стоит. Он летал сквозь Метагалактику скольжением, то есть выходил на грань материи и времени, я не знаю как, и с другой стороны Метагалактики выныривал – корабль. Ну, такая, мы наследники этой цивилизации в том числе *(смеётся*) Вот она, в том числе погибла. Но при этом, она успела довести до гибели несколько раз на разных Планетах. Вот он одну зачистили отрабатывает.Всё понятно? Вот такое веселье у нас бывает.

Поэтому Метагалактическое развитие не всегда так однозначно и **когда мы выходим в Метагалактику, у нас ещё вскрываются метагалактические записи**. Они бывают всякие¸ но при этом, даже если они не вскрылись, они всё равно сверху на вас давят. И вы по чуть-чуть это отрабатываете. Он, не зная всего этого, уже давно, несколько жизней это отрабатывает. Это он потом мне признался. Говорит: «Я тут смотрел свои предыдущие жизни я, оказывается, отрабатываю уже много жизней». Я говорю: «Сочувствую тебе, восходи». И пока вот эти два, три миллиарда, ну, по количеству не взойдут, хоть сколько Огня стяжай, мы пытались ради прикола, и то стяжаем, и то стяжаем – не то. Огонь входит, всё, что угодно он списывает: комету. Вот всё может списать, а это не списываемое, это только отрабатываемое действием.

Поэтому есть вещи, которые нельзя сжечь, их нужно только сделать. Причём есть разные дела, которые можно сделать, иногда сложные, иногда простые, всё зависит от ваших записей. Поэтому есть записи чисто Планетарные, а есть записи Метагалактические. Если вы считаете, что вы жили только планетой, не обязательно. На нашей планете есть Монады, которые рождены не только нашей планетой, а жили и на других Планетах и даже на Звёздах. У нас такой сбор нового человечества Метагалактики, из двух, трёх рас точно. Ну, там, из человеческой, которая родилась на Планете, тоже точно. Но не факт, что вы узнаете, откуда вы. На сегодняшний день все мы, и я в том числе, человеки Планеты. В 5-й расе мы все человеки Планеты. Это уже мы уже Метагалактически попались, кто, где там служил, жил и как был. Вот бывают такие вещи.

Ещё одну чело, мы такую встречали, которая осознавала, пыталась преодолеть это, но не смогла, её эта проблема снесла из служения, из Синтеза, не дала ей даже восходить. То есть я ей и так подсказывал, и так помогал, и то делал, ничего не помогло. Так что есть чело, которые выдерживают трудности, им помогают, а есть чело, имеющие не меньшую проблему и там, не планету сожгла, чуть меньше, ну, в общем, поучаствовала в войне, называется, и за это была наказана. Не смогла преодолеть и ушла и из Огня, и из Синтеза, но проблема-то не ушла, запись осталась. И рано или поздно вернётся, но не в этой жизни, так в следующей.

Поэтому, когда мне человек говорит: да лучше бы я это не знал, да, и пожалуйста. Но это не значит, что это на тебя не будет действовать. От Истины-то не убежишь, она просто есть. Ну, не в этой жизни, так в следующей так же подойдешь, опять сбежишь. Ну, через две жизни подойдёшь, и всё равно тебя доведут, чтобы ты это преодолел, но с всё более большими сложностями. Поэтому, **помните, от себя не убежишь.** Что-то сжечь можно, а что-то нельзя. И здесь не мы виноваты, а ваши записи. Правда, вдохновил.

А то у нас иногда складывается, что Синтез решает всё, враньё! То, что Отец указал не стирать, Синтез никогда не решит, то есть против Отца, против его указаний, или его записей, что ты такой, пока ты перед Отцом не преобразишься, мы не решим этот вопрос. Мы можем очень многое, но не всё. Вот это надо запомнить, потому что от себя не убежишь, это закон. Стяжаем.

ПРАКТИКА 3

Стяжание 64-х Слов Отца 64-х присутствий Метагалактики ФА. Стяжание Слова Отца Метагалактического проявления.

Стяжание Жизни 2-го Изначально Вышестоящего проявления.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь, возжигаемся их огнём. Попробуйте поощущать сейчас, ну, или так попристраиваться, как огонь Владык Кут Хуми, Фаинь входит в ваше тело (пауза).*

*И заполняясь огнём Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь, мы синтезируем всю свою подготовку или все свои части, кто имеет, возжигаемся этим огнём и в синтезе с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь огнём переходим в зал Управления Синтеза ДИВО на 32-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления (пауза). Возжигаясь огнём Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь (пауза).*

*Возжигаясь огнем Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь (пауза), мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми Метагалактического проявления, стяжаем Изначально Вышестоящий Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, прося преобразить каждого из нас на выражение 64-х Слов Отца 64-х присутствий Метагалактики ФА в подготовке стяжания выражения Жизни каждого из нас по 64-м присутствиям Метагалактики ФА Метагалактического проявления собою.*

*И в этом огне (пауза), преображаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, возжигаемся его огнём, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики на 64-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления.*

*Вот сейчас стоим в зале, а теперь ощущаем физически, как в этом зале физически вертится огонь Метагалактического проявления, такой очень любопытный, редкий случай, то есть вы стоите в зале перед Отцом, а физическое тело ощущает вокруг ваших тел верчение огня Метагалактического проявления. Это выражение 2-го Синтеза Огня. Очень редко приходит этот огонь на Планету. Попробуйте его физическими телами сейчас даже повпитывать, усваивать в тело (пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, фиксируем своё внимание пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем 64 Изначально Вышестоящих Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики*** *в преображении каждого из нас и развёртывании 64-х Слов Отца Метагалактики ФА Метагалактического проявления каждым из нас (пауза).*

*Преображаясь этим 64-ричным огнём, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и* ***стяжаем 64 Слова Отца 64-х присутствий Метагалактики ФА*** *Метагалактического проявления собою (пауза) и, возжигаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Слово Отца каждого из нас и все записи его, в максимально возможном выражении для каждого из нас. И возжигаемся 64-рицей Слов Отца в синтезе 64-х присутствий Метагалактики ФА в преображении Изначального Слова Отца Жизни каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики (пауза), и преображаясь этим огнём в синтезе 64-х Слов Отца 64-х присутствий Метагалактики Изначального Слова Отца Жизни каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и* ***стяжаем Слово Отца Метагалактического проявления*** *каждому из нас, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на прямое выражение Метагалактического проявления физически собою. И возжигаясь этим огнём, развёртываем Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики физически собою (пауза). И реализуемся им.*

*И возжигаясь этим огнём, в зале Изначально Вышестоящего Отца мы начинаем эманировать:*

***Огонь*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Дух*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Свет*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Энергию*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Огнеобраз*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Форму*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Содержание*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Поле*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Условия*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Свойства*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Качества*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Силу*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Сферы*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Функции*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

***Процессы*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им,*

*и* ***Активность*** *Проявленного Слова Отца, преображаясь им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Жизнь 2-го Изначально Вышестоящего проявления*** *в преображённом выражении Проявленного Слова Отца Метагалактического проявления собою и возжигаемся Жизнью 2-го Метагалактического проявления каждым из нас и синтезом нас собою (пауза).*

*И эманируя этот огонь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое присутствие, развёртываясь в данном зале, и возжигаемся Жизнью 2-го Метагалактического проявления в физическом теле каждым из нас и Словом Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Метагалактического проявления в синтезе всего стяжённого и возожжённого каждым из нас.*

*И возжигаясь этим огнём, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 14-го проявления Балтии, во все Изначальные Дома и Группы, участников данной практики и Изначальный Дом каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

… Ну, вот для группы удалось сделать. То есть, можно сказать, что групповой блок мы рассосали.

Входящий в зал:

- Можно войти?

- Да-да-да, конечно. У нас всё свободно.

А если говорить о блоке Дома - может быть, он рассосался, может, нет. Это надо проверять отдельно. То есть, мы на Синтезе за Дом проверять не можем, но групповой блок рассосался. То есть, лично каждого из вас теперь это не касается. Так что - молодцы. Мы сделали.

Задача Владыки - насыщение огнём Европейского Кольца. Развитие Жизни.

Я прошу обратить внимание на эту карту новеньких. Старшей группе я уже говорил. Вот здесь нарисовано кольцо на карте. Оно фактически охватывает всю Европу, центровка находится в Калининграде. Вот. **Наша задача,** новенькие, **когда мы заканчиваем любую практику** – это и для старшей группы, и для младшей – Владыка установил здесь Синтезы Огня для того, чтобы мы Огнём смогли развивать вот эти территории. В принципе задача наших двух Синтезов – насытить Огнём Европейскую территорию. То есть, по чуть-чуть, корректно выражусь, преодолеть там стагнацию.

При этом в отдельных странах это есть, а в других нет, но в большинстве стран там есть. Мы живём фактически на одной территории, нам даром не нужно, если там что-то произойдёт. Открытым текстом. Как бы мы там не оценивали, что происходит. Поэтому меня срочно, извините, из Сибири перекинули сюда, начали здесь Синтезы. Ну, Владыка это год назад сказал, но для меня это было тоже неожиданно. Планы были другие. Раньше.

Сейчас я вот посмотрел на всю эту ситуацию. В чём проблема? Вы - начинающие и понимаете, что каждый из вас, как может, так эманирует Огонь. Вот внимательно, теоретически вы видите вот здесь в голове этот круг. Когда вы будете заканчивать в дальнейшем любую практику, что на этом Синтезе, что на всех последующих - карта, я думаю, будет висеть - вы должны стараться, чтоб ваш Огонь эманировал до границ кольца. По границам это. По всей территории вот России тут, почти до Уральских гор, там, посмотрите. Часть Арктики вот захватывает, часть Гренландии захватывает, Шпицберген сверху захватывает. То есть, вот эта вся территория, а не только Европа, по кольцу, океаны - всё это вместе вот так вот «фьють»: Огонь должен расходиться до этой границы.

Значит, **что это значит для вас**? Есть такое понятие **«развитие жизни»**. И когда Чело, и в Новой эпохе, и в 5-й расе, как человек, начинает стяжать новые посвящения, да, всё зависит от того, какой силой он обладает. А сила – это значит или Огонь стоит только на твоём теле - одно: сила посвящения для этого тела. Тело умерло - посвящение не факт, что действует. Я корректно выразился. Ну, то есть, оно как бы есть, но в следующем теле заново, чуть ли не заново восходить. Допустим, этого здания, ну, для группы небольшой, для города, для области Калининградской, для части континента Европа, континента и Планеты . Ну, континент и Планета – это у нас в перспективе развития. Открытым текстом. Это можно, но сложно. Это серьёзное служение в Доме.

А для Синтезов мы сейчас нашли форму, когда каждого Чело на Синтезе, а занимаясь Синтезом, вы и служите. То есть, вы не можете стяжать Огонь на Синтезе не служа. Это такой закон. Даже если вы считаете, что вы пришли развиваться сами для себя, в этот момент насыщается Синтезом Калининград, и насыщается Синтезом вся эта территория.

Если вы это осознаете и **сознательно будете расширять**, вот сейчас легко сказать, **Поле вашего Слова Отца** до этих границ, **то любое посвящение, которое в дальнейшем вы получите там, где бы вы ни восходили, будет охватывать минимально вот эту территорию**. На самом деле, это очень большой объём Огня и очень большой объём людей, которые живут на этой территории. Ну, примерно, больше миллиарда. Я не шучу.

Вы посмотрите там, какие страны мы захватываем, в том числе, и на Востоке. Ну, в Европе только, там, плюс-минус 500 миллионов. Всё. И по той части населения всё это вот так набегает. В той же Турции 80-100 миллионов. Это там плюс-минус. Плюс-минус – это всё вот так набегает. Поэтому, эманируя Огонь на эту территорию, вы получаете усиление на миллиард единиц минимально. Это большая цифра. Более того, это громадная цифра. И когда вы в Синтезе участвуете в собственном восхождении, отвечаете за эту широту, естественно, Отец вам усиляет и объём Огня, и объём Синтеза. Когда вы отвечаете за эту широту, Отец вам даёт такой же объём Огня и объём Синтеза. Раньше на Синтезе мы, в том числе, установили - это, естественно, практика – вот в зале сидит, условно опять же, 70 человек, у каждого из вас усиляется Огонь на 70 единиц. Это автоматика. Это уже есть, и мы уже так легко к этому относимся - есть. А теперь мы хотим развивать дальше и Синтез, и вас, и установить следующий этап: определять границы Огня, вы – второй Дом, на котором это отрабатывается, и пробовать всех Чела довести расширять Огонь и Синтез до этих границ, чтобы у вас было не на 70 человек единиц Огня, а на миллиард.

Вы скажете: «Зачем нам такая цифра?» Ребята! В Метагалактике, только в нашей Галактике, 400 миллионов звёзд, по-моему. Две Галактики – и миллиард есть. А мы очень часто получаем сигналы от всех объектов Метагалактики. Я не шучу. Не от одних звёзд по астрологии, а сразу от всех. То есть, сейчас получив Слово Отца Метагалактического проявления, вы можете по факту - сейчас у вас это не будет, вы не готовы – но по факту, в случае чего, вы получите ответ от 32 Галактик, в каждой из которых, ну, чтоб легко считать было, примерно, 500 миллионов звёзд. Ну, где-то больше, где-то меньше, в среднем берём. Это значит, 16 миллиардов звёзд вам могут одновременно ответить на вот это проявленное Слово Отца, что вы стяжали. Я не шучу. Вы сейчас чётко были зарегистрированы на этот процесс. Вот это называется «проявленное Слово Отца». Я просто ввожу математику, чтоб было легче осознать, что мы сделали. В практике просто: мы там что-то стяжали - Отец нам что-то дал. Так вот, в ваших… в **проявленном Слове Отца** **во всех 16 позициях зафиксирована фиксация со всеми объектами Метагалактического проявления**. Это не значит, что вы их там запись получили, фиксацию: вот их там 16 миллиардов. Фиксация вот. Ваше Слово Отца на 16 миллиардов единиц: получили Огонь - на 16 миллиардов, получили Дух - на 16 миллиардов, получили Свет - на 16 миллиардов. Логику уловили? Ну, плюс-минус. Я даю среднюю, точную цифру нам никто не скажет. Отец тоже не скажет. Соответственно, возможность нашего развития на 1 миллиард – это развитие вот этого проявленного Слова Отца. Причём, на Планете мы можем преодолевать это только количеством людей. Ни количеством деревьев, ни количеством животных мы это, особенно насекомых, которых вообще много, мы это сделать не сможем. Почему? Ни один из этих субъектов, так выразимся, не усваивает Огонь, кроме людей. Значит, наше количество Огня по Планете ограничено 7 миллиардами на сегодня. В перспективе мы научимся этот Огонь фиксировать по присутствиям Метагалактики. Там будет побольше существ, которые живут на разных присутствиях. Этих оценок у нас нет, мы не знаем. Мы знаем, что примерно Душ, на которые мы можем выйти, на нашей Планете около двухсот миллиардов по возможностям из того, что сложилось на сегодня. Это и ангельский глобус, и чуть-чуть демонского глобуса, человеческий глобус и часть связанных с нами видов жизни в Метагалактике – и в синтезе где-то мы выходим на цифру 200 миллиардов. Это и много, и мало, ну, по отношению к 16. Но это когда ещё будет, потому что по другим присутствиям мы пока с этой взаимосвязанной жизнью существовать не можем. Мы учимся, но не можем. Там слишком разнообразие Огня. Нас отклинит, называется. Это примерно там, где будет развиваться Метагалактическая цивилизация, которую мы развиваем из нашей Метагалактики, развиваем нас. Поэтому уметь эманировать Огонь на 1 миллиард и получать от них Огонь и держать это – это развитие вашей жизни и вашего Слова Отца. От этого потенциала зависит качество и глубина и посвящения, и статуса, и вашего восхождения Чело.

Качественное развитие силы Посвящений в п.э.

и в новую эпоху.

В 5-й расе было то же самое. Ну, допустим, у нас было несколько Адептов. И вот, когда вы видите Елену Ивановну, допустим, Рерих, как Адепта, и когда вы видите Иисуса, как Адепта – в чём разница? Оба были Адептами, когда воплотились. Но Иисус стал Учителем, потому что его Огонь смог охватить всю Планету. Пускай на тот момент на Планете жило несколько миллионов людей, их было немного. Но… Извините, Огонь. У Иисуса был Дух. Его Дух мог охватить. Но тем, что его Дух мог охватывать всю Планету, он стал Учителем Луча.

У Елены Ивановны Дух мог охватывать континент, часть континента: там, Индию, часть Евразии, ну, то есть, Индию и Россию, Российскую империю тогда. Это, в том числе, и Польша, и, Финляндия, часть Ирана. Это много. Это был континентальный Дух, но не весь континент. Там с Аравией были проблемы, с Китаем были у ней проблемы. И она пыталась выйти на общий континент хотя бы. Это на шаг ниже, чем на всю Планету. До конца не смогла. Поэтому Агни-йога в России более-менее известна, чем за границей, но не более того. Хотя там пакт Рерихов принимался целым ООН-ом. Понимаете?

То есть, вот это называется, и от того, какая сила у вас, как у Чело, такое влияние вы можете оказать на жизнь и развитие Планеты. Мощь есть – ООН среагировала на их пакт. Ну, их развитие примерно в той же среде было, но реализации, так как это чисто континентальная, всепланетарной не хватило. Если бы у них была сила Духа, извините, на всю Планету, как у Иисуса, пускай Владычицей Луча она б не стала. Этот процесс уже закончился - ну, Владыки ушли с Планеты в 1899 году, вознеслись, началась Кали-Юга - но их бы, там, пакт и их какие-то решения Агни-йоговские охватывали бы сейчас всю Планету. Логика понятна?

И, я не знаю, как в этой жизни вам поможет, но в перспективе развития жизни это точно очень необходимое развитие. Раньше мы это вообще не рассказывали, потому что ни мы, ни наши команды были к этому не готовы. Вот это второе кольцо, которое Владыка нам разрешил установить вообще в процессе всех ведений Синтеза и … Первое в Иркутске. Вот у нас в **Иркутске Дом**, примерно, вот где Байкал синенький. Байкал. У них такое же кольцо на пол-Китая и всю Сибирь. То есть, **два кольца таких стоят.** Ну, Иркутский Дом вот здесь стоит. Ну, Байкал видите? Синенький вот он здесь. … Вот на такой же. Но я много беру. Одинаково. Вот они пол-Китая охватывают, всю Сибирь. И вот двумя кольцами мы накрываем Азию в части, интересующую Россию. Всю Азию не имеем права. Возожжённость территории. То есть, мы можем брать центровку на нашей территории и брать вершину России, и по кольцу.

Для Европы Владыка разрешил взять вершину Шпицберген. Почему? Часть Шпицбергена является протекторатом территории России. Это там юридические вещи после второй мировой войны или ещё более древние. И там сейчас что-то они решили с Норвегией, но всё равно де-юре, я там запрос делал и форму среду Планеты , де-юре протекторат сохраняется. То есть, Россия этим не занимается, но возможность, что это земля частично наша, есть. Благодаря этому ваше кольцо охватывает Шпицберген. Это вот этот жёлтый остров наверху. Не было б протектората, кольцо сократилось бы на вершину Норвегии. Ну, понятно. Ну, хорошо б сократилось. Тогда б Португалия могла не попасть с Испанией в это. Извините, Европа была бы не цельная. Поэтому вот такая тонкость, она, видите, даже вот эта в Огне учитывается. Вот в вашем Слове Отца ваша Сила и ваше Поле Слова Отца – Мощь – зависит, насколько широко вы можете эманировать Огонь. Я понимаю, что мы отдаём по всей Планете, это расходится в целом. Но это в целом расходится, это просто насыщает Планету. А **когда вы сознательно будете эманировать на это кольцо**, это будет не просто вообще по Планете, а **конкретно физически на эту территорию.**

То есть, когда мы в конце практики эманируем на ИДИВО вообще, на 16 присутствий вокруг Планеты вообще, Метагалактических присутствий, ваш Огонь расходится. С одной стороны, хорошо – идёт развитие 16 присутствий, с другой стороны – это общая сила ваших 16 частей, и оттуда идёт ответ. А **когда вы сами сознательно будете расширять Огонь физически по этому кольцу,** то вот **это конкретное физическое тело будет получать конкретную огненную физическую силу и иметь Мощь – это центр посвящений – развивать свои возможности очень и очень высоко в Иерархии**.

Я не убеждаю, я объясняю процесс. И в Иерархии всегда различали не только название Посвящения, а то качество и количество, которое вы имеете этим Посвящением. Во все предыдущие эпохи Иерархия этим занималась. В 5-й расе был охват Духом, в 4-й расе был охват Светом, в 3-й расе - охват Энергией. Понятно? Всей Планеты .

Значит, естественно, вы скажете: «А чё ж не всей Метагалактики?» Мы сейчас стяжали Слово Отца всей Метагалактики. Но для вас мы это предложить не можем. Этим занимаются только ФА-32-ричные люди, ну, я бы сказал так - я на будущее скажу - сдавшие и развившие свои 16-цы по Метагалактике. Тогда они могут заниматься охватом Метагалактики. Ниже Отец по Стандартам не разрешит. То есть, даже если вы попытаетесь, вам не дадут ни Огня, ни широты. Поэтому такой шаг у нас есть, но он пока с трудом, почуть-чуть, развивается. Мягко говоря, нам не хватает силы, нам не хватает Огня, разных вещей. Мы развиваемся ещё. Коллективно развиваемся. (*Звук сирены за окном*.) Нам ничего не хватает (*смеётся*) пока. Увидели? Поэтому это первый очень большой шаг, подчёркиваю. В 5-й расе, ну, единицы Адептов, буквально единицы, которые обладали возможностью повлиять хоть на какое-то такое кольцо. Те же единицы хоть как-то могли на континент повлиять. Рерихов к этим единицам отнесли. Я могу и других напомнить. Там, та же Блаватская, которая на всю Европу эманировала. Ну, я как бы вот из предыдущего столетия. Блаватская уже из позапрошлого. Ну, как бы, древненькое всё. Мы всё по столетиям разбили. Поэтому предыдущее уже вспоминать нужно, а позапрошлое уже, ну, разве как исторический момент. Устарело очень сильно. Это уже далековато. Я серьёзно. Далековато уже.

Поэтому у нас такой парадокс в этом второй мировой войны: было недавно – в прошлом столетии. Раны могли остаться, а это уже далеко. В прошлом столетии. Как бы это обидно не было. Там, Холокост евреев. В прошлом столетии. Живи в этом! Новая эпоха. Печаль осталась – не живи прошлым. Много погибло – направляем Огонь на их восхождение. Мы благодарим их за то, что они создали то, где мы живём, но в День памяти.

А дальше живём будущим. Потому что их Души всё равно ушли к Отцу, и все, кто проявил героизм, Отцом сейчас однозначно отмечены.

Я не шучу, ни одного дела нет случайно оставшего без внимания в записях Слова Отца. И сейчас вы имеете Слово Отца, которое сознательно можно прожить и ощутить, а люди в предыдущую эпоху имели это вот на том самом седьмом плане, вот это в закрытом состоянии, Слово Отца которое нельзя было проявить, но это не значит, что его там нет больше. Оно просто есть для обычных людей в закрытом режиме, для вас оно сейчас стало в открытом режиме. Поэтому любой шаг на пользу или на вред в Слове Отца отмечено, и потом это всё рано или поздно, или помогает человеку взойти - любой героизм, или унижает его – любая пакость, что он позволил себе сделать. Случайностей нет. **Всё закономерно вашими записями Слова Отца.** Вот **это аксиому Метагалактики – запомните.** И Метагалактика очень щепетильна и очень тщательна именно к Слову Отца. Потому что она сама по себе Слово Отца.

И когда в Библии было написано: «Вначале было Слово». Мы сейчас говорим: «Это подготовка к Метагалактике». Потому что **вся Метагалактика – это Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца, к которому мы постепенно с вами идём**. Вот это, пожалуйста, запомните. У нас многие Чела это забывают, ходят по всяким иногда частям, входят вглубь, в Разум. Иногда говорят: «У меня проблемы в Сознании». А иногда проблемы просто в Свете Слова Отца. Сознание – это шестой горизонт, в Слове Отца – это или качество или Свет. За качество – вы ничего не сможете осознать, их можно только наработать или преодолеть. А вот записи Света, как записи Мудрости, неправильно создающие осознание в Сознании, вполне можно и чуть - чуть по расшифровывать, и чуть - чуть по насыщать, и усилить и по стяжать Мудрость, сегодня мы стяжали Мудрость и усилили Свет и Сознание говорит: «Сейчас переключилось – поменялось». Потому что появились новые записи Мудрости, не только Сознание – все шестые Части. Ну, я понимаю, Сознание – это четырнадцатая Часть, Интеллект мог измениться – шестая часть. Вот четырнадцатая, шестая часть. Разум – двадцать вторая часть, но это у вас на перспективу тоже может поменяться.

Перспектива - это седьмой Синтез. Когда вы будете 32-рицу будете изучать. Я имею в виду тех, кто идёт в первый раз. Процесс увидели. Просто поверьте – **это очень важный процесс**. Добивайтесь этого, даже в течении месяца занимаясь в своих группах Домах Проявлений или там… с других территорий, старайтесь помнить б этом кольце. То есть на месяц, кто прошёл этот Синтез оно у вас действует. Через месяц оно действует уже на третий Синтез. Еще через месяц на четвёртый Синтез. Такое помесячное, поэтапное… но при этом, если **вы силу получите сейчас, она – сила - у вас остаётся и вы развиваетесь, здесь.**

Тут, знаете такое, даже если у нас все Синтезы есть, такая тонкость, к сожалению пока, что такие кольца всеми шестнадцатью Синтезами поддержать не умеют. Надо нарабатывать каждую часть, а я могу вы скажите всеми частями. Я пытался, не получается. Не-а, охват Планеты у меня получается, там, а вот *кольцо держать только каждым Синтезом.* Есть такая тонкость – это одна из самых сложных территорий Планеты сейчас, через два дня огонь съестся *(изображает что-т*о), понятно. И надо уметь вызывать огонь на это расширение, а без такого заряда Владык на Синтезе, вызвать огонь там пятого-шестого Синтеза на этот объем, мягко говоря, пока невозможно, я очень корректно…(*раздается чихание в зале*) Спасибо, точно. Это очень подготовленный Чело чихнул, значит совершенно прав, что невозможно. То есть если он чихнул, всем остальным, даже чихать не надо. (*Смех в зале*).

Вы извините, у нас так система знаков работает. Поэтому, вот над этим очень серьезно надо подумать заниматься. Тех, кто пришел первый или второй раз, я понимаю, что вам слышать это сложно, но это всего лишь представьте как сила мысли как сила поля. Сила поля – поле ваших возможностей. Чем сильнее огонь в вашем теле, тем больше у вас возможностей. Огонь и его сила нарабатывается широтой эманации этого огня. И еще, некоторые пытаются говорить: «Да это, ладно, я могу по всей Планете эманировать». Еще раз говорю, все жестко поэтапно. Не пройдешь этот этап, по всей Планете тебя «прокатит». По всему континенту - тебя «прокатит». Для всех Чело ИДИВО сейчас идет этот этап , при этом вообще по всей Планете мы сейчас эманировать можем. Я не могу сейчас на этом Синтезе рассказать все эти тонкости, вам придется просто поверить. Это тот этап, которого у нас нет, у всех Чела ИДИВО. Мы его нарабатывали год, теперь мы пытаемся это включить в постоянную разработку, вот этим Синтезами в том числе. С этой темой все, поосознавайте, подумайте. Включитесь, попытайтесь поразрабатывать. Я думаю, года через два-три мы это разработаем, станет полегче, но каждый Чело, который начнет восходить Синтезами будет сам разрабатывать вот такие кольца, рано или поздно. Может быть, через там годик и Домами Проявления. Может быть, но пока Дома Проявления у нас выдержать такое не могут.

На всякий случай, у нас Столп ДИВО, допустим, Калининграда стоит на Калининградской области. (*показывает*) Вот, палец стоит – это столп, широта – а это то, что мы должны получить И так в каждом ДИВО не важно, Москва, там Питер. Палец поставил – это весь Столп, теперь понимаете разницу?

А когда вы по Планете это делаете, по Столпу огонь поднимается такой фейерверк. Огонь пошёл по всей Планете. А не вот такой топографически размазанный по всем территориям и всем людям - семи миллиардам, топографически размазывать огонь из наших Чело никто не умеет. Это первые попытки, ну, вторые попытки.

**Первые** были вот – **размазать топографию по городу**. Мы это нарабатывали семь лет. Так, к слову. Ну, то, чтоб весь Калининград, вот мы физически охватывали огнём, ну буквально, вот…но не на уровне моря, а по уровню всех вот этих «холмовых пригорков» называется, то есть, не уходя в землю, но проходя сквозь всех подвалы всех домов, топография называется. Вот мы это нарабатывали лет семь, во всех Домах.

**Это второй этап, который мы начинаем нарабатывать**. Так, что на самом деле, это серьезное дело. Те, кто когда-то не прошли первый, могут включаться во второй, но если у них не получится второй, они вернутся в первый – топография города. И вообще в перспективе – это будет, топография города, вот такое **кольцо,** континент, Планета – четверица - города, где вы служите или живете. Понятно, город, кольцо, континет, это часть континента, Европа всего лишь, Планета - четверица, топографически. Мы сейчас выходим во второй уровень – **кольцо часть континента.** Все это будут отрабатывать, постепенно. С вас начинают. Такая отработка.

Но еще с Иркутска, ну, там совсем другая задача ставится, там больше Сибирь возжигать, там населения мало. А у вас здесь населения валом. Хотя половина Китая, там тоже населения мало (*смех в зале*), но вполне хватит с вашим европейским, ну плюс – минус и там и там по миллиарду. В Иркутске я бы сказал чуть меньше, пока. Но это так в перспективе. Увидели? Увидели. С этим все.

**8-мь Эволюций Метагалактики.**

Теперь мы сегодня **закончим с Метагалактикой** окончательно, чтоб потом к ней не возвращаться. Есть ещё один заряд, который… я понимаю, что у нас сегодня день стяжаний, это очень хорошо, ещё одно стяжание мы оставим назавтра, потому что сегодня мы уже его совместить с вашим огнём уже не сможем. Это Новое Рождение, я вам о нем говорил. Мы сделали на первом Синтезе, Владыка сказал, попробуем максимально накрутить подготовку огнём и потом войти в Новое Рождение в максимальном пике Огня, сегодня оно уже не успевается, а завтра мы войдем. Кто там об Энергопотенциале помнит, завтра тема будет. У нас есть, что сейчас на эту тему поднять, поэтому с утра после Нового Рождения мы займемся еще и Энергопотенциалом, с вашей группой. Я знаю, что некоторые Чела интересуются и даже приезжают на эту тему. В принципе – это правильно, тема важная.

Значит, смотрите, мы говорили, что Метагалактика – это восемь Эволюций, мы сейчас стяжали с вами Слова Отца по 64-рем присутствиям, Слово Отца по восьми Эволюциям мы сейчас стяжать не будем – это уже нам не надо, это для нас мелковато. Почему? Мы стяжали Слово Отца второго Проявления, но это если говорить о Слове Отца, но восемь эволюций должны в нас присутствовать огнём и чтобы мы развивались Метагалактикой ФА в полноте, вы должны варьировать 64-ре присутствия и восемь Эволюций.

Значит, **что такое Эволюции**? Каждая Эволюция повышает концентрацию огня на порядок, на несколько порядков. Грубо говоря, то, что для Планетарной эволюции первое – единица, для Сиаматической – это уже сотня. То есть, грубо говоря, если в Планетарной эволюции вы получаете одну порцию огня, в Сиаматике – сотню. На одно и тоже действие. Это самое элементарное действие. Но если вы в Планетарной эволюции получаете сотню единиц огня, ну грубо говоря, вот сейчас на пускай семьдесят человек, пускай сто единиц, вот вы сейчас получили сто единиц огня Планетарной эволюции, то в Сиаматической эволюции вы уже получаете десять тысяч единиц огня. Вот так примерно вот, это я подчеркиваю, минимально.

**Каждая эволюция накручивает силу огня, силу духа, силу энергии, вообще любую силу из 16-рицы Слова Отца любой вашей части**. И чем выше, вы соотноситесь с Эволюцией, тем мощнее ваши возможности. То, что может человек там четвертой Эволюции, человек первой Эволюции, даже предположить не сможет. У него ни в голове не поместиться, он даже так думать не сможет. Ни плохо, ни хорошо, потому что четвертая Эволюция вызывает оригинальность мысли, которая вообще невозможна на Планете, а с точки зрения, четвертой эволюции в этом человеке она возможна, потому что четвертая эволюция развивает все четверки, а Ментал - сила мысли относиться к четвертому горизонту. Понимаете, о чем я?! Поэтому мы сейчас…

И у нас в Синтезе очень мало, эта тема разработана, поэтому сейчас мы идем к стяжанию восьми Эволюций, очень четко, и на будущее у меня такая **просьба с этими восьмью Эволюциями обязательно связывать любое развитие.**

Ну, допустим, мы сейчас стяжали Слово Отца, оно является у нас второй частью, значит это работает со второй Эволюцией и мы возжигаем Слово Отца второй Эволюцией, мы стяжали Образ Отца – это первая часть, первая Эволюция - Планетарная, мы возжигаем Образ Отца Планетарной Эволюцией. Тогда **вы получите эволюционную силу развития**. Эволюции минимум концентрирует Волю Отца, и минимально создают вам большие объемы Духа для развития. Дух – это то, что вас вдохновляет Жить. Вот иногда у вас теряется вдохновение Жизни, потому что у вас Духа уже нет. Жизнь осталась, Духа нет жизни. **Эволюция вас может вдохновить**. Правда, чтоб она вдохновила вас **должна быть ещё цель**, так скажем. Нет цели, тогда никакая эволюция не поможет. Можно настяжать много Духа из эволюции, но если у вас нет цели, этот дух повиснет на вас как желе и вы будете ходить в духе, но без цели, куда его деть. Это тоже не всегда эффективно, но при этом эволюция вам всегда вывалит любое количество духа, называется, бери - не хочу. Ее **задача насыщать любую жизнь Духом и устремлять любую жизнь волей, но вот куда устремляться, выбери сам.** То есть куда рулить на машине, ты должен сам определить, а то, что ею «пинок» будет обеспечен, это точно. Увидели, и чем выше эволюция, тем сильнее «пинок» и быстрее машина окажется в точке сборки. Ха-ха. По итогам, в месте. Вплоть до того, что начиная с четвертой эволюции «пинки» замечаются в таком варианте: только попытались пнуть вы уже в том месте оказались, но если мелкая цель.

Поэтому, **чем выше эволюция, тем крупнее требуется цель,** потому что часть «пинка» может уходить на ваши творческие «недовозможности». Поэтому это такой гибкий и иногда опасный инструмент, вы должны четко осознать, что если цель мелкая, ну, там цель иногда у нас у товарища: «Хочу заработать деньги», дальше второй эволюции – это не идет, причем на заработки вторая эволюция такие «пинки» дает, что навсегда хватит, на жизнь хватит даже. Если вы это сделаете восьмой эволюцией, скорей всего у вас не только бизнес, вы будете крутиться как волчок, но не ради бизнеса, а ради отработки «пинка», заряд слишком большой. И ни к чему не сможете прикоснуться – к чему бы вы не прикоснулись, это все будет гореть синим пламенем. Почему? Скорость слишком большая. Знаете, как пила вертится, пытается прикоснуться к бизнесу, а искры летят, летят, но не более того. То есть искры «заработаете» - больше ничего. То есть надо очень внимательно осознавать какая часть к чему, какая система к чему и чем заниматься. Логику уловили? Головы не хватает, вот тут возжигайтесь четвертой Эволюцией, голова все сделает, но надо еще дойти до этого. Кто первый раз, вам нужен еще четвертый Синтез. На всякий случай. То, что мы сейчас с вами сделаем – это вам на перспективу восьми Синтезов, но **первые две эволюции, первый и второй Синтез – уже будут ваши**, кто первый раз. **Кто имеет восемь Синтезов, все восемь ваши. Чётко.** То есть, **они подчиняются огню восьми Синтезов**.

Нет огня восьми Синтезов – эволюция видит, что ты вызвал восьмую Эволюцию, а у тебя семь Синтезов и она говорит: «Сейчас разойдусь». И ты не можешь ею управлять, а она управляет тобою. «Иди мой маленький я тобой (*слышен громкий хлопок*) позанимаюсь». Раз, «выплюнуть». Примерно такое состояние.

Поэтому, это очень опасная вещь, если вы влезаете не осознавая. Но если у вас есть восьмой Синтез и вы возожглись восьмым Синтезом и если силы хватает, в том числе при расширении этого огня, вы говорите: «А поуправлять?» И когда у вас есть сила, она говорит: «Согласна вам служить». Все. Смысл эволюции в этом. Такое силовое развитие огнём и духом. Вы будете развиваться. Увидели? Увидели.

Вот мы сейчас стяжаем восемь видов эволюций, которое мы будем развивать все шестнадцать выражений вашего Слова Отца и ваших Частей и все остальное**.**

Стяжаем. Значит, названия эволюций я сейчас не диктую, я их в практике скажу. Не надо мучиться, что мы их не записали, они у нас везде известны, везде есть. Я думаю, любой чело более или менее подготовленный вам это повторит «навскидку». Кто не повторит – это вообще не чело. Я очень корректно выражусь, потому что восемь Эволюций для второго Синтеза – это не вопрос, а для старшей подготовки… Знаете, как мы иногда это…

Чело подходит:

- У меня тридцать два Синтеза!

- Восемь Эволюций?

Если он их не знает, ну и что? Называется: «Ну и что?»

То есть Метагалактика развивает вас восьмью эволюциями, вы должны уметь с каждой соорганизовываться. Если вы их не знаете, называется «ну и что у тебя 32 Синтеза» (*смеется)*. Старшая группа товарищей считает по пальцам. Изучая восемь слов. «Прэдставляете», знать восемь слов, почти, да, письмо Татьяны к Онегину. Практика. «Позорище». Практика. Я не знаю, где вы ещё столкнетесь с эволюциями, очень редкая вещь – работать с эволюциями, пока разрешили, делаем.

Практика 4

Стяжание восьми Эволюций ИВ Отца Метагалактики Метагалактикой ФА в выражении каждой эволюции концентрацией и объёмом Огня, Духа, Света и Энергии.

Стяжание 32-ричного выражения ИВ Отца Метагалактики 8-ми эволюционно восемью Огнями, восьми видами Духа, восьми видами Света, восьми видами Энергии.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Возжигаемся Проявленным Словом Отца Метагалактического проявления в каждом из нас, физически возжигаем Форму Чело Проявленного курса подготовки, всех касается, 100-процентно, только Форма Проявленного курса подготовки.*

*Не надо думать, как это, что это, вы Словом Отца утвердили – она на тело у вас одевается. Вот тут надо просто поверить и всё. Кроме физического тела у вас внутри уже есть формирующееся тело или после 1-го Синтеза или тонкое. Одевается на эти тела.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь Метагалактического проявления, возжигаясь их огнём, переходим в зал Управления Синтеза ДИВО Метагалактического проявления на 32-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления.*

*В этом огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми (пауза) и стяжаем Изначально Вышестоящий Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение фиксации восьми Эволюций Метагалактики ФА Метагалактического проявления физически собою, в перспективе эволюционного восхождения Метагалактикой ФА каждым из нас, с возможностью выражения:*

*восьми Огней восьми Эволюций Метагалактики ФА,*

*восьмерицы Духа восьми Эволюций Метагалактики ФА,*

*восьмерицы Света восьми Эволюций Метагалактики ФА и*

*восьмерицы Энергии восьми Эволюций Метагалактики ФА.*

*И возжигаясь этим огнём (пауза), мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, переходим в его зал. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 64-х Изначально Вышестояще проявленном явлено. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и стяжаем восемь Изначально Вышестоящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение восьми Эволюций Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Метагалактикой ФА, в постепенном эволюционном восхождении и реализации каждого из нас, в выражении каждой эволюции каждым из нас соответствующей концентрацией и объёмом Огня, Духа, Света и Энергии (пауза).*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, стяжаем* ***Сиаматическую эволюцию*** *в концентрации Огнём, в концентрации Духа, в концентрации Света и концентрации Энергии в каждом из нас и возжигаемся ею четверично, преображаясь её выражением в синтезе всех возможностей каждым из нас.*

*Стяжаем выражение* ***Яватмической эволюции*** *концентрации Огня, концентрации Духа, концентрации Света, концентрации Энергии и, возжигаясь четверицей её выражения, в явлении Жизни каждым из нас.*

*Стяжаем выражение* ***Пробуддической эволюции*** *явлением концентрации Огня, концентрации Духа, концентрации Света, концентрации Энергии в каждом из нас и в выражении её нашим Пробуждением четверично физически собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, стяжаем* ***Всеединую эволюцию*** *концентрации Огня, концентрации Духа, концентрации Света, концентрации Энергии и выражением её в нас Всеединством возможностей наших (пауза).*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, стяжаем выражение* ***Единой эволюции*** *концентрации Огня, концентрации Духа, концентрации Света, концентрации Энергии в каждом из нас Единым выражением Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики собою и в развитии Силы Мысли каждого из нас в целом Метагалактикой ФА физически явлено нами. И возжигаемся её выражением в нас.*

*Стяжаем выражение* ***Универсумной эволюции*** *Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики в каждом из нас концентрации Огня, концентрации Духа, концентрации Света, концентрации Энергии Универсального развития, выражения и возможностей каждого из нас и синтеза нас этим и, возжигаясь ею.*

*Стяжаем выражение* ***Метагалактической эволюции*** *Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики в каждом из нас концентрации Огня, концентрации Духа, концентрации Света и концентрации Энергии выражения Метагалактического развития новой биологической 32-ричной Формы Человека Метагалактики собою, в новых возможностях Метагалактической Жизни каждым из нас и, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*И стяжаем выражение* ***Планетарной эволюции*** *Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики в каждом из нас концентрации Огня, концентрации Духа, концентрации Света и концентрации Энергии в каждом из нас в прямом выражении Метагалактической Жизни Планеты Земля ФА каждым из нас в синтезе и в перспективе выражения, как по присутствиям Метагалактики ФА, так и по проявлениям Изначально Вышестоящих проявлений в Планетарном эволюционном выражении физических возможностей каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики,* ***стяжаем 32-ричное выражение Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 8-ми эволюционно, восемью Огнями, восемью видами Духа, восемью видами Света, восемью видами Энергии*** *в каждом из нас в прямом выражении Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-ым Изначально Вышестоящим Метагалактическим проявлением собою. И возжигаясь этим Огнём, преображаясь им, преображаясь, выражаем восьми эволюционное явление Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики каждым из нас и синтезом нас собою (пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики и стяжаем прямое 8-ми эволюционное выражение Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики собою в прямом явлении Жизни каждого из нас Метагалактикой ФА явлением 2-го Изначально Вышестоящего проявления собою (пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, преображаясь им, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое присутствие, развёртывая эманацию 8-ми эволюций одномоментно физически собою, эманируя Огонь, Дух, Свет и Энергию 8-ми эволюционно каждым из нас, в синтезе их, укутывая этими эманациями всю Планету в целом, и концентрируя эти эманации по кольцу этапа широты возжигаемости каждого из нас, кольцо Европы (пауза).*

*Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 14-го проявления Балтии, во все Изначальные Дома и Группы, участников данной практики и Изначальный Дом каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На сегодня всё. К сожалению, мы вас достаточно серьёзно задержали, извините, но такова была практика. Всем спасибо за внимание. До свидания. До завтра.

2 день 1 часть

**Ночная учеба.**

**Осознанное восприятие новой реальности Жизни Метагалактики.**

**Законы Метагалактики.**

**Парадигма взгляда Синтезом.**

Мы начинаем. Садимся, мы начинаем. Так, пожалуйста, тише, мы начинаем.

Добрый день, мы начинаем вторую часть второго Синтеза Огня и продолжаем наше восхождение Проявленным кругом подготовки в ДИВО 14 проявления Балтии. Это надо на запись, чтобы потом половинки можно было собирать. Ну, и у нас сегодня работа по дальнейшему развитию Метагалактики Фа, в том числе системы Энергопотенциала.

Мы тут уже кофе посидели, попили, чуть даже поспорили, надо ли систему так, что есть данные, о чём стоит поговорить с вашей группой, оказывается.

Но вначале у нас всегда начинается **с учёбы у Владык**. То есть на каждом Синтезе между первым и вторым днём, почему это обязательно надо проводить в два дня, ночью Владыки вызывают нас на учёбу. И ночью, когда мы спим, Владыки нас обучают.

Естественно, вас сегодня ночью обучали: **первое – Метагалактике Фа**, **второе – вас обучали Слову Отца,** и **третье – готовили вас к Новому Рождению**. Но тут тоже фьють (*свистит*)… Взлёт. Привыкайте. Это такая у нас активность получилась.

Поэтому когда ночью вот это всё собиралось, связывалось и выражалось, у вас сложилось три вопроса, которые вам можно или пояснить, или можно сложить, или как-то связать, потому что они вам мешают воспринимать Метагалактику. Самые простые выражение Метагалактики. Самое просто, как ни парадоксально, относится к науке. Когда мы идём в Синтез или когда мы начинаем развиваться в Синтезе, мы вчера говорили, что истоки Синтеза есть и в буддизме, и в христианстве, и там, мусульманство вспоминали, да? То есть, очень много истоков в христианстве, и это как бы новый этап развития этих возможностей. Я думаю, понятно, что любая система приходит. Но, но у нас нет осознания, как сказали Владыки, что в принципе, Синтез – это объективная необходимость человечества и Планеты. И у нас очень часто такая фраза повторяется, она записана. Но вот сказали повторить вашей группе, потому что кому-то из вас или многим это важно.

Мы должны вспомнить, что **в Метагалактике**, я вчера на это ссылался фактически, **существует антропный принцип Вселенной.** Он так в науке называется, а существует в Метагалактике. Антропный принцип Вселенной. Вселенная по-научному, Метагалактика по-нашему, в принципе одно и то же, гласит: что все условия всей Вселенной простроены таким образом, чтобы появился такой тип человека, который мы сейчас видим на нашей Планете. Другими словами, в нашей Галактике, в нашей Солнечной системе, в самой Метагалактике, то есть в целом во Вселенной, на один градус ниже – и мы бы не появились или бы появились другие существа. Один градус выше – то же самое, то есть нужен парадокс в пределах 10 градусов. Вот у нас средняя температура, пускай, - 36,6. 46 градусов – мы мертвы, 26 градусов – мы мертвы. В лучшем случае летаргический сон, но в основном это мертвы. Соответственно, если 36 плюс 6 вверх – 42 градуса предел, ниже – меньше, четыре градуса – предел, то есть между 32 и 42 градусами – предел нашей жизненности. Значит, граница нашей жизненности примерно 10 градусов.

Теперь представьте: в Метагалактике даже наше Солнце имеет миллионы градусов, а мы с вами выживаем в пределах 10. Правда, это очень узко? Миллион и 10. То есть наша ближайшая звезда имеет миллион градусов, нас интересует только 10. Всё, что за пределами 10 градусов – смертно для нас. И вот это существует уже многие миллионы лет. Допустим, если учесть, что форма современного человека появилась, там и зарегистрирована два-три, некоторые говорят уже пять миллионов лет назад, уже такую цифру дают. То пять миллионов лет в пределах 10 градусов существует современный человек. Учёные до сих пор ничем не могут это объяснить, кроме как сознательным, прямо некоторые так и говорят, влиянием. Или генетическим, или кодированием, или законодательным влиянием всей системы на то, чтобы такой человек или такой тип живого существа в этой вселенной появился. Понятно, что у нас будет большая база данных, когда мы узнаем о других разумных существах. Ну, допустим, некоторые из них могут быть более хладнокровные, чем мы, да. То есть вот с учётом того, что я говорил, что мы встречали разумных – ну, можно сказать ящуров, бывших ящуров, сейчас они человеки. Хотя я не знаю, они холоднокровные или теплокровные, они могли быть вполне теплокровными, то есть тут вопрос биологии, по-внешнему не всегда скажете. Тем более мы за руку не здоровались, нам не разрешали прикасаться, вот в этом плане, поэтому вот эту грань вы должны представить.

Поэтому, когда мы выходим в Метагалактику, и Метагалактика направляет нам какое-то своё учение, которое мы назвали учением Синтеза, это не выдумка метагалактических представителей, а это наше вживление, наше возвращение в законы Метагалактики. То есть оттуда появился потенциал, который создал нашу жизнь на Планете, и извините эта жизнь, взрастившись на Планете, должна вернуться к источнику своего существования. А законы существования жизни на Планете зафиксированы метагалактически.

Давайте вот представим: мамка рождает ребёнка, кладёт его в люльку. Но люлька – это ведь, понятно, предмет на какой-то срок, а мы путаем люльку нашей Планеты с мамкой. Мамка Метагалактика рождает жизнь и фиксирует её в люлечке, чтобы она подросла и чувствовала себя комфортно. Жизнь вырастает из люлечки и возвращается на воспитание к мамочке и ходит рядом. Вот сейчас мы начинаем процесс выхода из люлечки. При этом надо понимать то, что наша жизнь взрастала на Планете. Если бы не было соответствующих условий Метагалактики, на нашей Планете жизнь бы не взрастала. 10 градусов выше – Планета горячая, и идём в сторону Венеры, 10 градусов ниже – Планета холодная, идём в сторону Марса, мы посередине. Ни там, ни там жизни нет, ну, может, какие-то формы элементарные она могла быть, сейчас нет. Планеты могли отодвинуться. Венера могла недавно прийти.

По нашим легендам Венера появилась в сознательной жизни современного человечества. Раньше не была, потом появилась, как и Луна, кстати. В древних текстах было доселенитское развитие – Авраам, родоначальник всех религий, он был доселенит. На древнем языке это человек, который жил, когда Луны не было Селена - астрономических… в упор не видели. Всех видели, звезду не видели, потом она Луна. А были люди, когда Венеры не было. И яркой звезды в древних появилась, то есть, есть целая серия таких вот вариантов – вроде бы легенд. Но сейчас учёные начинают сходиться в том, что в принципе это, скорее всего, не легенды, а отражение объективной реальности. Просто мы визуально по факту этих законов пока не принять, не отвергнуть не можем.

Вот то же самое с Метагалактикой, когда мы изучаем Синтез и восходим им, вы должны почувствовать, что это не отчуждённое состояние, что вы откуда-то из Планеты выпираетесь непонятно куда, это вам мешает правильно прожить Метагалактику. А вам надо расширить исторический взгляд на древние эпохи и осознать те условия, которые сформированы на нашей Планете, их сформировала Метагалактика, люлечку сплела, чтоб наше тело на этой Планете выжило. В этой люлечке-комфорте со всей кисеёй озонового слоя вокруг люлечки. И рано или поздно предполагается, что взросшее тело или взрощеное тело, эпитеты могут быть разные, вернётся в то место, откуда идут условия жизни на планете. Я понимаю, что учёные до сих пор гадают, так ли это (*чих в зале*), спасибо – точно. Но это учёные гадают. Сейчас всё больше учёных видят аминокислоты, которые летят сквозь Метагалактику. Ну, сквозь, там, Галактику, сквозь космос, и оседают на нашу Землю вместе с космической пылью. И сейчас всё больше учёных понимают, что надо задуматься, что не только наша Планета могла это взрастить, в том числе. Даже если наша Планета взращивала, условия Планеты согласно любой экологии не могут отделиться от условий Солнечной системы, Галактики, звёзды светом влияют на нас. Это не только проблема астрологии, это элементарная проблема фотонного обмена, обмена фотонами, частицами света и Метагалактика. То есть вот эта **четверица существует взаимосвязано Планета, Солнечная система, Галактика и Метагалактика**. Вот **это первое, чему вас сегодня ночью учили.** **Ощутить Метагалактику, как место вашей жизни**.

Ну, и самое простое. Ладно, учёные говорят: «Нет, только Планета». Планета взрастила тело. Согласен. Вопрос ко всем: откуда пришла Душа? Вы скажете: «Нет, Душа от Отца!» Согласен. Где живёт Отец? На небесах. Небо – это пределы Планеты. Если Отец живёт на небе, значит, над облаками, а над облаками – космос. Значит, Отец живёт на облаках, или в космосе. В какой-то мере он может жить в атмосфере Планеты. Но раз есть Отец Планеты, как Отец небесный, значит, есть ещё и Отец Солнечный. Ну, Ярило - Солнце, и он уже живёт в Солнечной системе.

Но если пойти по этой логике, Солнечная система, внутри Галактики есть ещё Отец Галактики. Как вариант мы его знаем или как Вседержитель по-христиански, или как Аллах по-мусульмански. Но это уже наши изыскания Синтеза. Мы узнали, что имя Аллах пришло из Галактики от богов, а боги – это жители Галактики.

Знаменитая первая мантра христиан, извините за мантру, но это мантра на востоке – утверждение мусульманства: «Нет бога выше Аллаха». Значит, Аллах – управитель всех богов. А если мы пошли дальше богов? Это не значит, что Отец отменён. Он продолжает управлять Галактикой, но мы пошли в Метагалактику. И Галактика стала у нас одним присутствием Метагалактики, то есть вопрос ракурса восприятия *(чихают),* спасибо – точно. Некоторые, оказывается, мусульманство знают чуть-чуть. В прошлой жизни (*смеётся).* Такой шок. Убрать шок этой жизни, ну у нас же случайностей не бывает. Увидьте!

И когда вы вот так порассуждаете просто по-человечески, вы Метагалактику начнёте принимать, что называется, чувственно, животворясь ею. А вы пока её принимаете холодно, типа это чужое, мы туда выходим, а если мы туда возвращаемся? А если именно оттуда приходит Дух, которым мы живём на Планете? То есть если боги – жители Галактики, и поучаствовали в формировании человека, значит, человек формировался галактическими законами, но сами боги тоже подчинялись Аллаху. А значит, их Отец, ну, там, главный бог Аллах жил ещё выше. Где? В Метагалактике. То есть управляя в Галактике он сам относился к Метагалактике.

Ну, давайте представим: наше тело рождается на Планете, а Дух приходит из Метагалактики. И закрепляется в нашем теле на Планете Душою, специально, чтобы остаться на Планете. И Душа нужна для того, чтобы Дух закрепился на Планете, смотрите, для некоторых – бред.

Теперь вспоминаем вчерашнюю тему. Помните Библию: «Вначале было Слово». Я вчера чётко говорил, что христианские переписчики взяли это из древних текстов это сейчас лингвисты знают, учёные, ну, кто специалисты в этом, статьи есть. А Слово Отца мы вчера стяжали из Метагалактики. Причём, я вчера показывал, что на Планете люди в 5-й расе Словом Отца не обладали.

Есть одна тонкость, которую мы не публиковали раньше. Вам могу сказать: боги тоже Словом Отца не обладали. Вы чётко осмыслили, что сказано? Они могли выходить на Образ Отца, но Образ Отца у них был не 16-ричный, как у вас на 1-ом Синтезе, и даже не 8-ричный, как у нас было в начале Синтеза. А, что бог любит? А? И Образ Отца у него был троичный. Движение, ощущение, *чуйство.,* аментала не было. Читаем легенды древнегреческих богов, эмоциональные распри по поводу: кто красивее, кто с кем, кто каким образом и за что. Эфирные распри по поводу: кто лучше покушает, поощущает, потрётся, затрётся и всё остальное и чем, то есть, какой тканью, с каким мечом бегает. (*Вау)!* А кто лучше всех бегает? А кто лучше всех летает на крылышках, на ногах? Это всё движение, ощущение, чувство.

Вам никогда не приходила мысль… я, когда читал ещё в школе легенды, у меня иногда так напряжно было. Как-то можно было по-другому подумать и поступить. Это такая крамольная мысль забиралась, а почему нельзя было сделать по-другому, элементарно подумав, что это не получится. Нет, они тупо лезут, движением снося скалы, потому что надо сквозь пройти, и чувствуют, как скалы идут сквозь них! Герои! Хероу, господи! Это по-латински, извините, по-европейски. Мы тут огонь по Европе ведём. У нас герои, там – хироу, хероу, в общем, божественной жизни. Это не ругательство, это нормально, это литературно, да! А ваши образы, это ваша проблема, это не моя. Чего-то не то? То! Мысли не было!

И у богов, у которых она появлялась, типа Прометея, их распинали. У него мысль появилась: отдать огонь людям. Ну, и потом его клевали орлы нашей жизни, ну ещё у кого-то там что-то появилось – и его туда же.

Ни те мысли, главная власть, и мы продолжаем этой проблемой заниматься. Вот поэтому, раз боги из Галактики такие? Я не говорю, что все такие, ну, ну в общем, почитаешь тексты, чаще ужаснешься.

Это богиня милосердия Гуань Инь, у нас многие поклоняются ей, одна из знаменитых легенд, я по-русски скажу, ладно, ни по-китайски. Как она издевалась, над маленькой девочкой не давая, голодной девочке хлеба, и требуя от нее поклонения, милосердии: не жри, но поклоняйся. Особенно это для ребенка в четыре года понятно, ну в пять он сразу понимает, что надо поклоняться, а потом покушать, а он хотел покушать, а потом поклоняться. Низя! Вначале поклонись, а потом покушай. Гениальная сказка. Полная… Это я, конечно, ничего не понимаю в этой божественной жизни, согласен, но в милосердии, мы как люди, хоть что-то понимаем. Нельзя требовать от ребенка поклонения. Он не равен богам, требовать можно от равного. Но если Гуань Инь требовала это от девочки, значит сама, по себе в своем развитии разума, она соответствовала этой девочке, потому что есть закон известный еще из Атлантиды: «Подобное притягивает подобное».

Если великая Гуань Инь спорила с девочкой за кусок хлеба, значит это галактическая проблема этой взрослой, мелкой девочкой, Гуань Инь не могла быть решена в Галактике, и припёрлась вместе с ней на Китайскую территорию нашей Планеты. Ничего другого я предположить не могу, подобное притягивает подобное. И так же как она издевалась над девочкой, кто-то в Галактике издевался над ней. И поэтому она стала богиней милосердия, она требовала милосердия от других, над ней так же издевались в Галактике. Вот и вся богиня милосердия.

Или я что-то вообще не понимаю в этой божественной жизни. Не, если честно, я там понимаю кое-что, понимаю потому что, я долго с этим разбирался, в Синтезе то же. Но как бы маразм просто, у меня даже не вопросы, у меня знаете, разбираешься, подпись маразм, разбираешься дальше, подпись маразм. И думаешь, господи, и где жизнь божественная, разбираешься дальше, маразм.

А как только нет маразма, эти источники спрятаны. Там пару тройки богов маразма не наблюдалось, но о них почти ничего не написано. Как только маразм, все написано. Как только не маразм?.. Иногда вышел из Дома Отца и туда зашёл, больше никто не видел и не слышал. Это тот кто ел, клонировал, создал, сотворил какого-нибудь, это слова…. Главное, что она создалась.

Вот это проблема, которая на нашей Планете витала, и которую мы огнем Синтеза преодолеваем. И многие из вас, идя в Метагалактику, вначале попадают на галактические клише: отсутствие мысли, и чувственно-ощущательно-двигательных реакций богов, которые галактически пресытили нашу информосферу, и вы, пытаясь выйти в Метагалактику получаете божественные клише, как надо действовать: ругаться, выпендриваться, издеваться и иже с ними. Ничем другим я это назвать не могу. Я не отменяю, что у них были хорошие качества, полезные, были, согласен, видел. И отдельные боги отказывались от этой гадости, но их имена мало кто знает, потому что все, кто отказался от этой гадости, занимались развитием жизни на Планете, их имена почти никто не знает. Я серьёзно.

Я видел в зале более ста пятидесяти богов, я спросил у Отца: « Откуда они? Имена». Гм, Отец смеялся и сказал: «Вы их в основном, не знаете». То есть те, кто развивал жизнь, вы их не знаете, а те, кто зажигал - это похоже на наше гламурное общество, те, кто гламуром зажигает, типа жоуменом, мы их знаете и думаем, насколько они интеллектуальны. Я с некоторыми в самолете летаю, иногда слушаю и думаю, о боже. Ну, так бывает, пересекаешься, они на концерт. Когда в Астану летал очень часто там, концерт очень часто и наши, а самолет один. Жоумены летят. Иногда послушаешь и думаешь, полный жоу. При этом есть люди действительно талантливые, в свое среде, в своём искусстве, но это ж не значит, что при этом они талантливые человеки, по жизни. Они талантливые, специальность, а мы подменяем их специальность, человеком, а этого нет, а если есть, то редкий дар. Допустим, как Тихонов. И то там есть некоторые вопросы, замазанные рекламой, можно разные варианты, не важно.

И вот мы должны отделить богов, как рекламное шоу, галактическое, и тех, кто дали нам качество жизни, помогли взраститься до уровня Метагалактического человека, такие тоже были, но при этом, все это как клише, преодолеть и выйти в Метагалактику. Почувствовать, что Метагалактика сотворяла человека на Планете, и Планета без Метагалактики, Тела родить не могла. Почувствовать, что Дух, который есть в наших телах, и оформляется в шар Души, пришел ни откуда-нибудь, а из Метагалактики. Потому что именно в Слове Отца Метагалактики, вы вчера изучали, есть Огонь, Дух, Свет, Энергия.

Вы скажите: « А что раньше не получали»? Потому что мы не доросли до огня, то есть наши тела, эволюционно не доросли до принятия огня, а Слово Отца Метагалактики, начинается с огня. Даже в теософии Блаватской «Отец есть - огонь поедающий» так написано.

То есть Отец есть огонь, и пока наши тела не стали быть готовыми к огню, Слово Отца нам не давали, потому что ниже Огня Слова Отца нет. Но при этом Дух, Свет и Энергию мы получали из этих наших Слов Отца, которых вчера вы стяжали, как физическое выражение собой.

Вот если вы это представьте, что все эпохи: пятая раса - Арийцы, четвертая раса- Атлантида, третья - Лемурийцы и много-много эпох до этого. Не надо циклиться на Лемурийцах, до них были цивилизации, в том числе человеческие. Страшную вещь скажу: я читал в хрониках Акаши там, у Владык, я сам себя ломал, потому что мои шоры были - дальше Лемурийцев никого не было.

Наглое заявление: 1500- 5000 лет нашей цивилизации, 12000 лет назад погибла Атлантида. Ну да это она погибла. Это итог. Вопрос. Сколько тысячелетий она жила? А никто не знает, ну пускай те же 12000. 12+12, 24000 лет назад, появилась Атлантида. Я думаю, если б она жила больше, она б не погибла. Я корректно выражусь. Она умненькая всерьез, но за 5000 уже на кораблях летаем, я не думаю, что они были дурнее нас.

Поэтому 12000 - это очень большой срок. Дальше была погибшая Лемурида. Ну, еще пускай, пускай 24000 плюс. И так, получаем в среднем 50000 лет.

Вы, правда, скажите:

- Да вы что, там Лемурийский континент, в Тихом океане затонул. И так далее. А вы уверены, что этот континент весь, в тот момент, 50000 лет назад, был или не был. А вы уверены, что затонувшая часть знаменитой Помпеи, там древние, это там где жили Лемуры, Лемурийцы. На Антарктиду никогда не смотрели, которая близко к этому, тоже не,… а вдруг там был тоже остров, типа Гренландии, где тоже могли жить, точно сказал. И большой и маленький, то есть так, а то у нас такая иллюзия, что Австралия осталась после них кусочек - это тоже вариант. То есть у нас есть много иллюзий.

Итак: 50000 лет три цивилизации, остальные 5 миллиардов что делают? 150000 цивилизации, остальные 5 миллионов, миллион цивилизации. Остальные два куда делись?

И появляется, что вполне могут быть другие цивилизации. Я вчера уже говорил, что в угольных пластах накопали это явно древние лемуриды. Значит, цивилизации были до нее. И вот это и есть, когда Метагалактика направляла Дух и пыталась развивать цивилизационность, чтобы любой человек, жившей на планете взошел. Но не факт, что любая цивилизация заканчивалась выходом в Метагалактику.

Мы этого не знаем. Может быть, заканчивалась, может быть нет, может кто- то от нас улетел, может кто-то к нам прилетел. Знаете, мы всегда рассматриваем, что прилетает к нам, но никогда не рассматриваем, что от нас некоторые улетели, а остальные погибли. А те, кто улетел, пока не смогли вернуться, странная мысль. Но самое интересное, что она очень точная. Есть данные, что часть бывшего человечества Планеты от нас улетела в той расе, которой мы вообще не знаем и даже не подозреваете, что она была, причем раса взошла с нашей Планеты. И они до сих пор считают, себя колыбелью нашей Планеты, нашу планету, как колыбель. Там, в Метагалактике, в одной из Галактик, куда смогли долететь.

Но откуда я знаю, почему они так сделали, пути господни неисповедимы. Я пока это не знаю. Вот я сейчас рассказываю, вы скажите, но зачем это? Это как фантазия. Нет. Это попытка прожить Метагалактику, как свое естество, и осознать, что вы вчера стяжали Слово Отца, из которого несколько тысяч лет, а то и миллионов лет, ваша Монада, Душа, как хотите, назовите, это тот сгусток, который перевоплощался из тела в тело, получал Дух, Свет, Энергию. Теперь получает и Огонь. Получал огнеобразы, форму, содержание и поле.

Некоторые ссылаются на теософию, и говорят: вот там Монады, первый раз, и начали опускаться. Согласен. Вопрос? Где сформировались Монады? Откуда они пришли, чтоб стали опускаться? Раз они опускались с неба, и были первой расой, по теософии, значит, они где-то были сформированы, на небе или за его пределами. Или я ошибаюсь? Раз они опускались, значит, они где-то с космоса. Монады - это живой организм, живая часть каждого из нас. Значит, эти Монады где-то были рождены как живые явления, раз они спускались с небес на землю. С каких небес, и с какого четкого объекта в Метагалактике спускались сформированные Монады, для формирования первой расы? Вот читаю теософию и думаю: откуда взялись Монады? Ну, извините, это ж не икринки Матери Планеты, которые она, вон смотрите, смотрите, а ведь *ва-ри-ант, ва-ри-ант*. Интересно, а какую форму тогда Мать Планеты имела, поддерживая икринки на Планете свои в виде Монад. Ну а что? Вариант в принципе. Но это не икринки, иначе бы из этих Монад, человек не родился. Рыба бы родилась там, еще б кто-то. Хотя, кто ее знает, генетический эксперимент по нашим Монадам. Вот это больше вопросов, чем ответов, и мы никогда на эти вопросы не ответим, если не перейдем на систему выше, по философии.

То есть, идя за пределы в Метагалактику, мы получим ответы. Не едем за пределы в Метагалактику, у нас всегда в голове будет головняк. Монады спускаются с небес на землю, чуть ли ни как икринки, не понятно от кого. Ну, где то ж они… ну ладно в солнечной системе, где в солнечной системе? Что на Солнце, где миллион градусов? С-с-с-с.. Бред

- На какой-то Планете, на какой? На космическом корабле, а он откуда взялся? А они как родились, а они как взошли? Ну, понятно. Да? То есть иллюзия, за иллюзией. То есть, пока мы признаем, что мы не живем в едином пространстве жизни Метагалактики и что мы, что инопланетяне, что нлошники, просто представители одной биологической диаспоры Метагалактики, с разными формами. У нас же то же китайцы желтые, ускоглазые, индейцы краснокожие, с другим каким-то оттенком, мы белые. Еще вопрос, кто для кого урод? О неграх вообще молчу. Это просто не корректно, поэтому молчу. Их неграми нельзя называть – чернокожие, но у нас не американец. У меня шок вызывает, что он чернокожий. С успехом можно было назвать мясо - красным. Правда по-садистски звучит? Чернокожий - это афроамериканец, ну мы ж не в Америке, афророссиянин., афроевразиец, потому что Америка - это не США, а это - тупо звучит, правда? Назвать не знаешь как: остается африканец, тоже как-то неудобно. Он же на Евразии живет. Что у вас негров нет? Есть, в общем чернокожий, в общем запутался в политкорректности, дебилизм какой-то.

Так что, мы разнообразны, даже вот в рамках того одного человечества, которое формировалось тысячелетиями, представляете, что в метагалактике будет. И вот если вы ощутите, что вы результат деятельности биосферы метагалактики, вы метагалактику примите легче.

*Если вы вот не осмыслите это, не попытаетесь преодолеть те клише, которые мы сами создали на Планете,* **вы Метагалактику никогда не почувствуете.**

Вы скажите, а зачем нам чувствовать? Есть проблемы. **Если мы проживаем Метагалактику, мы начинаем ею жить.** А **чтобы проживать, надо почувствовать, что это наша реальность**. А если мы изучили схему Метагалактики, что мы вчера нарисовали, у вас в голове схема появилась, а жизни с этой схемой нет, жизнь - это не схема. Это чувство что это реальность, которая не просто влияет на нас, которая создала нас. И если у вас переключится в голове, что эта реальность вас создала, вы войдете жить в Метагалактику. А если не переключится, вы будете продолжать изучать все схемы Синтеза, но вы не будете Метагалактичны, по проживанию. А **Метагалактика включает законы своего осуществления, только по проживанию.** Вы переключились на Метагалактику и на вас начинают действовать законы Метагалактики. Вы сейчас включены, допустим, на Галактику, на вас действуют божественные законы. Вы включены, на Солнечную систему, на вас действуют солнечные законы. Е*-ван-ги-лио - жизнь солнечная*. Вы включены на жизнь Планеты, на вас действуют Планетарные законы.

«И по Вере, и дано будет тебе». Это в том числе, на какие условия, на какие взгляды ты нацелен, то к тебе идет по подобию.

Веришь, что в Метагалактике вырос - условия Метагалактики формируют твои возможности, можешь видеть по присутствиям, слышать по присутствиям.

Веришь, что боги тобой управляют, галактические условия по присутствия видеть, слышать не можешь, подчиняешься богам, на колени, ползай, бейся лбом об пол, не только в церквах, вообще.

Веришь, в Солнце, пожалуйста, дальше солнечной системы не ползай и бегай через костер. Там не бились головой об пол, там другая система, но поклонялись окружающей природе.

Веришь Планете, займись шаманством. Духи Планеты, ждут тебя любого озера, любого поля, любого эгрегора. Духи Планеты. Веришь в Планету, займись.

Вопрос в том, что у тебя где? А, сейчас, вот, обсуждаем: а что мне даст Метагалактика? Поджопник. Простой такой ответ. Чтоб думал не нижним местом, а головой. Так Искра дошла до головы и глядишь, взрастила. Но если у нас есть антропный принцип Вселенной, то, значит, эти условия нас сложили. Значит, если они нас сложили, значит, они нам что-то дают. Некоторые спрашивают: «Что?» Изучи условия и выясни, что. Как можно спрашивать, что тебе дает Метагалактика, если ты не знаешь, в каких условиях она живет? Как можно спрашивать, что тебе дают боги, если ты не знаешь, в каких условиях они живут, или жили? Что тебе дает Солнечная система, если не знаешь, как она живет? Изучи и выясни. Есть парадоксы в нашей жизни.

Это была ночная учеба - первый вопрос, напоминаю вам, он такой абстрактный. Владыки стремились, чтобы вы начали Метагалактику чувствовать. Грубо говоря, признали себя частью биосферы Метагалактики, именно биосферы Метагалактики, где наша Планета, это один из биосферных островов. Знаете, как Мадагаскар, вон, это один ареал обитания, Австралия - другой ареал обитания. Острова и континенты, где разные виды биологической среды. Допустим, в Австралии сумчатые, эти, вот прыгающие, а в Южной Америке такого нет, там другое, там северные амазонки, еще кто-нибудь, там, лазающие этого нет в Африке. То есть, это разные биосферные ареалы обитания, в отличие от тундры России, допустим. Так и в Метагалактике есть разные Планеты с разными биологическими видами жизни. Но все вместе - это одна биосфера в Метагалактике. Только на нашей Планете это островами представлено, а в Метагалактике это представлено Планетами.

Когда мы изучали Метагалактику, мы встраиваемся в биосферу жизни Метагалактики. Вот, **если вы это почувствуете, законы биосферы Метагалактики начнут на вас действовать и вы получите эффект нового развития в Метагалактике.** Если вы это не признаете, на вас будет продолжать действовать биосфера Планеты, и вы будете жить только по законам, которые есть для сферы нашей Планеты, а они сейчас меняются. Ведь когда меняется климат, меняется и биосферная составляющая Планеты, проблема в другом: биосфера Планеты сейчас встраивается, она была встроена, но сейчас встраивается по-другому, в биосферу Метагалактики. Нам надо просто это признать. Первый вопрос ясен. С этим вопросом все.

**Второй вопрос**, тоже **из учебы**, тоже **с Метагалактикой**. Мы привыкли, когда смотрим на звезды, что звезды вокруг нас. Но при этом в древней восточной Мудрости есть очень знаменитая фраза: мудрые управляют звездами, а звезды управляют дураками. Помните? Ну, там, наоборот, звезды управляют дураками, а мудрые управляют звездами. Если мудрый управляет звездами чтобы ими управлять, надо быть или на звездах или звезды внутри нас. И значит, звезды управляются внутренним потенциалом каждого из нас, оказывается. Значит, даже по этой фразе мы можем влиять на звезды, а, значит, звезды подчиняются тем изменениям, которые внутри нас. А значит, наши внутренние потенциалы связаны с жизнью всех звезд, а значит, Галактик и Метагалактик. М-м, или Метагалактики, хотя бы, изнутри. Значит Метагалактику надо воспринимать не внешне, а внутренне. Это просто логическая цепочка из той фразы, которая очень древняя и известная.

И, с этого Синтеза, и на прошлом, мы уже начали приучаться, **мы начинаем стяжать что-то внутри, выходя в Метагалактику**.

И у некоторых из вас возникает вопрос: а почему внутри? Почему мы идем наружу? В прошлый раз мы чуть-чуть отвечали, что у нас внутри между ядрами атомов большое расстояние в теле. И Метагалактика направляет нам огнеобразы, чтобы внутри нас сформировались соответствующие части, внутри. И эти огнеобразы, вчера мы изучили чуть-чуть мерности, говорили, что каждое присутствие в разных мерностях, существуют в разных мерностях внутри нашего тела. И вот синтез огнеобразов разных мерностей внутри физического тела влияют на процессы в Метагалактике. То есть, когда вы начинаете следовать Метагалактике, внимание, для бизнесменов полезно, Метагалактика дает вам многомерные огнеообразы, которые внутри вашего тела формируют целых шестнадцать частей. Она вам дает? Дает. Вы что-то получаете из Метагалактики? Получаете, получается или этого вам не надо? Она дает вам огнеобразы, чтобы у вас сформировался метагалактический ум? Дает. А без этого давала? Давала, но никто взять не мог. Нельзя сказать, что это, вот, прямо сейчас дают. Она давала и раньше, взять никто не мог, причем мы пытались до Синтеза делать летние семинары, чтобы все брали без Синтеза.

Хохму хотите? Брать начинали, потом их взрывало, сносило, и прекращали брать. В общем, долго, мы шесть лет, кстати, инструменты Синтеза искали, таких занятий. Не брали. А Метагалактика давала. И сейчас дает. То есть, мы нашли, как это брать. Но это не значит, но это не значит, что раньше этого не давали. Раньше просто не могли брать так. К чему идем? Можем признать, что, чтобы управлять Метагалактикой, вначале надо взраститься внутри, сложив соответствующее количество частей. И, когда мы научимся действовать в этом количестве частей, мы научимся жить во внешней биосфере Метагалактики.

Если у нас на Планете внутренняя жизнь и внешняя разделена, почему? Вспоминаем, первый вопрос. Наш дух пришел из Метагалактики. Дух внутри нас, тело родилось на Планете. Тело вокруг планетарно. Дух и тело не всегда друг друга понимают. Поэтому нужно было распятие Христа, чтобы Душа сформировалась. Теперь представляем, мы выходим в Метагалактику, откуда пришел Дух. Дух и тело начинают понимать друг друга. То есть дух в своей среде метагалактической и тело. Выходя в Метагалактику, выходя в зал к Отцу, как мы вчера делали, получают свою среду метагалактическую. Дух и тело выравниваются, и что происходит? Начинается гармония, когда ты и внутри развиваешь, и вовне развиваешься. И когда ты развиваешь внутри части, ты потом спокойно выходишь вовне в любое место в Метагалактике и умеешь разобраться с этим с местом, где находишься, как находишься, как на это повилять.

Вот второй вопрос заключается в том, что у многих наших чело клин. Они звезды видят вокруг себя, а мы стяжаем Метагалактику внутри себя. И это не переключаем, но есть другой вариант, который очень такой легкий, кто фантастику читал.

Вообразите, что наше тело состоит из атомов. Мы растворяемся на атомы, и атомы по струне перелетают на другое тело и из атомов формируется потом другое тело на Планете. Правильно? Ну, что такое у фантастов читали? Я думаю, читали. Ну, кто читал фантастику? Но, ведь атомы внутри нас. Значит, растворяясь на атомы, мы растворяемся внутри нас. Перелетая по Лучу, пускай там, наземному, этими атомами в другую Планету, мы используем законы какие, которые есть внутри нас. То есть, Метагалактика изначально, априори управляется атомами, то есть огнеобразами, которые опираются на наше внутренне, даже физиологическое бытие. Мы единственно, что в нашей науке пока не знаем взаимосвязь микро и макрокосма. То есть, как только эта взаимосвязь атома и звезды, как только наша наука найдет взаимосвязь атома и звезды, нам логически станет понятно, что мы с вами делаем на Синтезе. Многие из вас пытаются найти физические обоснования тому, что мы делаем на Синтезах и частично их находят. Ну, понять не могут. Почему? Синтез строится на основе синтеза микро и макромира.

Один, одно из направлений Синтеза, если взять физику миров, физичность науку физику и математику - **это микро и макровзаимодействие**. И если мы научимся такой физике, нам станет понятно научно, что мы делаем на Синтезе. Но пока такой физики у нас нет, как это происходит на физике, мы понять не сможем. У нас не вырос соответствующий научный аппарат. Все наши представления об атомной структуре вещества и о макро звездной структуре вещества пока предварительные. Напомню простой факт, сейчас ученые даже по телевизору сообщают, к сожалению, мы не знаем, как живет и действует солнышко. У нас слишком мало наблюдений, сто пятьдесят лет, а оно существует миллиарды лет. Поэтому частично можем попытаться что-нибудь там предсказать. Но фактически оно само пускает протуберанцы, как ему хочется. Вот, и весь макромир. То есть, мы даже ближайшую звезду не знаем. К сожалению, мы не знаем, прилетела Венера, сформировалась Венера и как она вообще появилась. Но по факту знаем, что сейчас она висит второй Планетой Солнечной Системы. По идее должна быть сформирована в Солнечной системе. Но раньше ее здесь по легендам не было. Наверно, врут легенды у всех народов во всем мире. Мы ученые видим Венеру на небе и знаем, что всегда была. Почему? Потому что мы сейчас это видим. Всё. Вот это наш макрокосм. Микрокосм в принципе такой же. Ну, если так внимательно.

Поэтому, когда мы сейчас пытаемся осмыслить Синтез современной наукой, мы должны честно себе признаться, Синтез нам диктует законы, которые в будущем приведут к науке, которая будет опираться на метагалактические законы бытия правильные, а не наоборот. Могу привести исторический факт: вся современная наука выросла из парадигмы христианства.

Пример: восточные мусульманские народы становятся способные к науке, только пройдя специальное научное обучение в западных учебных центрах, не потому что они интеллектуально не богаты, а потому что наука выросла на христианской территории. Это не плохо, не хорошо. Мусульмане Иисуса признают пророком, мучиться не надо для них это естественно, но при этом, это лишь доказывает, что из христианства вырастали основы науки. Из парадигмы взгляда, в том числе и религиозной. Значит и Синтезы, как метагалактической, новой парадигмы взгляда, рано или поздно, взрастут ростки новой науки. Они, кстати, взрастают. У нас кое- где в Домах появляются ученые и доктора наук, и профессор, которые продолжают, да, да, да. У меня несколько профессоров обучалось, вот так на Синтезах. Они же о себе не сообщают. Сидит скромно, проходит все Синтезы, потом тихонько подходит: «Знаете, меня научно заинтересовал вопрос». И мы начинаем с ней обсуждать, там, ту тему, ту тему в пределах её науки. Ну, она не особо сообщает, потому что она как профессор в своей Академии наук сообщит, что она на Синтезе, она лишится зарплаты. И из Академии наук не хуже «савдэпа», называется. Но, чем-то пытаются там по чуть-чуть копаться, научно пытаясь совместить научные методы и методы Синтеза.

У нас с философией, вот тут Питерцы сидят, тоже, очень много было связок. И они продолжаются там что-то почитывают, но особо это не публикуют, потому что если опубликуют, они останутся без зарплаты. Не нормальность какая-то, хотя признают, что это одно из философских направлений. Ну, в общем, постепенно всё сдвигается. Ну, вспоминаем, в Древние Римской империи христиан тоже гоняли. Если кто-то их признавал, его тут же с сенаторов снимали. А то, и на крестик отправляли любого властителя, пока император не признал – будет христианский Рим. Я однажды это в статье прочитал.

Анекдот. Это к вам тоже. Сколько процентов христиан было в Римской империи, когда Римская империя признало христианство своей религией? Четыре-шесть процентов, ну, в среднем пять. От четырех до шести процентов христиан было в Римской империи. Но они так ярко всем замазали глаза, что вся Римская империя признала это своей религией, то есть, их было не больше 50% населения. Но если в России живет 140 миллионов в среднем, 10 % - это 140 тысяч, 5% - это 70 тысяч населения, ну, плюс, минус, ну, там, нет 140 миллионов, а ну, ну пускай 700 тысяч – 5% сбежали вниз, ну 700 тысяч. Калининград, секретность. Всё. Вот, вот и всё. Увидели?

И Синтез не идёт религиозным путем, потому что религиозный путь на Планете создали боги. Синтез идет светским путём, четко доказывая, что религия это просто одна из форм поклонения существам вышестоящего толка. А мы не поклоняться пришли, мы пришли Отца выражать, тот, кто нас создал. Просто религиозная форма ус-та-ре-ла, нужен Синтез, отца и науки, я не хочу сказать религии, религия - это форма. Вернее Отца и человеческого, в том числе рационального взгляда на мир. Это нельзя называть наукой. А я бы сказал синтез полушарного взгляда на мир: и образного, и рационального. М-м. Я называю это ассоциативно-рациональным. Сложно, но постепенно развиваются. То есть, новая эпоха должна создать новые формы выражения деятельности. Знаете, вы что-нибудь, знаете о науке Атлантиды? Явно она там не называлась наукой. Правильно? Ну, какие-то формы исследования были, у них же технология тоже была. Они как-то по-другому это называли, то есть это название, а форма рационального творчества явно была и в Атлантиде. Ну, рациональных там исследований, если это так называлось. Мы путаем наше название и процесс деятельности это в лингвистике такое известно. Это второй вопрос.

Я вам ставлю вопросы, мы потом к ним не особо будем возвращаться. Начинающим вопросы. Но, если вы на них ответите, вам станет проще смотреть на Метагалактику. Мы на них отвечали годами. Я вам сейчас поднимаю маленькие, но пока вы сами себе это не переосмыслите, у вас будет клин от Метагалактики и от Синтеза. Вы будете ощущать себя не в своей тарелке. А, когда вы это осмыслите, вдруг увидите, ну, а что сложного? Просто меняетесь. При этом никто не отвергает ни науку, ни религию, просто это устаревшие формы из них должны родиться новые синтез формы. Но, даже в синтез форме останется многообразие, единообразия не будет. Значит, будет и рациональный, и ассоциативный, и иной какой-то тип выражения деятельности человечества. И на данный момент легче это называть, как люди привыкли. Ну, не факт, что это навсегда останется.

Религии христианской тысяча лет. Допустим, нашей цивилизации пять тысяч лет. Когда четыре тысячи лет до христианской эпохи люди поклонялись какому-то Отцу на небесах, они это называли религией или просто обращались к силам небесным? Я не могу сказать, что они называли это именно Отцом, но как-то называли. Они называли это религией? Нет, это для них было естественная жизнь, неотчужденная естественная жизнь. Это потом возникла форма, как политическая борьба в Римской империи, где церковь была вначале чуть ли не одной из партий, чтобы доказать свою идеологию. Она и продолжает сейчас быть формой в доказательстве идеологического христианства, так же как и мусульманская, церковь. Ну, вначале ведь этого не было. Значит, это одна из форм была, может, останется, может, нет, нас не касается. Растем. Вот, это второй пункт. То есть попытайтесь расширить взгляд на так называемый, культурологическое обоснование, почему вы так мыслите, где истоки того в чем вы существуете, и точно ли останется то, что вы знаете.

Допустим некоторые формы науки там отмерли, потому что стали не- дееспособными, но родили новую. Допустим, вы сейчас занимаетесь химией, а все истоки химии в алхимии. Сейчас алхимию поносят кто, как не это, но химики знают, что если бы, не алхимия, современной химии не было бы. Но если вы почитаете все труды современных историков, алхимия – это такой вред. Это какие-то дурные эзотерики пытались найти философский камень, бессмертие человека и не понятно, еще что. Это было бредовое направление, но при этом в средневековье - это признавалось наукой. Сейчас - это наукой не признается. Сейчас у нас химия - наука, а алхимия – это лженаука. Но лет триста назад это была наука, а химия - это был бред выскочек двух-трех ученых. Интересно после химии, что начнется? Когда химия, физика, биология совместится на субмолекулярном уровне, где не будет уже химии, физики, а будет микромир или микровзаимодействие. Ведь химия – это микровзаимодействие, физика – это микровзаимодействие, биология – это микровзаимодействие. И будет одна микро наука, слова наука тоже не будет, в общем микро вселенная, уже легче. Опять Метагалактика. Никогда так о перспективах не думали? Но это так.

Сейчас уже ученые признают, что химия, физика синтезируется в некое новое направление, а туда и биология подтягивается, потому что человека легче всего понять на уровне атомов. На всех остальных уровнях он непонятен. Сколько не вырезай нервы, их не понять, пока не посмотришь, как они строятся на атомном уровне. Вот, и все туда идут, поэтому химическая биология, биохимия там, физическая биология, потом физика, химия сливаются с биологией, и мы имеем совсем другую науку. Сейчас мы ее называем нано технология. Но это, опять же, очередной бред, потому что нано – это всего лишь пределы размеров вещества. Кто сказал, что только такие размеры мы всегда будем знать, нано – это размеры младенческой стопы. У вас всегда остается младенческая стопа или сейчас она стала побольше? Ну, примерно, вот размер, вот и мы, идя в микромир, пока назвали это нано, а это всего лишь размеры нашего восприятия микрочастиц, на всякий случай. Это второе, что вы должны знать, входя в Синтез.

Я понимаю, что я сейчас делаю публичную лекцию околонаучных, популяторских каких-то этих, извините, пока вы не попытаетесь так посмотреть, для вас Синтез будет что-то отчужденное. Вы должны хотя бы видеть, куда движется наука по перспективам. Это не значит, что она уже такая, но лучше ученые эту перспективу именно так видят. Если вы это увидите, вам станет более понятно, что мы делаем на Синтезе. Если вы это не увидите, для вас Синтез бредятина какая-то. Наговорили тут всяких всячин, где это они взяли: извините, очень много из науки это тоже вытекает. Микро и макро взаимодействие – это синтез в науке. Но наука туда еще идет.

Или по-другому, есть такое понятие: синтез возник из какой наук? Из математики, а математика царица всех наук. Значит, это сразу царская (*смеется).* Вы не знали, что Синтез - это математический метод? Вуа! А из математиков он вышел в метод мысли. И Синтез был известен как ассоциативный, кстати, метод мысли. Вуа! А откуда он пришел? Из математики. У-у-у! А математика царица всех наук. Мы взяли узкий метод математики и расширяем его до… ну всегда же так было. А о чем мы, могу четко сказать, что числа – это основные законы матери, а математика – это идеальное выражение законов матери. И Синтез готовился Матерью (*свистит)* из математики, но оказался методом Отца. Поэтому изъят из математики и преподается отдельно, то есть **влияние Отца в математике – Синтез**. А сама **ма-те - Мать**, матика матека матерью **мате-мати-ка -** это методы Матери. Папа с мамой дружат, надеюсь понятно, почему.

Вот это был Синтез от папы в мате-матике. А теперь папа решил попреподавать свой предмет и из математики изъял свои фрагменты, синтез там продолжает развиваться, кстати, как метод и вы преподаете Синтез. Как вам такой взгляд?

Поэтому, когда говорят: «Синтеза раньше не было». Я так даже говорю: «А откуда вы взяли это слово? Где оно взялось? Что, вы родили с небес?» Ну, у нас есть слова, которые из Метагалактики пришли, типа **присутствия**. Раньше такого слова не было и иже с ними. Нет, присутствие в сленге, где ты присутствуешь, само слово было, а в таком понятии, что это **уровни развития материи**, в таком смысле не было, развитие языка. У-у! С этим закончили.

И последнее, **третье, из популярного издания по Метагалактике**. **Метагалактика всегда начинается с ФА.** Поэтому этот Синтез Огня называется Метагалактика ФА. Мы говорили, что, вчера чуть-чуть, что до современного состояния Метагалактики была другая Метагалактика. И мы живем в ту эпоху, когда в Метагалактике закончилось, как говорят буддисты, «колесо истории», то есть, закончился цикл, знаете, цикл, как колесо. Я бы сказал, вот, так же, как наша Планета обернулась вокруг, потом Галактика, вокруг своей оси обернулась. И Метагалактика обернулась вокруг своей оси и по спирали вышла на на-ча-ло следующего оборота. Вот это вполне научное понятие.

Если предыдущая спираль называлась «оборот Ми», вибрация такая звучалась, то следующая спираль оборота, вначале которого мы с вами присутствуем, она займет, я не знаю, сколько миллиардов лет, называется «оборот ФА». И не надо думать, что этот оборот ФА закончится вместе с шестой расой. Шестая раса – это на Планете и для шестой расы для Планеты этот оборот может закончиться вместе с расой. Но мы должны различать звуки на Планете и звуки в Метагалактике. Теперь представьте, мы вначале, находимся в самом начале нового спирального оборота Метагалактики вокруг своей оси. Мы живем в то время, когда совпал поворот Метагалактики, поворот Галактики и ну, фактически какой-то поворот Солнечной системы: она вошла в новый сектор Галактики. Даже ученые. Ну, и фактически преображение на нашей Планете, смена рас (*свистит)*. И вот в этом повороте мы живем, ну как уже прожили. И мы начинаем входить в новый спиральный поворот Метагалактики. Мы вошли в новый поворот Галактики, уже вошли. И мы продолжаем проживать новый поворот на нашей Планете, когда пятая раса закончилась, шестая начинается. Заметьте, **Метагалактика, антропный принцип Вселенной, управляет развитием жизни.** И сложилось так, что поворот Метагалактики совпадает с **формированием новой расы на Планете**, случайностей ведь не бывает. Значит, это следующая раса и должна пойти в Метагалактику. Когда предыдущие расы менялись, Атланты, там арии, поворота в Метагалактике не было и не было нужды выходить в Метагалактику. Может быть, был поворот там, в Галактике или в Солнечной системе, там были свои системы, согласен. Но поворот в Метагалактике мы наблюдаем первый раз за много, ой много времени, я не знаю сколько. Я не специалист в космологии.

Вот это несет то, что мы называем ФА. И когда мы говорим о ФА, первый звук, вот так же, как в пятой расе ОМ, звук сотворения из нашей Метагалактики звучит ФА. Я вчера говорил, что ученые уже музыку Метагалактики записали: она звучит нотой ФА. Говорил вчера? Говорил. Так, вот осознайте, она звучит не только как звук ФА, а **ФА – это форма огня.** **Первый перевод ФА – это Форма Абсолюта**. А Абсолют – это самое совершенное выражение Огня. Или по-другому, на столько, глубинная полнота духа, когда дух переходит в следующее свое качество, в огонь, то есть Дух настолько абсолютно организован, что переходит в огонь. И у нас после восьмого Синтеза даже будет стяжание Абсолютного Огня, но это, когда мы дорастем. Именно, чтобы Метагалактически встроиться в Новый Огонь, но это лишь говорит, что в Метагалактике мы начинаем впитывать новый Абсолют, Абсолют Метагалактики ФА.

Слово новый, это только для тех, кто знал старый. Не, не, не, не, знали. В пятой расе в йоге, в радже-йоге было требование: слияние с Абсолютом. Я в 80-х занимался, я это требование знал, хотя книжек по йоге не было. Сейчас стесняются об этом говорить. Естественно было слияние с Абсолютом Планеты, но эффект был очень сильный. Дух сдвигался на новое выражение, а теперь сознательная система выражения духа и огня Метагалактики абсолютная. Но то, чтобы это выражать, у нас есть Изначальная точка отсчета, называется ФА. И вчера мы говорили с вами о звуке. Теперь представьте, что в центре Метагалактики есть сгусток огня, который абсолютно совершенен или абсолютен. Этот сгусток огня есть эталонный огонь для всей Метагалактики. Можете представить? Именно он эманирует все волны, которые мы регистрируем как звучание и это звучание у нас является фа мажором, то есть Метагалактикой ФА. Но этот сгусток огня настолько мощный, что все его эманации преображают всю материю в Метагалактике и отстраивают ее по-новому. Это возможно? Доказательств нет, но это возможно.

Но есть и доказательства: в центре этой Галактики есть свое ядро, вокруг которого вертится Галактика. Кстати недавно рядом с этим ядром нашли так называемый космический город. Ядро нашей Галактики в центре космического города. Не слышали о знаменитых фотографиях в космосе, где город виден, виден визуально, я видел фотографию. А знаете, что оказывается в центре этого города ядро Галактики нашей. Это наши ученые до заикания себя довели: получается, что сотворение, а Творец Галактики чуть ли не найден, город виден. А теперь представьте, что такое же ядро есть в центре Метагалактики и оно дошло до такой самоорганизации огня, что этот огонь теперь звучит и перешел из состояния вибрации Ми, мы можем назвать их как угодно, у нас других слов нет, в состояние вибрации ФА, то есть реорганизовался. Возможно? Возможно. Процессы самоорганизации у нас известны. И начал эманировать новый, новую волну огня, обновляя Метагалактику собою, так же как на нашей Планете сейчас обновляется природа.

И вполне более-менее, научным языком на уровне общих идей науки мы это объяснили, а наука всегда начинается с общих идей. Доказательства? Нужны исследования лет на двадцать. Согласен. Кому надо, исследуйте. Но мы можем это прожить. То есть, можно быть исследователями с аппаратами, там циклотрон, цикло фазотрон по песне, да, а можно исследовать это собственным организмом. Мы идем в осмысление через человека, так называемым гуманитарным методом, а наша наука этот метод не принимает. Она считает, что исследовать можно только аппаратами, которые ты создал. Но если Метагалактика создала самый совершенный аппарат, согласно антропному принципу Вселенной, человеческое тело, разве мы не можем, применяя собственное тело исследовать Метагалактику?

Ну, и такое маленькое доказательство, ради смеха. У нас есть знаменитый медик Авиценна. Все медики знают, что вся медицина чуть ли не от него началась. Правильно? Правильно. Скажите мне, пожалуйста, как лечил Авиценна? Очень дикий вопрос. Это написано в его трактатах, чтобы вы поняли, что это не выдумка. Вас просто не заставляют читать эти трактаты в медицинском институте, но не заставляют, лишь фрагменты дают. Так вот, вначале всех трактатов написано, что Авиценна лечил руками. У нас сейчас это называется экстрасенсорика, но все медики, последователи Авиценны, категорически против экстрасенсов, то есть, последователи Авиценны, моя твоя не понимает. То есть, Авиценна тоже своим человеческим аппаратом, применяя его, лечил других, оставил трактаты, медицина пошла за Авиценной, но отвергла его главный метод – лечение руками.

Отсюда кстати, знаменитое, руки доктора лечат - это от Авиценны. Это не выдумка, что добрые руки доктора в Советском Союзе вылечат, потому что ласковые, заласкали. А это от Авиценны, что он лечил руками. Так что же мы экстрасенсов не признаем, если они четко идут по Авиценне. А если мы не понимаем, как они делают, ну давайте сложим какие-то аппараты обучения для них. Просто мозгов не хватает, как они этим занимаются. Ну, ведь Авиценну мы признаем, а его методы нет. Давайте, мы будем признавать Архимеда, а его закон, скажем, да это гадость, но Архимед великий математик, законы просто гадкие выдумал. Ну, это же бред какой-то, вот так мы сейчас с Авиценной поступаем. Мы его признаем, но его метод лечения гадость, нужны аппаратики, там, всякие, УЗИ, там музи, они полезны, они нужны, но кроме этого нужны руки, Синтез нужен.

Вот то же самое делает наша наука. Она создает специальные аппараты, чтобы исследовать Вселенную, но при этом Вселенная нам подсказала, что есть совершеннее аппарат ее исследования – тело человека, которое создала, тело человека, сама Вселенная, Антропный принцип Вселенной. И мы идем не естественно-научным способом, хотя у нас наши чело могут так идти и когда у нас такой находится, мы с удовольствием с ним взаимодействуем. Уже такие примеры есть, а мы идем гуманитарным путем. Ну, гуманитарным путем не в виде, каких-то абстрактных, теоретических сил ребята, нужно любить человека, надо уважать человека, как делают наши гуманитарии, это воспитание всего лишь. А мы идем научным способом, но гуманитарно, то есть через аппарат тела человека исследуем и учимся быть Метагалактически. Это новый уровень науки. **Гуманитарность не как воспитание, а гуманитарность, как научное осмысление Метагалактики в продолжении Антропного принципа Вселенной**.

Я понимаю, что сейчас это не все даже примут и скажут, чуть ли не бред. Ребята, если бы Архимед что-то выдумывал, если бы он не помогла военным, это тоже называли бредом, ну, с его зеркалами, кто не знает. Сейчас пытаются повторить, ни у кого не получается, а у Архимеда получалось. Я уверен, что если бы наша советская наука не помогала военным, часть науки тоже была бы бредом. Ну, помогала, вот то же самое. Мы просто пошли не естественно научными аппаратом типа кинокамеры, которые имеют свой диапазон записи, не более того, а аппаратом человека, который создала сама Вселенная. И исследуем через самих себя Вселенную. Почему? Потому что если Вселенная создала наше тело, в нашем теле записаны все законы Вселенной, их надо выявить.

И **Синтез** построен, в том числе, на этом. **Это новый виток гуманитарной науки**, не как воспитание, а **как исследование человеком основных законов Вселенной**. И когда это получается у меня, у тебя, у тебя, у тебя, у нас всех, этот закон становится объективным. Когда мы от Владыки расшифровываем Синтез, мы вам его публикуем, но первые годы мы проверяли себя и всех. И потом уже научились это делать. А до этого все было проверки. И сейчас продолжают быть. Увидели. Так что это другой вид науки, науки, которая исследует Метагалактику через тело человека, тот совершенный инструмент, который создала сама Метагалактика. М-м? М-м? М-м?

Все, все нормально, все в порядке. Наука тоже исследует тело человека. Единственно, что она не видит взаимосвязи тела и законов Метагалактики, опять же экология к этому ведет, биология к этому ведет, законы окружающей среды к этому ведут. Рано или поздно, и естественные науки с телом человека связанные, к этому придут, но мы делаем шаг вперед. Просто, это как скачок на новый уровень исследования Метагалактики и все. Вот, если взять научно, это смотрится так. Причем, когда говоришь с учеными, они с этим согласны, но вводить это в научный аппарат, опасаются. Ну, вначале же это смешно, помните, как?

Наука проходит три стадии: вначале отвергает всё, потом говорит – это может быть, а третья стадия, как же мы это раньше не видели; ну, всё же просто. Вот мы сейчас на второй стадии. Нам начинают уже говорить, это может быть, потому что у нас уже столько фактов скопилось, а науке нужна фактологическая база, они начинают по своим данным проверять, ах опять совпадает, и ФА совпадает, и то совпадает. И теперь начинают некоторые ученые говорить: «Это может быть». Первые десять лет да, вы чего бред несете? Теперь у нас это может быть, следующий этап, я думаю, лет через двадцать, как же мы это раньше не видели, что Метагалактика приходит на нашу Планету, поэтому климат меняется. Вау.

Представляете открытие. А так фреоны влияют, холодильники надо всем купить новые, старые выкинуть, компании нужно заработать на холодильниках, поэтому фреон вредный. Мы там электростанции, все испускают в небо, поэтому всё нагревается, а это в принципе не так, поэтому если электростанции закрыть, новые построят, тоже все заработают. Ну, в общем, такой бизнес на экологии, не более того. Некоторые говорят: «Да ты что? Ну, что же ты говоришь об экологии?» Все исследования говорят, что всё наше влияние на природу со всей нашей громадной промышленностью мизер.

Один вот этот европейский вулкан выбросил углекислоты в небо больше, чем все выбросы всей Европы за все сто пятьдесят лет ее промышленности. Вот, там, когда самолеты не летали, вот, это, в Ирландии или в Исландии, который там подымил, это с непереводимым названием на русский язык. Я не повторю. Я не в смысле, что я издеваюсь, мне не дано. Непереводимым для меня названием, но по-своему правильно называется. Всё! Какая экология промышленная? А если поднять наш камчатский вулкан, который дунул так, что вся Сибирь была в пепле, ну, недавно. Просто там мало кто живет, поэтому панику не поднимали. Ну один наш городок потом отмазывался весь, там не далеко от него, они ходили по пеплу, как по снегу, случайно. Он же больше выкинул углекислоты, чем вся промышленность Росси за десятилетия, наверно. Если по пеплу физически, физически ходили в России. Это год или два назад было, недавно, эмчеэсники, знают. Всё.

**Эти три вопроса вам ночью Владыки поднимали**. Они пытались сорганизовать вашу **парадигму взгляда с Синтезом,** потому что вы, входя в Синтез, начинаете мучиться, что вот это несовместимо с окружающей реальностью. А это всего лишь, я так извините, посмеюсь, не совместимо с вашей подготовкой и образованием. Только, пожалуйста, я не унижаю их, а просто говорю, что нам давали такую систему образования. Я специалист в системе образования, я десять лет работал директором лицея, допустим, экспериментальной площадки в области образования, то есть, создавал новую систему образования. Некоторые фрагменты применяются, а от некоторых пока отказались, ну я считаю, что пока, потому что они к этому придут. А некоторые вообще в будущем будут реализовываться.

Так, вот, мы очень часто говорим: «Этого не может быть только потому, что нам никто это не рассказывал в институтах и школах». Ну, извините, нам в школах никто не рассказывал, как заниматься сотовыми телефонами, ну, те, кто постарше, да я, думаю кто помладше, сотовый теперь носит сам знает, как делать, преподавателя нет., ну, как-то же изучают, так и здесь.

У вас многие проблемы в Синтезе только от того, что вы опираетесь на то образование, что у вас есть и не факт, что оно соответствует новым тенденциям даже в науке, не говоря уже о философии. А мы говорим: «Да, нет. Мы правильно видим, потому что мы так видим». Согласен. Ну, вы видите только исходя из того, что вы прочли и изучили сами, не более того. Интеллект переводится, как читатель, читающий. То есть, всё, что вы прочли, это ваш интеллект, а всё, что вы не прочли, это отсутствие интеллекта, а всё прочитать невозможно, сложность в этом. И принятие или непринятие Синтеза это всего лишь ценз вашей образованности. Причем, даже очень хорошей образованности она специализирует уже в науке. И как только мы из естественных наук уходим в гуманитарные, у нас начинаются сложности. Как только мы синтезируем разные науки начинаются сложности. Почему? Нам преподавали науки, как отдельность, а когда мы их синтезируем, тоже сложность, потому что нам так не преподавали. Это другой тип образованности, поэтому мы и говорим, что курс Синтеза - это еще система образования, система, сложившегося 16-ти месячного образования, а мы стесняемся это говорить.

Я знаю, что говорю, как специалист в образовании, а вы готовы осознать, что это система образования Вас, причем, Синтез смысловая, дающая синтез и того, что мы называем религией, фрагментарно и того, что мы называем наукой, фрагментарно. И того, что называем искусством, фрагментарно. Искусство Слова, извините. И того, что мы называем еще другими областями и из этих фрагментов, строящих новое целое и в новом качестве. Можно философию вспомнить, можно многое чего вспомнить. Вот и все. Вот это есть Синтез.

И когда мы будем стремиться, так увидеть, у нас Синтез состоится. А, если не будем стремиться, так видеть? Понятно ну пройдем мы эти шестнадцать месяцев, а дальше, что? Вы должны осознавать, что это повышает нашу образованность, разнообразить взгляд на мир. А когда разнообразится взгляд на мир это отражается на нашу деятельность любую, потому что все зависит от внутреннего взгляда. Откуда я знаю, чем вы занимались и на что это у вас скажется, ваш вопрос. **В этом и есть смысл образования Синтеза, что нелинейно, когда ты меняешь свой взгляд и образуешься - это сказывается на твою жизнь, в том что ты делаешь,** а как это скажется, зависит только от тебя. Нельзя жесткости искать и так всё скажется, не бывает так. Это линейность, это глупость, когда вам жестко говорят, что скажется именно так, можете сразу не верить. Никогда однозначно нельзя сказать, как скажется и что точно скажется. Это ваш вариант. Есть, у кого сказалось, есть, у кого до сих пор не сказалось. Пути господни, как и ваши пути… (чих). Правда, все вовремя. Это тоже Синтез. Кто там, а вы специально договорились, да? Она ковырялась десять минут, чтобы именно сейчас чихнуть. Ну, это научный взгляд, а ведь как вовремя чихнула, ну просто подлость какая-то. Я вас сейчас не убеждаю.

Знаете, что мы сейчас сделаем. Мы вчера стяжали Слово Отца, ваше Слово Отца собрало лучшие ваши записи у всех, даже у тех, кто много лет в Синтезе. *Но в вашем Слове Отца и в ваших записях осталось много всего ненужного.* Знаете, как облако в штанах. У каждого из вас после ночи тянется облако ненужной информативности. Это не значит, что она не была когда-то полезной. Была. Но сейчас она уже, вот, мешает вам. И Владыки ночью вам давали тему на развитие Метагалактики. А сейчас когда я часть этих тем опубликовал, я пытался перенаправить ваш взгляд на другой, чтобы вот это облако от вас рассеялось. Причем рассеять вы можете сами, то есть, избыточная информационность ушла.

Закон есть «Опустошись и Отец тебя заполнит». Вы скажете, избыточной информация не бывает, ещё как бывает, масса информации, которой вы не пользуетесь. Для советских, кто в Советском Союзе жил: инструкция по пользованию пылесоса «Циклон» или «Вихрь», которую вы выучили, чтобы правильно им пользоваться. Этих пылесосов уже нет десять лет в помине или двадцать, советских пылесосов, но инструкция в памяти осталась, очень нужная информация и так далее.

Из школьной программы, из институтской программы, Интеллект на этом развился, Разум взошел, но информационная база осталась. При этом это уже даже не научно потому, что таких аппаратов уже просто нет, они не нужны. Наука тоже развивается, а информационная база осталась. Как я вон спорил в образовании, как дети изучают, как кокс образуется на химическом заводе в процессе шестидесятых годов советского завода. Я педагогам девяностых годов запрещал преподавать на химии это, против меня выступала целая комиссия министерств: «К-а-к? Дети изучают кокс 60-х годов и развивают свой интеллект».

Я говорю: «Да и губят будущие технические возможности, поэтому изучив гнилую технологию 60-х, они не могут врубиться в новейшую технологию 90-х». Комиссия была в шоке. Я говорю: «Представляете, мы детям с их впечатлительностью внушаем, что кокс, коксируется только так в 60-м. В 90-х он вообще так не коксируется». Они говорят: «Где-то коксируются». Я говорю: «Эти заводы закрыть надо, немедленно. Я применил свой, типа, у нас эксперимент, у нас этой темы не будет». Тогда сказали: «Ну, ладно, мы согласны. Экспериментально». Вам смешно. До сих пор изучают в некоторых школах. Слава богу, в некоторых учебниках химии это не делают уже, а в некоторых школах изучают, те химики, которые преподавали в 60-х годах еще. Вы скажете: таких нет, ага, ага. Вот, как изучили один раз, так детям голову и взмыливают вот этой информацией, которая у вас тоже даром не нужно. Ламповый телевизор, даром уже не нужно. Те, кто интересуются историей техники, пускай изучают, вам он нужен, а в информации есть. Ну, и так далее. Это я пока по технике прошелся, а по гуманитарному?

Вот эта база лишней информации сегодня ночью Владыками пыталась не записаться в ваше новое Слово Отца. И облаком за вами плыло, поэтому сейчас я на Синтезе говорил вот так немного абстрактно, а в этот момент Владыки сжигали и помогали вам выйти из облака, говоря, чтобы штаны тоже оставьте, у вас свои есть, пережигая вашу старую информацию**.** Вы скажете, а где она была, я не чувствую? В эфирном поле. Эфирное тело, сейчас мы его будем изучать, имеет эфирное поле и там есть сгустки информативности.

Мы видим информацию только как, ну, нет информации, а вспоминаем, что **информация это энергоинформационный процесс**, то есть материя есть энергия и вещество. Это извините, из советской даже науки и информация это то, что записывается в энергию. Сейчас не надо это сообщать, видно вот на этой камере. Теперь представьте, у вас был избыток энергии, где записана старая информация, пережигая старую информацию, у вас высвобождается энергия. Она не может быть … помните, закон сохранения энергии, она ваша. Но из вас выжигают старую информацию, у вас появляется свободная энергия для освоения новых возможностей «Опустошись и Отец тебя заполнит».

Всё. Вот это была ночная учеба. И вы должны **периодически** понимать, что раз там, два в три года, вам надо **сознательно освобождаться от устаревшей информации, чтобы было все объективно даже в Синтезе**, в два-три года, двадцать четыре тире тридцать шесть месяцев. Ничего эти сроки вам не говорят (*смеётся)*. Ну, всё говорят, всё математика, царица всех наук. Ну, у нас 32-е части, кто, для новеньких, так лучше 32-е части, двадцать четыре - тридцать шесть, максимум в тридцать два месяца, всё законодательно. Вот эта ассоциация, она у нас законодательна, потому что информация в Синтезе тоже устаревает, он развивается. Могу сказать, что год назад наши части, чтобы вы знали, назывались по-другому, по-другому стояли. Отец нас развивает, мы меняемся, вместе с этим. Все!

Вступление закончилось. Оно было важным, потому что сейчас в ваше Эфирное Тело Отец заложил принцип освобождения от старой информации. Не факт, что вы почувствовали, но в Синтезе это зафиксировалось у вас специальным огнем. Знаете, очень много мучений людей, которые не могут освободиться от старой информации и старых позиций. Ну, допустим, ко мне часто подходят чело, которые плачут и говорят:

- Ой, что со мной было.

И рассказывают о том, как их там обидели.

Я спрашиваю:

- Когда это было?

Одна чело меня просто убила:

- Пятнадцать лет назад.

Я спросил:

- Когда? Я думал, пятнадцать лет? И ты пятнадцать лет плачешь?

– Да, никак не могу прожить.

Я говорю:

- Тебе нужно было просто порадоваться сильней, чем поплакать, это б сожглось всё.

- До сих пор не могу, помоги.

Смешно? Мы в погружениях встречаем, когда люди мучаются проблемами, которые были у них шесть жизней назад, десять жизней назад проблема выеденного яйца не стоит, он мучается. В подсознании блок, в погружении вылезет, мы говорим: «Ну, прости себя и всё». А некоторые себя принять не могут и говорят: «Не могу себя принять. Я три жизни, лет, три жизни триста лет назад гадость себе сделал, до сих пор чувствую какая я гадость». Я говорю: «Какая же была гадость?». «На столе потанцевала, слегка приподняв юбку». *(Смех в зале)*. Я не издеваюсь над вами. Это была трагедия. Великая там грандес, потому что она попала на народный праздник, слегка опьянилась народным праздником, естественно, ну понятно и попыталась танцевать с простолюдинкой на столе. Ну, там чечётку помните, тоже любила. Платье высоко приподняла, ножки увидели. Она когда вышла из погружения сама смеялась. Но когда она была в погружении, она физически плакала от боли, которую она себе сделала, её отец гранд заглянул и увидел, он чуть себя не зарезал от оскорбления своей семьи. Я не знаю, с чем это связано было, ужас, и человек не может себя принять, только потому, что она только ножки показала, сейчас вон*…(смех в зале)*. Я хотел сказать на улице, а потом понял, что не надо на улицу ходить многие в брюках просто. Вот это, называется, устаревшая информация записалась в эфире, и человек несколько жизней, плачет по глупости своей. Сейчас жизнь поменялась, а информацию он стереть не может.

И когда вы говорите, зачем сейчас в Синтезе мне это записывали, а представляете, что вы такие, ну, по другому поводу, какая разница по какому поводу. Шляпу перед императором не снял, до сих пор обижен не знаю кто - император или ты. Ты думал - еврей, император думал, что крестьянин, всё, виноват. Евреи шляпу имеют право, ну вернее считают, что имеют право не снимать. Увидели?

И вот сейчас вам вводили принцип преодоления негативной информации или гативной, но вам не нужной, то **есть принцип информационной освобождённости**. Это огонь, это не насилие, просто вошёл огонь и теперь, *когда вы захотите освободиться от старой информации, этот огонь у вас забурлит и поможет вам пережечь это.*

Я говорю о сознательных вещах. Вы можете просто сказать: «Возжигаюсь огнём, который поможет мне сжечь ненужную информацию». **Очень полезно, это нельзя взять практикой, это естество, когда Владыка вам это направляет**. Мы редко такие вещи делаем. Где этот огонь фиксируется? Сейчас будем изучать - в Эфирном Теле. Я не оговорился - Огонь, могу даже подсказать, почему вам дали.

Слово Отца на вершине имеет Огонь, когда мы стяжали вчера 64-е Слова Отца и получили Проявленное Слово Отца, вот на это Проявленное Слово Отца притянулся Огонь Информационных Освобождений, потому что в Метагалактическом Слове Отца много нашей информации даром не нужно. Ну, допустим, информация об иллюзорной истории, когда мы навыдумывали историю, а её реально так и не было. Ну, не было, а мы считаем, что была, мало ли, что мы считаем, по фактам Метагалактики такого не было. Кстати это очень сложное явление, потому, что большинство проблем, которые возникают в ученичестве, именно говорят о неправильном информационном восприятии. Если это человек преодолевает, он и учиться легко и восходит, если не преодолевает, у него просто привязка к информации, он отойти не может, боится отойти, потому что как бы чего не вышло, а что выйдет? А не знаю, если оторвусь, вообще останусь без ничего.

С одной стороны психологически понятно, с другой стороны ведь это привязка, а Гаутама учил: «Бойтесь привязок». Понятно, что бояться привязок можно, если ты высокоразвит как человек и можешь найти другую информацию. Но вы, же можете найти другую информацию, не только в синтезе, тогда вы что привязались к этому? И огонь этот нельзя стяжать в практике, потому что когда вы выходите в практике практикуете вместе с той информацией, которую надо уже сжечь. А вот когда вам рассказывают на какие-то темы, где вы понимаете, что это устарело, в этот момент, опустошаясь от устарелого меняя взгляд, Владыки вам дают огонь преодоление вашего старого, опять же дают огонь, но не стирают за вас. Что-то пережигается, что вы вообще не помните и вам даром не надо, это из прошлой жизни с юбочкой. Ну, это точно вам не надо и вспоминать не надо.

А вот то, что вас сейчас касается в этой жизни то, что вы помните, никто за вас стирать это не будет. Вы сами должны это сделать, то есть это чувственная жизнь современная ваша и вот здесь действует закон свободы воли: разберись с собою сам. Поэтому огонь вам даден сейчас, то что в прошлых жизнях вы не когда бы не вспомнили, (*свистит)* и слава богу, что сгорело, то что вам не надо. Ну, извините, Владыке надо доверять, кто не доверяет, хочешь пытаешься вспомнить, но кроме. Я тоже не могу ничего вспомнить, фрагментарно, больше сжигаю. Вот, всё, а вот за эту жизнь, за то, что ты помнишь и тебе не надо, сам посжигай.

А, совет, я дал одному бизнесмену, у нас сейчас будет энергопотенциал ещё тема, он входил в новую систему никак, вот он идёт, вроде бы зарабатывание получается, никак, вот на самой последней грани всё останавливается. Он тоже занимался синтезом приходит и говорит: «Ну, Виталик, ну почему всё уже обыскал, ну подскажи». Я говорю: «Скажи мне, пожалуйста, ты, когда-то ну вляпался, пролетел, было? Было, ну раз ты начинаешь новое ты ту информацию, где ты вляпался отпустил?» Он говорит: «Как?» Ну, я говорю: «Ты себя простил? Или согласился, что было да, вляпался, отрезал и сжёг». Он так на меня смотрит в шоке: «Зачем?» - говорит. Я говорю: «Опустошись и Отец тебя заполнит». Ты пытаешься заполниться новым, не отдав старое, где ты вляпался.

Значит, на новое влияет, та система, где ты вляпался и, идя по-новому по чуть-чуть, та старая система начинает влиять на новую и хоть по чуть-чуть ты ляпаешься. И это чуть-чуть заканчивается в том, что всё было хорошо, до момента подписания и договор не подписывался. В самый последний момент у него срабатывала подсознательная память, что он может вляпаться и рука боялась подписать, психология просто. Он не отпустил все эти ситуации, где он вляпался, но извини, бизнес, как и жизнь можно вляпаться в любой момент. Но надо себя простить и сжечь это, вляпался и вляпался, опыт, преодолениями мы растём. Иди по новому, но он не отдал это и в новом тоже в бизнесе ничего получить не мог, у него сейчас всё в порядке, он научился это делать. Вот тогда у меня в голове засело, что нужно не только бизнесмену нужно… Виталий обращается в зал: «А можно не выходить, сейчас практика. Всё садимся, практика». И вам эту помощь предлагать. Я не знаю, кто, чем занимается, уверен, что некоторые бизнесом занимаются, вопрос не в бизнесе вопрос в освобождении от старья, которое влияет на ваше новое.

Мы идём стяжать ФА в Метагалактике. ФА - это сгусток огня, который даёт вам, весь синтез концептуальных, подчёркиваю, концептуальных законов Метагалактики. Концептуальных - это те, которые могут примениться по вашим нуждам. Если не концептуальных, это жёсткий закон, который уже применяется, а вы не готовы. Поэтому концептуальные законы, к которым вы готовы – применяются, к которым вы не готовы ждут своего часа. Логика понятна? Месяцев на 16 ждут, но, а потом может быть на 32, потом вы новое ФА будете стяжать. Практика. На 16, это наш курс 16 месяцев, с учётом одного месяца, где у нас выходной, сейчас второй курс, 16 месяцев впереди в августе у нас нет синтеза, кто не знает. В августе у нас отпуск у всех, в том числе от синтеза. Это установлено Отцом, наверное, Владыки тоже в отпуске. Всё расслабляемся практика. Ну, может быть я и правильно сказал, на август поездок не планируем, синтеза точно не будет. На июнь, на июль кому надо планируйте на август не надо. Некоторые заранее билеты берут, наверное, Владыка для этого сказал. В августе синтеза не бывает, мало ли вдруг кто не знает. Практика.

ПРАКТИКА 5

Стяжание ИВ Огня ИВ Метагалактики и оформление этого огня в ФА ИВ Метагалактики.

Стяжание Нового Рождения Изначально Вышестоящим Отцом в развёртывании Огня ФА.

Стяжание в синтезе 448 Огней Нового Рождения в синтезе 4-х ИВ проявлений

Физического Изначально Вышестоящего проявленного Мира.

*Мы возжигаемся информационным огнём, он так называется, развёрнутым Изначально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми в каждом из нас и выявляющим наши устаревшие информативные накопления в Свободе Воли каждого из нас, это хочу подчеркнуть, то есть, вы сами это решаете. И мы принимаем этот огонь собою, возжигаемся им и включаем этот огонь, информативный огонь, информационный огонь (и так и так можно назвать) в процесс нашей ученической подготовки и действия каждого из нас как Чело в этом огне.*

*И возжигаясь им, укрепляем его присутствие в нас (пауза), фиксируя дееспособность информационного огня в каждом из нас и в синтезе нас собою.*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь Метагалактического проявления, возжигаемся их огнём, переходим в зал Управления Синтеза ДИВО 32-х Изначально Вышестояще проявленный явлено, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь в Форме Чело Проявленного курса подготовки. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь, стяжаем и возжигаемся Изначально Вышестоящий Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, на* ***стяжание и выражение ФА*** *в каждом из нас и в синтезе нас, как сгустки Огня* ***Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *с явлением всех концептуальных законов, полезных в нашем развитии Проявленным и Вышестоящим кругами подготовок в росте и выявлении новых возможностей каждым из нас и синтезом нас Изначально Вышестоящим Отцом собою (пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, возжигаемся его огнём, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики синтез-64-х Изначально Вышестояще присутственно явлено (пауза). И мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, устремляемся вглубь, синтезируясь с Центральным Огнём Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики внутри Хум, и* ***стяжаем Изначально Вышестоящий Огонь Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *каждому из нас в выявлении Хум каждого из нас и* ***в оформлении этого огня ФА Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики*** *собою.*

*И возжигаясь,* ***развёртываем сгусток Огня ФА Изначально Вышестоящего Огня Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *каждым из нас и синтезом нас собою в центре груди физического, подчёркиваю, тела (пауза). И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики и просим развернуть Огонь ФА каждого из нас по всему физическому телу и синтез-выражению каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики,* ***стяжаем Новое Рождение Изначально Вышестоящим Отцом*** *каждого из нас* ***в развёртывании Огня ФА*** *собою и выявлении концептуальными законами, записанными в ФА, сгусток Огня каждого из нас, каждым из нас и синтезом нас в явлении каждого из нас в Метагалактике ФА физически собою (длительная пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 64 Огня 64-х присутствий Метагалактики ФА*** *собою, в выявлении ФА Изначально Вышестоящей Метагалактики каждым из нас, и возжигаясь ими.*

*В этом огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 128 Огней Универсума ФА в развитии Метагалактического проявления*** *каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь ими в выявлении ФА Изначально Вышестоящей Метагалактики собою. Стяжая, развёртываем 128 Огней Универсума ФА физически собою и возжигаемся этим огнём.*

*И далее, возжигаясь ФА Изначально Вышестоящего Отца в развитии Универсумного Изначально Вышестоящего проявления, мы* ***стяжаем 256 Огней Единого ФА в выражении ФА Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *собою (пауза).*

*И возжигаясь Огнём ФА Изначально Вышестоящей Метагалактики,* ***стяжаем в синтезе 448-мь Огней Нового Рождения*** *каждого из нас и синтеза нас, в синтезе 4-х Изначально Вышестоящих проявлений Физического Изначально Вышестоящего проявленного Мира каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь ими, мы преображаемся этим Огнём,* ***вновь рождаясь Изначально Вышестоящим Отцом Огнём выражения Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *каждым из нас, в развёртывании Огня ФА каждым из нас и синтезом нас, в преображающем явлении каждого из нас Изначально Вышестоящей Метагалактикой и в Метагалактике ФА физически собою и в выявлении Физического Изначально Вышестоящего проявленного Мира (пауза) каждым из нас и синтезом нас собою.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Центральный Синтез-Огонь Нового Рождения*** *каждого из нас, в выявлении ФА Изначально Вышестоящей Метагалактики каждым из нас и синтезом нас собою (пауза).*

*И преображаясь этим огнём, развёртываясь им, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, стяжая Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, и прося преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение Нового Рождения четырьмя Изначально Вышестоящими проявлениями, физически, Изначально Вышестоящим проявленным Миром каждым из нас и синтезом нас собою (пауза).*

*И преображаясь в этом огне, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое присутствие (длительная пауза). Теперь фиксируем физически огненную среду, в которой мы находимся, физически. Попробуйте прожить огонь внутри вас и вокруг вас. Будем учиться проживанию. Сейчас в зале очень плотный и насыщенный огонь, буквально сквозь воздух сквозящий (пауза).*

*Далее мы эманируем этот огонь, возвращаясь в физическое выражение, фиксируясь здесь, по Европейскому кольцу (вчера указывал вам), просто эманируйте, знаете до границ кольца огонь раздвигаете. И направляем на Европу Огонь Нового Рождения и обновление её Жизни в Метагалактической цивилизации Планеты (длительная пауза).*

*Далее эманируем весь стяжённый и возожжённый огонь в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца (это сфера вокруг Планеты), эманируем в Дом Изначально Вышестоящего Отца 14-го проявления Балтии (пауза), во все Изначальные Дома и Группы, участников данной практики, эманируем и в Изначальный Дом каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Да, да, проходите. Извините что долго, но у нас серьёзная практика произошла. Значит, мы вчера вам объявляли, что на первой практике, знаете, давайте у нас ещё есть минимум полчаса, надо доработать, ещё одна практика у нас фиксируется. Мы вчера вам объявляли, что у нас будет первой практикой, практика Нового Рождения. Но мы не стали это сейчас акцентировать, потому что ну, нам слегка сопротивлялись и не особо хотели, чтоб мы это делали, даже в практике. Мы это выразили как ФА, но из этого выросло Новое Рождение.

**Новое Рождение. Виды мерности.**

**Процесс Нового Рождения.**

Значит, что такое Новое Рождение? Вообразите, что каждый из нас в Метагалактике является носителем огня. Но, по большому счёту, вырастая из Планеты, огня мы не имеем. И то, что даже мы стяжаем на одном там Синтезе целое присутствие, вот сейчас на втором Синтезе целое присутствие Метагалактики или целое второе проявление, это не восполняет тот объём огня, который нужен для Метагалактики, потому что мы, с одной стороны, получаем цельный огонь, с другой стороны, частично, по подобию. И когда мы развивались во время, в предыдущие годы, в этом ракурсе, вот как на первом Синтезе мы прошли Рождение Свыше Образа Отца, мы выяснили, что Слово Отца имея вот огонь как 16-ю часть, мы вчера выясняли, качество огня имеет по объёму разных присутствий. Поэтому мы вчера Слово Отца даже по разным присутствиям стяжали. В итоге, чем выше объём и количество огня разных присутствий и разных проявлений, тем выше этот огонь затрагивает преображение каждого из нас, есть такой равновесный закон.

При определённом критическом огне, где участвуют или целое проявление, или два три проявления, сейчас участвовало три проявления, а рождение шло в четырёх (сейчас объясню), в этот момент идёт полная фиксация огня на все ядра, всех минимум атомов, вообще по Новому Рождению огнеобразов, каждого из вас и этот огонь обновляется. Ну, вообразим простое, если взять, в центре атома есть ядро. Понятно, в науке это там синтез там трёх каких-то частиц, ну, в принципе в центре атома ядро как сгусток огня. Не будем их оформлять до частицы, потому что для атома частицы нижестоящее выражение.

Наша наука пока что ещё к иерархиезации огня не дошла, но дойдёт. И каждый атом, каждой жизни вашей, в центре ядра имеет сгусток огня вокруг которого бегает частица - электрон. При Новом Рождении в каждом атоме, существующем в вас, обновляется огонь ядра, только, пожалуйста, не меняется, обновляется. То есть туда входит новый огонь, ну, фрагмент. Естественно система срабатывает как целое. Как только появляется фрагмент нового огня весь сгусток огня, цельно, что? Перестраивается. Ядро оно цельное. И когда входит новый сгусток, он начинает, как фрагмент, встраиваться в огонь, а потом меняется вся система и рождается новая цельность ядра. И это называется обновлением.

Если мы говорим о смене огня, тогда нам нужны новые атомы. Это мы делаем на Синтезах. Каждый Синтез, вот мы сейчас проходим второе присутствие, второе проявление, и ваше тело начинает усваивать атомы второго присутствия. В принципе Синтез для этого и нужен. Мы б спокойно книжки печатали, вы бы их читали, если бы не атомы, и не молекулы, ни огнеобразы. Вы сами, по своему подобию, притянуть новые атомы не сможете. То есть сейчас мы пользуемся пяти мерными атомами, а по законам пятой расы мы жили в трёх мерных атомах, значит, мы можем притянуть к себе только трёх мерные атомы, трёх мерный огонь и проблема Синтеза, это притяжки огня более высоких мерностей и атомов более высоких мерностей. Соответственно, при Новом Рождении, все ядра всех атомов, внутри вас обновляются.

Но самое интересное, вот мы сейчас стяжали 448-ь огней. Я сейчас объясню схему, у вас выбирается несколько атомов на каждый из 448-и огней. Идеально, идеально выбирается 448-ь атомов, на каждый из 448-и огней, только я сразу честно говорю, это может сработать, может, нет. Пока ещё такой идеал мы не особо воспринимаем, но по глубине Нового Рождения, кто глубоко отдался огню, это точно происходит. Кто минимум отдался, минимум один атом, но этого достаточно, ядро атома, и у вас в ядре этого атома закладываются все принципы мерностей, стандартов, законов, методов и правил каждого присутствия Метагалактики ФА, Универсума ФА и Единого ФА. И вы принимаете, таким образом, новый стандарт Отца Новой жизни Изначально Вышестоящей Метагалактики собою. И когда этот огонь входит в вас, он преображается в ядрах атомов, вы проходите, что? Новое Рождение. Почему? Потому что, фактически, все атомы, 100 % в ядрах, обновляются огнё, считайте, что рождаетесь заново. На всякий случай, биологическими, материнскими законами, каждые 9-ь месяцев в теле человека обновляются все клетки: старые отмирают, новые рождаются, поэтому у нас тела и стареют, и меняются, и толстеют, и худеют, и всё это процессуально - месячно зафиксировано. Это биологический Закон.

Теперь вообразите, что все клеточки состоят из атомов. Так вот то, что для Мамы необходимо 9-ь месяцев, накопить, сложить, клеточку родить, связать атомы между собою, химия, Отцу нужно одну практику. Но он не клетки меняет, как биологическое, а он фиксирует огонь и меняет ядра, причём меняет не полностью ядро, иначе мы б потеряли адекватность, а фрагмент. А теперь этот огонь, поменяв цельность ядра, начинает эманировать, излучать, свои составляющие. И за девять последующих месяцев, когда будут рождаться новые клеточки, они уже будут рождаться в новых эманациях ядер атомов, фактически они будут формироваться новыми атомами и тогда Новое Рождение закрепляется не только Отцом, огнём ядер, но ещё и Матерью. Когда все ядра всех ваших клеточек за девять месяцев после этой практики 100% поменяются и в этих ядрах будет не только новый огонь, а записи новых стандартов, законов, методов и правил вот этих 448-и присутствий в синтезе физического проявленного мира, который мы сейчас стяжали. Этот процесс у Отца называется Новым Рождением.

И если Рождение Свыше мы взяли из Еванглия, это первый Синтез, «Только родившись свыше, о Никодим, ты придёшь к Отцу», это слова Христа в Еванглиях, то Новое Рождение, вот этому процессу, нас обучил этому Отец Метагалактики. Ну, в принципе обучил Аватар Синтеза, а созидает это Отец Метагалактики, то есть это чисто метагалактический процесс, ничего Планетарного. Поэтому я так много говорил о Метагалактики, расформировывал и пытался помочь вам освободиться от предыдущей иформативности почему? При новом огне тоже записываются все ваши возможности, поэтому мы возожглись информативным огнём, чтоб старое как-то сожглось, чтоб в новые атомы больше вошло записей из этих 448-и присутствий. Вот этот процесс вполне логический, вполне химический, хотя он биологический так вот.. Нет узи чтоб это проверить, единственная проблема для нашей науки. Может быть когда-нибудь, кстати, появится. Никто не отменял что рано, или поздно появятся аппараты, которые будут проверять.

Кстати, я не стал говорить, у нас есть чело, несколько человек, которые в разных городах, подчёркиваю, проходят разные опыты на разных аппаратах, специально. Я расскажу самый… Есть в академии наук, в общем, один там профессор решил проверить на нашем чело свой новый аппарат, который регистрирует супер - пупер новую энергию. Он говорит: «Давай мы вас проверим». Она говорит: «Давай». Она села, там работает наш вот чело в академии наук, я не шучу. Ну, он там член корреспондент, там, ну, высокое звание, не имею право сказать там, но есть, даже есть данные. Её там обложили всеми датчиками, всё. Она не долго думая, вошла в практику магнит, это у нас седьмая практика, мы с вами потом изучим. Его прибор, который регистрировал всех людей, всё, зашкалил, выдав сумасшедшие данные. Он прекратил эксперимент и сказал: «Это невозможно. У тебя такого быть не может». Она говорит: «Давай ещё раз» *(смех в зале).* Он опять ещё раз. Она не вошла в магнит, ну, просто возожглась. Прибор пошёл на зашкаливание, но выдержал. Вывод профессора: это ближе к реальности (*смех в зале).* Она начала смеяться и объяснила ему, что она делал, у него, в начале, был шок. Но так как его помощница тоже кандидат наук, или что-то такое, тоже у нас… Она её поддержала и тоже ему всё это объяснила, что они решили проверить, *(чих в зале*) спасибо точно *(смех в зале).* Он, конечно, не смог ходить как вот такой высокий член нашей научной братии к нам на Синтез, но для него это был шок. Он там предложил сотрудничество и вот эти чело периодически там… Я не говорю, что они там проверяются, но он сейчас думает, как усовершенствовать прибор *(смех в зале*), что бы всё-таки он мог отрегистрировать тот Магнит, куда входит наше чело, я серьёзно, то есть толчок науки. И у нас уже есть научные данные, что от практик в огне приборы по-другому работают.

Ну, и такой не научный пример. Одна наша чело просто поехала в санаторий, сидела в очереди, там, в процедурный кабинет, вошла в практику магнита, зашла в процедурный кабинет, ей поставили, этот как там, электрофорез, она продолжала, была… быть в Магните, электрофорез рухнул.

Прибегает медсестра в шоке:

- Извините, никогда такого не было. Ужас, не понятно что?

А он почти дымится, ну, то есть…

Наше чело встаёт в шоке и говорит:

- Это вы меня извините (*смех в зале*).

Но дама её не поняла. Она не стала объяснять, ну, аппаратура серьёзная вещь. Она не вышла из Магнита и пошла вот эта электростатика там вот этого электрофореза, или не знаю, как это называется, извините я вот в этом не это... И концентрация огня, из которого она не вышла, углубляясь в практику, скучно было в очереди, этот огонь вступил во взаимодействие с этими импульсами аппарата, на голове там что-то ей делали, не знаю, как называется там. И извините, аппарат получил обратный огонь, не на неё повлиял, а из неё взял огонь, и не выдержал. Всё. Я б не стал так рассказывать, понятно, что для учёных это случайность. Она была случайно в практике, и аппарат уже готов был случайно сдохнуть, просто был новый, наверно не правильно произвели, относительно новый, но ошибка в общем, лабораторная. Всё вот случайно совместилось, но для Чело не случайно. Она естественно, недолго думая, к Владыке, Владыка сказал: «Больше на процедурах,… в общем, ты приехала отдыхать, магнит делаешь в свободное от процедур время». Ну, мало ли что, где что там сработает. Ну, то есть у нас чело проходят разные эксперименты с разной аппаратурой. Я не предлагаю это вам, но вот у нас такие данные копятся. Чело между собой вот так рассказывают, и в принципе даже физически аппаратура постепенно растёт, и я думаю, рано или поздно такая регистрация наступит.

А вообще, подскажу, вот толчок к аппаратам так для успокоения, последнее, научной совести. Значит ещё в 90-х годах, корейцы сделали электронный микроскоп, чтоб взвесить умирающего человека. Но вначале на этот микроскоп, ну, или там какой-то аппарат с микроскопом, взлёг ещё и живой человек. И они вместе, где мы знаем чакры, вот в предыдущей эпохе там брызжечковое сплетение, там солнечное, они увидели от нервных узлов, знаете, что это нервные узлы здесь, да? Знаете маленькие отростки, которые куда-то тянулись вверх. Ну, буквально, знаете, как вот такие водоросли маленькие стояли и корейцы, которые в принципе знают эфирную систему и чакры, они определи, что они нашли отростки от нервной системы, которые стыкуются с чакрами, только чакры, они не видели, но отростки к чакрам они уже увидели.

Профессор оказался широких взглядов, так и сказал: «Я нашёл отростки из нервной системы в чакры».

И следом, потом на этом микроскопе, может на другом, но вот из той же там оперы эти же корейские учёные начали взвешивать умирающего. Когда он умер, энергия ушла. И там же, в этой же корейской братии, начали фотографировать умирание, их супер-пупер аппаратурой. Они реально сняли, как из тела выходит сгусток энергии, только не просто сгусток, а даже вот… угу. На этих основах даже эти факты легли в какие-то фильмы, я не помню в какие, ну, в общем, то есть уже реально можно снять, как из тела что-то выходит: как тело при смерти теряет энергию. Согласно физике и закону сохранения энергии, энергия исчезнуть не может. Тело может умереть. Энергия… если энергия исчезает, значит что-то из тела выходит. Это автоматический закон физики. И сняли сгустки от нервных сплетений к чакрам. В итоге то, что раньше считалось эзотерическим и не научным, благодаря вот этим исследованиям, я уверен, что они продолжаются, просто… после такой шоковой терапии слегка в закрытом формате, ну или для спец. контингента называется. Пока, пока. Уже сейчас научно это подтверждается.

Рано или поздно, при современном развитии технологии вполне можно создать, ну, я называю это микроскопом, который увидит и наши с вами ядра с атомами и их изменения. Я знаете, это… чисто вот пример: тратят громадные буквально миллиарды, чтоб построить телескоп и увидеть звёзды. Ну, сейчас крупные телескопы, всё. Теперь представьте, вот бы построить громадный микроскоп, только который смотрит не на звёзды, а внутрь человека. Называется обратная обсерватория или микро обсерватория, где на стол кладётся человек любой, ну относительно любой и этот микроскоп смотрит на него на уровне атомов субъядер и всего остального, то есть со всей той аппаратурой, которая смотрит во вселенную. Вот будет интересный финт, когда они там увидят, что это всё происходит с нами. Я не шучу, то есть вот просто, все обсерваторные варианты, только на человека. Я понимаю, что некоторые вещи там опасны, в том плане что… но ведь они принимают излучения от звёзд, значит, они могут с тем же эффектом принять излучение от человека и также обработать компьютерно, как от звёзд. Почему нет? И когда вот до кого-то это дойдёт, и он это исполнит, у нас начнётся микрофизика, через тело человека, иного масштаба, потому что будет явно зарегистрированы разные атомы с разной мерностью.

И вот ваше Новое Рождение, это в будущем, сейчас заключалось в том, что у каждого из вас появилось, минимум одно ядро с огнём иной мерности. В Метагалактике 32-а вида пространственной мерности, вида, 32-а вида временной мерности - это 64-е первых огня мы стяжали. В Универсуме 128 огней, ориентацию пространства времени мы там не знаем, открытым текстом говорю, но какие-то виды мерностей там есть. Мы знаем, что физика Универсума универсумно пятимерна. Я хочу это подчеркнуть, потому что по аналогии в Метагалактике она, примерно, 20-имерна, то есть метагалактическая 20-мерность является 5-мерностью Универсум, так по аналогии, ну плюс – минус (*угу)*, точнее мы не знаем мы пока Универсум ещё так глубоко не нашли и не освоили, как Метагалактику. И тот же самый вариант развития есть в Едином ФА, что мы тоже стяжали, что в огне заложено, но расшифровать эту закладку мы ещё, уже много лет пока не можем, мы к этому растём. Если 64-рица первых огней нам более-менее, сейчас, относительно понятна, я понимаю, что это всё надо углублять и вот это, пожалуйста, работаем, кто хочет, привлекаемся. То с остальными 128-ю и 256-ю, нам ещё особо много не понятно, но там есть другие виды материи. Допустим, из 128-ми огней Универсума 62-ой огонь – это наша Метагалактическая цивилизация, вся наша Метагалактика. Из 128-ми огней 62-ой – наш огонь, лично наш, нашей Планеты, даже ещё точнее, эманирующий во все Метагалактики.

Поэтому фактически мы по-чуть-чуть, разбираться в этих огнях начинаем. Вот этот процесс называется Новым Рождением. Это закладка огня на перспективное развитие человека, чтобы он мог жить и в Метагалактике, и в Универсуме, и в Едином. И мы сейчас, в принципе, такими вопросами занимаемся. Вы на Синтезе будете это изучать. Всё в целом – это одноразовое действие, которое называется Новым Рождением. **Эту практику не надо повторять**, потому что рождаешься один раз. Советую, при повторении вы только ухудшите результат, потому что такое качество, как на этом Синтезе, сами вы не добьётесь. Я очень корректно, но нагло это заявляю. Это опытным путём доказано. Не повторять. Более того, из утробы Матери, как когда-то говорил Никодим, два раза не выходят. Ну, если Евангелие читали, вы меня поняли. Всё! Рождаются один раз. Да, и если Рождение Свыше, первый Синтез повторять стоит, Новое Рождение пока повторять не стоит. Не советую. Всё понятно? Всё. Качество понижается. У нас сейчас получилось очень серьёзное и высокое качество, не знаю, потом посмотрим.

**Теперь такая схема,** просто схема, как **итог практики.** Вчерашнее. Планета, так тихо, послушайте. Дальше – Метагалактика, где, помните, 64 присутствия, дальше – Универсум, где 128… 64 метагалактических входят, как часть, и одновременно эти 128 имеют, так по-другому, своё выражение. И получается, как такая, накладка волн: метагалактических, волн огня и универсумных. Они и входят, как часть и независимы друг от друга, даже увидеть сложно. Вот 64 метагалактических и 128 универсумных.

Метагалактика входит в Универсум как одна из 64-х Галактик, а потом ещё выше. Это Единое ФА, где 256 присутствий, 128 – это часть, напополам, Единого, но при этом, Универсум входит, как один из 128-ми Универсумов в Единое. То есть в Единое входит 128 вот таких Универсумов. А в этот Универсум входит 64 Метагалактики, как наша. Это механический подход, но он нам показывает хотя бы хоть какие-то горизонты реальности. Всё вот это, вместе взятое, четыре проявления: Единое, Универсум, Метагалактика и Планета называется – **Изначально Вышестоящая Метагалактика.** Почему Изначально Вышестоящая? Потому что в синтезе – это всё материя со звёздами, Планетами, мерностями и видами материи, которые для нас не ясны сейчас, поэтому они Изначально Вышестоящие. Это реальная материя, с реальными границами, запредельными, по отношению к восприятию на нашей Планете, но зафиксированными сейчас вот этими тремя количествами (*показывает на доске*) в виде 448-ми огней в каждом из нас. Вот это называется Новое Рождение. Когда эти огни начинают эманировать из нас, и мы начинаем жить вот этим огнём, эта материя начинает формироваться для каждого из нас таким понятием, вот в синтезе *(показывает на доске)*, как Изначально Вышестоящее физическое проявление, это так пишется сокращённо.

Физическое – это физика. Вот так же, как у нас первые четыре присутствия: Физика, Эфир, Астрал и Ментал образуют Физический мир. Физическое мировое, извините, проявление говорим мы, да. Так и здесь, по аналогии: Планета, Метагалактика, Универсум, Единое образуют Физический Проявленный мир. Увидели? **Изначально Вышестоящий** **Физический Проявленный мир**, только опять же, как в микро и макрокосме. По четырём присутствиям в Метагалактике ФА – это микро выражение жизни, а вот в этих 4-х проявлениях – это макро выражение жизни. Для аналогии скажу так: в микро на 4-х присутствиях Метагалактики ФА – Физический мир – живёт Человек Метагалактики, а в макро проявлениях живёт тот, кого мы называем Отцом, то есть, вот это – Физический Мир Изначально Вышестоящего Отца.

И так же, как мы в Метагалактике живём в Физическом мире 4-присутственно, так же и Отец, к кому мы выходим и синтезируемся, в Изначально Вышестоящей Метагалактике живёт в Изначально Вышестоящем Физическом Проявленном мире. Увидели? Почему? Мы это знаем, потому что мы по Образу и Подобию Отца, значит, Отец в нас заложил Образ и Подобие, где находится он. И так же, как микро и макрокосм объединяется атомами и молекулами, только атомами в макрокосмо являются звёзды, ну, в школе, наверно проходили, точно также в выражении жизни Отец и человек взаимовыражают друг друга. И мы учимся с нашими чела, и вот те Дома, вот Дом Изначально Вышестоящего Отца, куда мы эманируем огонь, 14-ый Балтии, где мы находимся на его территории. Эти Дома учатся жить по вот этим проявлениям в этом Физическом Проявленном мире. Жить, служить и действовать, только, пожалуйста, не теоретически, а для нас – это вполне практически. То есть, вплоть до того, что мы, это, ну чуть ли не щупаем так же, как физически мы это щупаем. Вот это называется – процесс Нового Рождения. Вы его сейчас прошли, на субъядерном, огненном уровне.

Ну, а чтобы хоть как-то это подтвердить, там вот, для тех, кто любит жареные факты и думает: «Ну, вот опять выдумка!» В 5-й расе, в 18-ом веке, был такой святой, очень почитаемый в Индии, который называется Ауробиндо. Его ученик, который Сатпрем, написал книгу о нём. Так вот Ауробиндо занимался исследованиями, ну, как духовный там подвижник, он пытался идти к Отцу не вверх молиться ему или мантры петь, а углубиться внутрь. И одно из его доказательств было в том, что когда он ушёл на уровень клеток, условно, он там увидел тоже свет Отца. И один из выводов Ауробиндо, чем он знаменит - это единственный духовный подвижник, который это сделал, что внутри нас также находится Свет Отца, как и над нами.

Мы идём методом внутри нас, только мы пошли дальше света, ушли в дух и дошли до огня. И внутри нас находится огонь Отца так же, как и вокруг нас. И мы учимся его различать. Только Ауробиндо просто увидел свет, у него это было просветление и всё, а мы научились: и видеть, и жить этим, и преображаться этим у Ауробиндо, и жить этим, ну, Сатпрем наберёте, там одна книжка у него, всё. И… Я давно это читал, очень давно, я уже даже… удивляюсь, как это у меня сейчас всплыл**о** Книжка непонятная, сложная, там надо ещё суметь разобраться в ней, то есть извините, имеющий уши, да услышит, имеющий глаза – да, прочтёт. Это об этой книжке, то есть там читать придётся сурьёзно, то есть нужна серьёзная подготовка, это не для маленьких, я корректно выражусь, для тех, кто внимает и изучает. Но, в принципе, я подсказываю, аналоги в 5-й расе есть и также к этому готовились, но доходили до Света. Мы идём Огнём.

Вот этот **процесс называется Новым Рождением**, вы его прошли и у вас 448 огней Нового Рождения. Я ещё раз хочу повторить: вы можете прочесть и увидеть, что есть попытки повторить Новое Рождение. Я вас прошу, вот кто собирается здесь учиться, не занимайтесь этим. Вы просто не понимаете по-настоящему, что такое настоящее качество огня, которое надо заложить в ядра, оно у вас сейчас заложилось. Любое повторение практики собьёт и понизит это качество. Согласно закону: «Вначале было Слово», делая практику, вы вызовете тот же огонь, но по своему подобию. И если сейчас мы организовали огонь, где вам давал Отец, как *есть*, то сами вы этот огонь не организуете.

И могу даже доказать почему. Мы вышли (*в зале чихают*)… это для того, чтоб самые не верящие всё-таки поверили. Для этого Синтез и существует, чтобы дать огонь, который каждый из нас сам взять не сможет. Но я могу подсказать такой интересный фрагмент, он в практике существует. Мы вышли к Изначально Вышестоящему Отцу Метагалактики, возожглись его огнём, а потом, вдруг, начали синтезироваться с Изначально Вышестоящим Отцом. Собственно, в будущем вы узнаете, что Изначально Вышестоящий Отец живёт, вот мы прошли четыре, а он живёт на 64-ом, где эти четыре лишь первые четыре. Понятно, да? Но, он не просто там живёт, а он живёт во всех 64-х (*угу)*, логику увидели. И Ведущий Синтеза имеет право, Синтеза Огня только, сквозь эти четыре выйти и вывести вас не в ту реальность, а ввести группу в тот огонь.

И вот за пределами этой реальности - это называется у нас Изначальность, Изначально Вышестоящий Отец, оттуда сюда вот так (*показывает на доске*), хотя с точки зрения нашего разума это невозможно. Но это проблема разума, и границ его восприятия, вводил вам тот огонь, который вы получили в виде вот этого количества, (*показывает на доске*) в каждом из этих мест. Не только сюда, а туда – тем более, вы сами выйти не сможете, пока не подготовитесь. А когда вы на меня смотрите, я вам могу точно сказать, что пять лет назад я это тоже не умел. Это просто серьёзная подготовка и учёба у Владыки и если вы подготовитесь, рано или поздно вы это сможете, я не знаю сколько, ну, меня лет десять к этому готовили, десять – точно. Поэтому говорить о том, что я всегда умел – не правда, тоже научился. Но на данный момент вы не можете, то, что вы сможете, может быть в будущем? Да я с удовольствием. Понятно, да, о чём я? Поэтому я так щепетильно к этому отношусь. Я не хочу понижать качество того, что дал нам Отец.

Вопрос из зала:

- А вопрос можно? При стяжании, скажем, какого-то поручения, да, вот, перед августом, мы же проходим Новое Рождение ещё раз.

– Слушай, с твоей подготовкой, вот бы вякать на 2-ом Синтезе.

– На 64-ое проявление я тоже выхожу.

– И по подобию подготовлены с 14-ю Синтезами, стяжаем в августе? Ты о чём сейчас? Где твой вопрос? Где ты и где группа?

В Иерархии есть такой закон: ответ даётся только, если это соответствует иерархически тому огню, в котором мы изучаем Синтез. Это не только не соответствует, а это матерщина на этом Синтезе, только Изначально Вышестоящей Матери. Не по осознанию Иерархии, не иерархичный вопрос ответ не предполагает. Я сказал на 16 месяцев это Новое Рождение этой группе не повторять. Это для тех, кто приехал сюда учиться на все 14 месяцев. Насколько ты сюда приехала, имея уже все 16 Синтезов, меня не касается, я это сказал новеньким, которые чисты и не задают таких глупых вопросов. Я различаю те, кто имеет огонь, и не имеют, но на втором Синтезе я говорю для всех, как для новеньких, и тебе тоже, потому что для тебя это тоже новый огонь, фактически. Вот и подумай. А ответ простой: выйди к Владыке и не хряпай на Синтезе, ну, как тебе ещё ответить. По-свойски скажу: как будто ты первый год вообще это слышишь. Стяжают в августе с 14-ю Синтезами, люди второго Синтеза до августа 14-ть не смогут взять. О чём мы говорим? Это я так, новеньким объясняю, что вопрос не иерархичен априори. А через 14 месяцев у этой команды будет совершенно другая ситуация.

Это я объясняю новеньким, чтоб вы не думали, что у нас что-то тайное (*смех в зале*). Просто есть законы и стандарты Отца, которые надо исполнять и мне и всем чела, особенно тем, которые хоть как-то соображают в Синтезе. Мы, конечно, можем задавать вопросы, но законы никто не отменял. Если я отвечу, накажут меня. Её не накажут, потому что она сидит как ученица и тащится от этого (*смех в зале*). Учеников не наказывают, они могут ляпать всё, что угодно, называется – детская неожиданность, но детей всё равно любят, а меня подставляют. Поэтому я вот сейчас объясняю и новеньким и стареньким, то есть вы сейчас почувствовали, что система действует давно и у нас есть свои стандарты, законы, которые мы исполняем, живём и восходим ими.

А я вам рассказываю так осторожно, потому что шире объяснить не могу, при этом некоторые из вас могли прожить ФА и эти огни, и вот это таинство того, что мы сейчас прожили, надо просто сохранить, нате Синтезы, когда я буду у вас вести. Это 16 Синтезов точно, понимаете, до 16-го, включительно. Вот я хотел бы, чтоб этот огонь у нас вырос и развернулся аж до 16-го Синтеза, поэтому те, кто собираются сюда ездить, лучше ничего другого не делать. Я ж чётко сказал: «Для этой группы», все кто сюда себя относит и меня август не волнует. Здесь делается более высокое дело, чем август *(угу),*  возжигание Европейского огня, в том числе. А эти усилия намного серьёзнее, чем наши ежегодные стяжания, хотя наши ежегодные стяжания тоже важные, серьёзные и по-своему глубинные.

Понятие ФА. Форма Абсолюта - форма Совершенного Человека Метагалактики.

Ещё не всё. Началось всё с **ФА.** ФА – это было наше первое стяжание, как сгусток огня, он маленький, где-то вот такой (*показывает*), который вы могли прожить огнём в центре груди, физически*,* который может вызывать у вас физическое ощущение тяжести, я подчёркиваю слово – физическое, как будто в груди застрял камешек. У меня так было и периодически бываете, когда вот такое стяжание было. Или как будто внутри появился сгусток огня – в практике был, у меня, а теперь как то исчез, такое ощущение, что плотность какая-то была, причём горячая, тёплая такая вот, эманирующая сигнал. Я не оговариваюсь, физическое ощущение как будто в теле что-то появилось. У вас может быть ощущение, особенно у того, кто первый раз некого мутности, тяжести, непонятно чего, такого тело даже дёргается, где-то в центре груди. До этого не было, сейчас появилось, а это даже волнительно. Не пугайтесь, это не медицина, не болезнь, это реальный физический огонь, который вы в практике могли получить в центре груди.

Если вы ничего не чувствуете, это не значит, что этого огня нет. Просто тело своими нервными реакциями не подготовлено вам, передавать такие сигналы огня. Корректно выражусь, когда я первый раз это проживал, я уже закончил Раджа-йогу полностью, Дзен-буддизм полностью и Агни Йогу полностью, и моё тело было замучено лет за пять, шесть, семь… наврал, в восьмидесятых, ага, за пятнадцать лет всеми этими практиками.

Я после седьмого класса начал заниматься йогой, в Советском Союзе. И так, нашёл вырезки в журнале «Наука и жизнь» и по ним шпарить начал. Всё. Поэтому вопрос: «Насколько ваше тело подготовлено?» Если оно имеет какую-то организацию разных школ, вы можете прочувствовать, если извините, вы раньше ничем не занимались, спонтанно могло произойти, но могло не произойти. Но это не значит, что этого огня нет, просто телу нечем регистрировать. Не подготовлено. Увидели смысл?

Когда тело научится вот реорганизацию этих атомов регистрировать, вы сможете чувствовать этот сгусток в центре тела физически, подчёркиваю. Никаких абстракций, такое ощущение, что у вас внутри что-то появилось. Но тело меняется годами. Это самый и высокий инструмент и самый медленный. Почему? Чтобы не довести человека до неадекватности. Оно очень долго пристраивается к новому, но если пристроится, то потом будете естественно проживать это. Я сейчас проживал этот огонь. Я не настаиваю, что вот вы также… Я просто объясняю, что это могло быть. Если ощущения возникнут, не пугайтесь. Это нормально. Это как раз тот самый огонь, который вы, таким образом, чувствуете.

**Третье.** ФА – это тоже очень высокий огонь, там тоже вот эта концептуальность законов записана. И **ФА создаёт вам Форму Абсолюта, то есть форму совершенного человека Метагалактики.** Значит, ФА существует не только сгустком, а в случае любой генной опасности, тут же из вас выходит и растекается по коже как скафандр. Причём оно идёт даже по глазному яблоку, что я пальцем показать не могу. Но, вы это не ощущаете, но при этом оно защищает вас от любых излучений Метагалактики. Как только защита сработала, излучения прошли мимо, ФА собирается - и опять в точке. Вот что мы имеем в виду по Форме Абсолюта, то есть это не просто сгусток, который у вас висит огнём. А он вживую с вами работает, растекается внутри по телу, тратится огнём, но одновременно может быть и формой вокруг вашего тела. Мы раньше называли это скафандр, потом мы решили это не называть потому, что скафандр упаковывает навсегда. У нас так в подсознании и мы это продолжаем называть Форма Абсолюта. Форма как одежда: одел, снял. Огонь оделся, огонь снялся – Форма Абсолюта. И не пугайтесь этого. Форма Чело, в которой вы выходите к Владыке, помните мы выходим к Владыке, одеваем форму Чело, когда мы говорим одеваем форму Чело, этот сгусток ФА растекается, в том числе огнём, формируя этим огнём то, что мы может там, в зале по ощущать какую одежду, причём не теоретически иллюзорно, а допустим, моё тело эту одежду может пощупать. Я могу даже на физических пальцах ощутить шершавость той одежды: она не гладкая, она слегка шершавая. Именно для того, чтоб мы растили наши ощущения физически. И при более глубокой подготовке, рано или поздно, вы тоже это ощущать сможете. Слово рано или поздно, кто-то быстро, кто-то до сих пор не смог. Тут уже… это очень сложно, потому что это всё зависит от духа, от огня, от вашей многовоплощенческой подготовки. Знаете как, Гаутаму Будду готовили к просветлению 49 воплощений. Мы пытаемся вас подготовить за 16 месяцев к намного более сложным вещам. У кого-то срабатывает, у кого-то не всегда. Подготовка при этом есть, а вот как её прожить, мы постепенно над этим бьёмся и вы тоже, но у нас всё легче и легче это получается у всех. Всё.

И ещё, если старшие товарищи, которые, ну, очень давно в Синтезе вдруг новеньким заявят, что вы не могли стяжать ФА, или Хум у вас нет, можете плюнуть им в лицо (*смех)*. Это я так, из древних текстов достал. На Синтезе Огня, это они послушают, на Синтезе Огня можно всё, если Владыка Кут Хуми разрешил.

То есть Синтезы Огня сейчас являются определяющими для методической подготовки других Ведущих Синтеза. Поэтому здесь так много Домов и съезжаются, в принципе, это для новеньких, определяющим, то есть законодательным. Это у нас так иерархически.

И просто объясню, что **Хум впервые появляется у любого Чело**, кто стяжал первую 16-рицу. Делим пополам; между восьмой и девятой Частью начинает формироваться Хум (*угу)*. Даже если вы новенький, мы нашли другой закон, в первый раз пришли: как только вы прошли Слово Отца вчера, а сегодня синтезировались с Отцом, с его Хум, то по Образу и Подобию Хум Отца на Синтезе Огня в каждом из вас рождается Хум. В предыдущие годы вы прочтёте в синтезах, что так не рождалось. В предыдущие годы мы это не умели, честно скажу. За последний год мы научились настолько синтезироваться с Хум Отца, что тут же по Образу и Подобию Хум выявляется в каждом из вас, поэтому даже если вы, сегодня пришли первый раз, отсюда вы уходите с Хум, это 28-я Часть человека. Пока мы стяжаем всего шестнадцать.

В этом Хум, это маленькая точка постоянного контакта с Отцом, открытым текстом, пока так, потом больше расскажем. В этом Хум идёт взаимопроникновение огня, духа, света от Отца к вам и от вас к Отцу, поэтому мы синтезируемся через Хум. Есть даже пятая практика Хум, рано или поздно мы с вами её изучим. Но в этом Хум и в центре Хум висит сгусточек, который называется… сгусток огня, который называется ФА, у каждого из вас (*угу)*. Всё.

Если бы в Хум у вас не сформировался, это как доказательство, я бы не смог вас сейчас синтезировать с Изначально Вышестоящим Отцом, сквозь Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, то есть вывести вот сюда, хотя бы огнём, то есть получать огонь отсюда вы могли, даже начинающие, только в Хум. А так как это сотворение делает Отец, у некоторых такая реакция: «Ты сказал, ты бы не смог вывести». Сотворяет Отец, но Ведущий должен уметь (*угу)*  выводить и принимать то, что Отец с нами делает. Если Ведущий не умеет - нет контакта, не происходит, то есть хоть один должен уметь то, что делает с нами Отец, хотя бы в основах, а потом это всё усиляется. Вот для этого в принципе Ведущий тоже нужен, поэтому я бы не смог туда вывести. Даже если бы Отец дал, если я не пройду. А есть такой закон: если хоть один может, могут все, один не может, и все не могут. Вот и всё, такое вот. Вот это есть синтез. Человек по Образу и Подобию Отца, но должен уметь выражать Отца собою.

Давайте мы систему энергопотенциала после перерыва. А сейчас практика и перерыв, а то некоторые собираются. Да, да, у нас, по-моему, три часа прошло. Точно прошло, чтобы на свежую голову, а то я вам сейчас столько наговорил. Вы в таком огне, что сейчас энергопотенциал вас просто опустит в землю, его пройти надо. Мы его пройдём, никуда вы от этого не денетесь. Это у нас такая интересная игра, мы всегда отодвигаем эту тему. Практика. А все её ждут, все её ждут. А когда ждут, работают лучше, стяжают всё что угодно (*смех в зале),* лишь бы взять Систему Энергопотенциала. Практика.

ПРАКТИКА 6

Стяжание огня и условий применения Нового Рождения.

Стяжания Пути Чело Метагалактики в выражении Нового Рождения.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь, возжигаясь их огнём, переходим в зал Управления Синтеза ДИВО на 32-ое вышестоящее присутствие Метагалактики ФА.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми, стяжаем и возжигаемся Изначально Вышестоящим Огнём Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою (пауза). И в этом огне мы* ***стяжаем огонь и условия применения Нового Рождения*** *выражением Управления Синтеза Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь каждому из нас и синтезу нас и просим развернуть возможности роста Огнём и выражения Огненности (пауза) каждого из нас стяжёнными огнями Нового Рождения, в соответствующих условиях многоприсутственной Жизни формирующегося Человека Метагалактики и Чело Метагалактики каждым из нас и синтезом нас (пауза).*

*И возжигаясь этим огнём и условиями мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми,* ***стяжаем Путь Чело Метагалактики в выражении Нового Рождения*** *и всех потенциалов Огня Стандартов, Законов, Методов и Правил, заложенных в нём, концептуальных законов ФА, заложенных в выражении ФА каждым из нас собою. И возжигаясь Огнём Пути Чело Метагалактики, развёртывающимся от Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми каждому из нас (пауза), встаём на этот Путь физически собою и начинаем выражение Чело Метагалактики каждым из нас и синтезом нас (пауза).*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, возжигаемся его огнём, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики на 64-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления. Развёртываясь в зале в Форме Чело Проявленного курса подготовки, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, стяжая и возжигаясь Изначально Вышестоящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики собою, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение Чело Метагалактики, со всем имеющимся потенциалом реализации подготовки, посвящений, накоплений и возможностей каждого из нас и синтеза нас, во всём Синтезе Метагалактического развития собою (пауза).*

*И возжигаясь этим огнём, развёртываясь в этом огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики как Чело Метагалактики физически собою, взошедшие Новым Рождением каждым из нас, и просим наставить нас на Путь Чело Метагалактики и направить нас в Пути Чело Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики собою.*

*Ну и теперь попробуйте услышать или прожить, что Отец лично вам, подчёркиваю, говорит или куда вас направляет, в том числе вы можете это увидеть в голове как-то, то есть образ какой-то возникнет. Вот сами синтезируйтесь с Отцом – ваши ощущения, проживания, восприятия. Действуйте (длительная пауза).*

*Отец завершил, для кого-то завершает, общение с вами. И зафиксируйте то, что произошло, как-нибудь в памяти. Сейчас на перерыве запишите.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, Изначально Вышестоящих Владык Кут Хуми, Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое присутствие и эманируем всё стяжённое и возожжённое в огненное кольцо Европы, в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 14-го проявления Балтии, во все Изначальные Дома и Группы, участников данной практики и Изначальный Дом каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Секунду буквально это было ваше, ну, первое для начинающих, реальное общение с Отцом Метагалактики. Вы могли и не всегда что-то услышать и увидеть, но достаточно буквально чуть-чуть, одного слова, фрагмента – этого достаточно. Но Отец с вами общался, иногда Отец закладывает Огонь Безмолвия, то есть вы ничего не воспринимали. Этот огонь от Отца у вас есть и сохраняется до тех пор, пока вы сами его не расшифруете. Это называется безмолвное общение. Так что видели, не видели, слышали, не слышали, вопрос не в том, смогли ли вы расшифровать, а вопрос в том, что Отец в любом случае что-то вам выразил и даже, если вы не смогли это расшифровать, это сохраняется в вас огнём, пока вы не расшифруете. Вот это, пожалуйста, запомните.

Сейчас 25 минут 8-го. Перерыв.

2 день 2 часть

Участие Новеньких в Иерархической подготовке и служении.

Пожалуйста, в зале тише! Ещё тише! Пока рассаживаемся, полная тишина! И первый раз объявление.

(Озвучивается Объявление: «Для начинающих. У нас есть расписание по занятиям Центра Человека в нашем Доме. И там обозначены занятия для начинающих по второму Синтезу, которые у нас будут проходить. Это в следующую субботу, если там 21-е, 28-е, по-моему, числа. Поэтому можете потом подойти после Синтеза, взять расписание, и уже потом прийти, непосредственно на сами занятия».)

Подходить к этому Чело. Ну, там чтобы…, а то «Подходите..».

Значит, **для начинающих**, в продолжение. Для более глубокого усвоения Огня, есть такой **регламент Синтеза, установленный Владыкой Кут Хуми**, никаких выдумок, что **хотя бы один раз между двумя Синтезами придти на какую-то групповую, подчеркиваю, не индивидуальную, групповую подготовку**.

Потому что **Огонь очень быстро усваивается и нужно поддержать свое состояние Огня.** Честно говорю. Особенно у начинающих, через месяц, к концу месяца, вы Огонь уже вообще чувствовать перестанете. Он очень быстрый.

Поэтому у начинающих есть проблема - они к концу месяца перестают чувствовать Огонь и вообще забывают, что они участвуют и в каком-то и служении, и в восхождении, и в усвоении. Это проблема всех начинающих. Т.е. вам понадобиться месяцев, восемь девять, чтобы вы начали ста…, а то и десять, чтобы вы стабильно начали чувствовать Огонь весь месяц. Поэтому у нас положены занятия между Синтезами.

Все, вот за все годы, те, кто посещали их ради Огня, даже если там не нравится, сиди, синтезируйся с Владыкой, коллективный Огонь на тебя идет. Ну, не так же как на Синтезе, ну, идет, то же фиксируются. Эти занятия не зависимо, от Ведущего курирует Владыка Кут Хуми. Потому что это им установлено. Там не Ведущие Синтеза, т.е. там нет нового Огня, ну, там поддерживается тот, который здесь мы стяжали. Владыкой Кут Хуми! Попробуйте это услышать! Потому что некоторые приходят на занятия и говорят:

- Мне скучно!

- Ребята, синтезируйтесь с Владыкой Кут Хуми и напрямую, от Владыки Кут Хуми принимайте Огонь и общайтесь с Владыкой на занятии, скучно не будет! Владыка вам устроит!

То есть если вам скучно кого-то слушать, работай сам. Но я не уверен, что вообще-то может быть скучно, потому, что там можно хотя бы позадовать вопросы, здесь почти нельзя, но некоторые пытаются (*смех в зале*).

(*Комментарий из зала – не слышно*). Лучше нельзя, да! А там, вообще можно! И можно просто наобщаться на вашу тематику. Я тут вот то же общаюсь, но, с теми Ведущими, которые уже специалисты и нам надо решать какие-то вопросы нашей деятельности. Не пропускайте это! Вон часть, те, кто были на первом Синтезе, на занятиях побывали, зашляпали, сейчас их нет, Огонь усвоили. Он их *(свистит)* выдавил!

**На самом деле остаться в Огне очень сложно!** Хотя теоретически вы просто сидите! Действует закон Иерархии! Вы его не видите, потому что вам кажется, что мы вот вас пригласили, тут все рассказываем. Да! Мы, я, Чело у Владыки, так же как и вы. Мы открыты и рады вам, потому что мы Чело с Челом, да мы такие же, ну там подготовка выше, ниже – ну, это условности на эту жизнь. Мы так считаем. Но, в Иерархии действует закон не только «Стучащемуся, да откроется», «Званых много», а мы зовем, радуемся, а «Дойдут единицы», кто упорно преодолеет свои зажатости, замученности и всё остальное.

И вот здесь никто не отменяет **упорство Чело войти в Огонь**. И вот, когда мы вам приглашаем и что-то рассказываем, и складываем возможности, действует первая фраза – «Званых много». Мы зовем всех и рады вам. А когда начинает в Иерархии действовать вторая фраза,… У Владык она действует просто – «Дойдут единицы». Т.е. дойдут самые упорные, самые ответственные и выбор, отбор Владыками ведется все эти годы, в том числе и по нам. Исключений нет. И по мне тоже. И периодически каждый раз и я в том числе проходим свои проверки. Кстати, чем выше подготовка, тем сложнее проверка. Изысканней, так что ты ничего не поймешь, с любой подготовкой. Это было, есть и будет! Поэтому на самом деле, мы создаем условия, у нас есть такое поручение, но остаться и быть в Огне – это сложно! Хотя просто, хотя нравится, те, кто остались. Тут уже вот такое – все зависит от вас. **Обратите на это внимание**! А то некоторые путают наши действия с действиями Иерархии! Наши действия – частично иерархичны, а Иерархия действует как положено. Мы можем смягчиться по-человечески, а Иерархия чисто действует как Владыки. Вошли, смогли устоять в Огне – идите вам Владыки помогают. Вошли, не смогли устоять в Огне, те, кто на первом Синтезе новенькие не устояли в Огне, все были готовы прийти, даже пришли на занятие, их здесь нет - после занятия не устояли в Огне. Некоторые:

- Да, у меня не получилось по жизни!

Мы говорим:

- Владыки уже не пустили на Синтез.

Новое Рождение мы должны были стяжать на первом Синтезе – по методике, стяжали на втором. Владыка не разрешил. У меня потом спрашивали:

- А чё, вот…?

- Да, Владыка – не разрешил!

А на втором разрешил!? Но это видно, что те новенькие сюда уже будут не пущены. Чё-то Владыке не понравилось. При этом на все вопросы им ответили. Это называется Отбор Иерархии.

И так десять лет вот таких ведений Синтеза, человек пятьдесят, которые сейчас ведут у нас (сорок с чем-то). Раньше сто вело, Владыка экзамен провел, пятьдесят человек сократилось – снял с ведения. Так, что у нас то же все жестко – проверки не прошли. Чтоб вы не думали, что это только вас касается, нас то же продолжает. Это Иерархический рост. Вы можете прочесть это во всех книжках – у Блаватской там, ещё у кого-то. И когда мы читаем эти книжки, говорим: «Вот, там люди жили!». А когда сами сталкиваемся, очень трудно поверить, что сейчас, здесь такое же продолжается – Иерархическая подготовка и служение. Легче прочитать, чем увидеть, что ты тоже в этой системе, работы. Это к новеньким.

Система Энергопотенциала.

Истоки возникновения системы.

Ладно. Любимая **тема** наших Чело называется **«Энергопотенциал».**

Значит, пока наболело! Пока я не начал систему Энергопотенциала, сама система плавит.

**Первый вопрос**, который опять мы решали сейчас тоже на перерыве. Сообщаю вам, что появилась очередная финансовая, правильная система, там две тысячи одиннадцать…, не буду называть эти три матерных буквы, две тысячи одиннадцать. Я видел эту рекламу. В том числе в Подмосковье. Я вспомнил эту систему. И сообщаю вам в современном, финансовом, промышленном, научном, культурологическом и философском мире в любых направлениях, приветствуется узкая специализация. И разобраться в настоящей системе может только узкий специалист соответствующий уровню и рангу этой системы. Априори это сейчас существует в окружающем мире. Соответственно оценивать финансовую систему, имеющую международный рейтинг, должен только финансовый аналитик международного масштаба. Или, хотя бы, финансовый аналитик краевой налоговой инспекции, имеющий доступ к анализу финансовых договоров вашего региона с соседними государствами. Т.е. финансовый аналитик с юридической подкованностью. Или финансовый аналитик крупной корпорации, если она у вас есть здесь в регионе. Ну, допустим, какой-нибудь судоверфи, которая заключает договора на международные судовые перевозки, ну, Калининград. Все остальные финансовые аналитики, никогда не разберутся в той системе, которую замутили очередные правильные глубоко подготовленные финансовые воротилы!

Поэтому официально, от имени ИДИВО, я запрещаю при Центре Изначального Дома ДИВО 14 проявления Балтии, заниматься любыми такими финансовыми системами! Никаких программ, никаких групп на эту тему не будет! Лично ваше участие, как Человека, по Свободе Воле, запретиться не может – «что хош делай», и можешь там быть. Если ты убежден, что это для тебя правильно. Почему? Чело никогда не освобождается от любых проверок, отработок и в случае чего наказаний. Отрабатывать всегда полезно! Всегда! Даже на будущее! Поэтому… это полезно!

И когда выходят к Владыке и говорят: «А Владыка разрешил!», надо ещё уточнить – почему Владыка разрешил. Вдруг есть за что разрешить участие…! Подсказываю! Потому, что у нас такая аксиоматическая дребедень: «А Владыка разрешил!» А очень хочется спросить: «А, ты подумал, почему тебе или вам, там, Владыка разрешил?»

Но я четко вам говорю, когда я видел рекламу в Подмосковье – «2011…». У меня. Есть такое, у меня работает сканер многоприсутственный. У меня было там четыре буквы написано больши-и-и-е, а потом я увидел внизу три маленькие – бред, финансовый.

Более того, у меня был друг, которого я даже в свой лицей устроил работать, то есть пытался раскрутить при лицее, помощь, он то же вляпался в те три буквы в те годы. Что бы его бандиты не расстреляли, я отдал свои деньги. Потом он умер от наркомании, потеряв всё на этом. Второго чуть не посадили, который потерял на этом, решил заработать на другом, ну, и в отработку чуть не посадили на этом. Я был на суде свидетелем, что бы сказать, что он нормальный человек, просто не специалист в этой области. Суд принял во внимание мои показания в том числе, я убедительно мог говорить, анализируя человека прям при них. Ну, там, двух других посадили, но они меня не касались, потому что он, там, в команде был. Этот опыт э-э-э…. Деньги в начале я жалел, а потом понял, что, на тот момент, потом понял, что раз отдал, значит и мне надо было за что-то отплатить. Я сказал: «Ну и…, спасибо, Папа! Всё таки за друзей, то же полезно». Все, больше не в жизни! И я видел, как это все рухнуло, и как люди остались вообще без ничего.

И еще, подсказка всем. Это в систему Энергопотенциала то же входит. Запомните, пожалуйста, что в любом технологическом обществе, а финансовые системы сейчас глубоко технологичны, есть технологическая система, знаете, как вот мотор машины, которая не зависит ни от каких дополнительных технических нормативов. Потому что технология – это законодательная база. Работают поршни, работает бензин, сгорая там, работают ещё какие-то системы. А вот куда вы рулите на этой машине, когда работает - это уже технологические, вернее, этические основания: «Хочу поехать в ресторан, хочу в кино, хочу на море, хочу на Синтез». И когда вам на жесткую финансовую структурную схему навязывают этические осмысления, что это корректно, эти вещи взаимосвязаны только в вашей голове, запомните это. Почему? Потому что мотор машины работает, не зависимо от того плюете вы на эту машину или ласкаете ее – это просто мотор. А вы, как водитель сами определяете, куда направить эту машину.

Поэтому, когда на жесткую финансовую систему, любого банка… шел сегодня утром с гостиницы, я тут не далеко живу, сюда пешочком, маленький восточный какой-то банк, написано «Восток…» там какой-то, - «шестнадцать с половиной годовых процентов…». Я вспомнил современную аналитику правительства России, понимаю, что больше 12-ти процентов банк не может давать, и понимаю, что туда затягивают деньги, чтоб рано или поздно товарищ смылся, граница рядом*. (Сигнал телефона, смех в зале).* Так уже много раз было в России с маленькими банками. Судя потому, что где они находятся, туда деньги отдавать нельзя.

То есть понимаете, вот финансовая схема – это одни законы жизни, этические нормативы – другие. Когда это смешивают и говорят вам, что вы не зарабатываете деньги, «нафига козе баян тогда?» Что вы получаете зарплату, у меня возникает вопрос:

- За что?

- За работу в программе.

- Ну, если я программист, создал программу, да.

Даже если ты на Форексе участвуешь, там, валютных всех ставок, извините, в мусульманстве есть закон - «Ростовщичество» называется. И это было и в Христианстве, только здесь тщательно забыло, очень тщательно забыто. И жить на проценты можно в Синтезе, если при этом ты имеешь твердую зарплату за труд. Там вот ведение лекций, еще чё-то. Проценты могут быть дополнительным условием, но не главным. Это, кстати, этически установлено, несколько лет назад и действует. Если проценты становятся главным, Огонь конечно к тебе идет, но чаще всего используется для наказания тебя за что-то. Не обязательно за проценты. Всегда можно накапать у нас записи, которые надо отработать. Если не накапываются, привлекаются со стороны, за Планету отработаешь. Называется «Жертва». Главное чтоб было чем отрабатывать.

**То есть если у меня нет записей, которые должен я отработать, по моей подготовке выделяют груз кармы Планеты, несколько раз так было, и я отрабатываю за Планету.** А когда я сказал: «Ну, за что?». Был хороший ответ: «А кто, если не ты?! Ты ж подготовился, помоги Планете вычистится!» С одной стороны – жертва, с другой, этим восходишь. Ну, ты ж сам вляпался! Тебя ж надо наказать! Лучше отрабатывать за Планету, чем извините, получить «мигалку» по здоровью. Или еще какую-нибудь «каку», раз вляпался.

Понимаете, когда вы смешиваете технологию финансовой системы. И начинаете мне рассказывать, как это все этично... Я культпросвет работник, у меня этика это одно, а технология финансовых систем - это другое. Я еще магистр Госуправления, официально. Я Академию закончил. Я понимаю разницу управления финансовой системы, мне главный бухгалтер отчитывался в институте за все системы, от налоговых, до не знаю чьих. В том числе финансовых. Но это был бюджетный институт, с правами свободной деятельности. И этический норматив с педагогами и сотрудниками. Это разные императивы действия. Смешать их можно. Но **анализировать финансовую систему этическими императивами – не корректно**. Угу?! Та же, как этические императивы финансовыми действиями, или императивами, то же не корректно. И когда мне финансист подходит и говорит:

- Вы тут в этике…

Я говорю:

- Чем ты анализируешь? Своим финансовым маркетингом? Ты не имеешь права! Не корректно! В начале, изучи этику!

Можно изучить этику! С этикой легче – каждый из вас может изучить этику, и мы можем с вами пообщаться на эту тему. Ну, чтоб изучить финансовую аналитику, не систему, аналитику: вначале изучается система, потом получаешь опыт работы, потом анализируешь рынки и финансовые продукты, а потом становишься финансовым аналитиком – это минимальные шаги в эту сторону. Говорю, как управленец: «Надо лет 12-ть настоящего труда». Сейчас есть и скороспелки, но это очень интеллектуальные люди, которые… сугубо этим занимаются. Такие люди то же сейчас есть, лет в 28-мь, работают замдиректора крупных банков, иногда по телевизору мелькают лица. Всё! Вот они могут чё-то об этой системе сказать. Но все. Что они говорили об этой системе, я пару раз по телевизору слышал, включается в мои четыре буквы – БРЕД. Если не сказать хуже. При этом есть законодательные лазейки в Российской Федерации, коих до сих пор много, где можно, изучив юридическое законодательство, придумать любую этическую систему. И прикрываться «Фиговым» листком этики не получая ни какую зарплату, и делая вид, что это тебя не касается. Просто часть денег, которые не касаются вас, и вы их не видите, как проценты на те деньги, которые вы вкладываете, это очень хорошо чиновники наши знают, уходят куда-то далеко. А чем больше объем денег, тем больше процентов в оперативном управлении этих людей через оффшорные системы ночных действий, когда вы спите, а деньги работают в Азии, а когда вы проснулись, деньги работают у вас якобы в Европе на счетах. Ну, вы при этом не знаете сколько работает здесь и сколько работает у вас. Объем этих сделок, чтоб было понятно, чиновник, задержав зарплату на 10 млн. рублей или долларов на месяц своим сотрудникам, ну, там, в Министерстве обороны. Получает 50-ти % прибыль с этих денег, при правильных оборотах. Десять миллионов рублей! Средняя зарплата воинской части. 50 миллионов в карман. Поэтому зарплату такому чиновнику, с этих 10 миллионов, даже стыдно получать.

Господин Сердюков, который министр обороны сейчас, при этом он ещё финансист хороший, поэтому поставлен Минобороны, как бы его не критиковали, он это прекрасно всё понимал. А сейчас сделал «Единый расчётный центр Минобороны». Он сейчас плохо работает, но за рубеж не уходят деньги Минобороны. Наладит. И правильно делает. На этом наше чиновничество летает на собственных самолётах отдыхать на «бедный» курорт Куршавель. Деревня во Франции, ужас, в горах причём, очень бедная. Пока они туда летать не начали.

Понимаете, вы не видите этого. Но пока вы спите, деньги всегда работают. А пока вы работаете, спит тот, кто работает с деньгами, делая вид, что вас это не касается. Вот вам простой пример. Это не значит, что вы в этом участвуете, это не значит, что это плохо закончится для вас. Но любая такая система по финансам – это система, чтобы получить прибыль тем способом, который не видят неспециалисты. Поэтому неспециалистам делается акцент на этику пользования деньгами, а специалистов ведут по так называемым «мелким системам крупных систем», то есть рассказывают об этом отделе, не говоря в целом об управлении.

То есть я заведу вот в этот институт экономики, кстати, где мы находимся, отведу вас на кафедру русского языка и скажу «Экономика русского языка», а потом мы дойдём с вами до финансовой кафедры. Через пять кафедр, когда у вас голова уже опухнет от разных экономик, а потом вы послушаете о финансовой экономике, но соображать уже не сможете. Вас довели, это называется довести до нужной информации, когда ты её уже перестаёшь соображать. Элементарный маркетинговый ход. Вы о чём вообще, специалисты?

Поэтому лично – занимайтесь. Коллективно – некорректно. И не надо это тянуть в Дом. Тем более у вас огонь Европы. Европа сама в финансовом кризисе. И явно вам этот огонь подставляет возможности поучаствовать в таком же кризисе. Мы огнём пытаемся преодолеть это в Европе, а через наших Чело пытаются затянуть такой же кризис для наших Чело в ваш Дом. Вы что делаете? А вот так вы мыслете, что это подстава европейских сущняг. Не сама система, а то, что вы пытаетесь это в Доме сделать. Сама система – это подстава российских сущняг, которые мучаются, что они с жиру бесились в 90-е годы и на голодном пайке живут до 2011-го. Поэтому делают всё, чтобы раскрутить эту морду, мымру и третье слово, которое сами придумаете на третью букву. Там в глаза стоит посмотреть, и вы там ничего не увидите, кроме знаменитого знака, перечёркнутого два раза. В глаза посмотрите, даже по телевизору.

Всё. Вы о чём? Ребята, вы ж должны видеть это. При этом я не финансовый аналитик, я не могу проанализировать систему. Она, может быть, правильно действует какое-то время, чтоб закрепиться. Всё. Просто возник вопрос, стоит ли это делать в Доме? Поэтому я публикую. Я бы не стал так цепляться, если бы мне сейчас Ведущая Дома не сказала: был вопрос, стоит ли это делать в Центре Изначального Дома, то есть в Доме. Нельзя! Это бред. И через несколько лет вы можете поймать это. Но за несколько лет вы это поймать, может быть, не успеете лично и что-нибудь там получите. Да, пожалуйста.

Но по системе Энергопотенциала, даже выиграв деньги в лотерею, с деньгами вы получаете объём энергии на отработку этой лотереи. То есть все бабушки, которые отдали рубль, не выиграли в лотерею и возбудились на эту лотерею, ну обычно очень ярко и эмоционально, их потенциал перейдёт к тому, кто выиграл. Поэтому в Америке есть чёткая статистика, что в 70-ти % случаев, все кто выиграл крупно в лотерею, быстро расходуют деньги и вешаются или стреляются, или их отстреливают за эти же самые деньги. То есть их показали, порадовались, их запомнили нужные люди, через год о них все забыли, а через полтора они уже в могиле, но без денег. Это я ещё долгий срок сказал. Потому что человек, который получил большие деньги и не умеет ими управлять, обычно гибнет от этих денег. Любой человек. Даже получивший их в наследство и не умеющий управлять ими.

Наше осмысление системы Энергопотенциала началось с простой вещи. У наших двоих Чело, тогда ещё мы Синтезы не вели, это называлось Магнитом. Была фирма в конце 90-х, где оборот был примерно на миллион долларов. Для конца 90-х это крупная фирма. Занимались кассетами, видеокассетами, как сейчас дисками. Крупно занимались. То есть партию поставляли в регионы России. Жили на юге России. Папа, двум братьям-бизнесменам, оборот миллион долларов, подарил по дому частному. Папа, такой казак был, зажиточный. И заранее строил два дома своим сыновьям. И вот он уже старенький, всё. И решил при жизни подарить два дома. Дом – сыну, дом – сыну. На следующий день приезжает налоговая инспекция в их фирму, у которой всё было хорошо. Закрывают фирму, вывозят оборудование, арестовывают все счета, сажают всех сотрудников, ни с чего, ни за что. И муссируя весь этот вопрос ни с чего, два месяца не дают ничего делать. Один из этих парней, мы хорошо там с ним на тот момент были знакомы, выезжает ко мне, потому что не знает уже, что делать. Ни Магнит, ничего не помогает. И мы начинаем анализировать с ним, что происходит. Оказалось, что миллион долларов они выдерживают, а два дома, ну пускай стоят 100 тысяч. А 1 000 100 (миллион сто) они не выдерживают. Когда он уже выехал ко мне, звонит брат и говорит… Брат, который не занимается ничем и говорит – я вернул отцу дом. И тот говорит – вернул. Я говорю – правильно. Он почувствовал интуитивно, как бизнесмен, что этот объём дома не выдерживает. А тот, второй, привязался, что у нас тут магниты будут, люди будут заниматься. Я дом подарю Дому. Я говорю, не дай бог! Если ты его не выдержал, то наша группа, которая не владеет не только миллионом долларов, но конец 90-х зарплату вспомните, там кризис как раз. Просто от группы ноль останется, да и от тебя тоже, за это ещё от Владык. Лучше отдай папе. Он мучился, он привязался к этому, но он понял, что или фирма на миллион долларов или дом на 50 тысяч. Ну, условно. Он вернул. Через неделю налоговая инспекция закрывает дело, возвращает оборудование, открывает счета, фирма продолжает действовать. Если бы не вернули дома, муссиловка бы продолжалась. Но, понятно, он выходил к Отцу, просил прощения, к Отцу Небесному на тот момент, к Отцу Метагалактики мы ещё не ходили тогда. И всё это мы с ним делали. Это Энергопотенциал, который не смогло выдержать его поле. При этом оперативно, несколько лет, управлял миллионом долларов на пару с братом. 500 тысяч на него, 500 тысяч на брата. 50 тысяч при этом он не выдержал, 10% от суммы. Вот, что значит превысить свой потолок. При этом этот потолок можно расширять. Угу. Это было, когда мы Синтезы не вели.

А у меня потом был случай, когда мы просто ездили вот так читали лекции. Это было наше служение. 5-я раса, всё надо бесплатно. Все шесть лет мы это делали. И в одном городе южном, на Украине, мы читаем лекцию. Каждый месяц, пять месяцев подряд. Ну, мне надо было туда ездить, просто заинтересован был. На 5-й месяц вся группа, человек двадцать-тридцать, тридцать – большая группа была – встаёт и уходит. (*Чих*). Спасибо, точно. Из этой группы остался один Ведущий, который до сих пор служит. Это где-то конец 90-х, 98 год. И когда я у Владыки, я уже умел общаться, спросил за что и почему? Пять месяцев вкладывали. Всё вот так рассказывали, водили всех, с удовольствием всё это было.

Владыка сказал простую фразу:

- Перекормили.

- Чем?

- Духом и Огнём.

То есть они брали, брали, брали, брали. Ну, у нас общество потребления. Некоторые сейчас так же сидят. А усвоить не смогли, переели, их взорвало. Ушли так далеко, что до сих пор не вернулись. То есть этот огонь они до сих пор отрабатывают. Уже десять лет. И когда я начал спрашивать у Владыки, как это преодолеть, чтобы мы могли идти дальше, но при этом люди усваивали и не переедали огня, тогда именно такой термин был. И просил Владыку научить, обратился к Аватару Синтеза, просил сложить систему, чтобы мы могли и расти быстро. Я понимал, что нужны большие объёмы огня. Я понимал, что на Планете начинается природная катастрофа, кризис. На тот момент начиналось. Мы должны были преодолеть это огнём. Я не буду туда вдаваться, просто, чтобы вы знали. Меня через год привели вот к этой системе. И сказали, надо читать лекции, но **идёт Обменный огонь на Энергопотенциал**, финансы, когда человек с трудом отрывает от себя некую сумму.

В Духе это не положено, в Огне обязательно. Сразу чётко говорю. Потому что у нас новенькие Чело говорят, а вот в Духе нельзя смешивать дух и деньги, согласен. В духе! Мы занимаемся Огнём. А Огонь управляет, в отличие от Духа всеми системами.

Объясню, почему в Духе нельзя заниматься деньгами. Объясню. Пример просто анекдотичный. Когда Дух идёт к человеку, он куда поступает? Нет, не в Душу, внутрь тела. И там он оформляется в шар, который называется Душа. И в Душу он поступает, пока Душа в теле, запомните это. В огне уже не так, в Метагалактике уже не так. Для 5-й расы Дух поступает в христианскую Душу, пока Душа в теле. Это написано у Блаватской, кто мне не верит. После смерти тела, Душа выходит в Астрал, внимание, и отрабатывает только то, что накопила в физическом теле. Дух к ней поступать прекращает. Отработав, она умирает там тонким, Астральным телом, потом выходит чуть-чуть на Ментал. Мыслей было мало, но у некоторых бывали. Отрабатывает там. А у кого не было или кто Ментал отработал, доходит до Огненного мира, делает глоток и заново воплощается в физическом теле. В физическом теле, как самом творческом аппарате Метагалактики, Душа вновь включается на приём Духа.

Без физического тела, это я чётко просчитал, Душа Дух не принимает. Поэтому моей первой заботой стало и у себя и у Чело, кто со мной, в Метагалактике настяжать тела, чтобы Дух туда поступал. Потому, что я понимал, что в Душу он прекращает поступать и нужны чёткие тела Астральное, Ментальное, Буддическое, где Дух поступает.

Если Дух поступает в тело, как вы думаете, внутрь тела деньги можно засунуть? Только как анекдот, правда? Ну, по логике вещей. Значит, Дух и деньги несовместимы. Очень чётко.

В Свет деньги можно засунуть? Никогда! Значит Свет и деньги несовместимы. Посвящение за деньги наказывается Иерархией. Любое Посвящение, даже в самой «задрипанной» школе. Как только ты заплатил деньги и получил «задрипанное» Посвящение, вместе с этим ты получил наказание. Если ты назвал это Великим Посвящением, ты получил великое наказание. Как назвал, так и наказался. Поэтому кто за деньги получал Посвящения, советую выйти к Владыке и попросить прощения. Чище будете. Или к Отцу, к Отцу ходить уже умеете. Я не шучу.

А вот Энергопотенциал и деньги, и Энергия совмещаются. Потому что деньги – это инструмент распределения Энергии, как труда. И когда мы говорим о финансовых системах, нам финансовые системы в серьёзных школах аналитических рассказывают, что деньги – это энергетический, очень чётко передаю научную литературу, энергетический эквивалент труда. То есть, когда труд оценивается количеством Энергии, вложенной работником или там управленцем в тот или иной продукт. То есть Энергия и деньги совмещаются. Энергия от Мамы.

И в четверице Метагалактики есть система:

* **Энергия от Мамы,**
* **Свет от Сына,**
* **Дух от Дочери,**
* **Огонь от Отца.**

Естественно делим на пары: Дух с Дочерью, Сын с Дочерью – Дух с Дочерью точно, тоже правильно – Сын с Дочерью, Папа с Мамой. Значит, если деньги совмещаются с Энергией у Мамы, деньги совмещаются с Огнём у Папы. Потому, что Огонь есть и внутри нас и вокруг нас. Кто не верит, сходите на вулкан, увидите. То есть там огненная лава – это тоже вариант огня, хоть и материального. Но материальный огонь, пожалуйста. Некоторые говорят, а лава – это что? Материальный огонь. Есть Огонь Отца, а есть Огонь Матери. А вот деньги и Дух, деньги и Свет не совмещаются.

То есть, Сын и Дочь деньгами не занимаются. Отец и Мать занимаются. Вы скажете, почему Отец занимается? Ответ гениально прост. Всё от Отца. Не бывает такой крупной системы, которая не от Отца. Не бывает системы наказаний типа Ада в прошлой эпохе, которая не от Отца. Не бывает падших существ. Раз они пали, раньше они не были падшими. Значит раньше, пока они были не падшими, они были с Отцом. Пали от Отца, но они всё равно от Отца, так как были с Отцом. В падении они вроде бы не с Отцом, но были рождены при Отце. Просто отошли от Отца в глупости своей. Отработали падение, вернутся к Отцу или вернулись к Отцу. Судит Отец, его проблемы. Вот так надо думать. Поэтому Отец и Мать, синтезируясь друг с другом, занимаются финансами, Огонь и Энергия занимаются финансами, Сын и Дочь финансами не занимаются. Дух и Свет с финансами не соприкасаются. Вот это запомните.

В итоге, два на два. Два занимаются, два нет. Два чисты от денег, кто хочет. Два с деньгами тоже чисты, но грязнятся, если ты сам неправильно действуешь. Энергия тоже может быть вполне чистой, при самых грязных деньгах. Вот тут вопрос этики. Логику уловили? Это вот такое первое, что мы нашли.

Потом мы начали развивать все вот эти осмысления, я уже не буду передавать примеры. И начали выяснять простую вещь. Материя, даже в советской школе, есть Энергия плюс вещество, мы оттолкнулись от этого. Значит, любой вид материи есть Энергия плюс вещество. Когда мы говорим о мерностях Присутствий, в этих мерностях мы видим пространственную ориентацию, допустим зала, то бишь вещество. Но ориентирует нас на эту организацию вещества – Энергия, то есть мы излучаем, собираем Энергию. Да? И ориентируемся.

Свет тоже излучаем там, Дух. Это понятно. Но мы сейчас говорим о финансах.

В итоге, любой объект, любой вот объект, мы можем разделить на вещество, из чего он сделан, да? И Энергию, которая в нём заложена. Для этого объекта время является тоже Энергией, потому что, когда стрелки бегут, они затрачивают Энергию. И время вытекает из Огня, но в часах оно вытекает из Энергии, заложенной в этот предмет, из батареи, всё. И батарейка тратится на бег стрелки, Энергия тратится. Значит, в любом объекте Энергия тратится, вещество стареет или развивается.

Значит, любое вещество обменивается Энергией с окружающими. Минерал излучает энергию и принимает её. Растение принимает энергию от солнца, неважно как оно называется. Проходит химический анализ, излучает другую энергию. Питается, фотосинтез называется. Животное кушает мясо, но мясо до этого бегало, то есть потребляло энергию, потребляло траву, как вид энергии, энергии вещества. Мы кушаем животных, фактически потребляем из этого мяса энергию. Мы не кушаем мясо, кушаем помидор. Помидор рос под солнышком, тоже брал энергию. Помидор также жив, только в растительном царстве, как и мясо живо, только в животном царстве. Когда мясоеды говорят, нельзя есть мясо, кушайте помидоры, я им отвечаю – растительное царство живо не меньше, чем животное. И разумные растения в Метагалактике существуют. Не кушайте, себе подобных. Понятно, возникает вопрос: что кушать? Я отвечаю, всё, что полезно вашему организму. И ничего, если это вам не полезно. Вам не полезно мясо, не кушайте, не полезно помидоры, не кушай, не полезно пророщенное что-то там, не кушай. Кушай всё то, что в это не входит, но полезно. А что в мясо не входит, сосиски. (*смех*), в них давно. Меня сегодня завтраком кормили, я вспомнил, что такое сосиски. Там давно нет мяса, можно кушать. Заметьте, там нет ни мяса, ни пшеницы, не помидоров. Наша цивилизация давно сделала, то, что можно кушать. Для всех, кто страдает по жизни, можно кушать творог, где нет ни молока, ни жира. Можно пить молоко, которое сделано из восстановленного порошка молочного, который далеко. Никогда не был молоком. Просто называется , порошок молочный, а вернее сухое молоко. Но сделано по химическому составу, очень близко к чистому молоку, но не является сухой выжимкой из молока. Это молоко пейте, коровы от этого не пострадают. Пей сухое молоко, восстановленное из всех химических наборов, таблицы Менделеева. То есть, у нас, гениальная система. Ты можешь не нарушать экологию царств и себя нарушать, всё это выпил, химически кокнулся и в царства тоже не попал. И у тебя ничего нет ни от человека, ни от животного, ни от растений, ни даже от минералов. Одна химия. И растворился, таким не большим нефтяным пятном. У тех, кто нормально ест, кости гниют, а те, кто по-особенному ест, нефть вытекает. После смерти. Так что, Менделеев просто отдыхает, от современных заводов. Не думайте, что я шучу. Я много проверял, этой всей продукции, на запрос, на энергетику, смотрел все эти маркеры, там ужасть. Шоколад восстановленный, не бывает такого. Поэтому энергопотенциал, это уникально. Ко мне притягивается буквально, всё, что нужно изучить. Вот видите, как мы быстро договорились, можно ничего ни есть и быть сытым. И овцы целы, и наши волки сыты. Вот это тоже энергопотенциал. И когда мы всё это раскручивали, начали различать, материю, как вещество и энергию. Начали думать, что энергия занимает всё. И начали осмыслять, что финансы (деньги), это энергия потраченная за труд. Труд - вещество, финансы - энергия. Потом начали думать, раз, извините, финансы это концентрат энергии, это официально, научно, за тот труд который человек сделал где-то. И через эти объёмы в цифрах. Экономисты выравнивают объёмы труда. То есть ты деньги платишь за примерно равномерный труд, разных работников и разных областях. То есть, берёшь энергетический эквивалент труда 100 единиц, любой, 100 рублей, 100 долларов, кому, что ближе, и в эти 100 рублей входит труд сапожника на сто ко то, труд компъютерщика на сто ко то. Я говорю вам обычную финансовую систему, элементарщина финансов. Это даже не аналитика. И труд там преподавателя на сто ко то. Преподаватель за 100 рублей пять минут работает, сапожник семь минут работает, а этот сто ко то. И вот это всё тут, гос……… Раз деньги это объём энергетического эквивалента, мы подумали, энергия это наша. Мамка-это энергия, это я точно знаю. Значит , мы можем собрать весь этот объём энергии и у нас получается в синтезе одной энергии, второй, третьей, энергопотенциал. То есть, появляется потенциал. потом до нас дошла такая хорошая мысль, если мы будем собирать всю энергию со всех денег, у нас потенциал будет повышаться. Потом я подумал, я получаю зарплату за труд, я как раз работал ещё директором, но уже заканчивался. Я кстати год уже не получал зарплату, государство до сих пор должно нашим педагогам, но вряд ли выплатит. И вот я , получаю зарплату бюджетную, потом трачу эту деньгу . Я ведь получил деньгу с энергией за мой труд. Труд, это ж моё действие? Моё действие. Деньгу получил? Бумажку я отдам. Я задумался куда девается энергия? Вот я получил зарплату за свой труд, труд я вкладываю я потратил энергию, дело, время. Мне дали бумажки, блестяшки, железки, да как угодно, деньги, эквивалент моего труда. Мне вернули энергию, то есть пошёл обмен. Я отдал энергию, мне вернули энергию в виде бумажек. Я этими бумажками плачу туда. Скажите, пожалуйста, за мой труд, мне энергия вернулась? Вернулась. Почему? За праведный труд Отец всегда всё восстанавливает. Законы Иерархии. То есть, если ты правильно потрудился, Отец восстанавливает тебе энергию. Не деньгами, на прямую. Значит, энергия мне вернулась. Если правильно я подумал, потратил свет, значит, отец мне восстанавливает свет. То есть за правильные действия Отец меня восстанавливает. Всё. И тут у нас началось… , почему бы это не использовать на развитие и восхождение. И мы решили. Мы берём деньгу, бумажки, железки, отдаём в магазин, а энергию, которую символизируют эти бумажки, мы сохраняем. Ну, деньги, это же энергия, полученная за труд. Значит символ этой энергии в виде бумаги, я отдаю, а саму энергию я сохраняю.

Вы скажите, она не может сохраниться. Самое интересное, может. Материя, есть энергия, плюс вещество. Деньги мы тоже поделили на вещество и энергии. Когда я получил деньги за труд, я беру 100 рублей и начинаю видеть, что сама бумажка, это вещество, а циферки написанные на ней 100 единиц, называется энергией. То есть, любой предмет, объект, субъект, имена к предмету, в любом иерархическом порядке, делится на вещество и энергию. И когда мы берём бумажку в 100 рублей, они то же делятся на вещество в виде бумажки и энергию в виде сотни единиц заложенные в бумажку.

Дальше дело техники. Мы идём в магазин, отдаём бумажку, а энергия записывает, что мы за труд получили такую- то энергию. Вы скажите, а как же, бумажка осталась без энергии? Нет. Как только мы заплатили, эта цифра от нас ушла, мы получили продукт, а энергия у нас осталась. И мы получаем двойной потенциал. Вы скажите, это не корректно. Но есть другой закон Иерархии. Отец всегда даёт в двойне. Не знаете такой закон? Сообщаю.

Значит, если за труд, я получил бумажку с энергией, это я получил один раз. А Отец всегда даёт в двойне. Значит, когда я бумажку отдаю за продукты, то чтобы было в двойне, энергию себе я должен оставить. За бумажку. Получить продукты, получается в двойне.

Скажите, а что этого раньше никто не делал? Они с Отцом не общались. Или общались, но не об этом. В духе. Дух и деньги, вещь не совместимая. Хотя по церкви не скажешь, но… Там не для духа. Это предметная среда, чтоб дух туда приходил. По этому, деньги не совместимы. Поэтому батюшка, который берёт деньги, он не в духе сегодня. Потом когда он потратил деньги на церковь, выходит на службу, он уже в духе. Потому, что денег в руках не имеет. Выкрутиться можно, поэтому выкручиваются, как могут.

И вот, когда мы это сложили логически, я вышел к Владыке и к Отцу, вначале вообще к Отцу. Отец сказал: «Ты можешь это делать». Вышел к Владыке, Владыка смеясь говорит: «Нашёл». А что происходит с энергией денег, когда они оборачиваются? Знаете, что мне Владыка ответил? Рассеиваются.

Я говорю:

- «Каждый раз?»

Владыка говорит:

–«Да».

Я говорю, зачем? А дальше самый смешной ответ.

Владыка говорит:

- «Это есть культура человечества».

Какой-то такой многосмысленный ответ. То есть, рассеянная энергия. Человеческие сообщества, пользующиеся деньгами, поднимают свой энергетический базис. И в этот момент, возникает среда культуры в виде обмена, разными инструментами человечества. То есть, трудом, искусством и всем остальным. И эта рассеянная энергия существует , как некое поле вокруг человеческих сообществ, тратившихся потом на культуру. Причём культуру, не в виде искусства, танцевально, пения только, культура , это в том числе культура человеческого бытия. Вот я одет вот так, привычно, это культура. Потому, что в другом сообществе в центре Африки, я должен был одет в листья. Это тоже их культура. А по законам Иерархии , Чело соответствует той культуре, где живёт. Всё вот это культура. Хотя это куплено за финансы и мы сейчас не зря… , но это культура. Но юридически это культура. Культура, это почитание света, перевод. Свет , это выше энергии, значит почитание света идёт из энергии. И сама культура имеет базис энергии. Потому, что почитается свет из энергии.

Вот поэтому Владыка сказал, что всё это уходит в культуру. И рассеянная энергия поднимает человечество. Я спросил: «А если собирать эту энергию?» Владыка сказал-«Полезно». И тогда у тебя и у тех кто с тобой будет, энергия станет концентрированной. Я подумал в начале, не помешает ли это культуре? Владыка смеялся, потому, что столько людей рассеивают энергию. Понятно. Грубо говоря на 140 миллионов Российских жителей, системой энергопотенциала, занимается 10000 жителей. Причём энерго нельзя собирать абы как, нужно только за свой труд, за конкретную зарплату, за конкретную деньгу, праведно полученную тобою. То есть, муж дал, родители дали, это праведно. Украл, лучше энергопотенциал не вносить. Потратишь всё даже то, что накопил. Эта энергия может потратиться за неправедное действие какое то, сокращается энергопотенциал. За праведное, восстанавливается, но только в те цифры, которые ты сложил. Запомните, эта энергия динамична. И Владыка сказал, что в новую эпоху вы должны учиться накапливать не только огонь, а энергию.

Потом меня уже перемкнула, я понял. Чтобы Отец сливался с Матерью в творчестве ОМ, Отец, Мать. Отец сливается огнём, мать сливается энергией. Если мы накапливаем огонь, но не накапливаем энергию, мы не уравновешиваем огонь с энергией и огненным потенциалом создаём конфликт в материи. На нас отвечает природной катастрофой Мамка, в наказание за то, что мы только в Отце, но пользуемся мамкиным, энергетическим этим и попадаем на разные катастрофы, как в Атлантиде. Когда мы накапливаем и огонь и энергию, мы уравновешиваем и Отца и Мать, ОМ звук сотворения собою, мы служим и Отцу и Матери фактически. Нет, служим та мы Отцу, но ради Матери, что бы она восходила. Чтоб материя росла. Ведь в чём служение? Когда мы служим Отцу, мы отдаём куда? В материю. А что бы отдать в материю, материя должна на нас реагировать, а материя, это энергия и вещество. У большинства у нас вещества с гулькин нос. Нет, это считается много, но для нашей планеты, это с гулькин нос.

У нас учились даже долларовые миллионеры, мне тут пачки показывали, на пятисотых приезжали, так скромно пятисотых, со спецмоделями. С точки зрения планеты, это скромняга. Для этой деревни, называемой большим городом миллионником. Это крутой миллионер, со своей яхтой, а для планеты, что такое миллион.. Это некая куча материи, которая ещё и плавает. Шучу. Он корректно это делает, он прошёл синтезы и сейчас по-чуть–чуть применяет это в бизнес-системе. То же правильно. Он служит Мамке. Вот это правильно, он служит Мамке в развитии в материи. То есть бизнесмен это не обязательно демоны. Наоборот хорошо, что они переподготовились и служат. Нам он никак финансово не помог, хотя он пытался, но через эти деньги такое шло, лучше не надо. За любые финансы мы отрабатываем энергетически, запомните. Всегда. Родители дали денежку, ты отрабатываешь за них энергетически. Ты дал денежку, родители за тебя отрабатывают энергетически. Но если ты умный, ты дал денежку, и чтобы родитель не отработал, энергопотенциал тоже укутал на родителя. И поддержал его здоровье. Понятно, что у нас родители в возрасте. У меня родители в возрасте. Серьёзно. Это тоже можно делать.

В итоге мы нашли систему, когда мы любую деньгу, куда бы не вкладывали, энергопотенциал собираем, у нас он концентрируется. А потом мы дошли до системы, а как это обменивать? Я вам сейчас рассказываю кратко, то что мы 10 лет собирали. 10 лет назад, я бы так не рассказал. Можете на записи посмотреть. Я сейчас делаю выжимку идеальную, то что мы 10 лет изыскивали, изыскивали, многие наши чело, не только Я. Потом мы подумали, а как это связать с огнём, ведь Отец огонь, а Мать энергия. Моя, твоя не понимает. Это Отец с Мамой синтезированы, а у нас огонь и энергия, должны быть синтезированы. И тут уже, не без подсказки Владык, мы нашли систему, вернее Аватар Синтеза для нас её сложил, как Сын Метагалактики. Это была разработка специфически сложная. Первое время мне никто не верил, но это первое время. Сейчас есть результаты, когда люди очень сильно этим поменялись. И сложилось, что мы сдаём Владыке цифру накопленной энергии, а нам вместо энергии дают огонь. То есть идёт обмен огня на энергию или обмен энергии на огонь. Бывает и так и так, кстати. И эта система называется –«система обменного огня». Огня на энергию. Вы берёте обменный огонь, усваиваете этот обменный огонь. Потом тратите его на какие то задачи. И вам возвращается из обменного огня, что? Энергия. Вы же тратите огонь, а из материи вам опять возвращается что? Энергия.

Поэтому, мы берём энергопотенциал, сдаём Владыке, от него получаем обменный огонь. Обменный огонь усваивает и развивает нас. Потом этим обменным огнём, я начинаю что то делать, то есть тратить его на свои нужды. Допустим, лекцию читаешь. Куда- то ехать. Но если я потратил обменный огонь в материю, материя не может вернуть мне огонь, она возвращает энергию, как потраченный труд. Но при этом обменный огонь усваивается Планетой.

Чтоб сразу вас поразить, полторы недели назад, наша Планета, благодаря обменному огню, накопленному в ней, начала осваивать 4-ре проявления. Сама по себе не смогла. Десять лет она с трудом выходила в Метагалактику. Три года мы боролись, чтоб она попала в Универсум. Полторы недели назад, мы довели её до четырёх проявленностей. Для всех Метагалактик это, сумасшедшее явление. Так что на нас уже смотрят соседние цивилизации, странным взглядом. Обменный огонь великолепно усваивается в Планету, создавая в литосфере тонкий слой огня Отца. Потому, что обменный огонь от Владык и от Отца. Ничем другим материя планеты огонь усвоить не может. Потому, что обменный огонь вошёл в нас, переработался нами и потратился нашим трудом. Потратившись трудом, обменный огонь не может быть усвоен, пока ещё ни животными, ни растениями, ни минералами. Мы этим занимаемся, но пока с трудом. Я серьёзно, занимаемся.

У нас уже есть некая живность , из трёх царств. Которая по чуть- чуть усваивает ещё не огонь, а его вихрь. Но уже усваивает. У нас есть чело, кто этим занимается. Но при этом тонкий слой огня начинает укутывать сферу Планеты, когда он стал более- менее плотным Планета вошла в 4-х проявленность, **полторы** недели назад, теперь начнет развиваться здесь. Там более сложная система, но в том числе и Обменным огням в первую очередь, которые накопились. Вот вам такой общий образ – всё это называется Энергопотенциал. Энергопотенциал – это не только обмен денег на энергии.

Система Энергопотенциала.

Обменный Огонь.

Понятия ЭП Изначального Дома,

личного ЭП и Изначального Дома каждого.

**Энергопотенциал – это серьёзная система развития Планеты**, где через систему **энергопотенциала в Планету вмещается Обменный огонь и где Отец и Мать выравнивают огонь и энергию между собою**, в нужный момент **синтезируется между собой огнем энергии и Планета** – мы с вами, группа на Планете **получает звук ОМ на своё развитие**. Сотворение, не Ом, звук сотворения, поэтому, когда вы мыслете, что энергопотенциал – это только деньги, я специально это рассказываю, чтоб вы увидели, что энергопотенциал имеет громадный потенциал служения Планете и Метагалактике, не используемый большинством наших Чело, к сожалению.

Мы бьёмся над тем, чтоб вы увидели то, что я сейчас рассказал, и хоть как-то пытались применять. Когда мы все в целом сейчас увидели, я хотел, чтоб вы это увидели, только потому, что вы Энергопотенциал сразу сведете только к своим накоплениям. Всё что раньше рассказывал, люди потом брали – это мои накопления. А вы должны увидеть, что **система Энергопотенциала – это и ваши накопления и служение, где Обменным огнем Планета усваивает огонь.** Всё с этим закончим. Теперь сама система.

Получаем любые деньги, зарплату, из банка, но ваши деньги, положенные вами. Допускается, что в банке будут какие-то проценты, при этом вы должны трудиться, надеюсь понятно, не только жить на проценты. Пенсию – это как зарплата, там родители дали. Все деньги за месяц собираются, при больших или сложных бизнес оборотах за неделю, я не могу раз в месяц – у меня оборот раз в неделю делаю. Бывает раз в три дня, но это лучше к Владыке обратиться. Это бывает сложный прессинг. Есть такая текучка финансов **у бизнесменов** в своих фирмах, у которых чуть ли не раз в три дня у них всё меняется. Тогда у тебя это фиксируется раз в три дня, но лучше это делать раз в неделю, то есть как-то **определить свою финансовую систему и раз в неделю подводить итоги – сдавать, и следующая неделя.**

**Обычный человек, у которого нет текучки финансов – раз в месяц**. Раз в месяц, хотя после каждого Синтеза я обязательно сдаю, включаю Обменный огонь и до следующего Синтеза я на Планете его должен его реализовать, Обменный огонь, иначе на следующем Синтезе я переполнюсь, и группа переполнится, и пошла проблема – такая сложная.

Значит, получаете любые финансы, вот вы получаете в этом месяце зарплату тысячу рублей, долларов, евро не важно, тысячу. Значит, вы записываете себе тысячу, конец месяца вы подвели итог тысяча. Вы выходите к Владыке, к Владыке Кут Хуми или к Владыке Мории – это два Владыки, можно к Владыке Ведущему вас, но так как мы сейчас с новенькими не проходили Владыки Ведущие вас ещё – кто первый раз, вы выходите к Владыке Кут Хуми – он владеет Синтезом, он управляет Синтезом и вы будете сдавать Владыке.

Вы Владыке сдаете, вслушайтесь тысячу Единиц Энергии, куда вы потратите эту бумажку ваш вопрос, но вы Владыке сдаете тысячу Единиц Энергии. Как это видится?

Вы выходите к Владыке и говорите: «Я готов сдать Владыке тысячу Единиц энергии за этот месяц». У вас, перед вами, если вы видящий, формируется шарик. Вот мы сейчас будем с Ведущим Энергопотенциала этого Дома сдавать Энергопотенциал, в том числе за помещение, которое остаётся в Доме финансово, но он видится перед Ведущим как шарик энергетический. Я буду сдавать за Синтез, я буду видеть вначале, как шарик энергетический. Отдали Владыке, т.е. шарик перелетает к Владыке.

От Владыки идёт другой шарик – другого цвета, другой структуры огня, называется **Обменный огонь**.

Мы вдвоём **получили этот Обменный огонь** и потом **на этот огонь, утверждаем, что он расходится по сфере 14 ДИВО, на котором читается это.** И мы отдаём огненный заряд 14 ДИВО и я, и Ведущий Энергопотенциала.

А наличные Дом тратит по своим, а я трачу по своим задачам ИДИВО. А бумажки вы тратите, куда вам надо. Понимаете разницу. Сейчас секунду.

Я получил, а **личный Энергопотенциал** я рассеиваю куда? **В Изначальный Дом каждого**. Вокруг вас есть сфера Изначального Дома каждого, где крутятся все условия касающие вас. Любые от условия огня – высокого развития до условий зарплаты, покупки тапочек. Это сфера вокруг вас и вы отдаёте свой Обменный огонь, так и называется Обменный огонь вот этой сфере – сфере Изначального Дома каждого. Этот обменный огонь здесь начинает крутиться и в нужный момент материализуется в материю или пробивает вам пути в ваших условиях. Вопрос. Кто? Вот здесь есть Чело, много Чело, здесь очень много Чело – не новеньких. А вы, куда эманируете личный Обменный огонь?

– Вы шарики берете, а дальше куда деваете?

– Чистим.

– Ладно, почистили. Сейчас мы до этого, новенькие дойдем. Почистили, дальше куда? Знаете такое, я отмыл свою рубашку после Синтеза. Отчистил. Куда её дальше дел? Повесил в шкаф.

– В какой шкаф я повесил отчищенный Обменный огонь?

– Свой.

– Какой свой, где он? Сейф где?

– В теле.

– Где в теле? В теле Части.

– В какую Часть засунул?

**Обменный огонь делится по процентам на что-то и может эманироваться куда-то на развитие.** Сейчас дойдём, но если вы некуда не эманируете на развитие. Вы отдаёте его в Изначальный Дом каждого, в целом, с заданием использоваться в самых нужных, или без самых, а в нужных местах, ситуациях, условиях, полезных для вашего развития, и жизни.

Слово *«полезно»* для развития очень опасное слово – то, что для одного будет полезно, для вас не обязательно, на всякий случай, но при этом огонь будет видеть, что это вам поможет взойти. Поэтому нужно говорить «полезных и для развития, и для вашей жизни». Тогда отрицательных вещей по жизни у вас складываться не будет. Любая отрицательная Энергия будет сжигаться Обменным огнем. Любые негативные условия будут рассекаться Обменным огнем.

Но, правда, бывают условия жирнее вашего Обменного огня, но тогда будете преодолевать это какое-то время. Понимаете, о чём я говорю, т.е. **Обменный огонь позволяет вам разгрести ваши материальные завалы, в т.ч. по здоровью.**

Я Обменным огнем человека *(показывает*) Запретил Душе выходить из тела, из Синтеза вышел там, упал – у него приступ был. Укутывал Обменным огнем Синтеза – он не смог умереть, пена пошла, медики знают, что значит. Скорую вызвали. Наши там занимались. Приехала скорая – посмотрела. Ну что, что пена пошла? Ничего нет говорят. Все медики, которые выбежали, я там – печать поставили, констатировали то ли инфаркт, то ли инсульт – глубокое что-то. Скорая ничего не нашла. Он на следующий день, на Синтез пришел, т.е. мы впаяли такой Энергопотенциал Обменным огнем, что не Душа не смогла выйти – я видел, что выходила. Не его тело не смогло дернуться, пока скорая не приехала. Я единственное не учёл, что пока скорая приедет – тело может усвоить это. Оно ж материально, хоть и субъект, но когда сознание в отключке, оно становится чуть ли не предметом, т.е. объектом. Этот объект усвоил Обменный огонь и когда приехала скорая. Пена. И в полу пене глазки так Обменного огня «Мне плохо» То есть скорая все исследовала, врачи там сказали, что чуть ли не инфаркт был – не чего не нашла. Рассосалось.

Дочка потом подходит.

– Виталик. Оказывается давно болезнь, я не хотела, чтоб он ходил. Он хотел, упорно. Не знаю зачем.

Я говорю:

– Но чтоб жить остаться.

Вот он знал, что в любой момент здесь его могут спасти, там на улице, если б скорая к нему ехала сколько она ехала. Она полчаса ехала. Там большой город был, она не успела доехать. Он бы ушёл. Дочка смеётся, говорит:

– Спасибо.

– Да не стоит, это не мне. Это Владыке.

Он допустил, что это было на Синтезе, если б не допустил – не было бы. А нам полезно – мы узнали, что такое Обменный огонь.

Поэтапное строение системы Энергопотенциала.

В итоге система строится, что любая ваша финансовая – результаты за месяц накапливаются ежемесячно. В этом месяце тысяча единиц, на следующий месяц вы получили опять тысячу единиц – вы Владыке сдаёте уже не тысячу единиц, а две тысячи, т.е. предыдущий месяц вы по накоплению прибавляете к следующему. Это называется рост Энергопотенциала. Почему? Потому что когда Отец вам даёт за следующий месяц, вы получаете зарплату тысячу, но вы уже имеете Обменный огонь предыдущей тысячи и когда вы сдаёте Владыке, вы должны сдавать не только новую тысячу, а ещё восстановленную Энергию предыдущей. Почему? Потому что вы тратили этот Обменный огонь. Вы трудились за счёт той тысячи весь месяц, вы ж живете, едите, спите, покупаете на эту тысячу и зарабатываете следующую. А раз вы едите, спите, покупаете на эту тысячу эта энергия у вас отдалась вернулась, отдалась вернулась, т.е. работает.

Значит, когда вы получаете новую тысячу, та Энергия, которая работает – сюда вписывается. И на второй месяц вы сдаёте уже две тысячи, на третий месяц – три тысячи, на десятый месяц – десять тысяч, на 12 месяц – двенадцать тысяч, на 25 месяц – 25 тысяч, на 45 месяц – 45 тысяч, не теряя не одной единицы энергии и так далее. Через пять лет это может быть миллион, и вы продолжаете сдавать.

У нас есть люди, которые сдают 5-6 лет. Корректно и нагло скажу, на себе убедился, что когда я начинал систему мое финансово юридическое положение после бюджетной службы – десять лет директором лицея и педагогом равнялась вот этой знаменитой цифре, если взять её как цифра. Сейчас она этому не равняется и вопрос даже не синтеза. Я при этом и живу и все это, а в том, что эта система энергопотенциала помогла и мне перестроиться и отстроить все условия, которые организовали бытовое базовое обеспечение жизни, чтоб я мог заниматься любимым делом. И не мучатся от этого. Пока у меня не было этой системы, я занимался и синтезом и магнитом. Я шесть лет занимался магнитом, в т.ч. и синтезом. Понятно, я не могу сказать. Сейчас, сейчас. И пенсия тоже самое. Были финансы которые вы получаете в месяц, более того новеньким надо начинать с этого момента. Предыдущее пенсии нельзя считать и зарплаты, т.е. за этот месяц, вот сейчас, что у нас сейчас за апрель получили – расчет начался.

Но **Владыка разрешает включать в первый объём вашего Энергопотенциала все ваше имущество**. Что это значит? У вас есть квартира в Калининграде или где-то там. Дом. Не важно. Есть рыночная, подчеркиваю не балансовая – это у нас дикость советская, рыночная стоимость дома или квартиры называется по квадратному метру. Я не знаю что в Калининграде, ну пускай тысячу долларов, да. У вас квартира 50 квадратных метров на тысячу долларов – 50 тысяч долларов переводим в рубли, пускай 230. Пять у три пятнадцать. Полтора миллиона рублей. И полтора миллиона рублей – это полтора миллиона единиц энергии за квартиру. Плюс у вас есть имущество в этой квартире – диван, кровать, шкаф, только не надо это оценивать как новое имущество. Ну, с учетом, опять же не кто не требует от вас досконально, в плоть до копейки. Примерно, вы диван оцениваете в тысячу рублей, пять тысяч. Новый стоит 12, примерно вашей формы, новый стоит две тысячи – вы оцениваете в 500 рублей. Понятно там, тысячу. Если вы в прошлом году купили естественно это не на 50, разберётесь. Имущество у вас получилось 200 тысяч и ваш базовый энергопотенциал всё имущество – пять квартир, все считаете. Две машины считаете.

– Три машины (из зала)

– Даже десять. Даже автобус на вашем балансе, если он лично ваш считаете. Я говорю всё ваше имущество. Значит, я тут вижу ребятенка, который живёт с родителями – она тоже считает имущество, есть законы, родители знают и вы родители тоже должны знать, что вы берете баланс вашей квартиры полтора миллиона, но в квартире вы живёте вдвоем, втроем пускай, как выгодно – **баланс делится** на троих, 500 за папу, 500 за маму, 500 за ребятенка. У ребятенка энергопотенциал 500 тысяч, у папы 500 тысяч, у мамы 500 тысяч. Всего энергопотенциал полтора миллиона. Всё имущество внутри квартиры также.

Конечно, некоторые говорят:

- У меня больше имущества.

– Не жильтесь. Дайте детям и близким тоже – вы себе ещё заработаете с этой системой. Вы ж ещё будете продолжать накапливать, ваш муж и дочка или сын не будут это накапливать. Хоть что-то им отдайте из имущественного, намек понятен.

Вот если вы официально женаты или в гражданском браке, но у вас есть любовь – желательно поделиться, если вы женаты, но не любите делиться. Можно конечно всё себе вписать, запрета нет. Этических регуляторов нет, потому что пути господни неисповедимы. Я не знаю где? Как? Чем вы живёте? И чего живёте, т.е. тут мало ли, бывает семья как отработка, это нормально. И не факт что тогда нужно делиться, но если есть дети – это уже не отработка, с детьми делиться обязательно – кто наказывает детей, потом от Отца наказывается сам, запомните.

**Мамы и папы ни в коем случае не забывайте о детях при дележе Энергопотенциала**. Даже зарплату, если вы хотите чтобы ребёнок рос – можете частично, чуть-чуть, только там мало, процентов десять оценивать на ребёнка. Нормально на зарплату, максимум десять процентов, можно меньше, потому что ребёнок может и не выдержать. С зарплаты сложно, лучше спрашивать у Владыки, но бывает можно, такие разрешения Владыка давал. Бывает нельзя. А вот имущество обязательно надо и не думайте, что это будет висеть на ребенке - это будет заряд Энергии, который начнет его развивать и помогать ему, в будущем состояться обеспеченным человеком, с точки зрения его возможностей.

Подчеркиваю, но при этом он будет намного свободней себя чувствовать по отношению к сверстникам, которые это не будут иметь. Он даже не будет понимать за что? Поэтому это настоящее развитие ваших детей, то же самое, если бабушка вашему ребёнку – она занимается системой Энергопотенциала, она тоже может выделить заряд и ребенок должен сам это сложить. Можно спросить у Владыки, я считаю можно. Понимаете, вот у вас есть серия родственников – вы считаете их близкими людьми, знаешь, есть такой Закон «Свобода воли» Я **свой Энергопотенциал могу поделить на тех, на кого я хочу**. У нас есть такие люди, которые хотят поделить на всех, потом Владыка говорит только на близких родственников – к бабушке внуки относятся или к дедушке, а вот правнуки уже не стоит. Это должны делать ваши дети, для которых это внуки. У нас есть у которых праправнуки, вот так на Синтез, бывает. Поэтому на правнуков не делим, на внуков делим. Вы сами решайте, как это распределить, решение ваше. Все услышали.

Итак, **базовый Энергопотенциал ваше имущество**, квартира, машина, всё что угодно, хоть вся фирма, если вы бизнесмен и владеете фирмой – на семью фирма делится на пополам, можно и на детей, но вот фирму на детей не советую делить, там такие грязные энергии, что ребенок может не выдержать, будет хуже. То есть имущество, квартиру, машину можете делить, я имею в виду Единицы энергии, фирму, работу, магазин свой на ребенка вешать не советую – эта энергия будет его прессинговать. Но если вы хотите чтоб ребенок быстро стал пенсионером, что я не советую делать, т.е. зарплата это живой труд, пенсия – это помощь государству, таким образом, эту энергию можем ребенку привить иждивенчество. Это не хороший посыл, ни в коем случае, для вас это не иждивенчество – вы пенсию заработали. А ребенок, который не заработал, уже получает иждивенчество, просто надо думать и всё.

И так собираете квартиру, ваше имущество - два миллиона, получается условно, и к этим двум миллионам с конца апреля вы прибавляете за месяц, у вас получилась зарплата 10 тысяч, не только зарплата – бизнес, что-то продали, что-то купили, кто-то дал, 10 тысяч вы сдаёте Владыке в конце апреля 2 миллиона 10 тысяч.

Поделили на ребёнка, ребёнку миллион, вы сдаёте 1 млн. 10 тысяч. Если ребёнок маленький и готов с вами работать, вы с ребёнком выходите, ребёнок сдаёт миллион. Если вы мамка, ребёнок ничего не хочет, маленький, большой до 16-ти лет он под вашей, точно опекой, максимум до 18-ти, если ребёнку 19-ть, поделить на него Энергопотенциал можно, сдавать за него нельзя, до 16-ти сдавать можно свободно, даже если он не хочет. С 16-ти до 18-ти надо подумать, если он не хочет сдавать не стоит, не советую, свобода воли включается. До 16-ти лет ребёнок точно в поле родителей, даже за него сдавать можно – это закон. С 16-ти до 18-ти кто-то остаётся в поле, кто-то уже выходит. Это надо почувствовать, если выходит, сдавать нельзя, если остаётся это ещё можно, это в зависимости от ваших отношений с ребёнком.

**После 18-ти сдавать вообще нельзя, никогда, ни в коем случае**. Он уже взрослый человек и отвечает за свой Энергопотенциал сам, вы его вырастили. Поэтому у кого детям 25-ть вы на него ничего не делите, хотя если вы вместе живёте, если там человек прописан или вместе с вами живёт, вы на него делите. Закон, даже если он не сдаёт. Можете у Владыки спросить, что он не сдаёт ему всё равно, можете это себе это оставить, не запрещается. Я специально это оговариваю, потому что возникает много вопросов.

И так 2 млн. 10 в этом месяце, май заканчивается 12 тысяч получили, растем, вы сдаёте 2 млн. 22 тысячи. 2 млн. 22 тысячи Единиц Энергии получаете Обменный огонь и дальше.

Вот вы получили объём Обменного огня, каждый месяц, вы можете по %. 2 млн. 10 тысячи – это 100% огня. Можете распределить:

- 10 % отдаю на развитие своего бизнеса.

Всё отдавать не советую, считается не корректным на развитие своего бизнеса. Обменный огонь так сядет на ваш бизнес, что бизнес прекратится. Обменный огонь по потенциалу выше любого бизнеса даже самого крупного. Если он повесится на фирму на 100 % , фирма это будет усваивать несколько месяцев, бизнес будет стоять.

У меня были «магазинные» товарищи, у которых магазин просто перестал работать, до этого покупателей валом было, они 100% Обменного огня отдали на развитие магазина. Магазин стал развиваться *(смеётся)* покупатели зайти в дверь не могли. Дверь открыта, заглядывают и уходят. Это Владыка так знаки даёт. Заглянул, ушёл. Это магазин развивается. Заглянул, ушёл. *(смеётся)* Магазин развивается, продукт не продаётся.

Мне говорят:

- О Господи, я же отдал на развитие магазина.

- Правильно стены развиваются, продукты развиваются, но не продуются. Они хотят развиться. Ты отдал на развитие, то есть формулировать надо жёстко, чётко – это система Слова*.(в зале чихают)* Всем понятно, они сняли развитие магазина, на следующий день у них часть товара выкупили. Ну, объём.

Приехал бизнесмен, сказал:

- Мне надо срочно, столько- то товара в другой город.

Они говорит:

- О Господи, так быстро работает?

Всё работает, так что у нас результат есть. А у некоторых, «висялка» висит, тут всё зависит от ваших возможностей. **Всё зависит от ваших возможностей, не от системы Энергопотенциала, а от сложившихся внутри вас условий,** и даже по бизнесу.

И так 100%:

- 10% туда - то,

- 20% туда – то,

- 5% туда-то.

Делите 100%, как 2 млн. 100 Единиц огня, уже Обменного огня на то-то и говорите: «Огонь разойдись на эти %», ну не говорите, а силой мысли разойдись. И он извините очень точно по вашим % до маленького ядрышка чётко расходится по вашим %, даже если вы в это не поверите, он расходится и там накапливается и развивает.

Можно не разделять на %, в ИД (к) и траться по нуждам развития жизни, жизни и твоего развития, что-то потратится на здоровье, что-то потратится на то-то, что-то потратится на разгрёб материи. На всякое тратится и то, и то можно. Я сейчас на % не разделяю, раньше разделял. Мне тяжело давалось стяжание Абсолютного огня, я первый стяжал, поэтому разгребал много и часть Обменного огня я тратил на разгребание условий, чтобы я стяжал Абсолютный огонь, отдал Обменный огонь, сегодня стяжание получается, завтра отдавать нечего, опять тяжело. То есть я это физически прожил.

*Вопрос из зала, плохо слышно:*

– **Раньше мы обнуляли в конце года**……

- **Никогда,** я публикую эту систему 10 лет с 2001 года, ни разу, не обнулял свой Энергопотенциал за эти годы, не советовал обнулять никому, а советовал **в конце года** не Энергопотенциал обнулить, а **обнулить баланс**, **обобщить,** что за год у меня получилась цифра 5 миллионов. И я в декабре месяце Владыке сдаю за месяц, и за год, у меня *два Обменных огня*. Я сдаю и в декабре, и в августе. В декабре, как итог финансового года, в начале августа, как итог ученического года, при этом я не собирал все месяцы и не приплюсовываю, у меня это **нарастающим итогом** идёт. Ну, извините на второй год нарастающим итогом за декабрь у меня получается 10 тысяч, а за два года у меня получается, о, о, о. Более того за декабрь я сдаю не 10 тысяч, а тоже нарастающим итогом, но **годовой огонь**.

Есть такой момент Обменный огонь, **годовой усиливается** на 12-ть месяцев, усиливается – это не вы считаете, а сам огонь **в 12-ть раз объёмней, качественней**, а **Обменный огонь за один месяц разовый,** т.е. месячный, понимаете разницу. Поэтому тоже самую цифру 5 миллионов я сдаю за декабрь, нарастающим итогом и за год. За декабрь получаю вот (*показывает с гулькин нос*) а за год во! На эти же 5 миллионов.

Через год нарастающим итогом у меня 10 миллионов, условно, может цифра большая, но не важно. За декабрь я опять получаю вот (*показывает с гулькин нос*) за 24 месяца я получаю вот! **Считается от начала, от того месяца,** от апреля, **где вы начали расчёт.** Через три года за 36 месяцев на 15 миллионов, потом за 48 месяцев за 20 миллионов и качество огня, и плотность, **годовым обменном**, плюс август тоже самое, усиливаются. Увидели?! Вот это называется рост, вот это я всегда называл обнулением.

Потому что ты сдал год, ты год закончил, но никто не сказал, что цифры ты стёр. **Обнуление – это когда ты закончил год и Энергетика года, не перешла на следующий год.** Ты закончил год и вот здесь обнулился, цифры в твоей тетрадке остались.

Знаете такое, когда бухгалтерия предприятия сдала баланс в налоговую, она вышла на ноль, дебет с кредитом, но деньги в сейфе остались.

Но о чём же вы думаете, ну господа! Уникальная система, когда все скидывают всё до нуля и опять заново собирают, зачем тогда собирать, потом если ты на ноль скинул?! Куда ты это скинул?! Вот ты собрал 5 миллионов Энергии, ты обнулил, ты, куда дел Энергию?! Вот я практичный человек, я обнуляю, Владыке сдал, говорю: « У меня ноль». Владыка говорит: «Ладно, ноль». А 5 миллионов Энергии куда делись? Перешли в Обменный огнь, я Обменный огонь потратил, Энергия вернулась. Куда она вернулась, если я её перестал сдавать?! К тебе и она требует, чтобы ты опять с ней что-то сделал. Требует от тебя, чтобы ты что-то сделал.

А ты говоришь:

- Не буду, я тебе уже отдал, гадость такая.

Тогда следующая Энергия подумает:

- Ты опять меня отдашь, как вот ту?! Вон там валяется пятно шарика, предыдущего года, на фига ты это делал?

- Конечно, это тебя развивает, но ты сам гадишь природу.

5 миллионов Энергии ты отдал не понятно куда, она опять рассеялась к утру ушла, а твой потенциал где?! Всё, в январе с нуля?! Распродал фирму, раздал деньги начал с нуля, в конце года заработал, распродал фирму, раздал деньги, с нуля. Ты об этом?! Или я чего-то не понимаю. Я точно не понимаю наших финансистов? Понятно?! Я тоже самое рассказал. И это идёт всегда.

Энергопотенциал Синтеза.

Более того **у Отца есть жёсткая система**, два слова буквально **откуда расчёт Энергопотенциала Синтеза**?

Энергопотенциал Синтеза строится 100 Единиц за одно присутствие. Мы выяснили, что если у нас у человека 10-ть, цифра, т.е. наш потенциал это 10-ть Единиц по пальцам. Я понимаю, что есть ноги, а некоторые говорят, а ноги это 20-ть. Если бы мы были о 4-ёх лапах, я бы считал 20-ть, но у человека как-то руки отличаются от ног, поэтому на ногах 10-ть это отдельный аппарат и на руках 10-ть это другой по гибкости аппарат. Ага я покажу, у ней так не получается, поэтому пальцы рук, и пальцы ног, в отличии от животного, у человека различаются и даже называясь примерно одинаково, это всего лишь наша не до работка они разные: по структуре, физиологии и применимости. В отличие от обезьян, где можно говорить о 20-ти, вернее там о 16-ти по-моему, 4-е по-моему, нет 5-ть – значит о 20-ти, а у нас только о 10-ти. Так вот у нас 10-ть, а у Отца 100, не пальцев, а 100 Единиц.

Даже так символически сотня *(пишет на доске)* это Образ Отца. Отец един – Единица, но выражается в нас в начале Образом Отца - ОО. И там можно другие символы прилепить.

В итоге у нас расчёт идет 100 Единиц за присутствие и в начале, мы начинали, когда мы были слабы, со 100 или с 200 Единиц, и мы не могли объём огня вам сконцентрировать на каждого, даже на эти 200 Единиц, и Синтез мы читали 24 часа.

Потом нам удалось повысить до 600 Единиц на каждое мгновение Синтеза, не секунду, мгновение на вас идёт концентрация 600 Единиц, потом повысили, по-моему, до 800, потом до 1000, потом до 1200 до вашего курса, на каждое мгновение, не за курс, а **на каждое мгновение на вас идёт концентрация огня.** Вот вы должны получить Единицу, а получаете 1200 Единиц в это мгновение. В секунде бывает очень много мгновений, **плотность мгновений зависит от качества вашей работы,** чем глубже вы сделали практику, тем больше мгновений в секунду, чем формальнее вы её отсидели, одно мгновение, одна секунда *(чихают в зале)*

Молодец, женщине можно, если бы был мужчина, не уверен был бы, молодец. Услышали?! 1200 не за Синтез, как говорят тут, недоразвитые чело, а за мгновение. Даже если по секундам посчитать к концу Синтеза.

Ну и последнее **Энергопотенциал** не абстрактно где-то висит, а **развивает ваши Эфирные поля в Эфирном Теле.** Поэтому, когда вы вкладываете Энергопотенциал в Синтез . «Зя» если вы хотите быть недоразвитым, но в принципе, если вы платите, то вы включаете финансово - экономические отношения. Мы платим налоги и юридически это можно, но если вы вкладываете Энергопотенциал, вы приходите к Владыке. Подходите к служащему Энергопотенциала, синтезируетесь с Владыкой, вкладываете 1200 Единиц Энергии бумажками или там железками и Владыке в этот момент отдаёте или возжигаетесь на 1200 Единиц Энергии. Первый шаг Энергопотенциала, здесь расписываетесь, в этот момент это от вас отошло, тут же в этот момент Владыка отрывает от вас часть Энергии, которая восстанавливается только огнём. Мягко говоря, ваше поле падает на 1200 Единиц. Законодательно.

После этого мы научились, что люди усваивает любой огонь, даже если вообще не умеют, на нулях приходят. И Владыка на эту 1200 падающего потенциала ставит 1200 Единиц огня. Вы его не усваиваете, он стоит, *(показывает, хлопая по себе)* как звезда. И все 12-ть часов что вы сидите на эту 1200, каждое мгновение к вам притягивается такое же 1200 или каждую секунду, как работаете. Минуты не считаются – секунды и мгновения. Скорость огня настолько бешенная, часто секунда – это крупное время для огня. Поверьте, очень много раз проверял, в любой мерности, и на эту *(показывает, хлопая)* остановку у вас на 12-ть часов идёт по 1200 Единиц на каждое любое, огненное действие, а их у нас валом. Через 12-ть часов всё это у вас собралось в итоговой практике вы стяжаете, и в итоге идёт в Огнефа, и этот огонь растворяется по всему, и что вы стяжали. Допустим, сейчас мы стяжаем вторую 16-цу, и по вашему Физическому Телу, но этот Обменный огонь не идёт никуда, вы не вписываете его в Энергопотенциал, он идёт только на ваше развитие.

В этот момент, даже если вы ничего не поняли из Синтеза, в Огнефа записался необходимый заряд огня, который в том числе и соответствуют всему объём, что частично того, что вы получили. Записан Синтез и вы огонь 5-ти мерности Эфирного присутствия Метагалактики и синтез второй проявленности за все эти 12-ть часов усвоили, даже если у вас Тело почти обезьяне, т.е. вы человек, но тело по структуре полу-животное, но есть такое состояние у человека. На первых двух Синтезах такое бывает, у нас Царства – это в вообще 3-ий Синтез преодоления, понимаете?! А огонь усваивается в системы Владыка и Отец его вводят в ваш атом, как Новое Рождение и так все 16-ть Синтезов.

И когда вы на 10-м Синтезе входите в 13-ти мерность, вы конечно вот здесь не умеете думать 13-ти мерно, ваше Тело к этой 13-ти мерности. Но тем, что вот это к вам притягивается Владыка буквально все 12-ть часов рассасывает огонь 13-ти мерности по всем вашим атомам и вводит в структуру Тела, чтобы они усвоились, вот это называется Синтез.

После этого если вы не сдаёте Энергопотенциал, огонь к вам приходит, войти не сможет, дырки нет, так Владыка наказывает. Огонь продолжает к вам идти все 12-ть часов вертится вокруг вас, если у вас есть способность, вы этот огонь усвоите, там можно сделать, но огонь притягивается ещё по одному закону: «Подобное притягивает подобное». Если внутри Тела у вас есть 5-тимерность Эфирная Метагалактическая, огонь в вас сможет войти, но опять же даже если он сможет в вас войти, он войдёт на объём ваших Эфирных возможностей. На всякий случай Эфирное Тело человека весит 4 грамма, а Физическое Тело, ну пускай это тело 100 кг.

Значит когда ко мне приходит 1200 Единиц физически, но 5-ти мерно Эфирно, каждая 1200 Единиц приходит на *(чихают)* на 100 кг, а когда я хочу усвоиться, то по моему подобию 1200 будут приходить на 4 грамма, потому что усвоение идёт ещё по Эфиру. Если вы финансы заплатили физически, то ваше Эфирное Тело вырастает за счёт 100 кг физики плюс к огню. Астральное за счёт 100 кг Физики, плюс к огню, потому что вы физически вкладываете. Когда вы физически не вкладываете, огонь 2 Синтеза идёт только к Эфирному Телу, к физике не идёт. У нас периодически появляются Чело, которые этим не занимаются, ко мне подбегают Ведущие ЭП и говорит. Я говорю, что я не имею их право трогать, это не корректно ведите беседу, но если это. И вот потом я наблюдаю, на каждом Столп огня, а здесь, не буду показывать как, огня нету. К Владыке. Владыка: «Всё нормально» огонь идёт вот так, *(показывает как - желательно с видео посмотреть и описать процесс глубже будет эффект)*….. нет концентрации Столпа Владыки, это он обтекает. Он копится вот так вот, он не входит внутрь. Новенькие видели как иногда, фьють *(изображает «снос»)* это огонь наобтекался, они уже…

У меня один в середине практики убежал, буквально вот взлетел со стула. Люди открыли глаза и видели полёт. Буквально вылет, он переполнился огнём, т.е. у нас на самом деле, вот визуал тут, камеры назаписывали тут всякое, очень интересный взгляд, потом на камеру смотришь, так фьють. Кто на камеру смотрит, спрашивает: «Виталик, что у вас там было?» Извини, это вылетел переполнившийся, заряд ушёл. И то Владыка, если кто-то хоть 3 часа сидел, где он хоть что-то в них фиксирует, ну…. заряжает. Вот это система Энергопотенциала. Благодаря этому мы быстро взошли и вы быстро восходите. Ну, опять же, если поверите, если не поверите, все равно она действует. Знаете, в чем она хороша? Вера - это Свет. А энергии глубоко плевать на вашу Веру…(смеется). Огню не плевать…. А энергии плевать… Т.к. Мамке в пятой расе служили далеко неверующие существа. Мамка сейчас выйдет к Отцу… угу… проблема… встретится…ой…. ага…. заплутался… увидели? Увидели. Поэтому, когда вы тратите энергопотенциал…. Люди сидят, делают вид что они верят, что это….да… А энергопотенциалу плевать на ваше.. ну да….. Он же энергия, он же не свет, он ни ориентируется ни на мудрость, ни на ментал. Он ориентируется на….. финансовый язык… вспомнили…. на вложения. Ты вложил в себя тысячу двести единиц… (смеется) И на тебя пошло….Вот, в пятой расе в первые годы, когда мы это не делали… веришь - ты принимаешь… Не веришь – ты развиваешься… ты ведь… как можешь. А когда ты начал вкладывать…. Здесь не присутствует Вера. Это страшно. Почему? И по Вере дано будет вам. Нам не хватит Веры пятой расы, что бы поверить в Метагалактику. Масштаб не тот. И по энергии это все равно в вас входит. Потому что энергия ни ориентируется на Веру. А вот огонь ориентируется. Вот тогда – вы не верите, по энергии все равно огонь в вас вошел, зафиксировался в Огне ФА и не выйдет оттуда, пока вы не поверите. Но он уже у вас есть. Это точно. Это согласно… огонь на веру реагирует. А энергии сугубо плевать. Поэтому она любой объем огня в вас введет, вас перестроит им. Вы скажите – в тебе огонь есть, … когда поверишь, начнет эманироваться. Свобода воли. Пока не поверил, не эманируется. Ну, ты же не разрешаешь, но в тебе все равно есть. Понимаете, о чем? Это очень важно. Поэтому, таким образом, мы на Синтезе, преодолеваем изысканность Веры. Она вообще есть, но конкретно этот Синтез видела в таком месте…все эти годы. И если честно, у многих… люди считают, что они верят, но когда они приходят к проверке…вера то у них есть, вопрос ее размера. Вот, давайте так, у вас есть вера. В пятой расе вы жили семью планами. Значит, у вас есть Вера на семь планов. Один план за сто единиц. Значит у вас Вера на семьсот единиц. А огонь дается на тысячу двести. Веры уже не хватит. А на втором синтезе тысячу двести первый, тысячу двести второй…Может даваться и две четыреста. Это усиление Отца. Если Отцу надо, он дает тебе две четыреста. За два семинара. Это как вы… но здесь мы не имеем права сами пока накапливать. Только Отец и Владыка решают. Не все выдерживают. На десятом может давать и двенадцать тысяч. А ты вкладываешь тысячу двести. Я не шучу. Выбирает Отец. Если ты быстро развиваешься. Некоторые мне чело говорят: Почему, чем больше синтезов, тем мне становится все легче понимать и усваивать? Огня больше дают - на каждое мгновение. От тысячи двести на десятом до двенадцати, на пятнадцатом – до восемнадцати. Ужасть просто. На каждое мгновение. Поэтому мы используем тысячу двести в базе. А Отец может сделать по усилению количеств синтез, синтеза, в котором ты действуешь. Или по кругу Огня. Теперь примерно понятно.

Значит, два резюме. Первое. Ну, это за синтез. Я так пояснил просто, почему именно так построен синтез. Вы отдаете энергию в виде бумажки, единиц. Огонь тратится. Я обязательно перед Владыкой отчитываюсь и обменным огнём. Кстати, и за количество бумажек, куда их я могу потратить. На сейчас, я могу вам даже сказать, куда мы их тратим. Мы фиксируем, покупаем и ремонтируем офис ИДИВО. Куда к нам будут приезжать ведущие, и сдавать экзамены. Вот, последние восемь месяцев, мы будем этим серьёзно заниматься. Нам надо срочно понадобилось. Не важно, почему. Ну вот, фактически мы в это вкладываем сейчас. До этого мы вкладывали в фиксацию Дома Чело. Там еще не всё, совершенно не всё закончено, зато вы на присутствиях теперь получаете трехэтажные и четырехэтажные Дома. Раньше получали полутораэтажные. То есть, когда ты физически отстроил. Физическое тело – самое творческое. И ты получаешь на присутствиях то, что ты физически отстроил. Есть такой закон в Метагалактике. Поэтому мы тратим конкретно, в том числе и на ваше развитие. Понятно, что самолеты, гостиницы там, или питание окупаются. Но это командировочные. Все остальное мы с Владыкой согласовываем, любые траты. Так мы живем уже четыре с половиной года. Правда, мы в этом же Доме и живем, в одной комнате. Всё остальное строится ещё - уже долго. Но зато не мучаемся. Я не буду объяснять, но материя должна синтез-огнём строиться, что бы влиять на присутствия, то есть обменным огнём простроиться. Это, тоже, когда-нибудь, вы выучите. На втором мы это обсуждать не будем. Это уже технология 18-го синтеза. Но могу сказать, что всё, что вы в обменном огне построили, или купили, заряжено не только энергией, а заряжено огнём. Вот эта рубашка, для вас она энергетична, а для меня она состоит из структуры огня. Хотя сама по себе, когда она была куплена, она была энергетична. Через два синтеза там ни одного атома энергии не осталось. По веществу это просто… вещество. У вас, тоже самое. Ну, если вы купили вещь за обменный огонь, накопленный огонь энергопотенциала. Советую обращать внимание, вещи меняются от этого. Все, от камней на вашем приусадебном участке, до предметов, которые вы носите. За счёт обменного огня.

У меня был вариант, я купил камни, мне нужно было. Я посмотрел, за сколько месяцев они поменялись. За пять. Они усвоили обменный огонь и вокруг них небольшая аура огня. Ну, мы правда, на этом участке ещё и практики делали, своё ж. Вы же тоже можете… вот это все тоже энергопотенциал и обменный огонь. Так что, финансы, которые вы вкладываете, в синтез вкладываетесь или в меня, идут и на развитие ДИВО. Ну, без этого не можете, это наша жизнь. Не отменяя самообеспечения. Я подчеркиваю. Могу работать, но тогда синтез будет смешан моей энергетикой работы и синтезом. Пытался, понял, что опасно. Для меня и для чело, лучше оставаться… знаете как, в узкой специализации, это как финансовых аналитиков. То же самое. У нас не все ведущие синтезов такие, таких у нас несколько. Пока. Ну, развиваемся. С системой энергопотенциала разобрались? Это на все синтезы. Я больше повторять это не буду.

Резюме второе. Пожалуйста, с этого месяца, как только закончится Синтез. Вы сейчас сидите, делать хочется. Гарантирую, после Синтеза, особенно, когда вы усвоите этот огонь за недельку. На вас включат всё, чтобы не делать. Рядом будет масса помощников физически и масса помощников, которые вам на уши нажужжат, как это плохо, вредно, неправильно, ни духовно, ни от Света, ни от Отца, из тьмы, и всё что угодно. Только не делай. И вообще, нафига тебе это надо? Это ж бред, что ты здесь послушал, это ты верил в огне. Потому что на тебя влияло очарование, магия, гипноз. Что там ещё бывает? Все от этого ведущего. У меня приходила в одном из государств, спецслужба, типа Российского ФСБ. Снимала на камеру. Пыталась доказать что я пальцами тут… так говорю… и пальцами…. расставлю и буду влиять на подсознание. Я не шучу. На первом ряду сидели и снимали. На третий Синтез подошли. – Вы извините, ничего, что мы снимаем? Я говорю – ну я же вас не выгоняю. У нас все открыто. Видите, все снимают, все пишут. – Ну, мы так и подумали. Но на третий Синтез у них уже так это… С четвертого Синтеза камеры не было. Но уже сидело несколько человек – учились. Потому что… нормально…. Пускай применяют в своих службах на развитие государства. Очень полезно везде применять. Быстрее развиваться будут…. В любых местах. Проблема в том, что огонь против человека не действует. Он действует только на развитие. Спецслужбы тоже должны развиваться. Это… это нормально. Они нас, в том числе, защищают. Не надо думать, что везде дебилы. Это мы дебилы. Не понимаем, что есть вещи, которые должны действовать. Вот так вот. Так что проверяли как угодно. И вам будут говорить это. Лишь бы вы это не делали. Почему? Потому что, как только вы начнете это делать, вы будете становиться независимыми от всех сущняг в материи. То есть, когда на меня пытается влиять сущняга, я возжигаюсь обменным огнём. Есть такой закон, если сущняга хоть чуть-чуть отвампирит от меня огня, огня Отца она не сможет отвампирить, а обменный – с удовольствием. Она прекратит быть вампиром (*вздыхает*). Поэтому, когда мне говорят чело, что меня вампирят, говорю – ты не в огне. Потому что в огне действует закон – опустошись всем огнём в сущнягу – она лопнет от избытка. И Отец тебе восстановит этот огонь полностью. Поэтому сущняги, пытаясь вампирить, отходят в сторону, как только видят на мне оболочку огня, оболочку ФА. Сегодня прошли с вами. Любую оболочку вашу. Увидели? Увидели. В общем, очень, очень великолепная вещь – использую ее. За годы накопленного энергопотенциала, это уже солидная цифра. Для нас это еще и специальная цифра Синтеза, которую мы потом, мы потом еще заряжаем, отдаем огонь на ИДИВО. На развитие, так как мы ведущие ИДИВО, мы развиваем то, чем мы занимаемся и служим. Это структурирует нашу жизнь и очень много поменяло в нашей жизни. Но это годы осмысления, переосмысления, поиска. Я вам сейчас говорю резюме. И поиск не закончился. Могу продолжить дальше искать, но везде, подчеркиваю, везде от спасения умирающего до спасения от болезней….когда я заболел серьезно. Завтра читать Синтез, я возжегся энергопотенциалом, к утру восстановился. Синтез закончился, я продолжил болеть и отработал то, что положено. Ну, болеют, это понятно, от отработки. Отрабатывать все равно нужно. Но не на Синтезе. Т.е. везде он может действовать. Вплоть до того, что у нас чело применил энергопотенциал, что бы восстановить некий орган, чтобы не было операции. И врач сказал: Вы знаете, у вас неожиданное улучшение. Можно операцию отменить. Попробуем вылечить без операции. Он остался с этим органом без операции. Улучшения привели к положительному результату. Вот так… зато чело осознал и поменялся. Вот везде применяют. Всё. Я понимаю. А это не только мой опыт. Это многих чело. Действует. Ну, надо с Владыкой думать. С Владыкой именно думать… в единстве с Владыкой думать. Надо спрашивать у Владыки и не бояться, и не стесняться применять, как вам надо. А у нас некоторые копят и говорят – ну, неудобно как-то, применять. Ты нафига копишь? Ну, надо. Сказали – коплю. А когда действовать … А зачем мне действовать, я вот коплю и стесняюсь. Зачем? но коплю. Надо. Страшный Виталик сказал накопить. Ну, накоплю, ладно. Не дай бог, сделаете. Это ж поверить придется, а не хочется верить. А Виталик сказал – надо. Ладно, буду. Что ж мне делать - и коплю… и надо. – Виталик, а чего Синтез не действует? А я коплю. А ты тратишь? Как я могу потратить? Это ж мое. И такое есть, зачем копишь? То есть за психологию я не отвечаю. Я корректно говорю. Энергопотенциал тоже. Если у вас внутри там что - то такое сидит, внешне вы так не делаете. Но внутри сидит, то вы пытаетесь потратить энергопотенциал, ну сидит, ну…(вздыхает) Энергопотенциал учитывает это, что внутри по вашей свободе воли сидит…(смеется). Он говорит – ну ладно, потрачусь так же…(смеется) понятно, да? То есть внутреннее состояние… А энергопотенциалом учитывается, потому что энергия – это ваша энергия. И она у вас сидит. И не только в теле, а в Изначальном Доме каждого. Не где-то сидит, а это энергопотенциал, который вокруг вас. Если у вас состояние скромность – то он говорит – скромно потрачусь. Даже если вы тратите всё, он действует скромно. Потому что вы такой. Энергия записывает вас и тратится по вашим записям. От себя не убежишь. Это об этом же. У нас интересная итоговая практика. Я переболтал. Энергопотенциал - интересно на самом деле. Я много чего наболтал.

Потому мы делаем хорошую практику – итоговую. Мы вначале стяжаем синтез-энергопотенциальную систему каждого. Вам будет выделен специальный огонь, где записана вся, идеальная, лучше, чем я рассказал, система энергопотенциала. И огонь развернется и у вас включится это действие. У стареньких тоже. Если у вас есть цифры энергопотенциала, даже сейчас, если и не вспомните, она автоматически в этот огонь будет включена и развернута. Огонь будет усиливаться. У новеньких начнется с циферки, и по мере роста энергопотенциала, объем огня будет вырастать концентрацией. Дальше не объясняю.

Второе – мы стяжаем у Отца специальное эфирное тело, которое расширяет энергопотенциал. На следующем синтезе - у вас странный синтез. Новое Рождение на первом – стяжаем на следующем. Энергопотенциал на втором. Но есть еще вторая система. Так называемая практика с Царствами. Я не успеваю ее вам дать. На следующем синтезе будет практика с Царствами. Вы можете это изучить сами. На группах. Кто новенький, на группе вам расскажут – практика элементарная. Ее можно сделать свободно после второго синтеза любому. Но я на синтезе все равно её обязательно проведу дополнительно, что бы повысить качество ваших возможностей. Так получается…. Что-то вот, вы первая группа, где мне не хватает энергии дать всё. Правда, можно вообще неделю рассказывать второй синтез, но вот эту практику надо сделать на синтезе. Не знаю, почему. Наверное, вас Владыка интригует, зачем то. Это будет вторая система. То есть мы стяжаем эфирное тело и с этой практикой Царств доработаем его в следующий раз. И плюс итоговая практика, в которой новенькие всё равно ничего не понимают. И я её даже не буду описывать. Мы просто её будем делать. Вы все равно научитесь это понимать, синтеза за три – четыре. Я еще успею это объяснить, сейчас нет времени. Единственное, вы должны знать, что у вас сто девяносто две единицы огня заряда, или стандарта второго синтеза огня. Но я вам четко могу сейчас вот сказать, что в каждой единице из ста девяносто двух, Отец может усилить на весь объем единиц заряда энергопотенциала огнем, который вы получили за 12 часов синтеза. Т.е. за двенадцать часов синтеза вы получили, пускай, ну примерно полтора миллиона единиц огня в среднем по группе. От самых высоких, до самых низких. Есть ниже, есть выше. Значит, каждый из 192-ух можно усилить на полтора миллиона единиц огня. Это пока непонятно, но… думающий, да услышит. Поэтому – 192 – это базовый огонь. Но внутри концентрация этого базового огня бывает на единицу, а бывает на полтора миллиона, в среднем. Но сейчас мы это сделаем. Полтора миллиона - на самом деле это хорошая цифра. Мы всего 448 огней стяжали на Новое Рождение. И полтора миллиона. Кто - то процентами владеет? На сколько процентов больше пятисот. Так легче будет. Это на самом деле большая цифра. Хотя понятно, по секундам, - может быть, еще не совпадает. Но это же второй синтез, все усиляется. Практика.

Владыка говорит полтора миллиона в пятой мерности, поэтому я неправильно считаю. Я прошу прощения. Полтора миллиона не физического расчета на тысячу двести времени нашего, а полтора миллиона в пятимерном, в пятимерном эфирном расчете Метагалактики. Потому что там, в пятимерном - полтора миллиона у нас будет, может быть миллиардами нашей четырехмерности. Так что здесь это вообще плюс три нуля сразу же, минимально. От мерности к мерности добавляется три нуля. Подсказываю на будущее. Т.е. полтора миллиона в пятой мерности – полтора миллиарда в четвертой.. не.. не…не.. не… не. Вы у Владык такие вещи будете слышать. Вы должны это знать, это не шутки. Вы должны это знать – любая мерность усиливается тремя нулями. Уменьшается на три нуля, если вниз, и увеличивается на три нуля – если вверх. Навсегда запомните. Это тоже из системы энергопотенциала. Извините, на присутствиях вы на эти вещи будете даже экзамены сдавать. Все, кто ушел с физики на присутствиях с этой системой, там сейчас, в общем - мамонты силы. Может быть еще больше. В общем, - великие деятели по силе своей. Я ведь не шучу. Их там очень ценят. Уже были такие общения… так что система серьезная. Ладно. Итоговая практика. Действуем.

ПРАКТИКА 7

Стяжание Цельного Фрагмента Огня Энергопотенциала ИВ Отца Метагалактики.

Стяжание Эфирного тела ИВ Отца Метагалактики.

Стяжание 32-х Полей Эфирного тела Метагалактического проявления.

Стяжание Стандарта 2-го Синтеза Огня. Стяжание Огня Книги 2-го Синтеза Огня.

Итоговая ПРАКТИКА.

*Мы возжигаемся всем накопленным огнём, возжигаемся всем Синтезом Огня в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь, возжигаясь их огнём, переходим в зал Управления Синтеза ДИВО 32-х Изначально Вышестояще присутственный явлено. Развёртываясь в огне Управления Синтеза ДИВО Метагалактического проявления в Форме Чело Проявленного курса подготовки, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми, стяжаем и возжигаемся Изначально Вышестоящим Огнём Синтеза Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в четверичной практике стяжания Огня Энергопотенциала Эфирного тела, Книги 2-го Синтеза Огня и Итоговой практики 2-го Синтеза Огня собою.*

*И возжигаясь этим огнём, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики на 64-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления. Развёртываясь в этом огне пред Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики в Форме Чело Проявленного курса подготовки.*

*Вот здесь, кстати, ФА разошлось внешне по вам, можете ощутить форму Огня того ФА, что вы стяжали сегодня, как Форму Чело Проявленного курса подготовки, в том числе. Как я показывал – рубашка из огня. Вы можете видеть материю рубашки, но она состоит из огня, ФА в том числе.*

*И в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и стяжаем Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение 4-х стяжаний Итоговой практики 2-го Синтеза Огня, заявленных ранее Изначально Вышестоящему Владыке Кут Хуми.*

*И преображаясь в этом огне, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Цельный Фрагмент Огня Энергопотенциала Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики****, синтезирующего конвекционный, постоянно регуляративно поддерживаемый, взаимобмениваемый Огонь Энергопотенциала в синтезе записей концептуальных Стандартов, Законов, Методов и Правил Энергопотенциального действия каждого из нас и фиксирующим в выражении Энергопотенциальную Систему Обменного Огня в любом способе её применения, действия, выражения физически собою каждым из нас и синтезом нас. И впитывая этот Фрагмент Огня (пауза), мы развёртываем Огонь Системы Энергопотенциала физически собою. И возжигаемся им.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики и* ***стяжаем Эфирное тело Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики*** *каждому из нас и синтезу нас,* ***стяжая 32 Поля Эфирного тела Метагалактического проявления*** *каждому из нас в систематике его организации физически собою. И возжигаясь 32 Полями Эфирного тела Метагалактического проявления Изначально Вышестоящего Отца физически собою, просим развернуть в Эфирном теле, в 32-х Полях его, Систему Энергопотенциального действия, накопления, обмена и развития Энергопотенциалом выражения Обменным Огнём каждого из нас и синтеза нас. В явлении свободы и расширения Поля фиксированным объёмом трудового Энергопотенциала каждого из нас и синтеза нас собою, в охвате любых объёмов Энергопотенциальных возможностей каждого из нас, праведно зафиксированных и выраженных нами, каждым из нас.*

*И возжигаясь этим огнём, развёртываясь им, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и стяжаем Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на выражение Эфирного тела Метагалактического проявления 32-х Полево*** *в возможностях гибкого Энергопотенциального реагирования любыми объёмами и возможностями праведности каждого из нас, каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь этим огнём, преображаемся им.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики и* ***стяжаем 192 Огня 2-го Изначально Вышестоящего Метагалактического проявления*** *каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь этим огнём, стяжаем* ***192 единицы Огня*** *Стандарта 2-го Синтеза Огня каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь ими, стяжаем* ***Стандарт 2-го Синтеза Огня*** *каждому из нас, стяжаем Цельный Огонь 2-го Синтеза Огня каждому из нас и стяжаем Прямое выражение 2-го Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики каждым из нас и синтезом нас собою.*

*И выражая этот Огонь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики,* ***стяжаем Огонь Книги 2-го Синтеза Огня****.*

*В этом огне переходим в зал Книг Синтеза Огня на 32-е вышестоящее присутствие Метагалактического проявления, становясь пред Изначально Вышестоящим Владыкой Кут Хуми (вы переходите туда огнём свободно), эманируем огонь Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза Огня в его Книги и* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Владыки Кут Хуми* ***Книгу 2-го Синтеза Огня****. Книга перед вами, берём её в руки.*

*Новенькие, кто первый раз на Синтезе, вы сейчас будете зафиксированы в здании Дома Отца на 16-ом присутствии в кабинете (дополнительную информацию вам расскажут на занятии). Кто первый раз на Синтезе. Кто не первый, на первом Синтезе (мы, по-моему, это тоже обсуждали) и здание Дома Отца уже есть. Все вместе мы расходимся по индивидуальным зданиям Домов. Новенькие, в здание Дома Отца, на 16-ое присутствие, я не оговорился. Все остальные знают, куда должны идти.*

*Переходим в кабинеты каждого из нас, в здание Дома Отца (пауза), кладём Книгу 2-го Синтеза Огня на стол, на письменный стол в своём кабинете. Кто был на первом Синтезе Огня, берём Книгу 1-го Синтеза Огня со стола. Возвращаемся в зал Книг Синтеза Огня к Владыке Кут Хуми. Кто не был на 1-ом Синтезе, просто туда возвращается без Книги. Благодарим Изначально Вышестоящего Владыку Кут Хуми за обучение Первому Синтезу Огня, и сдаём Книгу Первого Синтеза Огня, у кого она есть.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики на 64-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления. Стали, зафиксировались. И завершаем наше Итоговое стяжание. Стяжаем:*

***Протоядро*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Сансару*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Воссоединённость*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Веру*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Грааль*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Сознание*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Столп*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Дом Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Образ Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Слово Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Душу*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Синтезобраз*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Престол*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Интеллект*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

***Трансвизор*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза,*

*и* ***Дом Изначальности*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза Огня собою.*

*И возжигаясь этим огнём, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на вторую 16-рицу 2-го Метагалактического проявления в синтез-выражении каждым из нас и синтезом нас собою.*

*И преображаясь этим огнём, развёртываемся 2-ой 16-рицей пред Изначально Вышестоящим Отцом. И в этом огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики стяжаем:*

***двоичную Синтез-16-рицу*** *(у кого нет 1-ой 16-рицы, к вам идёт потенциал соответствующий) каждому из нас и синтезу нас,*

***Огнефа 2-го Синтеза Огня*** *и возжигаемся им (Огнефа это огнеобраз, который вот сейчас синтезировал весь огонь, который вы накапливали 12 часов, он вошёл в Огнефа).*

***Стяжаем двоичное Огнефа*** *двух Синтезов Огня (кто был).*

***Стяжаем Слово Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца, Изначально вышестоящее 2-х проявленное Метагалактическое, в выражении Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаемся её реализацией собою.*

*И* ***стяжаем 2-проявленное выражение Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас в выражении синтеза двух проявлений, в реализации Нового Рождения каждым из нас и синтезом нас собою.*

*В этом огне стяжаем Цельный Огонь 2-го Изначально Вышестоящего проявления и Прямое выражение Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Изначально Вышестоящего проявления каждым из нас и синтезом нас физически собою.*

*И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики за весь проведённый Синтез, стяжания новые, новые восхождения, новые реализации каждого из нас и синтеза нас, за наше допущение на этот Синтез.*

*Переходим в зал Управления Синтеза ДИВО на 32-ое вышестоящее присутствие Метагалактического проявления, становимся пред Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми, Фаинь. Благодарим Владык Кут Хуми, Фаинь за 2-ой Синтез Огня, проведённый с нами, наше допущение на этот Синтез, наше восхождение этим Синтезом и наши новые реализации и возможности, развёрнутые на этом Синтезе для каждого из нас и синтеза нас.*

*В этом огне возвращаемся в физическое присутствие в данный зал, развёртывая 16-рицу 2-го выражения Синтеза Огня. Почувствуйте сейчас в теле, она развёртывается физически (попробуйте поощущать).*

***Двоичную Синтез-16-рицу*** *2-х Синтезов Огня (тут уже посложнее),*

***Огнефа 2-го Синтеза Огня****,*

***Двоичное Огнефа 2-х Синтезов Огня****,*

***Эфирное тело 2-го******Метагалактического проявления*** *в целом, в синтезе 32-х Полей, с гибкой вариацией Энергопотенциальных возможностей каждого из нас, и возжигаясь, развёртываемся им.*

***Фрагмент Огня Энергопотенциальной фиксации*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики каждым из нас, в полноте развёртывания Энергопотенциальной Системы нами, возжигаемся им.*

***Возжигаемся Словом Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики в прямом физическом проявлении каждым из нас и синтезом нас.*

***Двухпроявленностью выражения*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики каждым из нас и синтезом нас.*

***Цельным Огнём 2-го Синтеза Огня****.*

***Цельным Огнём 2-го Изначально Вышестоящего проявления*** *и*

***Прямым выражением Синтеза и Огня*** *Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики 2-го Синтеза Огня в каждом из нас и в синтезе нас собою.*

*И возжигаясь всем стяжённым и возожжённым, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Дом Изначально Вышестоящего Отца 14-го проявления Балтии, во все Изначальные Дома и Группы, участников данной практики, и Изначальный Дом каждого.*

*Благодарим Владык, ведущих каждого из нас (даже если вы их не знаете, они уже вас ведут) за данное ведение каждого из вас этим Синтезом и в целом в течении предыдущего месяца или вашей Жизни, кто первый раз пришёл.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Ещё секунду. Кто первый раз пришёл, здания Домов Отца вам подарены Отцом, они у вас есть на 16-ом присутствии, не на 24-ом. На занятии объясните, пожалуйста, по поводу этих зданий. Это, такое сейчас даётся автоматически.

На этом 2-ой Синтез Огня завершён. Спасибо всем за внимание. До свидания.

**Компьютерный набор текста 2 Синтеза Огня**

**27 ДИВО, Одесса**

Мисюра Маргарита

**24 ДИВО, Иркутск**

Лазебных Елена

**16 ДИВО, КМВ**

Ходжа-Багирова Лара

**5 ДИВО, Бородино**

Лукина Галина,

Мелентьева Валентина,

Старкова Оксана,

Шмунк Ольга,

Юдина Ирина

**Группа ДИВО Зеленогорск**

Васильева Ольга,

Догадина Людмила,

Мелентьева Татьяна

Путина Анжелика

**Группа ДИВО Ростов-на-Дону**

Леонтьева Елена

**Группа ДФАО Казань**

Беляева Наиля

**Группа ДФАО Кривой Рог**

Герасимчук Елена

**Группа ДФАО Курск**

Сушко Светлана

**Группа ДФАО Черкассы**

Игнатова Марина

Косинская Валентина

Малинина Мария

**Группа ДФАО Шахты**

Кулыгина Людмила

**Группа ДФАО Молодечно Беларусь**

Фоменко Марина

**Группа ДО Батайск**

Егорова Татьяна

**Группа ДО Протвино**

Логосная Галина

**Группа ДО Ульяновск**

Овсиенко Александра

**Группа ДО Чикаго**

Кравченко Инга

**Набор текста Практик 2 Синтеза Огня**

**Группа ДО Протвино**

Логосная Галина

**Первичная вёрстка и редактирование текста 2 Си Огня**

**Группа ДФАО Черкассы**

Игнатова Марина

Проверка текста 2 Си Огня

**ДИВО 174 Про Балтии**

Марина Иванченко

Мария Калеева

Ирина Осипова

Итоговая вёрстка и редактирование текста

Мила Родзина (Балтия)

**ЭКСПЕРИМЕНТ**

**ПРИМЕЧАНИЕ:**

**(восходящему Чело)**

**1 день 1 часть**

**Введение во 2-й Синтез Огня.**

Стр. 4 Иисус воплощался как чело **Адептом -**  это 5-е Солнечное **Посвящение\*,** очень высокое. В ту эпоху это буквально вот единицы людей было, и стал Учителем Луча.

*Из книги Фалес Аргивянин «Мистерия Христа» Изд. «Сфера» Москва, 2008г. Комментарий:*

*Стр. 11 Посвящение - в эзотерической традиции знаменует переживание качественного нового состояния Сознания, выводящего на новый уровень познания и открывающего новые психо-физические возможности. Прохождение определенной последовательности посвящений (инициаций) рассматривается как лестница восхождения от неофита к Высшему Посвященному (Иерофанту)*

**Исторический ракурс взгляда. Пасха. Христос.**

**Ученические мистерии.**

**Метагалактический путь и путь в Метагалактику.**

Стр. 6 **Майтрейя\* –** это глава воинства Учеников, развивающих и развёртывающих новую эпоху собою.

Стр. 7 ….наш **Дух**\* купировался на Планете в ту **форму**, которая называется **яйцом.** Понимаете, есть история, которая записана энергетически Духом овна, знаете Дух пишет наши действия. Вот так же все действия на Планете записаны в Духе Планеты. И когда вы научитесь читать Дух Планеты, а он *ч- и- т- а- е-м* , в том числе как хроники Акаши, ну у нас сейчас Хроники Истории, эти слова подтвердятся. Но пока вы не умеете видеть на других присутствиях и будете этому учиться, пока подтверждать нечего.

**Путь Христа.**

Стр.14 **Вера\*** – это религиозное понятие.

**Жизнь Ученичества.**

**Явление, фиксация и развёртывание пути нового Ученичества н.э.**

**Источники Синтеза.**

Стр. 16 **Аватар –** это тот, кто не может до конца воплотиться всем телом на Планету и проводит фрагментом своего Духа осенение других существ, которые могут этому соответствовать.

Стр.18 Иерархия Планеты воспитывала Чело в предыдущей эпохе глобусно и больше ну, отдельными Планами Планеты, а **Иерархия Метагалактики** обучает Чело внеглобусно и на Планете, и вне Планеты.

**Слово Отца**.

Стр.47. Соответственно, *если у вас есть волевые* **действия,** Волей занимается Дух - это *ваши* **записи\* в Духе**. *Если были отрицательные Волевые* **действия** в предыдущей эпохе, *в* вашем *Слове Отца есть отрицательные* **записи в Духе**.

И это записано именно в Слове Отца. Это можно называть Дхармой, но…. **Дхарма** – это Долг в переводе на русский язык. Долг. Но это и так долг раз это в Духе записано. Это можно и поплавить более сильным огнём.

Слово **«поплавить»\*** - это когда вошли в такой сильный огонь, что Дух там растворился и часть плохих записей сожглась. Такое бывает и даже на Синтезах. Но пока такого состояния у нас нет.

Или другой вариант: **вы должны это переделать**, то есть *у вас такие есть* **действия** *в практиках,* **Дух занимается практиками**, что *вы в практике вошли в такую высокую практику и Дух старые записи просто там* **стёр качеством новой практики**. Вот это **записи Духа.**

Стр.49, 52 **Форма\*** – это то качество Тела, которым вы становитесь на присутствие.

**Форма\*** это такая одежда, ну, вот как я сейчас, как вы сидите, только она не физическая. А есть специальная Форма Чело: белая удлинённая рубашка для юношей, со штанами белыми внутри, чаще босиком, иногда там, в туфлях или сандалиях там по присутствиям в зависимости. А для девушек – это блузка с юбками и платья светлое, иногда в мелкий цветочек. Ну, однотонное, светлое. Мелкий цветочек возможен, пускай вас не пугает, но это характеристика вашего упрощённого состояния, некорректность. А если вы видите это у Владычицы – она вам намекает, что вы вышли не совсем в подготовленном выражении. Цветочек – это Мудрость, растения – это символ Мудрости, намёк – ты больше растительное существо, но в человеческом теле. Цветочек ты наш, рыбка моя - ты больше водоплавающий. Ну, в общем, это прикол, в общем нашего городка называется.

Вот это называется Форма, это очень важное явление. Мы преодолеваем, но не всегда. То есть у нас бывают Чело, которые забывают **одевать Форм*у*.**